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Часть 1 
 
Итак, добрый день. Мы начинаем с вами 5-й Профессионально Политический Синтез и 

47-й Синтез Изначального Дома Изначально Вышестоящего Отца, который называется 
Парадигма Человека Метагалактики, есть тонкость новая – Основность Метагалактики, и 
Ипостась Основ Аватар. Или Ипостась Основ Изначальный Аватар, так точнее. Поэтому мы 
разрабатываем с вами новый Синтез – 47-й. Итак, если честно сказать, из того, что у нас 
сейчас складывается, фактически новый Аватарский Путь, который нам сейчас будут 
фиксировать. Как бы движение дальше. Я объясню сейчас по ходу, почему, что и как.  

 
Политический Синтез – наше применение вовне 

 
Аватар. Вот специфика Политического Синтеза и аватарской работы идеально 

совпадает, потому что цель любого Аватара – это внедрить вовне то новое, что даёт 
Отец. А потом это уже сказывается внутри. Грубо: Аватар Синтеза пришёл, он фиксировал 
нам выход в Метагалактику, вовне, а потом в Метагалактике нашу новую внутреннюю 
организацию. И вот есть такая специфика, которую недооценивают ученики предыдущей 
эпохи. Вся предыдущая эпоха была больше построена на внутренней работе. А потом 
выходили в Тонкий мир, Огненный и так далее. Но есть знаменитый закон Будд или 
Бодхисатв, – внимание! – только у Будд, и только их приучали к Пути Бодхисатвы: когда 
достиг Будду – в мир, и применяться! То есть применяться вовне. Только когда ты стал 
Аватаром – в мир, и применяться, то есть нести что-то новое в окружающем. И в 5-й расе, 
чтобы нести что-то новое окружающим, это был очень и очень высокий уровень подготовки 
и громадная сложность. Вспоминаем, все ученики 5-й расы, в основном, в самоподготовке, 
то есть сам по себе, в самосовершенствовании, то есть сам по себе, в самовосхождении, то 
есть сам по себе… Ааа! И иногда с поручениями Владыки чего-то сделаю. И то, лишь бы 
подтвердить свою великую миссию самоподготовки. То есть сам, сам, сам, сам. С одной 
стороны – хорошо, а с другой стороны… Внутренняя работа нужна, это очень хорошо, это 
очень важно. А с другой стороны, без внешнего выражения внутренняя работа окончательно 
не подтверждается, потому что когда ты сам взошёл, только применив вовне это внутреннее 
накопление, оно у тебя закрепляется. И Иерархия предыдущей эпохи выкручивалась из этого 
простым способом: ты внутри взошёл, Учитель тебя ловил, – чаще всего не ты Учителя, а он 
тебя, – давал поручение, и, исполняя это поручение, ты подтверждал восхождение. И опять 
мог идти дальше. Не исполнил поручения, – ты не подтверждал реализацию чего-то 
внутреннего, и дальше идти уже – вслушайтесь! – вообще не мог. 

В этом трудности Политических Синтезов, те, что мы сейчас с вами проходим. 
Политические Синтезы – это после нашего коллективного, командного восхождения мы 
начали применяться именно вовне. То есть мы сразу пошли Путём Бодхисатв и Аватаров 5-й 
расы. И вот только на этом 5-м профессиональном Синтезе Аватара мы начали 
выравниваться между внутренним и внешним. До этого все соглашались, что Политический 
Синтез нужен. Почему? Сверху давят, раз давят, значит надо. Это языком учеников 5-й расы 
Учитель прода-а-а-а-вливал, что это поручение нужно, а ученик думал, взять эту мысль или 
не взять, сделать или не сделать, готов он или не готов. Даже если он готов, стоит ли это 
делать, вдруг мысль не его! А раз мысль не его, в смысле Учителя мысль, а правильна ли эта 
мысль? Потому что раз в моей голове, голове эта мысль не помещается или помещается 
частично, значит, вдруг эта мысль вредная? Это ж моя голова, а сюда не помещается. Это вот 
внешняя работа.  

И проблема Политического Синтеза до этого и в дальнейшем будет очень простая: как 
переключить ценное внутреннее на не менее ценное внешнее. То есть, само слово 
«политика» некоторые видят чисто: нас приучили к этому, это там что-то: борьба за власть, 
куда-то… Никто не отменял, что и власть должна организовываться иерархически. Но 
проблема не борьбы. А политика, вообще, слово «политикос», это ж ведь исходит из 
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общения между нами. То есть, грубо говоря, внешнего общения. Отстройка внешних систем 
управления, общения, взаимодействия, координации на основе наших внутренних данных. И 
политика, допустим, государственная – это одни внутренние данные, – одна отстройка, 
политика общественная – это внутренние данные общества, – другая отстройка. Они и 
пересекаются, и нет. Политика определённой группы профессионалов – это 
профессиональные какие-то внутренние тенденции и их общение между собой. И это всё 
политика, это всё политика, это всё политика. То есть Политический Синтез – это 
отстройка внешних взаимосвязей или профессиональных, или общественных. Да-да-да, 
именно так.  

При этом мы видим политиков только от властных структур, а на самом деле, есть 
политики профессиональные, и они ведут профессиональную политическую тенденцию как 
правильно это делать в профессии. Ну, там, сейчас крупных хирургов вспомните, которые у 
всех на устах. Хирургов много, талантливых полно, но те, которые могут это заявить во 
власти… Там или детский хирург, сразу фамилия вспоминается. Или сердечный хирург – 
сразу фамилия вспоминается. То есть это хирурги, которые политически ведут работу с 
точки зрения профессии, но это политически. При этом они и профессионалы, они и 
операции делают великолепно. И тот высокий профессионал, который достигает высоких 
высот, он постепенно кроме профессионального начинает применяться политически. Потому 
что он понимает: чтобы развивать профессию, надо что? – организовывать возможности, 
чтобы она шла дальше. То есть развивать её политически: выходить во властные структуры, 
выходить в госструктуры, выходить в муниципальные районы, ещё куда-то. Куда-то там: 
больницу отремонтировать, развернуть там новое оборудование, достать, договориться… 
Это что? Это политика. Мы просто не называем это политикой, а на самом деле это политика 
развития профессии. 

Вот и мы с вами когда-то доросли метагалактически до определённых высот, и нам 
понадобилась политика применения метагалактичности вовне. Это автоматический, 
естественный результат любого развития любой команды какого-то крупного серьёзного 
действия. И мы сразу решили сорганизовать, но это было изначально, внешний путь и 
внутренний. Организация Домов Отца через внешнее командное применение: с 
утверждением Столпов там, четвериц Служения, всё остальное – это уже было политика. И 
мы считали, что на этом всё закончится: то есть, у нас есть внешняя организация, внутренняя 
работа над собой. Вовне мы отстраиваемся по качеству внутренней работы, как Владыка 
отстроит или по умению управлять. Ну, допустим, у нас есть люди, которые прекрасно 
управляют и плохо внутри работают. Как управленец – великолепен, внутри – ничего. И 
наоборот, люди прекрасно внутри работают, внешне не могут это передать другим. А чтобы 
найти этот синтез внутри и вовне, вот этот баланс Бодхисатвы – в 5-й расе это так и 
называлось – баланс Бодхисатвы, – только это у Бодхисатв называлась, людям это было… 
когда ты и внутри и вовне можешь – это крайне сложная система. Чуть что не так – на крест 
или закопали. Раньше было просто! Закопали – это уже что от тебя осталось. Сейчас 
посложнее, можно убедить. Вроде, и на кресты не вешают, не закопают, но ты ж попробуй 
убеди! 

И вот Владыка на определённом этапе, на совещании, увидел, что если наша система 
пойдёт дальше развиваться, начнёт затрагивать разные общественные, профессиональные и 
иные структуры вокруг. И возникла идея – внимание! – от Ипостаси Основ Аватара, до 
которого мы только что дошли: создать политическую партию. Как очередной аватарский 
проект по развитию Метагалактики, потому что обычное население видит Метагалактику не 
как внутренний рост, а как внешнюю тенденцию полёта к соседним звёздам! А сам полёт к 
звезде – это внешняя активация. И чтобы сорганизовать внешний взгляд на Метагалактику с 
внутренним, нужно было равновеситься ещё вовне, не отменяя внутреннюю работу. 

И вот задача политической партии – это акцентация вовне, но с внутренней 
работой внутри. Грубо говоря, это вообще новая политическая задача. Почему? – Потому 
что задача политических партий – это больше работа вовне с идеями внешними, без 
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самоподготовки и реализации. И вот выровнять вот это внешнее и внутреннее – это 
аватарский проект. То есть, грубо говоря, перевести, чтоб было проще, жизнь Бодхисатв в 
обычную политическую жизнь граждан. То есть, то, что раньше делали только Бодхисатвы и 
Аватары, теперь должны делать наши члены партии. И от них никто не будет ждать, что они 
должны стать Буддами или Аватарами. Как говориться, не дождётесь, ну или дождётесь у 
отдельных лиц. Ну и Владыки поняли, что «не дождётесь», и решили сказать: не хочешь 
стать Буддой и Аватаром, вернее, хочешь, но не можешь, – становись членом партии. И та 
же самая буддичность, и та же самая аватарскость в координации перспектив стать Буддой и 
перспектив стать Аватаром у тебя начнёт складываться через гармонию внешнего 
политического и внутреннего ученического действия в синтезе. Тем более, в 5-й расе был 
наработан очень неплохой потенциал этого, потому что очень многие ученики своим 
развитием выходили на высокие уровни взаимодействия с окружающим обществом, 
властью, профессией. Это в истории известно. Просто известно в истории. 

И вот эту тенденцию претворили в политическую ситуацию. Поэтому мы наконец-таки 
дошли до Синтеза Аватара, где вот это равновесие политическое вовне и внутреннее каждого 
из нас как ученика, восходящего внутри, или как Ипостаси, восходящего внутри, 
выравнивается. И тенденции созидания политической партии из учеников будут теперь 
более понятны, адаптивны и объяснимы. 

До этого, как бы мы это ни объясняли, это даже не всегда понятно. А с 47-го Синтеза 
это станет понятно. Почему? Во-первых, это Синтез Аватара. Аватар вносит новое. А любой 
новый проект ИДИВО – это только участие Аватара, в первую очередь, а применяют 
Владыки – во вторую. Это не отменяет, что Глава ИДИВО Владыка Кут Хуми задумал 
партию. Но чтобы она пошла как новый проект ИДИВО – это должен… Понятно, что указать 
– Отец, дать эту мысль, это всё понятно, творить – Отец. А сотворяет кто? Аватар. И если нет 
аватарского выражения в новом проекте – этот проект в Доме Отца не реализуем. Я хочу 
заранее это сказать. Потому что у нас в перспективе будет много проектов.  

Я не имею ввиду таких, как Партия. Мы уже вот так чётко организациями почти 
окончательно состоялись. Фактически все организации есть, то есть они дорабатываются 
ещё, потому что некоторые… не понимаем, что с ними делать. Допустим, с Домом Синтеза, 
мы до сих пор не понимаем ещё, что делать. Мы понимаем, что он нужен, мы понимаем, чем 
он занимается, там, практиками. А реально отстроить, как это вот организовано – нет. 

Науку вот чуть-чуть отстроили, уже понимать начинаем. Кстати, более серьёзно 
понимаем, потому что наука планетарная и наука метагалактическая – это просто разная 
ментальность. И найти вот эту метагалактическую ментальность для людей планеты, ну как я 
бы сказал, это очень тяжёлый случай. И вот наука – это попытка организовать 
метагалактическую ментальность для планеты. А мы видим просто Метагалактическую 
Академию Наук. А я вчера, готовясь к этому Синтезу… вот Аватар – это ж четвёртый 
горизонт, вершина, у нас четвёрка – это ментальность, я вспомнил 5-ю расу, начал смеяться. 
Вот я занимался этим года два, только перед этим Синтезом понял. Смотрите: был план 
ментальности в 5-й расе, назывался Ман-ас: Метагалактическая Академия Наук ас. Я даже не 
буду передавать, что это такое. Ас – он и везде ас! То есть профессионал. То есть ещё в 5-й 
расе нам заложили, что рано или поздно мы дойдём до «Манизма». Только при этом Ману – 
это Глава Дома Отца в 5-й расе, известное имя, сейчас Отец Творец. Но в принципе-то, 
сложив такое название для науки, мы фактически всю ментальность 5-й расы, которой хоть 
как-то жили учёные всю прошлую эпоху, встроили в МАН – Метагалактическая Академия 
Наук. И пытаемся перевести её как аса на метагалактичность, то есть внедрить ментальность 
Метагалактики. На самом деле, это серьёзный процесс. 

 
Ракурс Огня по Мирам 

 
Ну, пример серьёзного процесса. Это всё от Аватара, это мы так встраиваемся. Сейчас 

привели новенького. Привели новенького. Благо, ко мне подошли и сказали: «Вот служащий 
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с двумя Синтезами случайно заехал в Москву погулять по Москве и хочет попасть на этот 
Синтез». Я говорю: «Нельзя. Потому что два Синтеза, ну хоть бы восемь». У нас с одним 
Синтезом можно быть Ипостасями, Филиалами, всем остальным. А здесь, по-моему, даже не 
служащий, а он из Ипостасей Синтеза. Нельзя. На Синтез, ну, нельзя. Это 47-й 
Профессиональный. Там даже 49-й я сказал, профессиональный. Потому что подготовка два 
Синтеза… 49 – это организация эфира. Вот и человек понял, что сейчас нельзя, и сказал: «Вы 
не видите мой Огонь». Я говорю: «Может быть, не вижу, но я могу вам ответить, почему, что 
и как». Я лично ей ответил, что и как, а внешне потом просто объяснил.  

Вот смотрите, у человека есть Огонь? Ну, есть. Тем более, два Синтеза. Я не трогаю 
Синтезы, у него есть свой Огонь. Но у него Огонь ракурсом Физического мира. В 5-й расе 
был Огонь ракурсом Физического мира? Был. Давайте так: Огненный мир по закону «всё во 
всём» 5-й расы, это закон 5-й расы, выражался в Физическом мире? Выражался. Огненный 
мир на физике можно выразить? Можно. Тонкий мир можно выразить? Можно. Но это ж не 
Тонкий мир реальный? Нет. Это ж не Огненный мир реальный? Нет. Потому что в Огненный 
мир входили только двумя вещами: или ты стал Буддой, или что ещё? Кто скажет, как войти 
в Огненный мир? Буддой стать и ещё что? А? Ась?  

(Из зала: – Праведником.) 
Праведником? Ну, можно сказать Праведником. Но Праведником ты стал перед 

Аллахом и вернулся. Вопрос: где находится Аллах? Анекдот в том, что Аллах по традиции 
мусульманства находился в раю. Максимум в Доме Отца в центре рая. Поэтому Праведник 
выходил в Высший манас. Элементы Огня там были с Огненного мира, но это не Огненный 
мир. Поэтому Праведник в Огненный мир, к сожалению, не попадал. Это сейчас наш 
Праведник шуруют по Огню. А предыдущий Праведник там не формировался. Господа 
ученики, это говорит о вашей компетентности.  

Или Ученичеством Посвящений. Когда ты получал первое Посвящение, второе или 
третье, – ну, на четвёртом ты уже начинал соображать, что ты получаешь, на первых трёх ты 
не соображал, но получал, – ты входил в Огненный мир реальный. Правда, простой тест? 

Это уже для подготовленных служащих тест. А ко мне подошёл товарищ, который 
сказал: «Да я в Огненном мире». А у меня-то есть ещё опыт погружений, то есть, чтобы не 
только теорию, а ещё и практику. И очень простой вопрос: если я вошёл в Огонь физически, 
вот вошёл в Огонь физически. Выхожу в Тонкий мир в погружении, я вижу вокруг меня 
Огонь-огонь-огонь-огонь, потом я говорю: «Переключился на Тонкий мир!» Бумс! «О! Вода-
вода-вода…» И то, что мы называем Огнём в Физическом мире, в Тонком мире видится 
стихией воды. А то, что мы называем Огненным миром в Тонком мире, в Огненном мире 
видится как что? Кто скажет? Путь Аватара. Я вам даю основы Пути Аватара 5-й расы, кто 
потерялся. «По мирам» называется. Тонкий мир выражает Огонь, и при переходе в 
Огненный мир ты видишь в Тонком мире Огонь, а в Огненном мире не Огонь. А Что?  

Тонкий мир выражает Огонь. И при переходе в Огненный мир ты видишь в Тонком 
мире Огонь. А в Огненном мире не Огонь. А что? Говори вслух. Громче!  

(Из зала: – Отца.) 
Отца. Без обид. В 5-ой расе, чтобы добраться до Отца… Даже для Учителей 

передатчиком явления Отца был Санат Кумара. От Отца были только специфические 
служащие, которые назывались Аватарами. Вот они от Отца. Все остальные тоже от Отца. 
Но к Отцу, напрямую, как мы с вами выходить, – внимание! – не имели права. Шок в этом. 
Можно было выходить в рай или в Дом Отца Праведником. Но это на манас. Это не Отец 
Планеты, а Отец Небесный. То есть отвечающий за небо, а не за всю Планету вместе с 
небом.  

Чувствуете разницу? Ну, «вначале было Слово», христиане. То же самое Аллах. То же 
самое Единый. То есть, есть разные тонкости на эту тему. 

Итак, я в Огненный мир попал. Считаю, что я в Огне, а Огненный мир говорит, что я в 
Тонком мире реализую Огненный мир. Чем? Ваши варианты. 

(Из зала: – Энергией.) 
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Энергией. Конечно, конечно, в Огненном мире у меня ещё Энергия сохранится. От неё 
там клочья останутся, если вообще останутся. 

Чем? Вы это по праведности читали-читали, читали-читали. Смотрели-смотрели, но так 
и не узрели. Что? 

(Из зала: – Духом.) 
 

Ракурс Духа по Мирам 
 
Духом. Ну, все мы в Духе. Есть ли у меня Дух, нет у меня дух. Кстати, в Духе, тут 

предложили «в Духе». Дух Физического мира отличался от Духа Тонкого мира. А Дух 
Огненного мира отличался от Духа Тонкого и Физического. Я бы сказал, вместе взятых. 
Даже имея Дух, каждый из нас, я говорю вам парадигму Аватара, связанную с парадигмой 
Человека Метагалактики, я её объявил. 

Даже если мы говорим, что у каждого из нас Дух, вопрос: из какого мира этот наш 
Дух? 

И отсюда возникает: «в духе ты или не в духе?» Ученик сразу спрашивает: в каком 
мире? На Физическом – в духе, а в Тонком – не в духе. Или в Тонком – в духе, а в Огненном 
– не в духе. Это можно даже по текстам прочитать. Что люди, умирая в Тонком мире, 
воплощались на физику в Физический мир, а в Огненный мир не выходили. Текст напомню, 
почему? А у них не было Духа Огненного мира. А вы скажете: «А как же? Мы на Синтезе 
изучали, что Дух идёт из Монады, из Огненного мира». 

Дух оттуда идёт. Есть такой анекдот. Вопрос: когда он туда возвращается? 
То, что он оттуда вышел, он ещё должен вырасти, чтобы туда вернуться. Логично? 

Логично. И вот до сих пор у нас у служащих, даже сидящих здесь, вопрос: Дух какого мира в 
вашем теле? Это Аватарский вопрос. Или ответ по-аватарски. 

И Аватары чётко различали: у этого человека или ученика Дух Физический, у этого 
человека или ученика Дух Тонкий, а у этого человека или ученика Дух Огненный. Миров, в 
смысле. Даже ещё анекдотичней. Посвящения одинаковые, – скажу по-нашему, 
метагалактическому, – Статусы одинаковые, а Дух разный. 

И то, что человек делает в Духе Физического мира, человек в Духе Тонкого мира даже 
не делает. В смысле, это незачем делать. А человек в Духе Огненного мира даже это не 
замечает, потому что это настолько не компетентно, что нам внимание даже обращать не 
стоит. 

Ну, примерно такая разница: в дýхах или духáх каждого из нас? Вот, когда у тебя нет 
Духа, у тебя есть духи, его замещающие. Вопрос: Из какого мира?  

В общем, когда ты не моешься в одном мире, ты (смеётся), чтобы пахнуть другим. 
Внимание: чисто такой аватарский взгляд. Я знаю, что некоторых шокирую. Ну, мы же 

о политике Аватара. А политика Аватара основана, ты права, на Духе. И я рассказал о духáх, 
ой, о дýхах, ну почти близко, разных миров. И у вас сейчас то же самое. Только без 
Политического Синтеза я даже не имел право это публиковать. Это опасная внешняя 
информация. Ну, теперь у нас будет политическое мучение.  

Ладно. У вас мучение, сколько у вас Посвящений. О-о-о! Каждый ученик должен знать, 
сколько у него Посвящений! Если ты не знаешь, ты, мягко, говоря, не совсем ученик. Ну, ты 
вообще ученик, но не совсем. То есть ты профессионал, но не совсем. Закон. Стандарт. Как 
ещё хотите назвать? Поэтому вы сами себя убедите, что у вас, там, три Посвящения, – 
ученик, если поверил, что у тебя три. Сто двадцать – ученик, если поверил, что сто двадцать. 

И тебе сразу включат. И по Вере твоей. Поэтому меньше возьмёшь – дальше будешь. 
(Смеется.) А если выровняешь – ещё лучше. Нормально. Если найдешь правильно, то 
вообще Ученик с большой буквы.  

Анекдот. Так как Посвящения в Огненном мире, знаете, почему вы не знаете, сколько у 
вас Посвящений? Догадались? Дух должен быть из Огненного мира. И он тогда знает, 
сикоко. А когда Дух из Тонкого – он смотрит наверх: ну, сколько там у меня Посвящений? 
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А оттуда: «А-а-а! Столько-то». А-а-а! Не слы-ы-шу! Не ви-и-жу! 
На Присутствиях. Это Дух Тонкого мира. А Дух Огненного и видит, и слышит, и 

говорит: «Что они прикалываются, что не видят и не слышат. Так же просто!» 
А Физическому вообще, пи-левать, что сверху. Ему главное кушать, спать, видеть 

красоту, нужную для него. Там, вот: «Видите, какой у меня костюм?» О-о-о. Это Дух 
Физический. А кто видит не костюм, а глазики, – это Дух Тонкий. А кто ещё и внутри что-то 
видит – это вообще Огненный дух. 

А вы где что видите? О-о-о, кто у нас в чём взошёл. 
У нас один творческий случай Синтеза, служащий, прикололся: «Если у меня на 

пальцах нет бриллиантов – я не могу вести Синтез». 
Это человек ведёт уже Синтез. Он сдал все экзамены. Он. И вот он поплавился, пока 

сдавал экзамены. Но когда он вышел на Синтез, его плавануло окончательно. То есть даже 
экзамены не пробили. 

И вышел Дух Физический и сказал: «У, тю-тю-тю-тю-тю». 
Потому что когда ты ведешь на себя – это хорошо. Ты сдаёшь экзамены для себя. А 

когда тебе дают человек двадцать, тебе дают в двадцать раз больше. И там твой Дух: «Э-е-е», 
– вылазит настоящий. Ну, пришлось снять. Ну, не расширился на двадцать. Бриллианты 
мешали на пальцах. 

(Из зала: – Надо было снять бриллианты.) 
Вы представляете состояние Духа Физического мира, когда бриллианты сняты? Ты 

раздет. Когда часы сняты нужные, костюмы, ещё ошейники, машины. Всё снято. Ты же себя 
голым чувствуешь. Не в смысле, что ты вообще голый. Ты чувствуешь себя вообще без 
ничего. Я не отменяю, что отдельные аксессуары приятны, важны и нужны. В том числе и 
дорогие. Внимание! В том числе и дорогие. Страшная вещь: в том числе и дорогие. Вопрос, 
как ты к ним относишься. 

Это опять же вопрос Будды. То есть ты можешь иметь всё и к этому относиться легко. 
И у тебя будет Дух Огненный. Ты можешь ничего не иметь и всем мучить этим, почему ты 
ничего не имеешь. И будешь иметь Дух Физический, потому что ты привязан, почему у тебя 
этого нет. Это знаменитая притча Будды по вхождению в Огненный мир, когда один 
ученичок приходит и говорит: 

«Вот, Будда ты меня не любишь. Я ради тебя всё раздал. Только в рубище. Женщин 
кинул. Государство кинул. Всё отдал. Живу у тебя тут на полянке. А ты говоришь, я 
неправильно восхожу.  

А этот сидит у себя с гаремом в своём дворце, управляет городом, ему деньги суют, 
полная казна.  

А ты говоришь, как он правильно восходит буддически, что он уже почти Будда. Как 
ты несправедлив, Гаутама!» 

Не слышали такое? Читали, все читали. Все понимают об этом. А теперь на себя 
примерьте. Все же считали? А кто вы из них? 

И вот можно иметь всё, но быть к этому не привязанным, потому что это инструмент 
для получения пробуждения. А можно не иметь ничего и быть к этому привязан, и 
продолжать ничего не иметь, потому что ты к этому привязан. 

Ибо это не инструмент жизни, а-а-а, привязка. А-а-а. Ну, как же без этого? И проблема 
в этом. 

А качество жизни, в том числе качество материи, в том числе красоту материи никто не 
отменял. Это Тонкий мир. Вопрос, как это сгармонизировать. Как к этому относиться? Не-
не-не, это не праздный вопрос. Я вас веду к Духу Огненного мира, который может иметь всё 
и быть к этому быть не привязанным.  

Так вот, отличие Огня Тонкого мира от Огня чисто Огненного мира для человека, 
который попал с Огнём Тонкого мира в Огненный – это в том, что Тонкий мир видит красоту 
вовне Огнём. А человек Огненный видит красоту внутри. И вы эту фразу знаменитую знаете: 
«красота спасёт мир». Только читается она не Физическим Духом. Он это не понимает. А 
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читается только Огнём Тонкого Духа в выражении Огня Огненного Духа. Поэтому 
Огненный Дух смотрит в Сердце, видит там эту красоту, которую никто вовне не видит. И 
говорит: «Иди сюда, красота моя», – человеку. 

И говорит: «Будешь тем-то, потому что у тебя всё есть. – Как это? Где у меня всё есть? 
Ты что? Где ты это нашёл? Я не готов. Не готова. – Готова. У тебя там всё в Сердце, в 
Разуме, в Душе спрятано. Иди сюда, будешь заниматься». 

И у такого человека всё получается, потому что ты видишь потенциал Духа Огненного 
мира.  

А служащий Тонкого мира бежит, тебе говорит: «Я хочу, я тоже хочу!» Хочу – это 
астрал, Тонкий мир.  

Пожалуйста, делай. 
«Сделай за меня, пожалуйста. Я хочу, а ты мне помоги, чтобы получилось». 
Пожалуйста, можно. Но даже в процессе помощи ты должен делать сам. Сделал сам – 

помог. Не сделал сам – не помог. И такие тяни-толкайки растут в Тонкий мир.  
Дух Физический: «Я всё могу, у меня всё получается. – Пожалуйста, делай. – Расскажи, 

что делать. У меня всё получится. – Зачем рассказывать? Сам сделай. – Нет. В нормальных 
организациях всё рассказывают, потом нормально всё делаешь. Всё правильно. – Я говорю: – 
Если ненормально всё делаешь, и тоже правильно? – Ты чего несёшь? Как в этом вообще 
можно разобраться? Тут всё ненормально».  

Это Дух Физического мира. 
Вот Тонкий – ему всё равно, он разберётся. А Физический не разберётся. Ему нужно 

всё конкретно, вот это… Мультик: «Этому дала, этому дала». 
Здесь взяла, там поняла, здесь сложила. Здесь правильно рассказали. Это не только о 

дýхах, это о знании. Смотрите, как вы расстроились. Я вам рассказал Политику Духа в 
Тонком, Огненном и Физическом мире 5-й расы. В Метагалактике ещё страшнее. Там ещё 
четвёртый мир появляется Изначальный. 

И Дух физический раньше был одноплановый. Легко увидеть было. А сейчас 256 
Присутствий. Ты пойди, его узри. А на физике раньше был только физический Дух. В 
Тонкий мир он не совал нос. А теперь на физике и Физический Дух, и Тонкий Дух и 
Огненный Дух. Страшно сказать. И Изначальный Дух. И все вместе одинаково, вот, сидят в 
этом зале. И все Метагалактические. 

И вопрос: не «по одёжке». И даже не по глазам. Вопрос, в каком мире твой Дух. 
Метагалактический. И вот эту разработку, как это Метагалактический направить, это ещё та 
политика. Вы теперь понимаете, почему Аватар сделал акцент на политике. И сказал, что вам 
уже нужен Политический Синтез. 

Или вообще анекдот. Выходит нормальный Физический Дух на первое Присутствие 
Метагалактики 8-го Проявления и говорит: «Я иду в Тонкий мир». 

Правильно говорит. Он восходит. Но чтобы пойти в Тонкий мир, он куда идёт? Ну, по 
привычкам Физического Духа. Кто сообразит, куда идёт Физический дух по…? Кто 
потерялся, я вам вообще сочувствую. Я сейчас переключусь.  

Куда идёт Физический Дух Физического мира Метагалактики вначале, чтобы пойти в 
Тонкий мир Метагалактики и стоять Тонким Духом? 

Кто-то правильно ответил: «Вверх». Правильно. Он переходит на эфир по привычкам, 
что Тонкий мир у нас где? На втором плане или втором Присутствии.  

И он поднимается на мерность выше и говорит: «257-ая мерность второго Присутствия 
– это Тонкий мир». 

А это тоже Физический. Потом поднимается на третье Присутствие. А это тоже 
Физический. Потом поднимается на четвёртое Присутствие. И только здесь срабатывает 
ключ. И его выносит в Тонкий мир физики. И он говорит: «Я на четвёртом Присутствии».  

А он уже на физике Тонкой. Четверица. Ну, в общем, за Мать… её. 
Потом в Тонком мире также четыре раза вверх, и переходит в Огненный на физику 

вниз. Потом в Огненном четыре раза вверх, и переходит на физику Изначального вниз. 
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В общем, то, что для Физического Духа 16-ое Присутствие, для Изначального Духа 
Изначального мира – первое Физическое. Ну, примерно так. 

В общем, четвёртое – Тонкое, потом удвоение – восьмое – Огненное. И потом ещё 
удвоение, и 16-ое – Изначальное. Физическое совпадает с первыми соседних миров. 
Политика.  

Ой. Вопрос: а где вы находитесь в Метагалактике? 
Смотрите, как я вас сразу потерял. Была нормальная группа. Пришла на нормальный 

Синтез. Все были нормальными устремлёнными служащими. Потерялись в мирах 
Метагалактики. Это я только начал о Политике Аватара. 

Ну, я закончу на оптимистической ноте. Вернусь к Огненному миру 5-й расы. Это 
привычней. Так вот, чтобы в Огненном мире остаться Огнём, надо находиться в Иерархии. 
Внимание! Не получить Посвящения, а войти в Иерархию. Тогда у тебя будет чистый 
Огненный Огонь в Духе Огненного мира. А если ты не вошёл в Иерархию, но видишь 
внутреннюю красоту, у тебя Дух в Огне, но Тонкого мира. Потому что Тонкий мир видит 
внутри. Но не видит это внутреннее как стыковку с Иерархией. 

Пример. Если ты видишь в человеке его внутреннюю красоту отдельной Части и 
говоришь: «Ты можешь». Это Тонкий мир, потому что он может. 

А если ты видишь, что он может, и видишь, как состыковать, с каким Владыкой, с 
Отцом, чтобы у того получилось, чтобы включилась Иерархия или ИДИВО, – это уже 
Огненный мир. 

 
Нет шоковой терапии – в новое не входят 

 
А уж если ты доводишь этого будущего служащего: на Физике – истукана, в Тонком 

мире – красавца, в Огненном мире – служащего, а в Изначальном, – доводишь до Отца и 
гармонизируешь с Отцом любым методом, лишь бы гармонизация получилась, иногда 
жестким, – это Изначальный мир, и Дух сразу переходит в Изначальность. Обижаются за 
жесткие методы! Но в Изначальности уже. Ну, или опять до 16-ти и потом опять в 
Изначальность. И это пока дойдёт у нас, время теряем. Вопрос Веры в Изначальный мир или 
доверия тому, кто жестко отправляет в Изначальность. Доверие. Вера в Отца и доверие тому, 
кто тебя берёт за шкирку и перетягивает. Перетягивает не так, как тебе хочется, по асфальту, 
говорит: «Ложись. Лег? – Лёг. – Отлично! – Беру за шкирку и тащу. Асфальт жесткий. – За 
что мне это?! – Надо! – Кровь течёт! – Ой, как хорошо: больше вытечет, взойдешь, 
опустошись… – Ааа! Не готов! – Отпускаю – Готов! – Ну, пошли дальше. Сейчас по кругу 
пройдём вокруг здания, кровушка повытечет, кровяной круг составим».  

Взошел, пошел дальше. 
Смотрите, какой я вам мрачный юмор сделал, все в шоке! «Это что, вот так?» Нет, это 

не так, сейчас мягче всё. Это в 5-й расе было так: на коленях вокруг церкви, на коленях до 
горы, колени в крови, кровяными коленями дополз до нужной церкви, монастыря – взошел. 
В 5-й расе было так, это я о 5-й расе. Сейчас всё мягче. Но не менее жестко, потому что 
ищется метод, который отшокирует так, чтоб Дух согласился от этого отказаться и в новое 
войти. Нет шоковой терапии – в новое не входят. И надо ещё подыскать шоковую терапию, 
чтоб согласился. На что сразу согласен – эта шоковая терапия не нужна, потому что когда 
приходят и говорят «на всё согласен», думаешь: «Тяжелый случай! Это ж надо найти шок». 
Спрашиваешь: «А на что не согласен? – На всё!»  

Думаешь: ну, долго будет идти, надо найти, на что не согласен, чтобы быстрее 
перевести. Шок, да? Это политика Аватара! (Смеется.) В мирах.  
 

Зачем нам 16-ричное развитие Частей 
 
И вот чтоб как-то это организовать, – внимание! – чтоб начать соображать на эту тему, 

чтоб развить мозги и уметь это видеть, осмыслять, координировать и связывать, да ещё и 
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Изначально, мы все наши Части переводим в 16-ричное развитие, что многие терпеть не 
могут. Потому что с одной стороны и так 256 Частей, а с другой стороны, каждая Часть – это 
ещё 16-рица внутри, типа: 16 Сердец в одном Сердце, 16 Тел в одном Теле. «Что за маразм 
нам тут носят?!» А это проблема простая: 16-ое – это физика Изначальности, с точки зрения 
физического, восьмое – это физика Огненная с точки зрения физического, и четвертое, вот 
это ментальное, это сейчас и понятно, и непонятно – это физика Тонкая, которая вообще 
сейчас чистая физика! 

И пока у тебя не будет вот этой 4-ричной развитости, ой, страшно сказать, большинства 
Частей, ну, пускай из 64-х, Тонкий мир не грозит, потому что базовые Части – 64, поэтому 
они и называются базовые. Пока у тебя не будет 8-ричной развитости 64-х Частей по восемь: 
восемь Сердец, восемь Разумов, но в одном, – понимание Огненного мира не грозит. Не, мы 
там будем, только не всегда будем понимать огненно, мы больше будем понимать 
физически. И пока у тебя не будет 16-рицы внутри, понимание Изначального мира не грозит.  

Когда мы это сложили, по-аватарски, у себя, мы поняли, что надо что-то делать, и 
упорно вводим 16-ричное развитие Частей. На что наши служащие отвечают: «Ааа! И так 
полно всего! И это ещё …ааа!». Мы упростили ситуацию и все Части назвали одинаково: 
восемь от физики до Аматики, только с 9-го чуть-чуть что-то меняется, и то не у всех. Это 
тоже сложно оказалось! Ну, некоторые выучили и послали, сказав: «Ладно, знаю», – и 
послала. А без этого в Изначальный мир мы не попадаем!  

И вот политика Аватара: как внедрить эту мысль и эту тенденцию, чтобы развивая в 
себе 16-ричность каждой Части, вначале надо развить ещё Части, ты попадал в Изначальный 
мир. Вопрос к вам: как это сделать? Думали-думали Аватары и придумали, и сказали: 
«Нужен Политический Синтез!» (Смеётся.) Зачем? Как только ты развил одну… Вот, 
берёшь Тело, ты перевёл физическое тело на эфирное выражение, что надо сделать? 
Правильно! Применить вовне, опустошиться, отсинтезировать эфирное и физическое Тело, 
потом идти в Астрал. Сложил Астральное тело – применить вовне. Сложить Астральное, 
Эфирное и Физическое, взойти в Ментальное, сложил Ментальное тело – применить вовне. 
Сложил Ментальное, Астральное, Эфирное и Физическое, то есть применяться вовне. А 
наши применяются только в практиках, на занятиях 2-3 раза, 7 раз в месяц. Ужас какой! Это 
ж надо доехать к вам 2 раза в неделю! Ооо! Это такое применение…, зимой, минус 30, 
доехать… Ооо. Вместо кайфа астрального тела, что по снежку, так как это холодная стихия 
воды, 3-присутственность астральная срабатывает сразу же! Можно сразу в Ментал идти. 
Ну, примерно вот так.  

Это я вас шокировал темой, которую вы не знаете, но которую пора поднимать, изучать 
и развивать, иначе развития не будет нашего этим. Тема очень сложная, но она честно-
честно правильная. Я вам рассказал о Духе, а в Метагалактике то же самое, кроме с Духом, 
ещё и с Огнем. Дух не отменяется, потому что мы это хотя бы соображаем. А у вас Огонь 
чисто физический? Тонко-физический? Огненно-Тонко-физический? Или Изначально-
Огненно-Тонко-физический? Это всё по Метагалактике только, мы еще до Изначальности 
даже не добрались. Где-где он? «Не знаю». Вот и я «не знаю», потому что каждый 
служащий, не ученик уже, только служащий, каждая Ипостась, вот Ученик – это о Духе и об 
Огне, но потом «и об Огне», а Ипостась – это только об Огне, потому что она ипостасит 
Отцу! Каждая Ипостась должна знать сама «и где же это?».  

Подсказка: чем выше скорость действия на Присутствиях, в множестве Присутствий, 
тем ближе ты к Тонкому миру (смеется). Чем легче действия по зданиям везде, тем ближе, – 
а я не сказал, что ты там находишься, мало ли как тренируешься, как в цирке натренировали, 
это не значит, что Огненный мир, ты бегаешь по зданию, но это цирк, потому что ты здание 
не проживаешь, нужна не тренированность, а реальное проживание здания, – тем ближе ты к 
Огненному миру. Ну, и что выше здания? Скорость по Присутствиям, скорость по зданию, и 
последняя скорость для Изначального мира, кто мне подскажет? Владыка на вас фиксируется 
с Аватаром. Сейчас скажу, будете смеяться.  

Аж жарко, ух, потом будет холодно.  
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Ну, и последнее, что вы сейчас не показали мне: чем ближе вы ко Владыке, с Владыкой 
легко-легко бегаете по всем Владыкам, а желательно и расшифровываете их собою, в идеале 
– ещё и Отца, тем ближе вы к Изначальному миру, да. У вас открылось. Правда, просто?! 
Миры.  

 
Как новый Синтез появляется на физике 

 
И Аватар начинает отслеживание каждого из нас по мирам. Это не значит, что вы 

сейчас не с Владыкой, но, скорее всего, сейчас Владыка с вами, чем вы с ним. Это не значит, 
что вы сейчас не в Доме, но Огнем этого зала, скорее всего, Дом на вас зафиксировался, а не 
вы в него вошли.  

Пример насчет Дома и Огненного мира. Вы понимаете, что войдя в этот зал, вы попали 
в другой Дом, чем тот, откуда вы прибыли, даже москвичи? «Как это другой? Это Москва». 
Москва бывает разная. Ну, как это… Анекдот политический: у всех государств обычно одно 
сообщение, откуда всё исходит, а у нас два: то Москва сказала, то Кремль. И это совершенно 
большая разница, никто не поймёт, кто что сказал. Если надо развиться, когда говорят 
«Белый Дом в России» – это одно имеется ввиду, Белый Дом в США, у нас там сейчас 
Подразделение выросло, – это совсем другое. Если не добавить Белый Дом США, все 
думают, «чей Белый Дом сказал?». Кто не понял: Белый Дом – это там, где Правительство 
сидит. И если в России говорят «Белый Дом сказал» – имеют ввиду премьер-министра. Если 
Кремль – президента. А если Москва – всех вместе. А если сказали, что ещё и «Дума что-то 
сказала», все вообще думают, что это она надумала. Ну, в США – это Конгресс сказал. В 
общем, ну, полное разнообразие, как раз во множестве миров – это политическая ситуация из 
множества миров.  

Поэтому, будучи в Москве, вопрос «где вы находитесь?» – это серьёзный вопрос, даже 
политически, кого вы выражаете. Так и здесь: можно выражать ИДИВО, а можно тоже 
выражать ИДИВО, но это уже другое ИДИВО, москвичи этим мучаются «какое же это 
ИДИВО?». ИДИВО-то одно. Только есть ИДИВО ракурсом Ипостаси Синтеза, а есть 
ИДИВО ракурсом Отца. А ИДИВО, в принципе, одно. Ракурс разный. И войдя в новый 
Синтез в этот зал, вы автоматически попадаете к Отцу, даже если не хотите. «Не хочу к 
папе», вернее хотите, но не знаете, не верите, не слышите. Почему? А новый Синтез может 
только Отец дать. Поэтому я всегда объявляю: «47-й новый» и так далее, автоматически вы в 
зале Отца сейчас находитесь. В ИДИВО Отца, чтоб этот новый Синтез появился на физике.  

Знаете, что такое ИДИВО Отца? Это сфера рядом с Отцом. Раньше говорили такое: «у 
Отца за пазухой». И вот наша команда вошла к Отцу за пазуху, в Его Дом личный, в сферу 
вокруг Его тела, и 47-й Синтез на физику пристроился. Наша команда не смогла туда войти, 
и сколько б мы ни трещали о том, что 47-й Синтез сюда придёт, он-то сюда придёт … когда-
нибудь, но сейчас его здесь не будет. Очень большая разница. И так как это новый Синтез, 
он должен идти только от Отца. А новое от Отца делает только Аватар! А фиксирует это всё 
Владыка Кут Хуми. Это не значит, что Владыка Кут Хуми не Аватар, для нас – полный 
Аватар и дальше всего. Но есть принципиальные стандартные законодательные методы, 
которые есть в ИДИВО, чтоб это реализовать.  

И вы сейчас с Отцом, но вы это не заметили, кто-то может, заметил. Не, то, что вы 
синтезировались с Отцом, – это вы синтезировались с Отцом. А вы заметили, что Он, Отец, 
синтезировался с вами? Так устанавливается новый Синтез на физику, этим и отличается 
наш специфический Синтез от остальных. Отец с вами синтезируется! Поэтому, начиная с 
того, что у человека было два Синтеза, надо, чтоб он ещё вас заметил, желательно – Огнём. 
А Огненный мир – это минимум восемь Синтезов. Поэтому более-менее адаптивное 
служение начинается с 8-ми Синтезов, хоть как-то Огонь начинает действовать. А Отец есмь 
Огонь поядающий. Если не хватает Огня, то тебя поядают. Но тому человеку я сказать не 
имею права такого, он бы испугался. Это не Отец поядает, это Огонь поядает. Это насчет 
того, что если с двумя Синтезами сюда кто-то зашел и сказал: «Да я всё могу! Да у меня 
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Огня полно!». Так сейчас мне тут показывают, это я внутри показываю, внешне, конечно, 
стояли всё по струнке, а в глазах вот, «кое-кто бегал», как раньше бы сказали. «Конечно-
конечно, Огня полно…». Вопрос, какого, и какой Огонь тебя поядать будет? Ну, зачем здесь 
обед устраивать из начинающих! Нет, не Отцу, другим товарищам, которые такие вещи 
исполняют, разные служащие. В морге тоже служить можно, медики знают, нормально. 
Изучая тело, ты помогаешь в будущем спасти другие жизни. Служба. Это так, к слову. Ну, и 
чтоб не объяснять такие страшилки новеньким, говоришь «низя». Они говорят: «Да зя, я всё 
могу! – Низя. – Да зя, я всё могу». Ну, и так далее. Поэтому есть «зя», «низя» только потому, 
чтобы не зашкаливало в голове, это вам объяснялка. 

 
Мерности Служащих и Ипостасей 

 
Ну, и такой вопрос, тоже из начинающих, и мы перейдем к 16-рице, вернёмся. У нас 

два задания специфических, первые две важные практики, я сейчас объясню, я специально 
сейчас это рассказываю, я у вас активирую новые виды мышления, их как раз 16. И объясню, 
что происходит.  

Вначале маленькую тему. Без обид, что я активирую, у некоторых нéчего, поэтому 
стимулируем всем, чем можно. Это не значит, что нет вообще, просто чуть-чуть, без обид. 
Не-не-не, я не знаю, о ком я это сказал, даже достаточно одного в зале, чтобы это сказать 
всем. Один за всех, все на этого одного (смеется), и ментал у него продавливается. Поэтому 
тут сколько, чего там, кому – ищите, но есть одна проблема, очень-очень важная.  

Подошел ко мне служащий, он ведет практические занятия для начинающих, для 
ипостасей Синтеза, которые проходят первый круг Синтеза, то есть там несколько Синтезов 
всего. Подходит и говорит: «Вот я им рассказывал систему и говорю: вам главное выйти на 
физику в 256-мерность Метагалактики, – потом совесть зудит и говорит: – а, наверное, мало 
ведь, надо больше». Зудело-зудело, подошла сейчас ко мне и говорит: «Может, больше надо? 
– Я говорю: – Не-не-не-не, 256 – это вот-вот-вот-вот, очень много! – Она говорит: – Фух! 
Правильно сказала. А чего ж зудело? – Я говорю: – Так они больше хотели. – Она говорит: – 
Ну, а как же так? Человек с одним Синтезом вошел в служение. И он же Ипостась? – Да. – 
Значит у него сразу 900 какая-то там мерность? Не 256. – Я говорю: – Да. – Она говорит: – А 
это как?» 

Вот с пятью Синтезами только 256 и физика, а Ипостась, вошедшая в служение, с 
одним Синтезом, по слову «Ипостась» сразу получает мерность Ипостаси, там 900 с чем-то. 
Ужас сколько. Ну, или под 900, кто что там вспомнит.  

«Как же так, а она как туда станет? – Она туда тоже не становится», – я говорю.  
Но есть один анекдот: так как она вошла в служение в Дом, Дом увидел здесь знак 

«Ипостась», ага, правильно, взял 900 мерностей и зафиксировал на это лицо с телом 900 
мерностей! И чтобы эта Ипостась не сказала «вяк», 900 мерностей – раз, и прошли, «вяк», 
900 мерностей – раз, и прошли (смех). И её включает постепенно на 900 мерностей. Это не 
значит, что она на тысячу куда-то переходит. Кто там куда переходит! Это значит, что к ней 
как к служащей есть милосердие ИДИВО – она устремлена служить, и ей помогают 
состояться в том, – внимание! – что Указом Отца положено для каждого, кто вошел в 
служение.  

И многим из вас, в том числе, дают, вы ж все Ипостаси, правда? (Смеётся.) Не, вопрос 
был тоже об Ипостасях, чтобы вы соответствовали тому служению, которое вы в Доме 
получили, и вы растёте этим. А некоторые, некоторым не дают, некоторые уже умеют это и 
соответствуют этому, некоторые учатся этому почти соответствовать, а некоторые просто 
берут и не задумываются: умеют, учатся или «ну, дают и ладно, служу и ладно». Но и то, и 
другое, и третье приемлемо.  

А вот если ты не в Доме, но в Синтезе, – возьми сам. И выйти на физику 256-мерно – 
это очень тяжело, хотя простенько, она по Планете установлена. Но то, что она установлена, 
кто ж её взял, да? – даже если она установлена?  
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Маленький анекдот: мы на следующий год, наверное, это введём уже в тексты 
стяжания Столпов.  

Скажите мне, пожалуйста, а когда у нас появляется Человек Метагалактики, имеющий 
право получить второе Посвящение Метагалактическое, даже самое-самое второе? 
Внимание! У него может быть в пятой расе пять или шесть, или десять Посвящений. Скорее 
всего… десять – это вместе (смеётся) с Планетарными, так адекватно.  

В пятой расе десять Посвящений – это не десять, их всего восемь, я помню, а были 
Планетарные и Солнечные, их надо вместе стыковать – это десять Посвящений пятой расы, 
так будет легче, а то некоторые: «Десять не было, было только восемь!» Это я сразу 
оговариваюсь: было восемь плюс восемь. Я сказал: не «десять Планетарных или 
Солнечных». Я сказал: «Десять пятой расы». Это всё вместе. Были ещё Солнечные 
Посвящения, но об этом вообще не вспоминают. 

 
Стяжание ФА-256-рицы Метагалактической и Абсолюта ФА 

 
Так кого можно называть Человеком Метагалактики, чтобы он вообще хоть второе 

Посвящение Метагалактическое получил? Это мы по-аватарски сейчас закончим вопрос. 
(Из зала: – ФА-256-рица Метагалактическая.)  
Внимание! Ответ на вопрос: это тот, кто стяжал вначале потенциал теперь восьми 

Проявлений в 256-и Частях по всем Присутствиям восьми Проявлений и дошёл до ФА-256-
рицы на первом вышестоящем Присутствии Метагалактически – внимание! – без Абсолюта, 
и у него ничего не родилось, кроме потенциала!  

А нашим Главам Домов теперь заявляют: «У меня всё родилось! Я это всё отстяжал!» А 
он всего лишь прошёл все Присутствия своими Частями, и Присутствия узнали, что это 
Виталий Сердюк в Метагалактике появился. Ух ты! И, отстяжав все 256-рицы по 
Присутствиям в восьми Проявлениях, Метагалактика говорит: «О! На! тебе Огонь, первый 
Метагалактический, просыпайся, реанимация, в твой Дух входит Огонь! Твой Дух 
индивидуализируется! И я тебя, заразу такую, замечать начинаю!»  

Сикоко Огней Метагалактика вводит в такого развитого «духа»? Солдаты, не 
вспоминать срочную службу. Это для мужчин, женщины, я вам даже пояснять не буду. Так 
сколько Метагалактика в этого развитого «духа» вводит Огней, кто догадался? Говори! Ну 
что про себя сказала? Говори в Огне! Будь Бодхисатвой, скажи мне чуть-чуть! 

(Из зала: – 4096.)  
Сколько-сколько? 4096? Да издеваешься, что ли? Это он должен сам взять. 4096 – это 

Новое Рождение, он должен сам взять! Там Отец даёт. Внимание! Сколько Метагалактика 
вносит, даёт, и сколько Отец даёт – это большая разница! Чувствуете разницу? Когда мы 
говорим о Новом Рождении, 4096 – это он на первом Синтезе просит у кого? У Папы, и Папа 
ему даёт. Этих Огней на всё не хватает, потому что Присутствий сикоко-сикоко? Ну, под 
восемь тысяч. Ну, если собрать все восемь Проявлений по Присутствиям, ну, там не хватает 
64-х до восьми тысяч с чем-то. Поэтому это только Огонь Папы, что ты можешь идти в 
Метагалактику. А вот сколько Метагалактика даёт, когда ты отстяжал свои 256-рицы по 
всем, 32, вернее 64 за Вселенную, 128 за Универсум, 256 за Единое. Ой, как тяжело это 
стяжать, ой, тело аж пучит! 512 за Всеединое, нет, за Всеединое 512? Нет, меньше, больше, 
меньше, нормально, 512, да? Да вы сообразите, мне-то всё равно! Я шучу, мне не всё равно, 
1024 – буддические, я сейчас объясню, что я делаю. 

(Из зала: – 2048.)  
2048, – ужас! – планетарно теперь, переключаемся, свой потенциал, и 4096 – 

метагалактически, и ты вышел, стал 256-рицей Метагалактики! Получил потенциал. Ни 
одной Части ты не получил! Ты получил потенциал 256-ти Частей, и Метагалактика на тебя 
самоорганизовалась, сказала: «Узнала Виталика! На! тебе!» В Самоорганизации сколько-
сколько Огней?  
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Аватара провердите и услышьте его! Это Аватар вам говорит, это не я говорю. 
Сколько-сколько Метагалактика даёт Огней просто так после этого стяжания? Чтоб вы 
поняли, я сейчас это буду объяснять, и вы тогда вспомните эту ситуацию, и поймёте, где вы. 

Если он отстяжал – детский сад! – 256 Частей по всем Присутствиям и Проявлениям и 
синтезировал их в 256-рицу Человека Метагалактики потенциально, Метагалактика сколько 
ему Огней обязана дать? 256! 

Ой, фух. Мысль появилась! Некоторые в этом зале перешли с чувственного 
восприятия, чувствозналки, в ментальное! Они могли сказать: «256!» (шёпотом), сообразив, 
что количество Частей равно количеству Огня, и Метагалактика, – без обид, без обид, всё 
честно, мы из пятой расы переходим в шестую, – и количество Огней появилось – 256. 
Внимание! Эти Огни – есть 256 мерностей физики Метагалактики. 

Этот взошедший, сильно-сильно развитый, смог количеством Огней попасть а-а-аж на 
первое Присутствие Метагалактики, где-е-е после этого он сможет стяжать норма-а-а-ально 
первый Абсолют Присутствия Метагалактики, потому что Абсолюты обязательно стяжаются 
ракурсом подготовки, зараза такая! Не сделал подготовку – Абсолют не стяжается!  

Я в кайфе от того, что все стяжают Абсолют ФА, а потом стяжают эти 256-рицы. 
Стяжая Абсолют, в Распоряжении написано как я сказал, а все стяжают, у меня списки 
приходят: Абсолют ФА стяжён, ФА-256-рица Всеединая! Это как?  

Я понимаю, что человек, может, стяжал этот Абсолют в прошлый раз, но тогда он 
должен был стяжать уже ФА-256-рицу до конца, то есть он должен был дойти старой 
системой до конца! А потом отстяжать потенциал этой системы. Он идёт новой системой, но 
старым Абсолютом. Логика – ноль! Или остановиться на Абсолюте, доработать новую 
систему и пойти дальше. Понимаете, да, о чём я? Система такая.  

И вопрос не в том, что мы плохие или хорошие, а по-другому 256 мерностей в нас не 
входят! И в будущие столетия не войдут! И даже уже родившиеся дети Метагалактики 
будут в школе проходить это стяжание, чтоб соответствовать первому Присутствию 
Метагалактики, потому что это аж восьмое Проявление! И отличить восьмое от второго или 
первого нечем. И только лет через 500-600 это станет устойчивым трендом на Планете, и 
может быть тогда Система поменяется. Ну, так обычно бывает в усвоении человечества в 
веках, называется. Это не мы тому виной, а человечество перестраивается в сложнейшую 
новую Метагалактическую Систему.  

Внимание! А потом Абсолюты они стяжают по первым 1024-м Присутствиям!  
У всех мýка, почему там. Я сейчас объясню, зачем я это говорю.  
У меня был целый запрос от Главы Подразделения, Главы Высшей Школы Синтеза, 

двух, с разных Домов. Почему? Да потому, что на этих 1024-х – внимание! – сейчас будете 
смеяться – и находится Огненный мир Метагалактики! Правда? Огненный мир строится 
1024-мя Присутствиями. Правильно, или я ошибаюсь? Правильно, все вспомнили?  

Абсолют стяжается Огнём? Который находится где? В Огненном мире Метагалактики.  
И после этого у тебя развивается твой индивидуальный Метагалактический Огонь.  
И отстяжав 1024 Абсолюта, в синтезе получив Абсолют ФА, ты поднимаешься на 1025-

е Присутствие, где можешь стяжать живые 256-рицы этим Огнём, но уже в Изначальном 
мире, потому что таким образом ты выходишь за пределы Огненного мира. Понимаете, да, о 
чём я? Не-не-не, сейчас прикол будет в самом конце, в самом-самом конце. 

Потом ты стяжаешь 1024 256-рицы уже живые, с 1025-го по 2048-ое, осваивая 
Изначальный мир. Внимание! И в этот момент Изначальный мир осваивает тебя! Ты его, а он 
тебя. То есть ты должен взраститься Изначальным миром, тебя там нету до этих пор!  

И отстяжав 1024 256-рицы, ты появился в Изначальном мире Метагалактики, Шуньята 
на тебя среагировала на 2048-ю ФА-256-рицу, и сказала: «Слава тебе, Господи, дошёл! О-о-
о!» И устанавливает на тебя Метагалактическую Самоорганизацию на всю Эпоху. Ты 
наконец-таки автоматически самоорганизуешься в Метагалактике после этого, до этого 
никакой Самоорганизации на тебе нету, Шуньята тебя в упор не видит! Есть только мечта об 
этом: «бла-бла-бла-бла-бла-бла-бла-бла-бла, я всё сделал, Шуньята сама всё сделает, всё»!  
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Шуньята сама всё сделает, и ты сама всё сделаешь, но стыковки между вами не будет! 
Ах!  

И после того, как ты стяжаешь по итогам этой «Шуньятной заразы», которая в тебя 
вошла, ну в смысле Самоорганизация, ФА-256-рица на первом вышестоящем Присутствии, 
вот уже стяжал, на первом вышестоящем Присутствии, за пределами Метагалактики ФА! 
Знаете, почему за пределами? Потому что вся Метагалактика ФА тобой ш-ш-ш, 
самоорганизуется! Все временные Присутствия, с 2049-го по четыре тысячи… временные 
Присутствия с пространством временного мерностного масштаба, кто знает стандарты 
Метагалактики. Мы это просто особо не публикуем, чтоб не пугать наши мозги, они так все в 
испуге.  

Они на тебя самоорганизуются! Внимание! После этого ты становишься настоящим 
Человеком Метагалактики! Только Человеком! Я вам сейчас рассказал «Повесть о 
настоящем Человеке Метагалактики» (смеётся). Вот так всё сложно!!! Даже Мересьев 
отдыхает! При всём уважении к нему. Фамилия есть такая в литературе и в бытии 
знаменитая.  

Человек совершил подвиг, всё правильно, это не отменяется. Но, делая в 
Метагалактике вот то, что я сказал, вы тоже совершаете подвиг для Планеты! Вы 
Метагалактику на Планете устанавливаете каждый собою! А вы это видите? Что это 
Путь Бодхисатвы? Что это и внутреннее стяжание, и одновременно внешнее, чтоб 
Метагалактика здесь установилась! 

 
Транслирование Посвящений пятой расы 

 
После того, как ты стал Человеком, ты можешь стать Учеником, осталось добавить 

Метагалактики, так как у Человека Метагалактики ученичество Метагалактики. И только 
после этого тебе положены Метагалактические Посвящения!  

И хотя мы на Синтезе проходим с вами трансляцию, она проходит, тебе закрепляют 
твоё количество: было пять – оставили пять, было восемь – оставили восемь, потому что это 
было на планах получено, если не транслировать – это останется на Присутствиях опять 
физического Присутствия. Я правильно понимаю по стандартам? Поэтому мы транслируем в 
новую систему, которая закрепляется в вас, – а теперь страшная новость! – но начинает 
действовать… согласитесь, что у детей паровозики ездят только детские, их никогда не 
пустят рулить настоящим паровозом, самолётом или машиной. 

Придурки папаши, конечно, пускают, но если под контролем – ладно, если 
бесконтрольно – это уже опасно. Для всех!  

Вон, самолёт в Советском Союзе американский падал: папа посадил ребёнка с 
автопилотом за руль: «та, пусть играется», и отдыхал со стюардессой, ну, просто общались. 
А оказалось, автопилот на тысяче с чем-то оборотов отключается, решив, что это что-то 
серьёзное. Как ребёнок за несколько минут сделал тысячу оборотов, это потом 
анализировала целая комиссия десять лет, никто так и не понял. Но когда автопилот 
отключился, в кабине был только ребёнок, и самолёт ушёл в резкое пике, так, что дойти уже 
до кабины не смогли никто. Ну, там по записям. А ребёнок кричал: «А-а-а! Как классно я 
рулю!»  

Потом обвиняли весь Советский Союз, что он сбил ракетой этот нормально летящий 
самолёт. А когда разобрались – заткнулись все, ну, в смысле, виноваты. Просто, там на 
Дальнем Востоке погиб. Семидесятые годы или восьмидесятые там что-то. Знаменитая 
ситуация!  

Это то же самое с нашими Посвящениями. Если неподготовленному Человеку 
Метагалактики врубить даже первое Ученическое Метагалактическое Посвящение Человека 
Планеты, Планета на такого зафиксируется и порвёт, как тряпочку. Знаете, как в анекдоте? 
«Капля никотина убивает лошадь, а хомячка разрывает на части».  
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Так вот, капля первого Посвящения Человека Планеты, когда Метагалактическое 
Посвящение напрямую фиксирует на вас всю Планету! – неподготовленное физическое тело 
разрывает на Части! Внимание! Не на биологические системы, – подумайте вначале! – а на 
Части!  

То есть Разум, Душа, Тело и что там ещё у тебя есть, – перестают быть 
скоординированными! – но на физике таких называют сумасшедшими! Или пятирасово 
задвинутыми! Только Разум или только Душа, или только Сердце! Ну, не сумасшедшими 
человечески, а специфически фанатичными, то есть начинается фанатизм. Фанатизм – это 
дееспособность одной Части или одного дела за счёт других.  

Маленький анекдот фанатизма: вот все сейчас видят религиозный фанатизм на 
Ближнем Востоке. Все знают, что этих религиозных фанатиков создали определённые 
спецслужбы определённой территории. Но и теперь вам такой посыл: фанатики создают 
фанатиков. О чём я? Я без шуток.  

Потому что для Планеты всё равно, от чего ты фанатеешь: фанатеешь ты от религии 
или фанатеешь от денег. И то, и другое признается фанатизмом. А общество, построенное на 
фанатизме денег, приходя в другие территории, где главное не деньги, а Дух, рождает таких 
же фанатиков, только Духа, и притягивает их по подобию. Ну, ладно, не общество – 
спецслужбы. И фанатизм денег – это то же самое, что и фанатизм религиозный, в смысле 
«рука руку моет», и быстро-быстро «снюхиваются» на эту тему. Есть не только фанатизм 
денег, есть другие виды. Фанатизм власти – то же самое. Это однобокое развитие одной 
Части, нескоординированное с другой. Деньги тоже «счет любят» – это развитие одной 
Части за счёт других. Да. 

Ну а теперь… Не надо поднимать руку, ладно? Вдруг у кого-то «склинит». 
 

Вы уже Человек Метагалактики или ещё туда идёте? 
 
А теперь вы подумайте: вы на Профессиональном Политсинтезе, вас сюда пригласил 

Владыка и Аватар на будущее развитие. А вы уже Человек Метагалактики или ещё туда 
идёте? Так чтобы было честно. У Аватара всё должно быть честно и по чести. Иллюзий 
строить не надо, мы можем строить любые иллюзии в голове.  

Вопрос: не что мы построили, а что ты своей подготовкой можешь применить для 
других. Я в голове могу быть «семи пядей во лбу», а другим даже одну передать не смогу. 
Это путь Аватара. Вопрос: что ты сможешь передать другим? «Служа другим, ты восходишь 
сам». Если ты не можешь этим служить другим, тебе восходить нечем и некуда. Такая 
простая система. 

И продолжают действовать частично Посвящения пятой расы, транслированные в 
шестую, с элементами твоей, без обид, ми-и-зерной подготовки в Метагалактике тремя 
мерностями при 256-ти физических первых в Метагалактике. Без обид. Поэтому мы 
проходим сейчас Политический Синтез и будем изучать сферы Мысли, чтобы вот это 
соображать.  

Шок Служащего Синтеза, – Служащего – это кто ведет Синтез, – мы с ним беседуем, 
он пытается рассказать, что происходит с новенькими на Синтезе, и спросить, почему это 
происходит. Я начинаю смеяться и говорю: да это вообще не главное. Ты обращаешь 
внимание на пустое, это вообще не стоит замечать. Почему? Я говорю: представь, всё, что 
пришли новенькие, первый, второй, третий, четвертый Синтез… Всё…  

Внимание! Вся культура, вся философия, все подходы к жизни, вся цивилизованность, 
вся политичность, вся разумность, вся философскость, вся крутизна их здесь построены на… 
Кто продолжит? А? 

(Из зала: – На планах 5-й расы.) 
На планах пятой расы – не то, это бред. Планы планам рознь. Правильно, но не то. На… 

Что главное? Что главное для планов, чтобы даже планы понять? На… И дальше шок: трех 
Частях! Главное – три Части, потому что на физике трёхмерность. 5-я раса планы в упор не 



Кут Хуми, Виталий Сердюк · 23-24 января 2016 · ИДИВО 192 И, Москва · 5й Профессиональный Политический Синтез ИВО 
Парадигма Человека Метагалактики. Основность Метагалактики. Ипостась Основ Аватар 

 

20 
 

видела, это Блаватская сообщила в XIX веке, сто с чем-то лет назад, и её до сих пор за это 
«имеют ввиду» как эзотерика. Ученики признают, все остальные…  

У учёных спроси, что такое планы? Они тебе объяснят в своём институте… Только 
тихо, так чтоб не сказалось на учёбу. А то ещё и скажется. Скажут: тут у нас эзотерики 
завелись, планы признают, понимаешь ли. А те, кто не признают планов, живут чисто 
физическим планом трёхмерно в трёх Частях.  

Внимание! Мы с вами развиваем 256, базовых – 64.  
Вся окружающая жизнь у нас до сих пор построена тремя Частями, троицей. Мы 

думаем до сих пор троично. Это, в смысле, как в вальсе: раз-два-три, раз-два-три. И, самое 
интересное, «раз-два-три» получится, если у тебя все три Части синтезированы. А в 5-й расе 
большая депрессия, «великая болезнь» конца века. Ой, все в депресняке. Очень простой 
ответ: это одна Часть не может признать другую. Депресняк усиляется, когда одна Часть 
«лижет» другую, а та не принимает этого. Или когда они «лижут» друг друга, а ты третий 
лишний. У тебя депрессия. «Дэ-пресняк»! Всё пресно! Без синтеза трёх Частей… Когда они в 
синтезе, тебе некогда на это обращать внимание – у тебя «дэ» не работает приставка.  

В лучшем случае – пять Частей, это ещё Тело и Монада. А, бывает ещё и Сознание, ну 
это вообще шесть Частей. Это очень развитый ученик, это «крутость» неимоверная для 5-й 
расы. Внимание! Целый Учитель – шесть Частей, шесть планов. Последний Луч Учителей 
заканчивался на пятом плане – целый Луч Воли. Нас Воля движет пятого плана до сих пор во 
всей окружающей, в том числе политической, жизни. И мы с трудом сейчас встраиваемся в 
Волю Метагалактики.  

Поэтому от нас с вами просто шарахаются, потому что Воля, идущая от нас, даже когда 
мы её не показываем – это страшно внутри! (Кричит.) Просто сказал «Метагалактика», и 
внутри уже страшно, хотя это нормальное научное слово. И вы не понимаете, почему вас 
бояться, вас не внешне бояться, внешне вы ещё учитесь быть каким. А внутри сразу работает 
Воля Метагалактики, это в смысле 4096 видов Воли на трёхмерную троичную Волю 5-й 
расы. (Смотря вверх.) «Не моя Воля, а твоя, Папа» Три раза только! А вы подходите, и «на! 
тебе 256», и он обтекает несколько лет, чтоб её усвоить. Обтекает Волей. Вы это даже не 
замечаете. С другой стороны, Планета в это входит, и всех сейчас так вот творчески 
развивает, чтоб все это получили.  

Внимание! Но сама Планета до сих пор с 32-х идет к 47-ми сегодня. А желательно 
дойти до 64-х завтра. И сейчас вместе с нами 47-ой Синтез проходит вся Планета. И делает 
так: «Фу-х… О, Господи, опять сорок! О, Господи!». И вчера вечером, если вы проживали и 
готовились к Синтезу, на ночь трусило внутри (трясётся). «А-а-а»… Это Планета прислала 
«асральную», ой, астральную реакцию на трёх… Сказала: «Господи! Завтра опять сорок 
седьмой! (Крестится; смех в зале.) Месяц только прошёл. Почему не сто лет, как обычно? 
Почему месяц? Ну, 200 лет дали бы отдохнуть, и был бы 47-ой, а тут месяц… Сво… А-
ах…(истерично). Да еще и на седьмое Проявление вытащили, заразы». Совсем потерялась 
бабка, молодуха, в общем, не помню, кто! «До сих пор прихожу в себя!». Ну, примерно вот 
такое состояние.  

Не-не-не, Мать Планета адекватна, я не о Матери, я о Планете – о материи, которая 
пытается всё это усвоить. И от вашей команды зависит, как она это усвоит, если вы это 
понимаете.  

Скажете: зачем такая грандиозная разница?  
 

Все предсказания закончились, у нас радость 
 
Очень простая вещь: или полный «утиль»… Знаете, что такое «утиль»? Теперь 

представьте: всё человечество – «в утиль». Это о чём предсказывают все. Кстати, все 
предсказания закончились, у нас радость. И потом заново все «эволюционные» растут 256-
мерно, как положено. В общем, как было в 5-ю расу: в утиль четвёртую, в пятую выросли и 
стали трёхмерными.  
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Знаете, почему Атлантиду никто поднять не может? Там не просто другая мерность 
была, там совершенно другая жизнь была. Скажу страшную новость, учёные на меня 
обидятся: там Луны даже не было, и Планета крутилась даже в другой системе отношений. 
Даже в евангелиях написано «доселениты». Это были первые пророки, то есть до Луны 
жившие, когда Луны не было. Первые пророки – это уже 5-я раса, четвертой уже не было… 
Значит даже Луна появилась… (звук падения вещи). Да-да-да, у вас всё упало… По 
Евангелию¸ когда была уже 5-я раса…  

Многое, что мы находим археологически, это вообще «доселениты», мы их вообще 
понять не можем и… Поймём когда-нибудь, но это кости, когда Луны не было, это другая 
система биологических отношений. Палеонтологам это заяви, они тебя повесят: «Луна, вон, 
всегда была. – Почему? – А я её вижу. Вот, я вижу, значит, всегда была!» Сказать, что 
буквально 1200 лет назад даже планеты по-другому строились – тебя повесят просто сразу, 
всё… ну, не так они там строились. «Не так там» – это в Солнечной системе. Найдём древние 
тексты – будем в шоке. «Чё там не так? Да ты чё? Вот рисунки, и я знаю, что это 
пятитысячелетней давности рисунок, там планеты так строились». Это рисунок не 
пятитысячелетней давности просто. Это ты сказал, что ему 5 тысяч лет, а ему от силы 500, 
300. Кто больше? 

Кто не верит – посмотрите знаменитый фильм ВВС «После нас». Как за 300 лет 
природа рассасывает всё, даже железобетон. Какие там черепки обожженные?! Труха. Но это 
связать нельзя: «Это сохранилось, мы нашли… пять тысяч, плюс-минус тысяча». Конечно, 
конечно. Вам 120 лет плюс-минус тысяча, это примерно то самое. Гениальная история 
(иронично).  

Это о черепках: древние люди рисовали. Дети «мазюкали» на улице, и сохранилось. 
«Древний человек нарисовал!» Очень похоже. Ладно, пошутили и хватит. Это о нашем 
представлении о том, как мы живём. Вот и всё! 

И вот, мы не замечаем, вы понимаете о трёхмерности, вы понимаете о трёх Частях, вы 
понимаете разницу с 64-мя и не понимаете одновременно. Потому что вот этот аватарский 
взгляд, он шокирует настолько, что нам легче закрыться и сказать «не так это». Поэтому или 
мы транслируемся в Метагалактику, вернее мы уже транслировались, и далее пойдём по-
новому, и все выживут. Или все грохнутся, потом всё равно пойдут по новому, ну, вначале 
опять какие-то мелкие растения… Или выйдут из «сомати» люди, нарожают и опять уйдут в 
«сомати». Очередные Ева с Адамом, очередные! А не… их может быть и несколько. И 
человечество будет развиваться шестой расой. Так планировалось, мы эти планы закрыли.  

Взгляд Аватара увидели? Внимание! И другого не дано! 
У нас вам радостная новость. На одном из последних Синтезов в этом месяце, только в 

этом месяце, когда Планета перешла на седьмое Проявление, и мы добрались ещё там до 
одной системы, которую сейчас будем публиковать, Владыка впервые за все годы Синтеза 
объявил, что на Планете будет жить 12 миллиардов, а в Солнечной системе 60… Ну, 
скажете: «Да-а, ну, подумаешь, небольшое объявление». Это включая 12. 

Ребята! Нам впервые на Синтезе сказали, что есть перспективы жизни человечества, в 
этом месяце, когда Планета вышла в седьмое Проявление. Даже в шестом нам никаких 
перспектив не объявляли. До этого, если вы помните, все годы тихонько, иногда громко, мы 
преодолевали какие-нибудь гадости. Как только публиковали, часть боялась, чуть ли с ума 
не сходила, мы прекратили это публиковать и говорили: «очередной раз преодолели». Даже 
Домам, которые до сих пор меняются на новый год, мы сказали: мы опять преодолеваем ещё 
что-то, только не опубликовали что. Ну, чуть-чуть вы уже знаете – мы перешли в седьмое 
Проявление, но это не преодоление.  

Это мы преодолели, и Планету туда подняло. Если б мы не преодолели, она бы туда не 
поднялась, и шанс «гакнуться» был. А теперь даже если будут какие-то природные 
сложности… Внимание! Нет шанса «гакнуться». Потому что если Отец и Владыка на 
Синтезе объявляют, что по Солнечной системе будет 60 миллиардов, это уже запланировано. 
И если и будут катастрофы, то локальные, когда часть человечества выживет, всё равно 
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расселится по Планете и по Солнечной системе тоже. Грубо говоря: 12 миллиардов надо 
селить куда-то. Сейчас семь, кто не знает. В некоторых местах уже и так некуда селить. Ну-
у, места ещё есть…  

Некоторые говорят: вон, Сибирь. Нет. Пустыня Гоби. Тепло, уютно, не распахано. В 
Монголии всего три миллиона живёт. Вы смеётесь? Уже несколько государств думают, как 
это прибрать к себе. Одна проблема: с одной стороны Россия, а с другой стороны Китай, где 
китайцев много. И монголам везёт, просто везёт, потому что сквозь наши территории туда не 
пройдёшь. Поэтому вначале хотят забрать Сибирь, а потом пустыню. Потому что в Сибири 
холодно, а там тепло. Китай, правда, обидится, он давно считает это своим. Но монголы ради 
того, чтобы не достаться китайцам, отдадут всем, но сохранят Монголию… Что я такого 
сказал?  

Поэтому некоторых интересует не только Сибирь, некоторых интересует Монголия: 
тепло и много нераспаханной земли. Чтобы было понятно, что такое три миллиона монголов: 
это чуть меньше одного Санкт-Петербурга, пол-Питера, там пять миллионов. Ну, с 
приезжающими туристами – все шесть. Пол-Питера или два Новосибирска по полтора 
миллиона – три миллиона. Страна входит в десятку крупнейших по территории. Казахстан, 
он громадный для монголов, у него аж 17 миллионов, и он опять с Россией рядом. Невезуха! 
А очень бы хотелось. Но в Монголии климат лучше, там горы вокруг и тёпленько, а в 
Казахстане степи, и ветер свистит. Не всем хочется на ветер.  

Это я вам рассказываю тайные планы спецслужб, которые тайные для них, и 
информационно сканируется с Планеты. Потому что они только подумали, Планета 
записала, и нам доставляет: они подумали о пустыне Гоби, о Монголии, ещё о чём то. И мы: 
о-о! подумали! Планете всё равно, что сканировать, она просто сканирует. Она даже 
сканирует, что совершенно секретно. Написано: «совершенно секретно», и публикует мысль: 
«Говорят, что эта мысль секретна. Чё я записала? Для них это секретно». 

Мы вглубь не идём, там совершенно секретно. Мы главное знаем, что туда тоже хотят. 
Это будущее переселение народов, потому что климат всё равно будет перестраиваться, 
какие бы ситуации ни были. Планета… Климат не плохо… Планета развивается. А 
развиваясь, она перестраивает что? Стихию климата. Ничего страшного нет, надо 
приспосабливаться. Вот такая проблемка… 

Переселение-то ладно. Вопрос в том, как народы из трёхмерности и трёхчастности 
перевести в метагалактическую ситуацию 256-частности. 

И вот у нас достижение: за наши 15 лет Синтеза мы наконец-таки добились перспектив 
человечества. Но добившись этого в этом году и месяце, когда поняли, что мы от Партии не 
отстроимся. Знаете, почему? Проблема в чём, перспективу дать можно, главное, чтоб все 
захотели стать метагалактическими. Если вы подумали, что 60 миллиардов – ура, нам дали 
перспективу, – вы не поняли. Этих всех надо будет обучить… вы уже поняли, кому. То есть, 
жить будут 60 миллиардов, но метагалактических людей. Жить на Планете будет 12 
миллиардов, но метагалактических людей. И чихать хотела Метагалактика не как живое 
существо, а как самоорганизуемая система (чихает), сказанул! Ну, извините, в 
Метагалактике всё жёстко: сказал – получи, всё, вы понимаете теперь, да? Вот она точно так 
же – на то, что мы думаем по поводу неё. Для неё главное, что в неё заложено, и она думает 
по поводу нас. Проблема в этом. Даже не вопрос территории. Для Метагалактики мы все 
земляне. Все земляне.  

Нам не сказали сроки, сколько должно пройти, чтоб на Планете было 12 миллиардов. 
Кто испугался, что это быстро – никто не сказал, что быстро. У нас сто лет назад был всего 
миллиард. А лет триста назад 500 миллионов. А тысячу лет назад – три миллиона на планете. 
Три миллиона. Как монголов. Статистика, зараза такая. Правда, говорят, во времена Христа 
было три миллиона, это две тысячи лет назад. На самом деле нас было очень мало. Погибло 
много. Как раз тысячу лет назад. Поэтому… Это мы очень быстро развиваемся. Чуть больше 
тысячи лет назад, не чисто тысячу. Ситуацию увидели? 
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И вот Политический Синтез – это не просто Партия и политика, это попытка 
организовать вот эту метагалактичность для тех, кто должен жить на планете 
метагалактически. И не по нашему плану, а Волей Отца. Не моя воля, а Твоя, Отче. То есть 
это исполнение Воли Отца, как бы вы к этому ни относились. А потом уже все политические 
ситуации. 

Внимание: и при любом толерантном подходе, как бы к нам ни относились, как бы мы 
к кому-то ни относились, как бы мы это ни гармонизировали, главное не то, что мы с вами 
решим, а главное то, что Отец решил. Так было всегда. И будет не по-нашему, а по-отцовски. 
Или по-нашему, если это совпадает с Отцовским. А, внимание, и с планами Планеты по 
развитию в Метагалактике. Ну, это природно. Вот об этом подумайте, и тогда вы встроитесь 
в настоящий аватарский тренд. Вот, видя такую стратегию и перспективу, вы сможете уже 
принимать Аватара правильно. 

Если вот то, что я сказал о Дýхах в мирах, если то, что сказал о стратегии 
Метагалактики, у вас вызывает ментальные фантазии, и вы думаете: «да тут наговорили…», 
Аватарскую стратегию, как бы я ни объяснял, вы не поймёте. Потому что вы не видите план 
Отца, план на новую эпоху. Или Метагалактический План Отца на новую эпоху. Он такой, 
какой есть. Мы взяли максимум от него. 

Внимание. И кто расстраивался, что у нас так всего много. Только взяв этот максимум, 
Планета вышла в седьмое Проявление, и нам дали перспективу только в этом месяце, когда 
Планета поднялась, – на 60 миллиардов живущих пока только в Солнечной Системе. Значит, 
если бы мы это всё не взяли и этого не было бы много, как бы мы ни считали, что всё 
исполнили, Планета бы туда не взошла, план был бы не реализован. А когда у вас план не 
реализуется, что вы делаете? Вы его отменяете вместе с тем, что там былó, делаете новый, 
ещё более сложный, но уже для нового человечества, которое появится за это время на 
Планете. В смысле, после атлантов – мы. Слава богу, мы переходим в следующее. План не 
отменился, он достиг максимума. Поэтому в этом месяце у некоторых глубоко служащих 
появилось состояние, что мы достигли максимума. Это не мы достигли в системе 
максимума. Это мы достигли максимального освоения плана, как нужно Папе. А теперь в 
этом максимуме надо развиваться дальше. 

И договорю одну вещь, как развиваться дальше, что это такое. 
 

Что надо сделать, чтобы стать Человеком Проявления? 
 
Поступает Ипостась с одним Синтезом на службу. Вокруг неё автоматически 

организуется Сфера Самоорганизации. На неё автоматически фиксируются 900 с чем-то 
мерностей, независимо от её подготовки, и автоматически фиксируется Огонь, и сквозь тело 
проходит Дух, иногда и Огонь, Управления Синтеза, где она должна служить. Не она туда 
идёт, как в пятой расе, а сюда приходят и ей всё дают. Лишь бы она ходила телом и это 
носила. Ни плохо, ни хорошо, это и есть основная задача Ипостаси. И расти, расти, расти до 
тех пор, пока не станешь Ипостась. 

Некоторые говорят: да мы уже давно Ипостаси. Сколько-сколько у вас Посвящений? 
Ну и продолжим нашу стратегию. Чтобы стать Человеком Метагалактики, вы уже 

узнали, что надо сделать. Чтобы стать Человеком Проявления, что надо сделать? 
Я вам сейчас об этом рассказывал, подсказываю. Но вы должны сообразить сами, это 

подсказка такая, специфическая. Чтобы стать Человеком Проявления, что надо сделать? 
(Из зала: – Проявленные Части.) 
Это не связано со стяжанием Абсолюта и Частей, подсказываю. Не туда думаете, не о 

том думаете. Давайте договоримся: чётные горизонты – их надо стяжать и добиваться, а в 
нечётных надо применяться. Вот Человек Метагалактики – это чётный, два, по Посвящению. 
Там надо добиваться. Человек Планеты нечётный, мы и так на Планете, применись 
правильно, но я там даже (кашляет)… я вам всё сказал, меня заткнули, извините. 
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Человек Проявления – это не надо что-то стяжать, а надо что-то… стяжать тоже там 
надо, но не так, то есть, ни с Огнём, ни с Частями не связано. 

Как мне, Человеку Метагалактики, отстяжавшему Абсолют ФА, ставшим Человеком 
Метагалактики на первом вышестоящем Присутствии, в синтезе всего, стать Человеком 
Проявления? 

(Из зала неразборчиво.) 
Сделать что? Делаю (изображает храп; смех в зале). Ой, извините. Сделал! Без обид. 
(Из зала: – Обучить другого!) 
Обучаю: «Сволочь такая, иди в шею. Изучай, я сказал! Не знаешь, что изучаешь? 

Изучай!» Что «изучай»? Делаю. 
(Из зала: – Те знания, которые набрали.) 
Те знания, которые набралась, сколько книжек взяла, чтоб набраться их? Набралась – 

изучай. Правда, объяснил? Всё, я теперь Человек Проявления. 
(Из зала: – Нет, не объяснили.) 
Вот, не объяснил. И я так думаю. И вот вы также новеньким объясняете, они понять не 

могут, что «изучай»? Без обид. Я сразу показываю, чтоб вы поняли, какую пургу мы иногда 
новеньким несём. Объясняем то, что они понять не могут, нечем. Не потому, что они плохие, 
ну, нечем просто понять, им надо по-другому объяснять всё это. Пурга – это такая метель, 
воздушно-астральная, это наш ментально-астральный подход. Вот, я показал на служащей. Я 
вас помню. Поэтому и показал. Мы с вами когда-то общались. Продолжай. 

(Из зала: – Не только на физике.) 
Поэтому и продолжаем. Если б только на физике, я б даже не подошёл «А! Дурашка!» 

(Смех.) Без обид, ладно? Я такой же. 
Итак. Чтобы стать Человеком Проявления, что я должен сделать… сам с собою, 

добавлю, а потом с другими. Но вначале с собою, садомазохизм, называется. Которым вы 
многие не страдаете, а напрасно. Я не имею в виду о садомазохизме, – о том, что вы должны 
сделать с собою. Я понимаю, что вы подумали как угодно, это ваши проблемы. Мы ж 
говорим на проявленном языке. Что проявил, то и получил. Это я подсказываю. Что вы 
проявляете, чтоб получить? Человек Проявленный. В буквальном смысле этого слова. Что 
проявляет, то и получает. Что вы должны проявить? 

(Из зала: – Метагалактику как Проявление собою.) 
Во. Метагалактику как Проявление собою. Чтобы, так как я Человек Метагалактики и 

вышел на первое вышестоящее Присутствие, вся Метагалактика как Проявление на меня 
зафиксировалась. И чтобы… совершенно правильно ответила. Но ты не ответила, как. 
Проявляя Метагалактику собою – она на меня сама зафиксировалась, – а теперь, чтобы из 
Человека Метагалактики стать Человеком Проявления, что я должен сделать с 
Метагалактикой? Ты правильно ответила, думай! 

(Из зала: – Развернуть на Планете.) 
Неправильно. Развернуть на Планете. «Планета! На! Метагалактику!» Это многие так 

делают. «Я эманирую по всей Планете. – Зачем? – Не знаю, надо. – А Планета берёт? – Не 
знаю, я эманирую. – А ей это надо? – Раз я эманирую, значит, надо. Смотрите, от меня 
эманации идут. Эх! Это вся Планета берёт». 

Ну, правильно, я ж на Планете стою – Планета берёт. (Показывает, смех.) 
Вы не пугайтесь. У многих эманации 5-7, 16 сантиметров. Вы метров подумали? 

Сантиметров. Но у них полное ощущение, что вся Планета в этом! … «сраче» ихнем… ой, 
извините. Потому что они чувствуют плотность, исходящую от них! Плотно. Эманируют, 
всё. И как прожить, не знают. Без обид. У некоторых получается, но только у некоторых. 

Чтоб вы на меня не обижались… а, чё я тут извиваюсь? Понимаете, это четвёртый 
горизонт. Аватар. А перед Аватаром на четвёртом горизонте кто? 

Перед Аватаром на четвёртом горизонте кто? 
(Из зала: – Творец.) 



Кут Хуми, Виталий Сердюк · 23-24 января 2016 · ИДИВО 192 И, Москва · 5й Профессиональный Политический Синтез ИВО 
Парадигма Человека Метагалактики. Основность Метагалактики. Ипостась Основ Аватар 

 

25 
 

Творец. Молодец. Смотрите, ползала вырубило. А Творец – это тот, кто может творить. 
В том числе и, выражаясь творчески, изображать из себя всё, что угодно. Вы не отвлекайтесь 
на то, как я тут, как некоторые думают, паясничаю. Это вы паясничаете. А моё тело 
проникается проявленным творческим выражением. Если б оно не было такое свободное на 
слова, ещё вопрос, вошло бы в это тело хоть что-нибудь из Человека Проявленного. Оно 
должно быть раскрепощённо свободно, а некоторые говорят: «Так лекции не читают». В 
университете – да. Где вы в гостинице «Юность» видите университет? Кому не нравится, 
считайте, что вы на театральном мероприятии в гостинице. Театр Человека Проявления. 
Устроит? Расслабьтесь. Моё тело специально вас отвлекает. Понимаете, ученик не 
отвлекается от главного! Даже перед ним когда паясничают и делают вид, чтоб он отвлёкся, 
он только о главном думает: об ответе на вопрос. А вы отвлекаетесь на моё тело. Вас 
продолжает Аватар проверять. Мало ли, как я тут кручусь. Отец, Аватар, Владыка мне при 
необходимости всё объяснят, а вам объяснят за вас и ваши мысли. И каждому объяснят… 
понятно. В общем, веду, как могу. Мне ж тоже надо вкрутиться в 47-й Синтез. Это только 
кажется, что это так: взял и вкрутился. А он взял и не вошёл. Вот я, видите, тело, это я ещё 
разогреваюсь, чтоб в него войти (смех), это даже вход не начался! Мы первую тему ещё не 
берём. Это разогрев, первый час. Это мы пока ситуацию накручиваем. 

Поэтому, кто пришёл серьёзный – мину сняли с лица, мину, вот (изображает), 
расслабились. И мы только начинаем входить в 47-й Синтез. Серьёзные люди, это вас 
прислали убить серьёзность на эти два дня. То есть, взять серьёзную тему, но быть 
радостным-радостным. Да, точно, я понимаю всё, спасибо. 

Итак, возвращаемся. Как стать Человеком Проявления, когда Метагалактика на тебя 
фиксируется, и ты из Человека Метагалактики переходишь в Человека Проявления? 

Проявлять Метагалактику. Как? 
Есть знаменитый закон, который все в Синтезе изучали, но сейчас применить не могут. 
(Из зала: – Системы развить.) 
Системы развития. Развиваю галстук вокруг своей шеи. Он раньше висел, а теперь я 

изобрёл новый подход к моде (накручивает галстук на шею). Если я долго буду так 
ходить… так развивалась мода. Я творчески подошёл к гал-стуку и развил его и своё горло. 
Оно теперь тёпленькое. Я развился? Для вас нет, для меня – да, так как я изучал историю 
костюма, и такого ещё не было… с английским-то галстуком. Платки были. Галстуки – не 
особо, вот сейчас. Развитие? И специалисты моды типа того Шу… Шу…, в общем, не буду 
продолжать, который по телевизору чаще всего: «Го!» Вот так к нему выйти, скажет: «О-о!» 
Новый взгляд на мужскую моду. А давайте введём такие галстуки, сделаем ателье, будем 
рекламировать, и я уверен, что будут носить. Потому что ничего такого ещё не было. И 
потом будете видеть президента с таким галстуком. И говорить: всё по русской моде. Ну 
ладно, хотя бы каких-то модников. Итак? 

Ну, как передать галстук другим, не буду рассказывать. А что? Кто не знает историю 
моды, там король однажды неправильно одел одежду. Все дворяне решили, что так надо! И 
чтоб не портить короля и мнение о самом себе, сказали: это по-новому модно. И все стали 
так носить. Через десять лет это действительно стало модно. А король просто неправильно 
оделся. Один знаменитый модный пример во Франции. Кое-что не туда напялил. Ну, почти 
как я. 

Как я сравнил с королём? Зачем себя опускать? Проявляться, так повыше. Вон видите, 
моя жена даже не выдержала такого паясничания и ушла. Сказала: «О, Господи, когда он 
заткнётся». 

Она не знает, что это Синтез Аватара, что однажды после такого Синтеза я выхожу в 
коридор: «Виталик, ты сегодня пил? – Я говорю: – Нет, я вообще не пью. – А такое 
ощущение… – Я говорю: – Это только ощущение. Я усилю после перерыва, будет вообще 
интересно. – А как же можно так веселиться, не пья? – Я говорю: – В Огне всё можно. Взял 
огонька (смех) чуть-чуть. И полное развитие!» 
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Это я вам всё подсказывал ответ. Ответ простой. Проявленный. Я проявляю то, что 
знаю. Вот «я вижу то, что знаю» – это Человек Планеты. А Человек Проявления: «я 
проявляю то, что знаю». Если я знаю, – вы почти правильно, в ту сторону, о книжках, но не 
главное. И Метагалактика правильно. 

Я из Человека Метагалактики перехожу в Человека Проявления, зная тонкости 
Метагалактики. Сколько Присутствий, сколько мерностей, сколько миров, какая Шуньята, 
как это меж собой стыкуется, и соображаю, как это связать, разные виды знаний между 
собой. Их на самом деле не так много. Но они у меня не сидят в голове в виде текстов, и я 
вспомина-а-аю, сколько Присутствий в Метагалактике. И я вспомина-аю, что я Аспект, – в 
скольки мерностях я должен развиваться? Физика Аспекта – это сколько мерностей, 
Аспекты? 

Физика Аспекта! Сколько мерностей имеет, Аспекты! Не пугайтесь, это та мерность, с 
которой вы должны развиваться в Изначальности, девятьсот какая-то там. 

945-я? 
(Из зала: – 922.) 
922-я? Смотрите: 945-я, 922-я плюс ещё что-то там. Два, два знания, всё, согласен, у вас 

взял, я согласен, что плюс. Третье знание: девятьсот какая? 
(Из зала: – 1048-я.) 
Третье знание. Четвёртое знание. Какая? Вот такая. А должно быть одно. На всех 

Аспектах одно. Вы почему на сайте, Аспекты, троеточие, такие, между собой не 
договорились, где вы должны стоять и сколько мерностей должно быть у вас? 

(Из зала: – Зависит от эволюции.) 
Я знаю, что зависит от эволюции. Ты знаешь, а если зависит от эволюции, – добавили 

нам знания москвичи, – Аспект, зависящий от эволюции, на физике сколько мерностей 
имеет? 

(Из зала: – 3300.) 
Здесь предлагают 3300, а у вас сколько? Правильный вопрос. А у вас вопрос в голове: 

сколько эволюций у вас? В голове. 
И, если одна, то Аспект имеет совсем другую мерностность. И когда назначаешь 

человека, который ничего не стяжал, Аспектом, вон, у него одна эволюция – первая, 
Метагалактическая, – и только Дом на него фиксирует нужное количество мерностей. И вы 
должны были сейчас успеть сообразить с точки зрения эволюции, с точки зрения 
Присутствия, с точки зрения вашей подготовки, с точки зрения миров, Домов и всего 
остального, сколько у вас мерностей, и сказать правильно. А когда вы говорите правильно, у 
вас волосы дыбом не становятся, но из головы прёт Огонь Аспекта. И он вот так чувствуется, 
вот (подошёл к Служащей). Не прёт, а должен, потому что она мерность Аспекта точно не 
знает. Честно? Стыдно сказать, но в глазах – честно. Без обид. Без обид. 

(Из зала: – Думала как раз.) 
«Думала как раз» – это уже не работает. Вы поймите, естество – это когда я не думаю, а 

я этим живу. Не я вспоминаю, как мне надо Аспектом занять правильную позу в мерностях, 
чтобы аспектно быть, а оно само прёт из меня автоматически, потому что мне даже думать 
не надо, я знаю, и действовать – и появляется Человек Проявления. Всё изучать сложно, но 
хотя бы о своих званиях, о своих статусах. О своих званиях тоже, кстати. 

Аспекты, вы, наверное, о статусе, да? О, господи, я забыл. У звания одна мерность, у 
статуса другая. Бывает, совпадают, не пугайтесь. Смотрите, какая – чик… 

Ой, ну, самое простое: вы Ману, Глава Подразделения, Аспект. 
У Ману, Главы Подразделения – одна мерность, у Аспекта – другая. А какая будет у 

вас? И я не знаю, вы должны были спросить у Владыки (смеётся). 
Это я пошутил. Смотрите, расстроил некоторых. Или вы теперь крутые 

Предначальные, а по статусу Логос – это две разные мерности: по званию и по статусу. А 
ещё можно предложить по посвящению мерность, и по количеству Частей, в синтезе их 
мерности. И у вас четыре вида мерностей: за звание – это Основы, за статус – это от Духа, за 
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Посвящения и за Части, сколько Части на физике выдерживают. Эволюция в Частях 
отдельно (отвечает кому-то в зале), за эволюцию в Частях, можно говорить эволюция, но 
это в Частях. 

И в синтезе рождается та мерность, которая метагалактически самоорганизует каждого 
из вас. А вот теперь скажите, что у нас не должна развиваться Метагалактическая наука, 
чтобы это сообразить. Ещё как должна развиваться. То есть, в самом Синтезе полно научных 
подходов и знаний, просто мы не складываем их, а пора бы. Ситуацию увидели? 

Итак, ты становишься Человеком Проявления. 
Внимание: то, что ты сообразил в Метагалактике, то проявлено с тобою и действует. Ну 

а теперь страшное ответа: то, что ты не сообразил – ни хрена в тебе не работает – это я по-
матерински вам подсказал, но корректно, литературно. И ни я, никто за вас это не сделает, 
даже на этом Синтезе, на другом. Вам Владыка, Отец зафиксируют нужное, побудете на 
Синтезе, через две недели усвоите – и всё закончится. Вы будете помнить, что вы там были, 
а надо самому это поддерживать. Человек Проявления. 

Или Отец на вас это зафиксирует, но тогда вы обязаны встроиться в это. Это тоже 
сложно. Когда Отец на вас фиксирует, в это надо ещё суметь встроиться и быть этим. 
Теоретически – легко, практически – ты попробуй. Фу! Это был Человек Проявления. 

 
Аватар начинается с Человека Изначальности 

 
Кто догадался, зачем я о человеках рассказываю? Чуть не подсказал. 
Проверочный вопрос: Аватар – это четвёртое вершинное выражение Изначально 

Вышестоящего Отца. Это была громадная подсказка на синтезном общении у Владык там 
наверху. А кто за первую? Я уже грубую подсказку сделал, а? 

(Из зала: – Человек.) 
Какой? 
(Из зала: – Метагалактики.) 
Если б не дама, я б тебя облил, жалко дам сзади, тебя – нет. Человек Метагалактики 

(иронично.) 
Четвёртый – это Человек Изначальности, если б не догадались здесь, я б тебе не 

ответил. Вообще-то, Аватар начинается с Человека Изначальности, потому что это 
четвёртый вид Человека, который может усваивать четвёртый горизонт. И физика Аватара – 
это Человек Изначальности, но ты должен не просто его стяжать, ты должен состояться им. 

Человек Проявления – это Майтрейя, тот, кто знает, умеет и делает. Человек 
Метагалактики – это Христос, где минимальный путь – это Части. А Человек Планеты – это 
Будда, пробуждение к Метагалактике. Чем можешь: книжки читаешь, Синтезы проходишь, 
ещё что-то делаешь – ты пробуждаешься к Метагалактике, пожалуйста. 

А чтоб было понятно, о чём я: шестое Проявление теперь называется Буддически–
человеческое. Я вас пытаюсь укрепить на шестом новом Проявлении. У нас два Проявления 
новые: седьмое – Планеты – и шестое, оно не Буддическое, а Буддически-человеческое. То 
есть, человеки на планете нашей теперь минимум шестипроявленные, страшно сказать. Чтоб 
было понятно, даже в пятой расе человек был четвёртым Царством. 

И Буддически проявленный, – если Человек – четвёртое Царство, Человек Планеты – 
четыре, Человек Метагалактики – пять, Буддически-человеческий – шесть, – это Человек 
Проявления. А Планета как седьмое Проявление – это Человек Изначальности, потому что 
седьмое Проявление и называлось Изначальным. Логику увидели? 

Так вот Человеком Изначальности можно состояться, стяжав, зараза такая, опять 
Абсолют Изначально Вышестоящего Отца, стяжав Части по Изначальным Проявлениям, в 
перспективе мы добьёмся по Изначальностям. У меня уже был такой запрос, уже процесс 
происходит, но не до конца. У нас первый Дом в Изначальном Проявлении появился, уже 
сдвигаемся в Изначальность чуть-чуть, маловато Домов, надо штук восемь, но процесс идёт. 
Ну, то есть, нам надо 72 Дома, а не 64, так попроще, чтоб было понятно, о чём я. Пока у нас 
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65 на сегодня. Это чтоб стяжать Части по Изначальностям, просто так нам ничего никто не 
даст, я спрашивал, буквально две недели назад, я спрашивал. Вот так всё зависит от 
коллективных стяжаний, в том числе. А у нас: нужно нам этим становиться, не нужно нам 
этим становиться. А от этого зависят все. 

Отстяжать Части и стать Человеком 256-ричным Изначальным, или просто Человеком 
Изначальности. 

Внимание! Кто это не отстяжал, тот Человеком Изначальности не является, даже если 
пишет себе это. Потому что у нас есть умники, которые отстяжали седьмое Проявление, 
которое раньше называлось Изначальным и пишут: 256-рица Изначальная. В принципе, 
правильно пишут, только забывают добавить: седьмого Проявления. И если Планета не 
поймёт, она на них шурует полную настоящую Изначальность не седьмого Проявления, а 
физики Изначальной, как положено. И они потом говорят: «Виталик, ну чего так тяжело? 
Почему я до седьмого Проявления всё легко стяжала, а в восьмое вошла, ничего стяжать не 
могу?» Да потому, что на тебе стоит настоящая Изначальность, а не седьмое Проявление – 
ты ж так себя назвала в столпе, хотя правильно назвала, и неправильно одновременно. Как 
правильно называть, надо было у Владыки спрашивать. Я сейчас даже отвечать не буду, это 
закончилось. 

И седьмая Изначальность была Изначальностью не для нас, а для Планеты, умники. А 
некоторые мучились, как седьмая Изначальность отличается от тех Изначальностей – никак, 
нас это вообще не касалось. Это Планета пёрла в эту Изначальность. 

А мы шли в Изначальность Отца, потому что Человек по образу и подобию Отца, а не 
Планеты. И ещё, кто тут думает: «Как сложно». Вы знаете, как обижаются наверху 
некоторые служащие очень высокого ранга, что у нас всё так сложно, они очень обижаются. 
Почему? Нами управлять теперь и манипулировать крайне тяжело. 

 
Как боги играли в шахматы 

 
В пятой расе простенько: тупой, трёхмерный – поставил шахматы на 64, подвигал 

шахматы, поиграл за тебя, ты тут сдох за то, что он там проиграл партию, и все счастливы. 
Шахматы не помогают: там 16 фигур, у нас 256. 

Они подвигали фигуры, наша 256-рицей возмутились, как Огнём Отца полоснула 
вверх, сгорели не только шахматы, а и эти двое играющих, и на нас уже не поиграешь. 
Смотрите, какой у вас шок, вы не знали, да? Рассказываю некоторые божественные условия 
пятой расы, как боги на нас играли. Одна сволочь проиграла – здесь часть людей сдохла, 
другая проиграла – война началась. Не знали, да? Сообщаю. 

Вы думаете, почему я так на богов напрягаюсь и говорю, что мы не с богами. Учителя 
на нас не играли, они нас развивали, Отец Небесный – ни в коем случае. А вот боги, 
паршивцы, развлекались нами, как хотели, потому что мы для них, слово «низшая раса», это 
даже не то слово, мы даже расой не были, так, быдло человеческое. Это самое лучшее, что от 
них было слышно. Не понравилось, да? А вы им ещё и поклонялись, а они так и говорили: 
«Не поклоняешься мне, зараза, да?» Ну и так далее, дальше сами понимаете, что, по жизни 
известно, это всё божественные рудименты у нас остались. 

И некоторые наши общественные традиции – это божественные рудименты, которые 
нам достались от гордыни тех придурков. Ой, религиозным людям не говорите, они 
возмутятся и за богов вас так отметелят, не понимая, что они там рабами были просто. Я 
говорю не об Отце Небесном, я о богах, это разные вещи, кстати, и разные существа, 
совершенно разные. 

Я понимаю, что не все боги такие придурки, но уж очень много их было. И когда 
количество перевесило качество, Отец закрыл этот проект на Планете, ну, в смысле, тех, 
прилетевших с Галактики, окончательно перевоплотили в человечество. Бегают теперь среди 
нас и отрабатывают то, что они делали на нас. Они такого не ожидали. Теперь каждый 
пройдёт всё то, что он сделал с каждым человеком за предыдущие века на планете. Вам 
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лучше даже не знать, что они пройдут и что они сделали – страшно будет. Это вам ещё такой 
интересный аватарский план, даже если вы об этом не знали. Фух! 

Ну и как же мы до всего этого дошли? Опытом, ещё раз опытом, ещё раз опытом. 
Видишь, смотришь, общаешься, взаимодействуешь, рубишься, доказываешь, споришь и 
растёшь, растёшь, растёшь. А они на тебя как мухи на мёд лезут, потому что не хотят, чтоб 
мы были дальше их, а мы там стали. Вот за что была борьба. Это я вам рассказал 
предысторию. Теперь чистая история: чтоб туда не вернуться, нам надо не только видеть 
перспективу Метагалактики, а нам надо состояться как Человек. 

 
Ученик Метагалактики – пятое Посвящение 

 
Вопрос к вам: «С чего начинаются Синтезы, и с чего начинается Человек 

Метагалактики на Планете?» Об Изначальности молчим. А, кстати, пока вы думаете, с чего 
начинается, это очень важно, кстати, подумать, потому что некоторые забывают, это 
стандарт Синтеза, то, что я сейчас спросил. Так вот, только стяжав, Человека Изначальности, 
вы можете получить четвёртое Посвящение в Метагалактике после стяжания Изначально 
Вышестоящего Отца в выражении своём Человеком Изначальности: все Абсолюты 
Изначально Вышестоящего Отца и Человека Изначальности. 

Внимание! И после этого попытаться получить Ученика Метагалактики – пятое 
Посвящение. Не стяжал, даже если ты считаешь себя Учеником – Метагалактика тебя 
Учеником не считает. Учеником Планеты ты можешь быть, но, зараза такая, в Метагалактике 
только Метагалактические Посвящения. Помните это? Там: Метагалактические, 
Проявленные. Это, кстати, то, что ты знаешь. Изначальные – это как ты изначалишь. И 
Отцовские. Планетарных точно нет? Точно нет. Ах! 

А четвёртое Метагалактическое Посвящение так и называется – Человек 
Изначальности. Кстати, четвёртое Проявленное Метагалактическое, ну, или просто 
Проявленное – тоже Человек Изначальности, но уже Проявленный. И везде о Человеке. Это 
чтоб ни богов, ни ангелов, ни демонов у нас больше не сидело, ну и так далее. 

Так вот, чтобы дойти до Ученика Метагалактики, ты всё это должен отстяжать, а 
ученик растёт, служа другим, и войти в служение, хотя бы на три года, как просят в Синтезе. 
Знаете зачем? Войдя на три года, ты всё достяжаешь и вдруг получишь пятое Посвящение 
Ученика Метагалактики и, выйдя из Служения, наконец-таки сможешь бегать Учеником 
Метагалактики, а мы будем счастливы: хоть какие-то ученики вокруг нас бегают и вьются. 

 
Старая божественная программа: две нечеловеческие тенденции 

 
Правда, есть одна проблема: в Метагалактике национализм – это демонство. Вошёл в 

любой национализм – закрыли даже то, что было. Помните, ученик падает, ему 
перекрывают, даже если было. 

Дальше. Кроме национализма ещё что? Не-не-не, я за нацию, за любую нацию любого 
государства, это разные вещи: нация и национализм. Не надо это путать. Когда спутали в 
Германии лет шестьдесят назад – очень плохая вещь получилась. Понятно, да? Вот, это 
разные вещи: нация и национализм. Я не об этом. 

Национализм – это ориентировка на национальность не культурная, а фанатичная. Это 
разные вещи. Культурная – да, пожалуйста. Фанатизм – это ориентировка, внимание, одной 
Части. Это национализм.  

Это всех касается. Тут не имеется в виду государство. Везде полно, и в России хватает, 
и на Украине хватает, и в Белоруссии хватает, и в Европе хватает – везде хватает. Как только 
хотят нас унизить, нас переводят в национализм, из человечества нас делают быдлом: старая 
божественная программа. Как сделать из человека быдло: называется «программа 
национализма». Включает. Я без шуток – это не ангельская, это божественная программа. 
Дальше как ты падаешь из человека? Это, кстати, стандарт Метагалактики: хоть что ты 
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делай, Метагалактика к тебе так будет относиться, хоть будь гением – Метагалактика к тебе 
так будет относиться, пока ты это не преодолеешь. Без обид.  

Истина всё равно дороже любой дружбы. Сами помните, а она такая, «зараза», терпеть 
не может национализм. Знаете почему? Потому что боги его развивали, прежде всего, у 
кого? У демонов. Чтобы демон рос в человека, в нём развивали, внимание, национализм, то 
есть, чтобы он стал национальностью человеческой. Я без шуток. И для демонов это было 
высокое развитие. Для глобуса демонов, чтобы он перескочил из глобуса человека вниз, он 
должен был быть националистом. А чтобы из глобуса демонов вверх, он тоже должен был 
быть националистом. Это переход был между демонским и человеческим глобусом.  

Ну, кто не знает, мост Антакараны демонов национальный, узко национальный, и 
только этот. Не знали, да? Ну, много чего не знаете. Вы, ну, в общем, ученики 5-й расы, как-
то недоделанные чуть-чуть. Но ученики. И хорошо, что не знали. Я сообщаю, чтобы наши 
ученики не падали, а то падают, хренотенью всякой занимаются и делают вид, что это круто. 
Круто-круто, любое рогатое вам поклонится, козёл. Люди – не обязательно, это падение, 
божественное. А, кстати, «Божественная комедия».  

Там четыре варианта этого. Итак, первый: национализм. Второй? Шовинизм? Ну, 
шовинизм – это мелочь, не поиграешь на этом, надо поиграть на этом так, чтоб аж трусило 
всех. На «г» букву. Только не то, что вы подумали с троеточием на «г».  

Ну, очень знаменитая вещь на «г». Гордыня. Дыню тебе, не знаю, куда. Причём самая 
лучшая гордыня – это через что? Через самоунижение. Ой, я никакой, я вообще никакой, я 
ника-ко-о-о… На этом ловят больше всего, потому что «я какой» как-то неудобно уже 
сообщать. А гордыня бывает разная: гордыня ума, гордыня тела: «Ах, какая я красивая». 
«Временно», – надо добавлять, и сразу придёшь в порядок. «Ах, какой я некрасивый» – 
самоунижение, тоже придёшь в порядок. Поэтому гордыня – это не смертный грех, это 
смерть, переводящая тебя в демонство, то есть смерть в тебе человеческого и развитие 
демонского.  

При этом никто не отменял быть действительно красивой, совершенной, стремиться к 
этому или быть этим. Быть умным, разумным – это надо делать. Вопрос в том, что в этом ты 
не должен самоунижаться и самовозвышаться, а быть этим, пользоваться этим, радоваться 
этим, но без акцентов. Чувствовать, что ты действительно это: умный, красивый, разумный, 
даже совершенный, если без гордыни, ты не должен бояться этого слова. А если с гордыней 
– понятно. Ну, в смысле, умный никогда не скажет, потому что он и так знает, что он умный, 
красивый никогда не будет мучиться, потому что он и так знает, что он красивый, правда? 
Будут мучиться те, кто считает, что они такие.  

И на этой «спихологии», знаете, скольких поймали? Сколько учеников потеряли? Ужас 
сколько. И так как «Бог любит троицу»… Знаете, почему бог любит троицу? Потому что в 
его слове только три буквы. Некоторые боги больше букв не знали. Внимание: я не шучу, 
среди богов было достаточно много необразованных. Скажете: «Как?» Вот так. «Ты 
издеваешься над богами». Не-а. Они не хотели учиться грамоте, потому что и так боги, и так 
управляли коллективом людей, и так же, как наши в первый класс говорят: «Не хочу!» Мама, 
папа заставляют.  

У богов некоторые папы и мамы, когда они деградировали, никто не заставлял ходить, 
в божественную школу. Без шуток. С некоторыми общаешься, ты… да… Я даже вытаскивал 
к Владыке, говорил: «Это что, бог?» Владыка говорит: «Да!» У меня глазики просто сводило 
от красоты его лица и тупоумия везде, причём это был великий бог. А, кстати, кстати, кстати, 
кстати, только без обид, ладно?  

Страшная новость: самая мудрая богиня, которой поклоняются все как богине 
Мудрости, была тупа, как стёклышко (смех в зале). Она знает. Без обид. Только не путать это 
с Софией как мудростью. Само слово «софия» – это мудрость. Но была тупа как стёклышко. 
А знаете, почему людей заставили ей поклоняться? Потому что, поклоняясь такой мудрости, 
ты сам становишься тупым, даже будучи мудрым. Это была божественная программа 
уничтожения умности в человеке. Кому охота терять своих рабов, которые ходят и 
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поклоняются, ходят и поклоняются? Потому что самые яркие боги в большинстве своём, 
которым вы поклонялись, таковыми в этом качестве чаще всего не являлись.  

Ну, пример дионисийских мистерий, где все ученики мистерили-мистерили, 
мистерили-мистерили на пропойцу. При этом ученикам было запрещено пить даже, кстати, в 
5-й расе. Но чтобы посвятиться, они проходили дионисийские мистерии, поклоняясь 
пропойце. Ой, не знали, что Дионис пьяница последний был?  

Ну, знаете, греческий бог. А что у пьяницы остаётся после того, как он отпьянит? 
Ничего! Так и у него было. Мало ли, что бог. А ученики обязаны были пройти дионисийские 
мистерии, с пьяным богом побрататься, так сказать. Без комментариев, правда? Ну, вот так, 
без комментариев.  

И этот идиотизм продолжается в человечестве. Мы поклоняемся господину Петру, у 
нас Папа римский сидит в Соборе Петра, не зная, что Пётр – это наказанный апостол, его 
даже в рай не пустили. А, ой, извините, апостолов всех пустили, да-да-да, только он почему-
то сидит… стоит привратником пред вратами рая. Не внутри, а перед ними. Но апостол, ну, в 
смысле – трижды предавший. А, его так и величают там в Иерархии.  

То есть Папа римский в Соборе Святого «Педра» никогда не сможет войти в рай. Ну, в 
смысле, знаменитое русское: «Бог шельму метит». А! Как назовёшь телегу, в смысле, собор, 
туда и доедешь. То есть, до врат доедешь, а дальше могут не пустить. Вот катавасия и 
происходит.  

Я не против католиков, там очень много верующих людей, мне печально за них, но 
божественные программы были таковы, чтоб туда всех вот так пустить. У православных 
тоже полно такого. Здесь чуть поменьше, но тоже хватает.  

Недавно ехали мимо, я чуть это… Много раз ездил, но когда тебе ночью в глаза в свете 
фар бросается: «Анно-Зачатьевская церковь». Чему посвящена? Ну, в принципе хорошей 
вещи, после этого целый пророк родился. Вопрос, после чего он родился и как это само 
«что» происходило. И вот в этой церкви, если вы не знаете, историю даже поднимать не 
будем, это вот как-то неудобно. Не надо, я знаю, не надо, и я знаю, что не надо. Совершенно 
не надо. Да, да не надо.  

(Из зала: – «Спаси и помилуй».) 
Да, «Спаси и помилуй». Спасаю и милую, ага (смех в зале). Всё, всё как по вере твоей. 

Всё, понимаете, вот и мы это называем, считая, что это священным. В какой-то мере 
священно. Любая фиксация любой жизни священна. Но «зачатьевская». Анна-то хорошо, а 
вот зачатьевская.  

Ничего, ничего не имею в виду. Просто это акт специальный, где в центре церкви 
должен стоять стол древних мистерий, заходить парочка на свадьбу, как положено было у 
Анны Зачатьевской, ну, и под священником заниматься святым делом в первую брачную 
ночь. Желательно без одежд. Так назывались века, лет 600 зачатьевские церкви у христиан и 
у волхвов. И оттуда название осталось. Смотрите, как я вас расстроил. Потому что, когда ты 
знаешь историю, ты: «А-ва-ва», хорошо, что все это забыли, внимание: только боги помнят. 
И на этой церкви, заходишь в неё – хорошая церковь, а на ней энергетика всех зачинаний 
стоит. А так как ночью таких зачинаний по количеству много проходит в миллионах штук, 
вся энергетика первой чакры в зачинаниях тянется молитвенно к этой церкви. Если ты 
входишь в состояние первой чакры – ты в кайфе, а в любой другой – тебя начинает слегка 
тошнить. Переработка идёт зачатьевских процессов.  

(Из зала: – По подобию.) 
Конечно, по подобию, по подобию, да. Только меня не тошнило. Ты видишь, меня, уже 

сказала: меня уже тошнило. Я ж говорю: начинает тошнить, но не тошнило.  
(Из зала: – Ты будь над схваткой.) 
Спасибо большое. Будь над этим. Я подумал: что ж тут за энергетика, поднялся вот так 

над этим и, когда увидел, я начал смеяться. Но не стал грустить, очень смешно. Церковный 
публичный дом. Ой, извините, никто не знает, а старое название осталось, древнее-древнее, 
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очень полезное. Всё, всё, ц-с, всё, всё, забыли, забыли. И таких названий и хороших, и 
никаких тоже хватает. Ни плохо, ни хорошо.  

 
Человечество ментальное 

 
И возвращаемся к тому вопросу, который я задал, я вас стимулировал. Чтобы вот это 

всё видеть, преодолеть стандартом Синтеза, человечество должно стать каким?  
(Из зала: – По Образу Отца.) 
По Образу Отца – это в 5-й расе известно. Знаете, вам даже тишину сделали, чтобы вы 

сообразили.  
(Из зала: – Ментальным.)  
О! Просто. Ментальным, то есть ментально соображать, видеть, знать, просчитывать, 

просматривать. Не чувственно, как мне вот тут выражали, а ментально. Теоретически сейчас 
все ментальны, но проблема в том, что когда вам задаёшь ментальные вопросы на тему, 
которую вы знаете, вы ж знали этот стандарт, вы показываете не ментальность, а 
чувственность. Внимание: в астрале в чувственности тоже есть свой вид ментальности.  

Внимание, чтоб было просто: вся наука 5-й расы построена на чувственном познании 
мира. И только математика сейчас и некоторые современные науки: физика там, серьёзная 
или сложная химия, в какой-то мере гуманитарные есть науки, которые выходят на 
ментальное познание. При этом чувственное познание терпеть не может ментальное и аж, аж 
мучается этим. И сейчас идёт конфликт между человеческим чувственным, даже в 5-й расе, и 
человечеством ментальным. Ну и маленькая новость: я думал, что нам надо только сделать 
человечество ментальное, и Синтезы поэтому вот такие ментальные, и вопросы такие же 
ментальные.  

Оказалось, что Метагалактика настолько большая, что этого мало. Если раньше 
человечество было, внимание, только астральным, поэтому до сих пор звёзды – это астрея, 
которая делала чувственное развитие. Внимание: это был тонкий мир, а жило человечество 
физическим миром, это было непреодолимая прослойка между мирами Физическим и 
Тонким. И человечество жило физикой. А физика – это что? Астрал – это чувства, физика – 
это что?  

(Из зала: – Движение.) 
Движение, то есть двигательная динамика, и был эфир посередине, это надо запомнить 

обязательно, как ощущения. То есть человек иногда не мог добраться до чувств и ощущал. 
«Ты понимаешь? – Ощущаю». И было даже ментальность ощущений, была ментальность 
движений, была ментальность чувств. А настоящей манасичности, где и был Дом Отца с 
раем, не было, и эта ментальность была у единиц. Даже тех, кого признавали ментальными, 
их, прежде всего, признавали один дробь три – ментал физический, полтора дробь три, два 
дробь три: два – это второй план, третий подплан. Ну, человек ментальный был. И только 
три дробь три, знаменитая цифра – три на три – признавала в тебе ментальность. И это было 
даже не количество знаний, а скорость связывания мыслей на тему, которую вы знаете.  

Ментальность 5-й расы: вы знали стандарт, что в 5-й расе человечество ментально? 
Знали. Вас спросили: «Каким должно быть человечество?» Вы связали свои знания с 
вопросом и сказали: «Ментальным», – это точно ментальный человек 5-й расы, кто ответил. 
У кого в голове ничего не связалось – не обижайтесь на меня, не я в этом виноват, вы ещё не 
ментальны даже по 5-й расе, потому что, когда задают вопрос обычный с точки зрения 
изученного знания, его надо суметь достать из Чаши быстро – и ты ментален, а потом ещё 
обработать и сделать выводы. То есть мало достать, надо выводы сделать.  

И вот то, что я сейчас делал с вами два часа, это я вас гонял ментально, чтобы вы 
видели, делали вывод, видели, делали вывод, поднимал до ментальности, потому что у нас 
сейчас ментальное стяжание будет. Без обид. И даже когда наука ментально-ментально 
говорит, всё правильно, она говорит ментально, только она может говорить ментальностью 
физики, потому что эфир не признаёт, астрал не признаёт, а «я вижу только то, что знаю», 
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сама говорит. Если я не вижу астрал, то мой манас тоже отсутствует, а у меня ментальность 
какая? Сугубо физическая.  

Это не значит, что есть отдельные учёные, отдельные люди, которые действительно 
знают ментал. И тем, что эти люди знают, мы смотрим на них и думаем, что все остальные 
такие же. Это те единицы, которые или рая достигли, или манаса достигли. Но это были 
единицы. Потому что у всех остальных чувственное познание мира. И проблема не в том, 
какой ты даже. Вот тут, внимание, послушайте, это важно, а проблема в общем стиле 
мышления человечества, в стилистике, когда мы чувственно менталим. Не менталим, а 
чувственно менталим, то есть два дробь три.  

Причём это второй план, то сейчас, в лучшем случае, это второе Присутствие, то есть 
эфирное. И мы сейчас эфирно менталим. Всего лишь. Увидели? Это мы рассказывали в 2001-
х, вторых, третьих, пятых годах. А потом перестали рассказывать, потому что нам надо было 
идти дальше, отрываться от этого. Но до сих пор человечество этим живёт.  

 
Шестнадцать видов мышления 

 
И вот только в этом месяце нам окончательно удалось решить проблему и сделать путь, 

кто догадается, на сколько вариантов развития человечества как стиля мышления 
человечества? Ментального и нементального. 

На шестнадцать, точнее, на тринадцать. Три – считается, что мы туда врастём. Ну, а 
фактически на шестнадцать, потому что третье – там чувствознание, тоже единицы 
обладают.  

И если раньше у нас был стандарт, что с астрального восприятия мы переходим на 
ментальное, тем, что Планета перешла на семёрку, мы тут же успели сделать систему на 
девятку, выше не получалось. Включилась самоорганизация Метагалактики, это первое 
Распоряжение было. Некоторые напрягаются: «Чего три Распоряжения подряд? Нельзя было 
выпустить одно?» Нельзя. Вначале мы самоорганизовались на девять видов мышления, и 
Метагалактика с Планетой на нас зафиксировались. Потом мы начали внутри работать, 
чтобы расшириться. Тем, что у нас Части работают по шестнадцать направлений, нам 
удалось раздвинуться в шестнадцать. Мы тут же выпустили следующее, утвердив у Отца. И 
на нас с трудом самоорганизовались на шестнадцать, и до сих пор нас терпеть не могут на 
шестнадцать. Но сорганизовались.  

А потом мы начали выяснять, какие смогут работать на шестнадцать, а какие не смогут. 
Аллегорическое не смогло, хотя взращивалось пятьсот лет до этого. Новый вид мышления, 
который пятьсот лет взращивался Учителями, не состоялся в Метагалактике. 
Аллегорическое мышление. Мы такое даже не всегда помним. Это не аллегория, вопрос даже 
не в аллегориях. Вспомните, весь буддизм построен на коанах, это рост аллегорического 
мышления. Это аллегории, это не сами аллегории, но это рост этого мышления. Хотя это и 
аллегории тоже, без этого никаких коанов не бывает.  

И, внимание, самое тяжёлое, куда мы начали расти – это идеологическое мышление. 
Внимание! Идеи остались. Идейное состояние осталось. А идеологическое подняло такую 
вонь, вначале я думал, советскую: ну, идеология! А Владыка, смеясь, сказал: 
«современную». То есть никакой идеологии в России советской сейчас, коммунистической, у 
нас не осталось. У нас даже по Конституции идеологии нет. А современная – это та, которая 
нам пропихивается. Не будем пояснять. Есть современная идеология Китая, Индии, 
нескольких стран. Но самая большая идеология – это демократическая. Как там воняло!  

Я не хочу против ничего сказать. Вот в идеологическом десятом мышлении. Я спросил: 
«Это можно пережечь, чтоб сохранить?» Нет, только сжечь. И Отец отменил этот вид 
мышления. Внимание! Это не значит, что от советского там ничего нет, там могли остатки и 
быть. Я не говорю об идеале, я говорю о современной идеологии. На сегодня единственная 
мировая идеология – это демократия.  
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Никого не хочу обижать. Эта идеология не смогла состояться как мышление. Никого не 
хочу расстраивать, потому что демократия – это власть демонов. Надеюсь, понятно, что для 
человека это не вид мышления. И неважно, куда мы засунем это слово, для Отца это 
продолжает быть власть демонов.  

Демо-кратия, кто не знает, демо – это, конечно, игра, власть игры, можно и так 
расшифровать, как хотите. Демос – это народ, только буквы «с» не хватает в демо-кратии, 
как и в демо-не не хватает буквы «н», поэтому что поставишь: «с», «н», ну, и так далее. А вот 
«кратия» – это власть «демо». А власть «демо» была только на одном глобусе. Её там и 
называли «демо», кстати.  

Вот так вот. И вот это мышление не состоялось. Ну, мы быстренько тут начали искать 
чего-то, и вместо аллегорического включилось интуитивное мышление.  

Внимание! Мы с вами интуицию развивали как сознательное явление, а Отец сказал, 
что нужно ещё и такой вид мышления. Причём, интуиция, которая мыслит идеями. То есть 
проникает идеей и умеет мыслить. Честно скажу, такой интуиции мы вообще не знаем. 
Идеологическое мышление здесь вообще детский сад после этого.  

А на десятке вместо идеологического появилось творческое мышление. В науке и то, и 
другое частично известно, то есть там известно много видов мышления: и дивергентное, и 
конвергентное, там, и такое, такое, такое, и творческое известно, и развивалось. Но десятка – 
это Восприятие, это Омега. Вы представляете, творить Омегой?  

Чтоб было понятно, раньше Отец-Творец был на манасе, на троечке, и всё, троечка – 
это Творец. А у нас творческое мышление теперь десяточка. Будди солнечное, чтоб было 
понятно языком пятой расы. Десятый план. Солнечный. А чтоб было понятно, Учитель – это 
был манас солнечный, а Владыка – это был Будди солнечный, то есть уровень Владыки – это 
Владыка Христос, Владыка Люцифер, Владыка Ману – Главы трёх отделов – обладали 
более-менее чем-то похожим, только ракурсом солнечным. А у нас ракурс 
метагалактический. Так что это творческое мышление, ой, какое!  

И вот нам удалось окончательно встроиться в шестнадцать видов мышления, внимание, 
это не просто мышление, это основанные на ментале шестнадцать видов развития 
человечества. И теперь это не только чувственное, как второе, по пятой расе, и ментальное, 
как третье, ментальное теперь у нас четвёртое, чувственное у нас теперь третье, только 
называется не чувствами, а чувствознание. Чтоб было понятно, чувствознание объявили 
ученики пятой расы, очень активно им пользовалась Елена Ивановна Рерих, но это не её 
объявление, но она этим пользовалась, и чувствознание в пятой расе относилось к Будди, а 
не к Астралу. А на самом было астральным Будди, ну, три-четыре было, ой, два-четыре. А 
может быть, и три-четыре. Это манас был. Будди – это был четвёртый план, буддический, и 
со-знание при чувственном познании вырастало в чувство-знание.  

Это считалось «вышкой» развития ученичества пятой расы. Теперь это всего лишь 
третий тип мышления и деятельности. Не чувствами, а чувствознанием. Это даже передать 
сложно, ну, примерненько: ты не только чувствуешь, но одномоментно и знаешь своё 
чувство, то есть расшифровываешь его и базу данных от другого человека, который тебя 
чувствует. То есть ты видишь… Вот вы на меня сейчас смотрите, вы меня чувствуете. Я на 
вас смотрю, я на вас чувствую или вас чувствую. Ну, я на вас чувствую – это правильно, 
потому что я как ведущий, перекрываю частично ваши чувства. То есть на шаг выше должен 
быть, иначе я не буду вести Синтез. Когда наши чувства взаимопроникаются, теперь я знаю, 
как вы меня чувствуете и почему так, автоматически выявляя информационность из ваших 
чувств, из ваших глаз. А вы? Не с моих слов, а с моих глаз и с поведения моего тела. Знаете, 
что я делаю? Вот когда тело у меня тут двигалось активно, я начал объясняться, что это 
специально, чтоб проникнуться соответствующим Синтезом.  

Зачем я это объяснил? Я объяснил чувствознание. Зачем я объяснил чувствознание? 
Для тех, кто чувствознает внутри, те сразу сложили, что мы не можем войти в 47-й Синтез, и 
приходится здесь вертеться, чтобы он вошёл в наше тело. По законам Психодинамики то, что 
делает одно тело, мгновенно отражают все другие. Это знают все танцоры. То, что ты 
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делаешь на сцене, если ты сидишь в зале и видишь танцоров, твои мышцы делают то же 
самое, что делают люди на сцене автоматически, даже если ты не умеешь это делать. 
Поэтому, смотря то, что я делал телом, ваши мышцы так же подрагивали. Это чувствознание 
называется.  

И я накрывал себя 47-м Синтезом, в этот момент ваши чувства подрагивали, и вас 
телесно тоже накрывало 47-м Синтезом. Видите, сейчас я не дёргаюсь: нас накрыло. 
Чувствознание называется: когда ты и чувствуешь, и делаешь, и знаешь, что происходит и 
почему. Ну, это теоретически я сказал. Чувствознание – это не так вот ментально-
теоретически, это моментальная проникновенность этим. Увидели?  

Кстати, мы после гордыни на третий вопрос не ответили. Ну, сейчас ответим.  
И вот человечество получило не только ментальное развитие, а теперь то, что мы 

закладывали в телах, я думал, будет восьмеричное развитие, мы это закладывали. Но для 
Изначального мира это было мало. И в самом начале я сказал, что восьмерица – это 
Огненный мир максимум, а Изначальность – это только 16-рица. И чтоб закрепиться в 
Изначальном мире, нам надо было сделать шестнадцать видов развития человечества. Не 
переход с тройки, вернее, с двойки на тройку, то есть не только ментально, а человечество 
теперь будет развиваться и причинно, и буддически, и атмически, и аматически, и 
мощностно, и дальше – восприятно, головерсумно, ну, и так далее, до шестнадцатого. Ну, 
там по названиям Частей, если вспомните. Ну, шестнадцатое сложно было вспомнить, ну, 
ничего, вдруг догадаетесь. В смысле, и трансвизорно. Представляете: Трансвизорное 
Человечество.  

Внимание! Не чувственное познание мира, а трансвизорное познание мира. Кстати, 
познание мира – это всего лишь познание Физического мира. Чувственное познание не мира, 
а Метагалактики будет, транвизорное познание Метагалактики, потому что мир теперь не 
один, а четыре их! Значит, чувственное познание мира: надо уточнять, какого мира. Ну, чаще 
всего было физического. Значит, у нас теперь чувственное познание Метагалактики.  

А как вам интеллектуальное познание Метагалактики, точнее, интеллектное, так 
корректней будет. Четырнадцатый вид развития. Даже представлять не надо, как это. Я 
корректно скажу: предыдущие часы показали, что даже с четвёртым ментальным у нас 
шероховатости. А без освоения предыдущих вышестоящие если и наступают, то только на 
голову. Ну, постепенно. Но наша задача как Служащих развернуть эти шестнадцать видов 
деятельности человечества. Не-не-не, поручаться ничего не будет, потому что бесполезно, 
даже опасно: голову сломаем, новое не сделаем. Мы будем постепенно врастать в служении, 
в шестнадцать видов жизни человечества. Кстати, отсюда мы так активно развивали шесть 
видов жизни, а потом шестнадцать. Но нам больше характерно шесть видов жизни. Шестой 
вид жизни – это я на ком остановился?  

У нас есть виды жизни по Распоряжению или Регламенту, их шестнадцать. Шесть, 
шестой вид жизни – это я на ком остановился? Это я, кто-то там возмутился, какое 
ментальное познание. Это вы знаете, Распоряжение есть, у нас шестнадцать видов жизни, 
шестой вид жизни – это я на ком остановился, по Распоряжению, пожалуйста, не как вам 
хочется посчитать? Ничего там страшного нет. Это очень знаменитое слово, которое вам 
полезно: вы сами таким должны являться.  

Не, Полномочный как-то дальше.  
(Из зала: – Ведущий.) 
И Служащий дальше, кто не знает. Полномочный, по-моему, двенадцатый или 

одиннадцатый, или десятый, нет, двенадцатый, по-моему. Я шучу. И Служащий где-то рядом 
с ним. А, может быть, и ниже, может быть, вполне.  

(Из зала: – Служащий – пятый.) 
Служащий – пятый, да? Не знаю, не помню, я сразу всё, чувствуете, я увял. Ну, 

примерно вот так мы будем развивать виды жизни и будем развивать человечество на 
шестнадцать типов жизни.  
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И вот, если раньше, в предыдущую эпоху было национальное развитие, я поэтому о 
национализме сказал, то в новую эпоху будет видами жизни как стилем человеческой жизни.  

При этом будет и синтез-16-ричное, синтез-5-ричное, синтез-6-ричное как специфика 
жизни. И от этого будет разная концентрация жизни. Не будет ни слоёв, ни каст, ни уровней 
жизни – фигня всё. Каждая единица будет с Отцом и со всем обществом, ну, 
конфедеративно. Но выражаться она сможет только тем, чем сможет выражаться. Сможет 
выразиться больше – да, пожалуйста! Не сможет – мы можем сочувствовать сколько угодно: 
ну, не может. Помните: ну, не «шмогла» я. Это об этом.  

То есть всё будет свободно. И от того, как ты себя разовьёшь, таким и быть тебе. Хотя 
никто не отменял, что из воплощения в воплощение эти способности будут передаваться и 
накапливаться. Это само собой. Генетику никто не отменял. Так вот, с этого Синтеза и 
сейчас мы с вами сделаем практику перевода человечества из чувственного в ментальное, в 
один тип развития, на шестнадцать типов развития в базе шестнадцатью видами мышления. 
Внимание! Это в базе. Потому что метагалактическое человечество должно быть 
ментальным. Для обработки ментальности нужно мышление.  

А потом из этой базы должно вырасти что-то выше мышлений, ну, что-то такое 
причинное, ну, типа силовое. Но это даже не образующие силы, а их обработка. Обработка 
образующих сил. Мы сейчас это называем осмысленностью, но это не совсем 
осмысленность, это вид деятельности. Не-не, мы сейчас не сложим это, у нас пока не 16-рица 
мышления, чтоб это складывать, в смысле, дееспособно. Система понятна? Зачем это?  

 
Человечество жило или физическим, или чувственным мышлением 
 
Просто объясню очень важную вещь. Вот смотрите, я вам говорю, вы меня понимаете, 

ну, в какой-то мере, понятно, что у каждого свой подход. Вы меня понимаете. Это стиль 
мышления, сложившийся в человечестве или в нашей команде на сегодня. Мы друг друга 
понимаем. Зайдёт другой, он или выскочит, или уже понимать не будет. Но будет сидеть, 
если уверен, что надо. Как некоторые здесь сидят, ничего не понимают, но уверены, что 
надо, и сидят, хотя бы Синтезом насыщаются. Я не хочу никого обижать. То есть это стиль 
мышления, выработанный нашей командой или человечеством. Так вот это один из 
шестнадцати.  

И человечество в основном жило этим стилем. Человечество жило или чувственным 
стилем, он считался высоким: люди искусства, люди науки, творческие, которые что-то 
изобретали, управители, которые были талантливыми управителями. Это чувственное 
познание. Все остальные вообще были здесь. И свои чувства сидели физически. Да-да-да-да-
да-да-да, то есть, если у тебя не было никакого эффекта в профессиональном или личном 
росте, там музыку писал, никакого чувственного развития.  

Не, чувственное было вообще, но физическое: один-три, один-два, один-один. 
Физическое знаете, чем отличается от чувственного? Чувственный – это яркий 
индивидуалист, не индивидуальность, индивидуалист. О! Панк в 60-ые, по Советскому 
Союзу. А физическое – это зависимость от социума: «Я хочу стеночку, как у соседей», «Я 
хочу меховую шапку, как у жены Иван Иваныча», «А почему у нас нет машины, как у всех 
достойных людей?» Это я об имуществе, так легче всего показать. Но здесь вопрос не только 
имущества. «Все кандидаты наук, и я должен быть кандидатом наук», «Все бегут (смеётся), 
и мы бежим». Это об этом: «Кто бежит? – Все бегут». Это зависимость от социума: как у 
других. Это не значит, что у тебя не должно быть, если тебе надо. Это значит, что, если в 
голове «как у других» – это физическое мировое развитие. Или «почему у меня нет – у 
других есть» на сравнении. То есть, это зависимость от социальной команды. Даже 
кастовость знаменитая индийская – это слои физики, потому что в Тонком мире кастовость, 
как принцип, не возможна. Там все индивидуалисты по принципу Тонкого мира. Не 
индивидуальности.  
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Индивидуалист – это от индивидуума, почти генетическое биологическое своеобразие. 
И вот была проблема. Из Тонкого мира – индивидуалист, который иногда совмещался с 
командой, иногда – нет, там по-разному, а на физике – зависящий от любой команды: от 
мужа, от жены, от семьи, от родственников, от профессионалов, от работы, от денег, от 
имущества, от знаний. Какая разница, от чего зависеть? Главное – от этого зависеть. И 
наслаждаться этой зависимостью. Без обид. Не факт, что понимать это, но считать, что это 
нормально. А индивидуалистам говорить: «Какие вы плохие». Может быть, не все люди 
хорошие и там, и там бывают, всё от людей зависит, но индивидуалист – это хотя бы Тонкий 
мир.  

А манасичность – это вообще типа старцев и: «их в леса, и подальше от нас». Это не 
индивидуалист – это личность, которая вообще не зависела от коллектива. Есть личности, 
зависящие от коллективов: «Ну, как народ на это посмотрит, так и скажу», – политика, 
личность, зависящая от коллектива.  

Есть личность индивидуальная – это уже яркий учёный, конструктор, который сам на 
своём настаивал, как Королёв, и все полетели в космос. Это личность-индивидуалист, 
индивидуальная личность, так легче сказать. А есть настоящая личность, которая даже 
ничего не делала, а подумала, и все так делают. Ну, примерно, так. Это об Учениках говорят. 
То есть, она заходила, и все строились под её управление, независимо от того, хотели они 
этого или нет, автоматически.  

Самый яркий пример – Жуков, маршал в войну. Когда ничего не получалось, отсылали 
Жукова. Он заходил, и как-то у всех началó получаться. До него другие заходили, не менее 
умные, талантливые полководцы, не получалось. Он заходил, и начиналось получаться даже 
у тех, у кого до этого не получалось. Это вот это – ментальный индивидуалист. Он сам по 
себе был такой. Масштаб личности манасической. Поэтому когда противоположная разведка 
просчитала и знала, что туда летит Жуков, сразу все дополнительные резервы ехали в ту 
сторону, куда летит Жуков. Потому что все понимали, что то, что там есть, уже не устоит – 
надо усилять. И все противоположные маршалы звонили и говорили: «Нам поддержка, к нам 
Жуков летит». Я без шуток. Ну, был ещё такой один. По-моему, Василевский, кроме Жукова, 
который то же самое делал, в меньшем масштабе, но то же. Жуков посильнее был даже 
Василевского. Но это из маршалов. Можно то же самое о других сказать и так далее.  

(Из зала: – Рокоссовский.) 
Маршалов было много, не будем сейчас анализировать. Ситуацию увидели? Масштаб 

представили? И чтоб состояться этим, надо действительно было массово управлять или 
лично управлять собой. Вот так взращивали Ученика.  

Кстати, Ученик – это ещё выше. Настоящий Ученик – это первое Солнечное 
Посвящение, это вообще над манасом. Это будди с первым Посвящением Ученика. Это ещё 
выше личности было. Выше личности Жукова. Хотя Жуков за такую жизнь точно стал 
Учеником. Ну, Посвящения получил более высокие. Просто так таковыми не являются. Хотя 
всякое бывает. Бывают и без Посвящений такие личности. Истории это известно. Ситуацию 
увидели? И вот теперь это должно стать не особо индивидуальным, такими, как Жуков, а 
массовым явлением. О! Вы меня поняли. 

Вопрос отсутствия зависимости от социума, при этом мы вместе. Отсутствие 
зависимости от толпы, от команды – при этом мы вместе. Человек не выживает в джунглях. 
Даже маугли не выживает. То есть, человеческое развитие, когда мы развиваем других, 
поколения, за нами идущие, сохраняется, но при этом каждый – наш знаменитый стандарт – 
один на один пред Отцом, но при этом 16 стилей человеческих, даже не видов Жизни, – 
стилистики общения между нами. Понимаете? Сейчас у нас один-два вида стилистики: 
физический, астральный. Мы с вами наработали ментальный. Поэтому уже к нам сложно 
пристроиться отдельным служащим. Мы уже с некоторыми служащими говорим, другие 
подходят, они стоят, вникают в отдельные слова, они нас не понимают. Это уже 
буддический, атмический, аматический язык. Уже фрагменты такие есть. Это другая 
стилистика жизни. А нам надо наработать 16 стилистик жизни. В общем, когда говорят 15-м 



Кут Хуми, Виталий Сердюк · 23-24 января 2016 · ИДИВО 192 И, Москва · 5й Профессиональный Политический Синтез ИВО 
Парадигма Человека Метагалактики. Основность Метагалактики. Ипостась Основ Аватар 

 

38 
 

стилем, 7-ой вообще ничего не понимает, но слова знакомые. Такое бывает. Пока ещё у нас 
нет 15-го – это Трансвизорный стиль жизни. Ой!  

Трансвизорный стиль Жизни, примерно: говорить шифрограммой знакомого языка на 
непонятном языке с расшифровкой на иностранном языке левой рукой, – наш Штирлиц. 
Правда, у некоторых я бред сказал? Это не бред! Это нормально. Говорить на 
зашифрованном языке, шифрограммой, с расшифровкой зашифрованного языка на 
иностранный язык, а не на твой, чтоб не догадались, и записывать это всё не правой, а левой 
рукой, чтоб почерк не нашли. При этом это всё понимать, легко этим жить.  

(Из зала: – Разведка так работает.) 
Я ж говорю, что разведка так работает, я о Штирлице. Это я об этом же. Это развитие в 

ту сторону. Понятно, да? Это развивается, вот элементики такие. Это как знаменитое, у 
Задорнова услышал, помните, как советских военных расшифровали, шифрограмма: «Где 
Сидоров? – На орбите макаку чешет» (смех в зале). Перевод дословный. Ну, там шире было. 
Знаете, где шифрограмму поймали? Это о подводной лодке. Когда спросили о подводной 
лодке «Где Сидоров?», это капитан подводного атомного крейсера, – «На орбите макаку 
чешет». В общем, у американцев было спецдействие, чтобы расшифровать, что это такое. 
Никто не мог помочь, даже разведчики-перебежчики не понимали, о чём это. Это считалось 
супер, каким-то суперзашифрованным языком.  

А оказалось, это просто сленг высших морских офицеров. То есть он координировался 
со спутником, чтобы передать данные и оттуда получить какие-то данные с генштаба. На 
орбите спутник «Макака» – это его сокращённое название. Он как-то там назывался, его 
назвали военные макакой. «Чешет» – это «общается», ну, по-русски «чешет», «чё ты 
чешешь?» Ну, у нас же всё понятно! «Что ты чёс несёшь, чешешь?» У нас вон не поют, а чёс 
несут. Чешешь! Но «макака» сбила всех: «На орбите макака? Это что? Новый корабль 
запустили с макаками? И она ещё и говорит?!» Я серьёзно. Ну, в общем… А спросить нельзя, 
потому что поймут, что расшифровывают тексты. А в этих текстах написано вот всего 
такого! В общем, наши шутили, как хотели. Это как раз вот об этом же. Какие там 
разведчики? Наши подводники такое чешут, что… И до сих пор такой сленг, и вот именно 
разведка поддерживала сленг у разных родов войск. В общем, как «чесали» лётчики, не 
понимали моряки, а как «чесали» моряки, не понимали лётчики. И при этом они были в этом 
сленге. С одной стороны, плохо, а с другой стороны, знаете, какая хорошая защита? Когда 
лётчик перебежал, моряков не понимает, или наоборот. И надо ещё помочь расшифровать. 
Понятно, да, о чём я?  

И вот эта поддержка разных языков, это даже был такой сленг родов войск, 
междусобойчик. Понятно, что больше офицерский. Потому что солдат пришёл, ушёл, и то: 
нахватался, потом что-нибудь говорит, никто не понимает.  

Вот эта трансвизорность языка вела к Восприятию, 10-му стилю жизни, но она только в 
зачатках. Это не десятый стиль жизни. Это зачатки, которые есть в человечестве, из чего 
будут взращиваться 16 видов жизни. В общем, чуть-чуть вас убедил. Но, скорее всего, не 
убедил, потому что вы меня и понимаете, и не понимаете. Вы согласны со мной, что надо – 
называется, попробуйте не согласитесь, сейчас же стяжать будем. И вот по-настоящему 
прожить 16 видов жизни мы не можем, потому что мы привыкли к одному. Ребята, мы 
привыкли к одному. Не к трём, не к двум – к одному (поворачивается к записи на доске). Ты 
или здесь был, или здесь был, или здесь был. Синтеза между ними фактически не было. 
Понимаете? Не было.  

Даже знаменитый аристократический вариант Российской империи: то, что говорили 
аристократы, не понимали простолюдины, даже приказчики, даже купцы. И не потому, что 
они говорили на французском – стили были разные. Отсюда знаменитое «Приказчик во 
дворянстве». Кстати, не особо русское даже.  

(Из зала: – Мещанин.)  
«Мещанин во дворянстве» – это уже другой случай. Есть ещё и «Приказчик во 

дворянстве». Я понимаю литературу. Ну, как-то мы советское образование имеем. Тут всё 
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нормально. «Приказчик во дворянстве». Меня уже несколько раз поправляли. Я специально 
продолжаю: «Приказчик во дворянстве». Меня интересует, кто найдёт, кто это сказал. В 
истории. Это не я сказал. Литературно меня поправляют: «Мещанин во дворянстве». А 
«приказчик во дворянстве» исторически сказала одна очень знаменитая личность. Было 
почти эпиграммой. Обид было – на целую историческую тему. Но литературу помнят все, а с 
историей пока у нас вопросы. Но это не обязательно помнить. Смотрите, как я… Забыли.  

Итак, мы стяжаем развёртывание человечества не с астральности на ментальность, а на 
16 видов, внимание, базовых мышлений с ментальности ментальным ракурсом, астральным 
не будет, минимум ментальным, и развитие 16 видов даже не жизни, а стилистик развития 
человека, человечества, ученичества, всего, чего угодно, метагалактически. Причём, 
ментальность – это только четвёрка. Это мы берём ракурсом ментала, чтоб туда войти, 
потому что без ментала туда не войдёшь. А из этого будут развиваться ещё другие названия, 
которых мы не знаем.  

То есть мы берём мышление ментальное, ставим их вертикально. Это мышление 
правильное, это ментальная стилистика для этого вида действия, но за ментальным будут 
другие. У нас сейчас практика. Вы увидели? Поэтому мы говорим о 16-ти видах мышления, я 
в практике их назову, чтобы сейчас вы до пика дошли, нас уже там ждут. Мы это сейчас 
стяжаем, переведём человечество, стяжаем 16, начнём собою. И, сразу скажу, мы с вами в 
ментальное только идём, судя по ответам сегодняшнего дня. Только, пожалуйста, я 
спрашивал вас профессионально 47-м Синтезом, обижаться не надо. Вы туда выйдете, 
начнёте вспоминать, будете сами смеяться, скажете: «Ну, я же это знаю!» Там – знаешь, 
здесь – не получается, другой стиль. Не плохо, не хорошо, это обучалка такая аватарская. 
Это вас Аватар решил обучить. А! Языком военных: причесать. Ситуацию увидели? 
Практика. Потом я ещё пару слов скажу на эту тему. Практика серьёзнейшая (чихнули в зале). 
Спасибо.  

Напоминаю, что Аватар – это вершина четвёрки. Не вошли в 16 видов мышления, – 
политически понимать, что будет делать Аватар – понятно, да? – и активировать 
Политический Синтез, хотя названия простые, в Распоряжении они есть, нам будет не дано. 
Мы не поймём аватарства новой эпохи даже внешне без развития 16-ти видов мышления. Ну, 
и настраивайтесь, на вас идёт фиксация. Последний взгляд личный, чтоб фиксация была 
личная: не путать это со сферами мышления ментала.  

Сферы мысли развивают ваше одно мышление, 256 сфер мысли – это одна 
ментальность, одно ваше мышление. А потом ваше мышление должно войти в 
стилистику мышлений всех. Шестая раса – это командная раса. И ты можешь иметь свою 
философию – это твоё мышление, а потом ты должен ещё войти в философский стиль мысли 
15-го выражения человечества, в философскую стилистику мышления между всеми нами. 
Пятнадцатое мышление – Философское. Трансвизорное, в смысле, если взять по 
Присутствию. Практика.  

Это первый шаг Аватара. Будет ещё второй шаг, чтоб войти в аватарство 
Политическим Синтезом. Действуем.  

Внимание! Кто напрягся: «Не понимаю, не могу». А какая разница? Кто-то больше 
понимает, кто-то меньше, градус минимальный (в зале смех). Один градус выше, один градус 
ниже – с точки зрения Аватара это ничто. Кто-то понял – кто-то нет. Понял – это троечка. 
Понимание – это троечка. Третья сфера мысли рождает понимание. Ментальность – это 
четвёрочка. Понял ты, не понял – на троечке остался. Все, кто понял, тоже на троечке 
остались. Надо логически отстроить, чтоб хоть на четвёрочку выйти. Отлогичил ты или не 
отлогичил – даже матом звучит, правда? Расслабьтесь, кто не понимает. Мы идём в новый 
Синтез. Это новая тема, хотя основана на старых. Просто признайте: «Это новое. Буду 
изучать, в это входить». Работаем. Просто если у вас будет астрально-чувственный напряг, 
ментал не войдёт. Поэтому расслабьтесь, никаких чувств, никаких напрягов «не понял», 
никаких желаний «хочу». Просто принять. Всепринятие – это ментальность. Не 
толерантность, а всепринятие – это ментальность. А потом будем делать выводы.  
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Практика № 1. ПЕРВОСТЯЖАНИЕ. 
Шестнадцать видов Мышлений. 

16-ричное развитие стилистик Человека и Цивилизации. 
Фиксация 47-го Синтеза. 

16 видов Бытия Метагалактической Нации Землян 
 
Мы возжигаемся Синтезом каждого из нас.  
Синтезируемся с Изначальными Владыками Кут Хуми Фаинь.  
Переходим в зал Ипостаси Синтеза ИДИВО 192-изначально Явленно. И синтезируясь с 

Изначальными Владыками Кут Хуми Фаинь, просим поддержать уровень ментальности 
каждого из нас, допустимый и возможный каждому из нас, активированный физически, в 
зале Ипостаси Синтеза ИДИВО каждому из нас. И синтезируясь с Изначальными 
Владыками Кут Хуми Фаинь, проникаемся ментальностью Владык, прося подтянуть 
каждого из нас, и подтягиваемся сами.  

Нет, до ментальности Владык мы можем не дотянуться, но мы проникаемся 
ментальностью Владык и дотягиваемся до ментальности, нужной Владыкам, каждым из 
нас.  

И проникаясь ментальностью Изначальных Владык Кут Хуми Фаинь, мы просим 
закрепить нас в ментальном ракурсе выражения Ипостаси Синтеза ИДИВО физически 
собою для стяжания шестнадцати видов Мышления ракурсом, минимум, ментальности, и 
перевода стилистики развития человечества с чисто чувственного – в ментальное, на новое 
шестнадцатеричное стилистическое развитие всего во всём. 

И синтезируясь с Хум Изначальных Владык Кут Хуми Фаинь, стяжаем шестнадцать 
Цельных Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и 
синтез нас на явление шестнадцати видов Мышлений, – не одного Мышления, а Мышлений, 
– шестнадцати видов Мышлений каждого из нас в развёртывании шестнадцати 
стилистик, развёртывания и развития Человека и человечества Планеты Земля 
метагалактически.  

И возжигаясь шестнадцатью Цельными Синтезами Изначально Вышестоящего 
Отца, преображаемся ими, сохраняя ментальную стилистику каждого из нас, минимум, и 
начиная активировать шестнадцатеричную. Начиная. Начались просто фиксации 
физические.  

И синтезируясь с Изначальными Владыками Кут Хуми Фаинь, просим ввести каждого 
из нас в 5-й Профессиональный Политический Синтез, 47-й Синтез Изначально 
Вышестоящего Отца ИДИВО, развёртываясь в служебной форме с фиксацией 47-го 
Синтеза первостяжанием на этой форме и в концентрации шестнадцатеричной 
выразимости стилистик перспективного развития Человека и Цивилизации в синтезе наций 
Метагалактической Нации Землян каждым из нас и синтезом нас. 

И стяжая, возжигаемся фиксацией 5-го Профессионального Политического 
Синтеза – Парадигма Человека Метагалактики. Основность Метагалактики. 
Ипостась Основ Изначальный Аватар. 

И возжигаемся 47-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца физически собою, 
входя в него ментальным ракурсом развёртки каждого из нас, минимально. И возжигаемся 
этим, преображаемся этим. 

Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально 
Вышестоящего Отца 256-изначально Явленно. Развёртываемся в форме Служения пред 
Изначально Вышестоящим Отцом.  

Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 5-й Профессиональный 
Политический Синтез, 47-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. 
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Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально 
Вышестоящего Отца и, проникаясь, преображаемся им. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 16 видов Мышления 
каждому из нас, Человеку и Нации Человека Земли в синтезе всех живущих Планетой 
Земля, Солнечной Системой, всеми Галактиками, Супергалактиками и Метагалактикой в 
целом по Образу и Подобию Изначально Вышестоящего Отца с земным ракурсом 
биологического бытия, а также всем другим Человекам, восходящим Метагалактикой 
ФА и Синтезом Изначально Вышестоящего Отца с нами. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,  
стяжаем Синтезное Мышление, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, 

и возжигаясь, преображаемся им; 
стяжаем Философское Мышление, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего 

Отца, и возжигаясь, преображаемся им; 
стяжаем 14-ое Научное Мышление, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего 

Отца, и преображаемся им; 
стяжаем 13-ое Парадигмальное Мышление, стяжая Синтез Изначально 

Вышестоящего Отца, и преображаемся им; 
стяжаем 12-ое Мышление Веры, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, 

и преображаемся им; 
стяжаем 11-ое Математическое Мышление, стяжая Синтез Изначально 

Вышестоящего Отца, и преображаемся им; 
стяжаем 10-ое Творческое Мышление, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего 

Отца, и преображаемся им; 
стяжаем 9-ое Стратагемическое Мышление, стяжая Синтез Изначально 

Вышестоящего Отца, и преображаемся им. 
Возжигаемся восемью видами Мышления, активируя и преодолевая восьмеричный 

принцип активации мысли собою.  
И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,  
стяжаем 8-ое Идивное Мышление, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего 

Отца, и возжигаясь, преображаемся им.  
Кто читал, это изменение Отцом, это новый вид Мышления, который сейчас объявил 

Отец, проникайтесь им, это Творение Отца на данные секунды. 
Далее – синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 7-ое 

Интуитивное Мышление, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и 
возжигаясь, преображаемся им. 

Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 6-ое Абстрактное 
Мышление, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь, 
преображаемся им. 

Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 5-ое Конкретное 
Мышление, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь, 
преображаемся им. 

Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 4-ое – Ментальность – 
Ментальное Мышление каждого, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и 
преображаемся им. 

Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Чувствознание – 
Мышление Чувствознания Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Синтез 
Изначально Вышестоящего Отца, и преображаемся им. 

Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Потенциал, стяжаем 
Мышление Потенциала Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Синтез Изначально 
Вышестоящего Отца, и возжигаясь, преображаемся им. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Факт – Мышление 
Факта Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего 



Кут Хуми, Виталий Сердюк · 23-24 января 2016 · ИДИВО 192 И, Москва · 5й Профессиональный Политический Синтез ИВО 
Парадигма Человека Метагалактики. Основность Метагалактики. Ипостась Основ Аватар 

 

42 
 

Отца, и преображаемся им, развёртывая шестнадцатерицу Мышлений физически собою и 
прося Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас из собственно 
ментального только развития на шестнадцать видов и стилей развития 
шестнадцатерицей Мышлений каждого из нас, входя в это собою и синтезом нас.  

И развёртываем шестнадцатерицу стилей явления и развития Человека и 
человечества этим – Метагалактической Нации Землян в шестнадцатеричной стилистике 
её выражения каждым из нас и синтезом нас между собою. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем перевод и переход 
Человека и человечества Планеты Земля из сугубо чувственного развития и познания в 
перспективно ментальное развитие и познание одним ракурсом Бытия – на 
шестнадцатеричный ракурс Бытия 16-ю стилями Бытия, в базе своей исходящим из 
шестнадцати видов Мышлений каждого из нас и синтеза нас Изначально Вышестоящим 
Отцом собою 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 16-ое Синтезное 
Бытиё Метагалактической Нации Землян; 

стяжаем 15-ое Философское Бытиё Метагалактической Нации Землян; 
стяжаем 14-ое Научное Бытиё Метагалактической Нации Землян; 
стяжаем 13-ое Парадигмальное Бытиё Метагалактической Нации Землян; 
синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 12-ое Бытиё Веры 

Метагалактической Нации Землян; 
стяжаем, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 11-ое 

Математическое Бытиё Метагалактической Нации Землян; 
синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 10-ое Творческое Бытиё 

Метагалактической Нации Землян; 
синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 9-ое Стратагемическое 

Бытиё Метагалактической Нации Землян; 
синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 8-ое Идивное Бытиё 

Метагалактической Нации Землян; 
синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 7-ое Интуитивное 

Бытиё Метагалактической Нации Землян; 
синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 6-ое Абстрактное 

Бытиё Метагалактической Нации Землян; 
синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 5-ое Конкретное Бытиё 

Метагалактической Нации Землян; 
синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 4-ое – Ментальность 

Мышлением каждого и в синтезе их, Метагалактической Нации Землян; 
синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 3-е – Чувствознание 

Мышлением Чувствознания Метагалактической Нации Землян, – чувствознание – это 
ментал Астрала, или третье Присутствие, четвёртая присутственность – минимум, то 
есть без этого ментальность чувства и астральности не развёртываются; 

синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Потенциал с 
Мышлением Потенциала Метагалактической Нации Землян; 

и синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем первое – Факт с 
Мышлением Факта Метагалактической Нации Землян, стяжая восемь видов Бытия 
Метагалактической Нации Землян с переводом их из чисто умозрительных ментальных, или 
Мышленческих форм – в Бытиё.  

И стяжая, развёртываем Идивное Бытиё Метагалактической Нации Землян, 
Интуитивное Бытиё Метагалактической Нации Землян, 
Абстрактное Бытиё Метагалактической Нации Землян, 
Конкретное Бытиё Метагалактической Нации Землян, 
Ментальное Бытиё Метагалактической Нации Землян, 
Чувствознательное Бытиё Метагалактической Нации Землян, 
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Потенциальное Бытиё Метагалактической Нации Землян 
и Фактическое Бытиё Метагалактической Нации Землян в синтезе 16-ти видов 

Бытия Изначально Вышестоящего Отца собою, и прося перевести нас из 8-ми видов Бытия 
в 16 окончательно этим, введя всё человечество и каждого Человека, живущего на 
Планете, в Метагалактическую Нацию Землян ракурсом достойности Изначально 
Вышестоящего Отца или с перспективой Метагалактической Нации Землян в синтезе и 
многообразии наций этим. 

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем шестнадцать 
Синтезов Бытия Изначально Вышестоящего Отца Метагалактической Нации Землян 
каждым из нас и синтезом нас, в базе своей исходя из шестнадцати видов Мышлений 
явления новой эпохи каждым из нас.  

И возжигаясь, преображаемся ими, развёртывая шестнадцать Синтезов Бытия и 
шестнадцатеричность синтезности Бытия каждого из нас. И возжигаясь, преображаемся 
ими пред Изначально Вышестоящим Отцом собою 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 
шестнадцатеричность Бытия каждого Человека Планеты Земля, телесно – по Образу или 
Подобию – реализующего Отца собою.  

И развернуть явление Изначально Вышестоящего Отца шестнадцатеричным Бытиём 
в шестнадцати видах Мышлений каждому Человеку Планеты Земля вхождением в 
Метагалактическую Нацию Землян вольно или не вольно, явно или не явно, природно или 
сознательно – Волей и/или Синтезом Изначально Вышестоящего Отца собою. И 
возжигаясь, преображаемся этим. 

И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначальных Владык 
Кут Хуми Фаинь.  

Возвращаемся в физическое Присутствие с явлением шестнадцатерицы видов 
Мышлений и синтез-16-ричного Бытия 16-ти стилистик явления Метагалактической 
Нации Землян физически собою. 

И эманируем всё стяжённое и возожжённое в Изначальный Дом Изначально 
Вышестоящего Отца, во все Подразделения Изначального Дома Изначально Вышестоящего 
Отца и филиалы в целом, и участников данной практики в максимальной концентрации 
явления этого ими. И в Изначальный Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. 

И выходим из практики. Аминь. 
 

Объявления после практики. 
О разработке видов Мышления, Бытия 

 
Это у нас сейчас шесть часов? Ну, вот, видите, мы ментально настраивались на эту 

практику, я так понимаю, четыре часа, чтобы её сделать. Я сам не ожидал, ну, хорошо 
понастраивались. А сейчас несколько объявлений тогда, и будет перерыв.  

Первое. Служащие Синтеза, эти 16 видов Мышления Бытия входят в стандарт 
первых 16-ти Синтезов. И для всех Служащих: распределиться и попробовать 
поразрабатывать в своих Управлениях Синтеза хотя бы один вид такого Бытия, включая 
Ментальное. Даже Чувствознание поразрабатывать, потому что теоретически у нас это есть. 
Практически это совсем не то, что было чувственное. То есть, даже чувственное подняли до 
уровня чувствознания. В 5-й расе очень много учеников знали о чувствознании – войти туда 
не смогли. Поэтому это отдаётся нам на развитие. Это первое.  

 
Стать ментально ориентированным 

 
Второе. Аватар ныне и присно, и так далее, и во веки веков, будет, минимум, 

фиксироваться и развиваться шестнадцатью видами Мышления. То есть, ниже этого ни 
Аватара, ни его деятельность мы понять не сможем. Но это уже было – просто до нас только 
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дошло. Но теперь дошло окончательно. Значит, соответственно те, кто имеет чувственное 
или эфирное выражение стиля жизни, – вам бы подтянуться до ментального. Это ваше 
сознательное, ученическое, считайте, боевое применение. То есть, бой идёт не вовне, а 
внутри нас. Стать ментально ориентированным. Это меня попросили вам серьёзно 
передать. Я за вас это сделать не могу, никто за вас это делать не будет. Но устремиться на 
это вы не должны – обязаны. Это стиль минимальной жизни Метагалактики. Он и был, а 
теперь уже окончательно установлен. Как это будет развиваться, мне очень сложно сказать, и 
как мы в это войдём – сложно сказать. Хотя переход, вроде, состоялся – мы стали 
метагалактическими.  

Третье. Обратите внимание на такой маленький контекст в стилистиках: что мы 
стяжали восемь, а потом ещё восемь, и с трудом вошли в 16-ть. То есть, максимально мы с 
вами готовы к восьми, ну, в лучшем случае. Я понимаю, что я беру потенциал самых 
активных. А в 16 пришлось стяжать восемь плюс восемь. Причём, нас снесло с Бытиё опять 
на Мышление. Но мы обязаны были дойти по 16-рице, как могли, а потом ещё раз укрепить 
бытиё. То есть, в 16-ричность Бытия, как такового, мы сразу не встраиваемся. Все вместе, а 
здесь, я так понимаю, собралась лучшая команда для этого, так как Владыка вас подбирал. 
Не важно, планировали вы, не планировали. Владыка стратегически делает виды. А значит, 
нам с вами, здесь сидящими, в первую очередь, надо как-то отстроиться и научиться 16-
ричному Бытию. Примерно с девятого-десятого вида нас сносит. То есть, максимум, на что 
мы способны – на десять. По-моему, мы стяжали десять, и на Абстрактном Бытии ушли 
опять в Мышление. Это не значит, что мы только в абстрагир… Абстрактное бытиё – это не 
где-то там, на небесах – это вполне здесь. Самый простой вариант абстракции – не 
привязанность. Это Абстрактное Бытиё. Не привязанность – это то, что я говорил о 
ценностях. Ну, там, притча Будды. Это абстрагируемое бытиё. То есть, когда ты и имеешь и 
не привязываешься к этому. Это абстрагируемое бытиё. Ты же конкретно имеешь, 
конкретность – это к этому привязываешься.  

Это очень сложное на самом деле явление. Ещё один момент: даже в практике нас Отец 
остановил и у нас будет ещё раз Распоряжение меняться после этого дня, хотя вышло вчера, 
22-го. И Теоретическое, восьмое Мышление, объявил Идивным. Это не значит, что мы не 
могли сообразить Идивное. Это значит, что надо было сжечь Теоретическое, причём на 
восьмёрке. Как до этого сожгли Идеологическое и Аллегорическое.  

Только это не значит, что теория прекратила существовать. Она поднялась в науку, где 
и должна быть. Но очень много теорий в головах людей, и не обязательно научных, понятно, 
да? Ну, теорий бродит по планете настолько много, что понадобилась аматика, чтобы это всё 
закрыть, и хотя бы сутки это должно действовать было. Чувствуете? То есть, чтобы мы из 
этого вышли. Это не значит, что все прекратили теоретизировать на всякую «нихренаську». 
Это не значит, что люди прекратили это делать. Но мы прекратили главные теоретические 
формы, мешающие нам развиваться. Главные идеологические аллегорические формы, 
мешающие развиваться. То есть, мы убрали принцип этого. Следствием пускай человечество 
живёт, оно во многом живёт следствием, никак выйти не может, привычка такая. Нужно 
Абстрактное Мышление, чтобы закончить с этими привычками. Закончим. Понятно, да, о 
чём я? Теоретическое не сутки жило – оно вообще-то явлено было чуть раньше, там, ещё во 
втором Распоряжении. Вначале мы закончили с Идеологическим, и нам дали Идивное.  

Сразу скажу: я вчера пытался, как Глава ИДИВО, погрузиться и раскрутить 
ментальность Идивную, или хотя бы Дома Отца, ну, есть такие практики у Глав ИДИВО. А 
не получилось. Я не имею в виду индивидуально, я имею в виду для команд. Это я проверял 
виды Мышления. То есть, что-то там изменилось. Я подозреваю, что, скорее всего, не только 
это. Поэтому мне не сказали, что нам разрешили войти в Идивное. Грубо говоря, Отец 
остановил и сказал: «Всё-таки Идивное, а не Теоретическое». То есть, я честно скажу, мы до 
сих пор Дом, как бы мы его ни изучали, больше видим теоретически, чем Идивно. Идивно – 
это не слово – это проникновенностью Дома.  
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Самый простой вопрос: Как сотворяет Дом? Чем он сотворяет? Единственное, что 
можем сказать: субъядерно. Вопрос: а как это? Ну, ядра лепятся. Если ядра лепятся – это 
сотворение или они лепятся? Лепота! Ну, примерно, вот так. Поэтому Идивное Мышление 
нам вообще не характерно. Мы в него встраиваемся 15 лет. Мы чуть-чуть проникаемся им, 
мы учимся. Мы понимаем, что Огнём сотворяется это всё. Но если это Огнём сотворяется – 
это минимум мышление Огненным миром. Надеюсь, понятно, насколько оно нам не 
характерно. Поэтому, кстати, Теоретическое, некоторые говорят: «А зачем теорию?» Тео – 
это Отец. И Тео-ретическое Мышление – это не только теория, а это теоретическое 
восприятие Отца. То есть, не практическое, а теоретическое. Поэтому здесь есть свои 
тонкости. Мышление было поставлено правильно – это было «подтянуть теорию». Но её 
отправили всё-таки в Научное Мышление, нам дали Идивное. Заметьте, не 16-е – восьмое. 
Знаете, почему? Чтобы больше людей овладело, потому что на восемь мы способны. На 16 
ещё долго будем не способны, как бы мы с вами ни вошли.  

А второе, чтобы все вышестоящие виды: стратагемия, теория, творческое… теория, 
видите, творческое, математическое, – исходили из Идивного, а не сами по себе, абы какими. 

Кстати, «стратагемия» легче всего понять как стратегия. Набор стратегий, 
запланированных Отцом или нами. Только слово «набор» стратегий – это для нас… Кстати, 
стратагемия. Посмотрел Большой Российский Словарь, а там нет такого слова, я без шуток. 
Есть стратегия, стратагемии нет. Ну, так, чтоб вы поняли, как любопытно мы с вами 
развиваемся. Но, может быть, в военных словарях это есть, но это же не только военный 
стиль действия. Ну, стратагемия – синтез нескольких планов, стратегически развиваемых 
далее. Ну, как бы… и что без этого человечество жило? Оказывается, жило – в Большой 
Российской Энциклопедии этого нет как слова, принципиально. Поэтому, это, ну, вообще, 
я… Я когда это посмотрел – я потерялся. У меня дома энциклопедия стоит, открыл, думаю: а 
что же они пишут об этом? Ничего! Даже о стратегии меньше, чем о какой-то там фамилии 
на несколько листов. То есть, стратегия – это не наш стиль развития. Полная наглость, то 
есть мы не знаем, куда прёмся и зачем идём, стратегии-то нет. Вот что такое стратагемия. 

Поэтому очень сложная перестройка на то, чего у нас нет. Не менее сложно… Кстати, 
замóк был у нас на Парадигмальном мышлении. Парадигма – это общая концепция бытия. 
Чтобы было понятно, почему замок – это аж 13-й вид деятельности. А мы пока 
ориентируемся Мифологическим – первым. То есть, чтобы из мифов мы дошли до 
парадигмы сознательной, ясной, обдуманной и даже престольной, то есть основательной для 
нас. А сейчас с вас спроси, что такое… «А, какая у вас парадигма развития? – Ты о чём, 
вообще?» Я могу вам ответить: «Синтезная». Для этого зала. А там – не знаю. Ответ 
«Российская» – не правильно. Это национальная стратегия.  

 
Метагалактическая Нация Землян – единство в многообразии 

 
И последнее, нет, два последних. Два последних. Метагалактическая Нация Землян 

некоторых понапрягала. Нация к какому Ипостаси Синтеза относится? Нация к какой 
Ипостаси Синтеза относится?  

(Из зала: – К Иерархии.)  
А? К Иерархии. Так вот, в 5-й расе был Отдел Человечества. Я постоянно возвращаюсь: 

человек и человечество – чтоб вам сказать на, извините, привычном вам пятирасовом сленге. 
Это корректно. Но мы должны выйти из понятия человечества. Это не значит, что его нет. 
Оставить как слово, там, общеупотребимое и войти в иерархическое: нациями, нациями. 
Только нация – это только определённая состоятельность и независимость – занимается 
Иерархия. Цивилизация занимается цивилизацией. Нация выше цивилизации. Частями и 
человеком занимается Психодинамика. Ну, а дальше Алфавит и так далее.  

Мы говорили, что человеком и человечеством будет заниматься Иерархия. Её сленг – 
нация. Из синтеза наций планеты, независимых, а желательно развитых, рождается 
Метагалактическая Нация Землян. Единство в многообразии. Внимание: не одна нация 
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тупая, марширующая, иначе всё диктаторством закончится по предсказаниям. Это опасно. 
Единство во множестве. Так же как Россия сейчас развивается единой страной во множестве 
национальностей. В итоге мы нивелируем национализм. О! Я вырос в республике, где жили 
кабардинцы, балкарцы, русские – это только официально, – и множество мелких 
национальностей – в горах. Понятно, да, о чём я? Ну, как: армяне, евреи, азербайджанцы – 
это, вообще, нормально там было. Это везде, сразу, минимум. Понимаете, и вот умение жить, 
– внимание, – кабардинцы и балкарцы – это совершенно разные языковые национальные… 
Религия у них одна, но там даже стилистика базовой жизни совершенно разная, я так 
корректно выражусь.  

На древних римских картах была известна Кабарда как большая область 
распространения. Анекдот: Грузия была не известна – Кабарда была известна в то время, – 
без обид. Я не о Грузии, я не о грузинах, я для сравнения, это через горы находится. А 
балкарцы – это тюркский народ, выросший как одна из ветвей тюркских народов. 
Кабардинцы – это не тюркский народ, ну, как пример. Этнография. И вот они вместе жили и 
до сих пор живут. Ну, противоречия у всех есть, я к тому, что все россияне.  

Вот, на планете должно наступить уже не национализм, а нации, из множества 
национальностей. Да, пожалуйста, как в России. Но нации, которые войдут в 
Метагалактическую Нацию Землян. Единство в многообразии должно быть, иначе у нас 
закончится фанатизмом. Ну, что такое фанатизм? Закончится диктаторством, а там, «мама не 
горюй» будет, пока это преодолеем. Вот это надо сохранить. А как сохранить множество 
наций в Метагалактической Нации Землян – вот это песня будет. Вот это сейчас заложили, 
да ещё 16-ричным Бытиём – ещё бóльшая песня. И Иерархия будет заниматься именно этим 
вопросом. Увидели?  

Внимание! Иерархия – это и Посвящения, это и индивидуальное развитие каждого, а 
внешним будет это созидаться – всё. И культура, там и искусство, и наука – вот всё этим 
будет перемешиваться, чтоб мы потом могли идти по другим планетам. Почему Землян? Ну, 
мягко говоря, мы знаем не только землян. Ну, там есть свои шероховатости на эту тему, пока 
не будем поднимать.  

 
Третья нечеловеческая тенденция 

 
Ну, и последнее. Я отвечу на третий (чихнули в зале)… Да. Помните: национализм, 

гордыня и дальше я думал одно слово двойное. Я ещё дёргался, то или то. Финансовый 
фанатизм. Вот не денежный, а финансовый фанатизм. Фанатизм, когда деньги – это главное, 
– перевожу. Душу продают за цену. Цена. Помните: цена вопроса. Ну, если это 
экономический подсчёт – согласен. А если за что-то там… Только я спросил: «Может быть, 
денежный? – Нет, финансовый, потому что денежный, деньги мы энергопотенциалом 
вычистили, – внимание, и Отец ответил, я специально у Отца спрашивал: – Они 
стимулируют развитие». То есть, это стимулятор. Внимание: деньги – это стимулятор 
развития. Он не даёт блага, а просто стимулирует к их получению. Я без шуток. А вот 
финансовый фанатизм, я спросил о религиозном, Отец сказал: «Он туда включён». И 
показал, что знаменитая ближневосточная проблема, там воюют не ради религии, а 
прикрываясь фиговым листком религии, воюют за деньги. И как только деньги начали 
кончаться, сейчас команды переезжают в Ливию, чтобы захватить ливийские 
месторождения, вся эта государственность туда уползает. Захватить порт и продолжать 
продавать нефть, и жить на это. То есть, главное там не религия, а деньги. Я серьёзно, это 
сейчас по новостям проходит.  

(Из зала: – Амбиции туда входят?) 
– А?  
(Из зала: – Амбиции в финансовый фанатизм?)  
Амбиции входят в гордыню, этого хватит, если они вырастают в финансовый 

фанатизм… Посмотрите: финансовый фанатизм амбициями. Песня. Это синтез финансового 
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фанатизма и гордыни. Можно добавить ещё первый случай – и полное «ку-ку». «Ку-ку!» 
(смеётся). Понятно, то есть, здесь есть разные тонкости, увидели, да? Но, вот это три факта, 
которые мешают развиваться. Только надо отличать деньги как стимулятор от финансового 
фанатизма: деньги ради денег – я так, попроще, скажу. Не ради жизни, не ради развития, не 
заработать, чтобы жить, а деньги ради денег – и на этом построено многое. Это, к 
сожалению, придётся разрушить. Даже страшно сказать в современных условиях 
капитализма России, что это придётся разрушить. Иначе Метагалактической Нации не 
видать как своих ушей. И не только нам – всем. Вот на этом творческом примере мы 
остановимся.  

Сколько делаем перерыв? Минут 25 хватит? Вот сейчас, наверное, пять минут или 
десять седьмого, посмотрите на свои часы. 25 минут перерыв. 

Внимание! Аватар вами продолжает работать даже на перерыве, сколько б времени ни 
прошло. Перерыв. 
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Часть 2 
 
Кто в зале – сели, тишина. А кому надо что-то договорить – туда (показывает на выход 

из зала). Тишина. Пожалуйста, садимся. Вот так будет проще. А то мы время теряем, а 
можно два дня сокращённо покушать, как я. Кофе попил, и свободен. Не, я не говорю, не 
берите пример с меня, это плохо, но не циклитесь на этом. Всё. Тишина.  

 
Ментальные стратегии 

 
А теперь мы продолжаем. Я планировал практику, но я подожду, пока подтянутся все. 

Не-не. У нас есть, что объяснять. Кто напрягался насчет Аватара на перерыве, что, вот, как 
бы, пришли на Аватара, а не совсем то. Вообще-то Синтез называется «Парадигма Человека 
Метагалактики». Мы абсолютно по теме. Но маленькое уточнение: само понятие 
аватарности как таковой в нашей с вами деятельности начинается с очень простого 
момента… Когда мы из Синтеза выбираем стратегии ментальных стяжаний или развитий и 
чётко их понимаем. Осмысляем, менталим.  

То есть Аватар требует от нас простой вещи. Берём Синтез или наше служение, строим 
ментальную стратегию: как это делать, как что стяжать, как что достигать. И следуя этой 
стратегии, этой деятельности, мы это достигаем. 

Вот поддержка таких ментальных решений. Поддержка таких синтезных 
взаимодействий разных тематик, это есть аватарская деятельность для каждого из нас в 
первую очередь. Если нам удаётся ментально сообразить, что с чем связать, чтобы что-то 
получилось. Вот именно в этот момент, когда нам удаётся связать несовместимое Синтезом 
или совмещаемое Синтезом, но понять это, у нас начинается концентрация Аватара и его 
выражения. 

Или мы должны чётко знать, как это делается. Ну, допустим, как стяжается Абсолют 
ФА и какие там страшные цифры. Сейчас мы можем спокойно сказать – это рост 
математического мышления. Раньше мы такое сказать не можем. Одиннадцатый стиль 
жизни. Это не обязательно стать профессионалом в математике, но, извините, такое 
мышление у нас должно быть. 

И вот Аватар поддерживает, чтоб у нас это выросло. А не только стяжался Огонь. То 
есть Аватар поддерживает осмысленное ментальное практическое применение Синтеза – как 
базовое, так и перспективное. Вы делаете что-то новенькое, вам удаётся это связать в одно 
целое, Аватар это поддерживает. 

Вы сложили какую-то новую мысль, она правильная – Аватар поддерживает; она не 
правильная – он убирает даже те поддержки, которые были на эту тему. И вы начинаете 
тупить по полной программе и идти, и чувствовать, что тупик впереди. И чем дальше вы 
упираетесь, что это надо сделать, тем сильнее тупик. Не в служении, так по жизни. Потому 
что вы упираетесь неправильно, не в ту степь, а потом плачете и говорите: «За что мне это?» 
– За «ту степь». 

И вот это очень сложно, при этом не обязательно ясно можно увидеть, потому что 
иногда за «ту степь», это ваша какая-то там программа отработки или дхармическая 
программа, когда вы обязаны что-то себе сделать сами. И вы сами себе делаете, видя, что вы 
тупите, сами себе делаете и говорите: «Как плохо это, но буду делать». – «Зачем?» – «Надо». 
Вот ощущение, что надо. Зачем? И Аватар смотрит и думает: «Зачем?» 

Пример. Случай из Синтеза опытного-опытного. Ну, как опытная – не так давно ведёт, 
но опытная. Опытная, из Учеников предыдущей эпохи: «Так, я заболела, – звонит. – После 
Синтеза заболела». – «Что сделала?» – «Почистила всё, ну, заболела». – Я говорю: «Что ещё 
делала?» – «Но я чищусь у Отца». – Я говорю: «Ну и что? Я чищусь у Отца, я не заболел. Ты 
заболела, лыка не вяжешь, должна мне прислать материал, не присылаешь, – ну, там сложно 
говорить. – Ты что делала?» – «Ну, попросила лечения, у Владычицы Свет была». – Я 
говорю: «Что ещё делала? Ты – Служащая Синтеза?» – «Му-му». 
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Вопрос к вам: не будучи у Владычицы Свет, ну, она ходила, находясь в чистке у Отца, 
попросила снять все привязки после Синтеза, влияния на Синтезе. На неё был просто 
магический удар на Синтезе. Она там возжигает новую территорию. Сжигает магический 
удар и воздействующих. Что надо ещё сделать? Будете смеяться, ответ простейший, 
подумайте. 

(Из зала: – Попросить силу здоровья.) 
Почти правильно. Не силу здоровья, ты болеешь. Ты просишь силы и здоровья, и силы 

усиляют болезнь. Ответ неправильный. А подход правильный.  
Попросить снять болезнь! «Папа, сними с меня болезнь!» Просто? – Не сообразила.  
Вот Аватар поддерживает вот такие виды ментальности, когда ты соображаешь. Если 

это тебе по службе досталось, и ты заболела после Синтеза, попроси Папу снять. Что, 
сложно? Смотрите, тишина в зале. Правда, сложно? Сложнейший вопрос сказал. Я просто 
сейчас супер-ментальность выразил, просто я не знаю, вот, гениальность развернул! Смотри, 
какая тишина в зале. А что, сложно просить?  

(Реплика из зала.) 
А? Ага (с усмешкой). Знаете такое: «я заложил смысл так далеко, что Папа мог его не 

увидеть».  
После каждого Синтеза любой Служащий Синтеза чистится у Отца от грязи, ну и 

чистишься, а тело-то не должно болеть при этом. А если оно заболело? Значит, ты сам 
виноват в чём-то. Болезнь – это когда ты тоже в чём-то виноватый. И тебя что-то задело. 
Задело – ты заболел. Значит, попросить снять болезнь и разобраться, что задело.  

Она разобралась, в чём задело её, но не попросила снять болезнь. А даётся только 
просящему. «Ты разобралась, в чём задело?» – «Разобралась». – «Болей на здоровье. В 
следующий раз не будешь болеть. Ну, сейчас-то ты болеешь». 

Вот, простейшая вещь. И вот это есть та ментальность, которая нам или помогает, или 
мешает. Мешает. Между Служащими Синтеза, вам тоже можно попробовать.  

«Попросила, попросила, что дальше будешь делать?» – это уже я её начал напрягать, 
ну, пока человек болеет. – «А что ещё что-то надо делать?» – Ну, состояние. «Надо. Ты 
попросила снять болезнь».  

Помните знаменитое: «На Отца надеешься, а сам не плошай». Ты попросил – Отец дал. 
Снимай. Что дальше будем делать? 

Физику лечить, пить, таблетками. Можно. Но вредно. Можно.  
(Реплика из зала.) 
Не, секундочку, секундочку. Секунду, секунду, секунду. Можно. Но если ты стоишь 

перед Отцом и говоришь: «Папа, я сейчас пойду травки попить».  
Не, я стою перед Отцом: «Папа прости». – «Прощаю». – «Сейчас я пойду, травки 

попью, вернусь, вдруг выздоровею».  
Представляете, пред Отцом стоишь и говоришь: «травки попью». Ты Отцу вообще 

веришь, что он Всемогущ? Возникает другой вопрос. Глубина Веры. Если я стою перед 
Отцом, Отец может всё сделать? Я заявляю как Служащий Синтеза: «Сейчас я пойду, травки 
попью. Они мне больше, чем Отец, помогут».  

Вот смотрите, какая тихая пауза, вот так мы ментально сами себя подставляем.  
Я могу это сказать где угодно, если я не перед Отцом, не перед Владыкой. Если перед 

Владыками, перед Отцом, я заикнуться о травках не буду. Отец промолчит, а Владыки будут 
смеяться. Нам такие травки подтянут. Так углубят нам подготовку ими, чтоб Вера наша 
повысилась немедленно. Мышление Веры – двенадцатая жизнь.  

Что можно Служащему Синтеза и вообще Служащему ИДИВО, – это по теме 
следующей нашей темы, следующее наше стяжание, – сделать, кроме того, что мы 
попросили у Отца не болеть, и что теперь, – подсказываю, – сделать с болезнью надо? 

(Из зала: – Сжечь её.) 
Вариант. Но ты жжёшь сама себя и возжигаешь сама себя, и можешь не всё дожечь. Но 

можно. Что можно ещё сделать? А? 
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(Из зала: – Аматизировать.) 
Можно, но ты не проконтролируешь результаты.  
Как сделать так, чтоб сделать и проконтролировать? 
(Из зала: – Пламенем.) 
«Горю синим пламенем», не догорел, опять заболел. То есть фрагментик остался, – это 

я подсказываю, – фрагментик остался, он может восстановить болезнь.  
Как сделать так, чтоб даже фрагментик не остался? 
(Из зала: – Стяжать Живу.) 
Стяжал, Жива прошла мимо: «ты болеешь, тебе не надо». Всё. Я подсказываю. Ты 

стяжал, а она прошла мимо: «Что я к тебе зайду... Зайду потом завтра, когда ты 
выздоровеешь». Но Живу я стяжал. Она рядом со мной, вот, живит меня. Но в меня не 
входит, я ж больной. Или Жива входит тоже больная и говорит: «Я тебе сочувствую. Можно 
я тоже с тобой поболею?» 

Вы скажете: «Жива не болеет». – Жива не болеет, но, отражая тебя, сделает вид, если 
ты сам с болячкой не справишься. Вот всё. Вот и там был такой же шок. Я говорю, – 
внимание, – простая вещь: достать из себя болезнь.  

(Реплика из зала.) 
Не услышал, но правильно сказали. Ты берёшь, и из себя достаёшь болезнь как сгусток, 

понимаете, как сгусток чего-то там: энергии, света, духа, – это сгусток, понимаете. Смотрите, 
какой шок в зале. Чувствуете ментальную жизнь, наступающую прямо сейчас, вот. Ментал! 

Ты достаёшь из себя бо… Ты достаёшь из широких штанин… (смех в зале), из 
широкого платья болезнь, которая тебе не нужна, отсекаешь мечом её от себя, сгусток этот, 
связки с собой. Просишь прощения у Отца за то, что она у тебя вообще появилась, эта 
болезнь. И вот теперь просишь сжечь не в себе, – потому что ты не знаешь, где дожжётся, – а 
перед собой. И даже если ты не видишь перед собой, верь, что она перед тобой, и она 
сожжётся.  

Я понимаю, что не всякая болезнь может достаться. Вопрос, сколько времени она у вас 
протекает, да? Но, мягко говоря, «и по Вере вашей и дано будет вам». Я понимаю, что тут 
сидят медики, и скажут: «Не во всех местах дано». А чем глубже Вера, тем больше мест, где 
дано. Я без шуток сейчас – я на себе проверял. На меня ж тоже хрен… ой, извините, что, что 
направляют. Всё нормально. Это смотрят, как там Синтез справится или не справится. А 
зачем Синтез? Выходишь к Отцу – Отец справился, и потом как послал тому, кто послал. 
Зачем мне посылать? Папа! Там интересней пошлют – я так не смогу. И когда я верю Папе, 
что там интересней пошлют, чем я… развиваемся.  

Прости, и Отец за тебя ответит. Понятно, да? А если ты не простил, ты сам 
ответишь за себя. Чувствуете разницу? Это большая разница. Вот это ментальная жизнь, 
которая наступает, вот она. 

(Реплика из зала.) 
Вя-вя-вя-вя… (передразнивает говорящего). Смотрите, как я спровоцировал: «вя-вя-вя-

вя…» А я не услышал. Скажи спасибо, что я вообще не услышал. 
(Реплика из зала.) 
Не надо, мы на Синтезе. Уже записано Владыкой: тебе ответит Владыкой. Можно не я 

отвечу, а Владыка ответит? Можно ведь? Можно? Можно? Точно, потому что ты сейчас 
сказала Владыке, так как я не услышал. О! И слышать не хочу. 

(Из зала: – Остапа понесло.) 
Занесло Остапа. Пытается выстоять. Ситуацию завершили. Увидели? Вот пример.  
И вот Аватар поддерживает стратегии, когда вы отменталили, сообразили и сделали 

что-то так по-новому и в простых, и сложных вещах. И вот это – развитие у вас аватарства. 
Поэтому на Аватаре поставлена Парадигма Человека Метагалактики, когда ты знаешь 
Человека, знаешь Метагалактику, знаешь примерно Человека Метагалактики, но можно ж 
этим как-то вот нелинейно связываться? – Можно.  
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У вас болеет какая-то Часть (чихнули в зале) – спасибо, точно. Извините. Номер Части 
знаете? – Знаете. Номер Абсолюта знаете – точно такой же? – Знаете. Вы возжигаетесь этим 
Абсолютным Огнём, чтобы Часть постепенно преобразилась.  

И тишина. И абсолютно «мёртвые с косами стоят» (смех в зале): «А зачем!?»  
Я не гарантирую при этом, что это быстро всё поменяет, но только Абсолют созидает 

новые выражения, Части, Чистемы, всё, что угодно. Созидает? – Созидает. А что он не лечит, 
«зараза» такая, тогда, если он созидает?  

Внимание! Абсолют стоит между Хум и Омегой. Омега сотворяет Часть, Хум даёт 
право сотворять Часть, а что делает Абсолют? – Он создаёт её идеал, насыщенный Огнём, 
чтобы она состоялась. Так, вы ж его стяжали. Так, стяжали – пользоваться надо! Это всё 
равно, что «зарплату получили, а пользоваться будем завтра, через месяц, через два, но 
умираем с голоду – пользоваться нельзя». Простая вещь.  

Насчёт Абсолюта я повторяю. Ой, какой Синтез! По регистрации ИДИВО, почти никто 
не возжигается. К сожалению, так. У нас есть регистратор ИДИВО: кто чем занимается. 
Абсолют стяжали? – Стяжали. Забыли: «О, Господи! Зачем им пользоваться?»  

А это 27-я Часть. Вы не пользуетесь 27-й Частью – у вас Провидение, Головерсум и 
Душа не развивается. Видите, уже не смешно. А так как Абсолют стоит перед Хум, то и Хум 
потом блокируется. У вас не хватает Огня, чтобы с Хум активироваться.  

Вот Человек Метагалактики – простейшая вещь. Аватар поддерживает вот такие 
нелинейные связи, которых, может быть, и в Синтезе нет – вы сами сообразите, другим 
расскажите.  

Нельзя всё объять, мы даём просто базовую стандартизацию и идём дальше. Синтез – 
это вообще был четвёртым горизонтом вначале, сейчас он стал восьмым. Поэтому это лишь 
поддержка Синтезом, нужно другие вещи развивать, из этого же. Мы идём к тематике 
нужной.  

 
Политика Ипостасей Основ: Части, Системы, Аппараты 

 
Если Аватар занимается развитием Человека в целом – Психодинамику сейчас не 

вспоминать – это Ипостась Синтеза, – чтобы логики хватило. Ипостаси Синтеза сейчас не 
вспоминаем, идём по Ипостасям Основ. Если Аватар развивает, созидает Человека в целом, 
вопрос: кто занимается Частями?  

Думаем, мы сегодня уже одну вещь такую прошли. Это серьёзный вопрос. Это очень 
серьёзный вопрос. Ваш ответ. Правда, мысль побежала? Ответ в воздухе – Владыка уже 
ответил. 

(Из зала: – Отец занимается Частями?) 
Не-а. 
(Из зала: – Майтрейя. Психодинамика.) 
Не-а. Психодинамика – это Ипостась Синтеза, а я сказал Ипостаси Основ. Внимание, я 

спросил, я сказал: если Аватар занимается Человеком, Отец уже Человеком не занимается, 
или Человеком более высокого масштаба, который не совсем Человек. 

(Из зала: – Майтрейя.) 
Тогда Майтрейя. Почему Майтрейя? Доказательства? 
(Реплика из зала.) 
Нужны Части, чтобы Человеком заниматься, нужны Части.  
Я спросил: «Кто занимается Частями?» Если Аватар занимается Человек…  
Давайте так. Целое – вот Человек. Вот вы смотрите на меня, я на вас – я не вижу ваших 

Частей. Захочу – можно посмотреть, но это уже захочу, и нужно посмотреть. Но мы видим 
друг друга в целом. И когда мы между собой общаемся – это аватарский принцип. Я целое – 
вы целое, мы видим и называем себя по имени как целое. Кто занимается Частями – сразу 
скажу: конечно же, Ипостась Основ ниже, чем Аватар. Выше – это уже другое развитие. 
Отец занимается Человеком, но в такой стратегической перспективе, которая нам не снилась. 
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(Из зала: – Буддичный Человек.) 
Это понятно – это в Проявлениях. Я фиксируюсь в Материи Буддичности, чтобы быть 

Человеком – теперь это так. По Ипостасям Основ кто занимается? Ответ простой, я сегодня 
вам дал. Линейный горизонт – кто занимается Человеком. Нелинейный – где Человек 
отрабатывает. И вот Человек как Человек отрабатывается, разрабатывается майтрейно, а 
Частями занимается Христос.  

Я на Синтезах рассказывал, что Частями занимается Христос. Доказательство: Христос 
на кресте получил новую Часть – Душа, то есть даже по пятой расе он занимался Частью, – 
правда, доказательство? – и продолжает заниматься Частями. 

Кстати, Владыка разрешил ответить… Лариса подошла ко мне и говорит: «Почему не 
религиозный фанатизм?» Ей Владыка ответил: «Потому что религиозный фанатизм – это 
занятие одной Частью». Ибо религия – это фанатики одной Части. Увидели? Это во-
первых. Увидели. Это во-первых.  

Во-вторых, не факт, что религии надолго сохранятся в шестой расе. А эти три принципа 
преодолеть придётся.  

И последнее самое страшное: религиозный фанатизм в Метагалактике относится к 
гордыне. Это я сейчас на перерыве у Владыки услышал. Я еще переспросил, я автоматом 
ответил, а потом переспросил: «это что, точно?»  

В Метагалактике действие одной Частью признаётся гордыней одной Части. Вы поняли 
серьезность момента. Допустим, если я развиваю только Разум, я в Метагалактике гордец 
Разума. Если я живу только Душою, я в Метагалактике гордец Души. Занимаюсь только 
Телом – гордец Тела. Дамы, ау. Нет, Телом надо заниматься, только Телом – нельзя. Телом 
надо заниматься, но только Телом, без каких-то других Частей, хотя бы двух-трёх рядом, 
желательно четырёх, – нельзя. Поэтому если вы занимаетесь только похуданием, надо сразу 
задать вопрос: «чем кроме этого?» Или в Уме, или в Трансвизоре. Тоже Тело. Или с разумом, 
или с душою. Ничем не занимаешься, только похуданием? – Гордыня. Поэтому не худеешь, 
пухнешь гордыней. Я свой (хлопает по животу), не надо, я не путаю, у меня всё в порядке. 
Ну, чтоб вы не думали, что я тут кого-то прикалываю. Сам себя. Чувствуете, попил – 
булькает. Вы увидели?  

Я без шуток, вот это меня шокировало сейчас на перерыве, сидел такой пришибленный. 
Кстати, после практики у нас ноги были «ватные». Это мы пытались встать сразу на 
шестнадцать видов лыжни. Привыкли-то к одной, а на шестнадцать не помещаемся, даже по 
размерчику. В итоге ноги были «ватные», потому что у нас жёстко на перерыве перестройка 
на шестнадцатерицу путей (чихнули в зале), – спасибо, точно, – очень жёсткая. И ноги до сих 
пор это отстраивают. Ладно.  

Итак, Майтрейя проверяет нас на человека, поэтому у нас, кстати, 
Метагалактическая Конфедерация, партия. Это, – смеяться будете, – это проверка на 
человечность, партийная, ну, «о настоящем человеке».  

Итак, Христос развивает наши Части, и развитие Частей – это путь Христа, а Будда 
пробуждает Части, и это проверка на дееспособность Частей. И если в пятой расе Будда 
больше пробуждался Сознанием, то в новой эпохе, тем более Буддически-человеческое, – 
каждая Часть должна пробудиться.  

В итоге, в пятой расе ты Будда – «ну, Будда, ну, и ладно», а в шестой расе: «ты Будда 
какой Части?» Или «синтеза скольки Частей?» Чувствуете пикантность?  

Я честно говорю: Будда в пятой расе – это Будда Сознания. Есть сто восемь типов 
сознания буддизма, Лама Анагарика Говинда, очень классная книга, и весь буддизм помешан 
на сознательности, – ну, кто не знает буддизм. Даже другие там витиеватые все фразы 
фактически возвращают вас к Сознанию. Поэтому буддизм развивал Сознание, согласен, но 
есть одна проблема: значит, Будды пятой расы просветлялись только Сознанием, а нам надо 
теперь просветлиться Столпом, ИДИВО Человека Планеты, ну, и так далее, Мощью Отца, 
просветление Мощью Отца, просветление Трансвизором, самое интересное будет 
просветление Верой. Ну, это люди религиозные ещё поймут, но это совсем не то, что они 
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поймут. Это именно Частью. И вот я понимаю, конечно, что можно покивать, я другое 
скажу: ты попробуй сделай, это сказать легче, чем сделать.  

Так что, господа, представители разных Домов, за вами какая-то такая Часть 
закреплена за каждым, вот бы ею просветлиться, пробудиться. Ну, там, Огненной Нитью или 
Умом, – я специально говорю самые пикантные Части, там, которые с трудом у нас 
присутствуют. А-а, Пламенем Отца – вообще кайф пробудиться. Просто кайф. Тут кто-то 
Пламя вспоминал.  

Вот это тот новый путь, который нам предстоит, что Человек стал буддически-
человеческим шестым проявлением, а Буддичность – это пробуждение Частью. И даже если 
вы скажете: «А я пробудился всем человеком», Будда у тебя уточнит: «Сколько-сколько 
Частей в этот момент работало?» Понятно, о чем я.  

Кстати, в буддизме вида дзен буддизма было ещё манасическое пробуждение, 
пробуждение Чашей. По описаниям, да и по проживаниям. Так что буддизм просветлялся не 
только Сознанием, но ещё и Чашей, Сердцем фактически, только ментальным. Но это очень 
сложный тип, но тоже можно, это дзен буддизм таким путём шёл, как вариация, поэтому 
можно найти и какие-то фрагменты буддизма в отдельных моментах, но не во всех.  

В общем, нам с вами надо искать теперь шестьдесят четыре вида новой 
пробуждённости. Базовые шестьдесят четыре Части. О мерностях сейчас не вспоминаем, о 
Статус-частях тоже, ими пробудиться – это вообще песня. Ситуацию, понимаете? Я думаю, 
понимаете.  

Ладно, если Христос занимается Частями, – продолжим осознавать Человека, – кто 
занимается Системами? Хороший вопрос, правда? А Системы, чтоб было интересней – это 
чакры, сферы мысли, разряды, столпности. Вспомнили? Это системы. Кстати, биологические 
системы тела. Кто занимается системами? 

(Реплика из зала.) 
Вы только появились, и уже успели вякнуть, вы не в теме, без обид. Так как мы с вами 

дружны, я могу прям в лоб, нормально, привычка просто, без обид. Всё нормально, вначале 
войди в Огонь, потом говори что-то.  

У нас среди Учеников бывают жёсткие темы, это я мягко ещё ответил, с учетом того, 
что меня на камеру снимают, не поймут потом, дама всё-таки.  

Ну, какая следующая Ипостась Основ после Будды? Аж страшно подумать, правда? – 
Неизречённый. Просто эта мысль проста, но в голову не помещается, чувствуете? «Что, 
Неизречённый творит наши Системы?» – Да! Особенно если учесть, что системы дыхания, 
система пищеварительная, кишечная, мозго…развития, – это полная неизречённость нашего 
тела. Генетическая система – всем этим занимается, всеми чакрами, сферами мыслями, – 
всем этим занимается Отец-Творец Неизречённый, я не шучу. Я сейчас даже докажу, почему, 
но чуть попозже. Вы меня поняли. Ну а дальше страшная мысль: а кто проверяет 
развитость ваших систем? Вы понимаете, кто следующий? 

(Из зала: – Всевышний.) 
Ага, Всевышний, размечталась. Предвечный. И записывает в Вечность, какие Системы 

у вас были развиты и будут в следующей жизни, так как в этой вы их развили. То есть, грубо 
говоря, в этой жизни вы развили сорок чакр вместо пяти, на следующую Вечность в вашем 
следующем теле уже будет сорок чакр, сразу дееспособных, а не пять. Ладно, «а не одна», 
как в начале жизни, ну, две, три. И Предвечный не просто записывает, он проверяет, 
работают ли они.  

Надеюсь, понятно, что Предвечный не только этим занимается? Но для человеков – в 
первую очередь он проверяет дееспособность Систем, чтобы допустить к той или иной 
работе. Потому что иногда отсутствие Систем не позволяет вам быть (кашляет), – видите, 
сейчас меня перекроют, – работоспособными на какое-нибудь поручение, исполнение 
задания, – это я съехал, ну, чтоб мысль закончилась, я без шуток. И если вы не можете…  

Внимание, вы соображаете чем? – Системами. Вы осмысляете чем? – Системами. Вы 
мыслите чем? – Системами. Вы мыслите в Части, но Системами. Кто ж вас допустит до 
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какой-то работы, если эти Системы не пашут в нужном режиме или в нужном виде 
деятельности? Ситуацию понимаете?  

Ну, в принципе даже сейчас вы понимаете меня Системами. Даже чувствуете вы сейчас 
меня и друг друга Системами. Частями? Ты ещё дорасти, чтобы твоя Часть что-то 
почувствовала, её надо ещё взрастить, чтобы Часть стала чувствительной. Увидели? Это 
опять же к стяжанию. 

Я заинтригую, потом скажу, что будем стяжать, будете смеяться. 
Ну, и кто занимается… что у нас после Систем идёт? 
(Из зала: – Аппараты.) 
Аппараты. Аппаратами. Правда, ещё страшнее подумать? Всемогущий. Это вообще 

шок. Оказывается, Всемогущество у нас начинается с аппаратности, с работы Аппаратов. 
Легче всего я объясняю Аппараты простой вещью, все понимают: Аппарат логики, его так и 
называют. То есть, в Системе сферы логической мысли складывается Аппарат логики. 
Причём, он чаще всего складывается индивидуально. Не, есть и логика формально-
идеальная, но не факт, что все ею обладают. И у вас чаще всего какая-то своя логика: то, что 
в неё помещается, вы логичите, то, что в неё не помещается, как вам ни объясняй – вас 
сносит. Без обид. И только если есть отшлифованная формальная логика, что называется, 
«междисциплинарная», но это такой отвратительный предмет, кто изучал его. Чаще всего 
даже среди учеников: «Как у тебя с формальной логикой?» – «О, господи, как с сопроматом, 
одно и то же», – ну, сопротивление материалов, то есть это один из сложнейших предметов. 
(Обращается к сидящим в зале.) Да, физики? Да, вот это у нас, да, просто тихий ужас. 

Так вот, с логикой то же самое, есть естественнонаучный ужас, есть гуманитарный 
ужас. Гуманитарный – это формальная логика. То есть, очень сложно развить логический 
Аппарат мысли в четвёртой сфере мысли. (В зале слышен скрип кресла; смех.) Это попытка 
(смеётся). Зарегистрируем. 

И когда мне говорят, что «у меня развиты другие сферы мысли» – могут быть, но чуть-
чуть, потому что нижестоящее входит в вышестоящее как часть. Образная может быть 
сильнее. Сильнее – это не значит развитее. Правда, это разные вещи? И нижестоящее входит 
в вышестоящее как часть. Если у нас недоразвитая логика – формальная, тотемная – и 
мифологическое мышление, то говорить о развитом образном, то есть, оно сильное, но уж 
очень специфично развитое. Или о развитом ассоциативном, или о развитом мыслеобразе, 
когда иногда в тексте мыслеобраза понимаешь, что логики нет, не будет, и требовать незачем 
(смеётся). Ну, читая отдельные тексты, там же всё написано. 

И вот за все… это я только о мыслях. А теперь о чакрах. Какая чакра отвечает за то или 
иное чувство? Только любовь не вспоминать. Любовь – это не чувство, это со-стояние, к 
чакрам не относится, хотя чакры в этом участвуют. Как вам такой сленг?  

Остался вопрос: где у нас состояние? О-о-о-о, это такой вопрос!  
Чем занимаются у вас чакры, кроме того, что они трепещут лепестками? – Ну, 

собирают энергию, это я помню. Как они чуйствуют? – Не знаю. Это тоже вот Аппарат чакр. 
То есть, если мы знаем Аппарат чакр, мы понимаем, как они чувствуют. А если мы не знаем 
Аппарат чакр, они только трепещут лепестками, а мы с вами чувствуем. 

То есть я вот пальцем вожу (проводит по коже лица), вы скажете: это осязание или 
поглаживание? Но чтоб я это осязал, у меня работает чакра. Как работает чакра, чтоб я 
осязал своими пальцами своё лицо? – «Ты чё спросил?» – Как работает чакра, чтоб я осязал 
своими пальцами своё лицо? И какая чакра работает?  

Ладно, сканируем: какая чакра работает для осязания? Первую не называть (смеётся). 
Я помню, что осязание – первое чувство. Итак, какая чакра у меня сейчас работает? Я 
продолжаю, чтоб чакру настроить на вас, вы настраиваетесь на чакру. Какая чакра, по 
номеру скажите, цифра, только в угадайку не играйте. Настройтесь, чакра не страшная, 
настройтесь, не пугайтесь, всё нормально будет. Какая чакра работает? 

(Ответы из зала.) 
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Молодец. Вот молодец, вот тут человек, только молчит, она испуганно мне показала 
так (показывает три пальца.). Третья. То, что вы знаете Манипурой или старая проблема 
энергосберегающих технологий. Эта чакра собирает энергию, отдаёт энергию. Чувства, 
любое чувство – зрения, видения – построено на энергии. Обработка всей этой энергии как 
видов чувствительности – это третья чакра. 

Вторая работает на природу, кто помнит чакры. Она, я ж специально вам подсказал, я 
руками по своему лицу вожу, то есть работа на самого себя, личная. За личную работу 
отвечает третья чакра. И когда я подхожу, беру карандаш и его ощущаю, я ощущаю, я 
ощущаю или чувствую карандаш. Ощущаю – это предчакрное развитие, а чувствую 
карандаш – вообще-то это третья чакра. А вот когда я состав воздуха: тёплый, горячий, 
холодный – это вторая. 

А первая – это генетика, там, для продолжения рода. Очень конкретно и однозначно. 
Вторая тоже в этом участвует, потому что она участвует во всех природных процессах, но 
это природа. 

Правда, вопрос: а чем же занимается тогда четвёртая? О-о-о-о, чем же она занимается? 
С чувствами закончили, всё на третьей. Поэтому, если у вас со зрением плохо, третья чакра с 
энергией имеет вопросы: не туда энергия или не там энергия, или не с тем энергия. Это не 
значит, что первая–вторая в этом не участвуют, нижестоящее включается как часть. Но 
включается как часть.  

Вот Всемогущий работает с этими вариантами. Это не значит, что только этим 
Могуществом он занимается. Но мы с вами, прежде всего, проживаем могущество чем? – 
Применением Систем – Аппаратами. 

И когда у нас удаётся мысль, мы её поняли, мы говорим: «Ура, я понял эту мысль!» 
Это же могущество – я понял мысль. А это результат работы Аппарата. Когда я что-то 

новое прожил, почувствовал: «Ура, я это прожил, увидел на Присутствиях кого-то», 
(кричит) «Я вижу его!», как мне часто кричали в Погружении. То есть, когда первый раз 
видели, там аж крик начинался, зашкаливало. Это всемогущество вылазило в крике оттого, 
что сработала третья чакра, и в Погружении ты увидел что-то там. А сработала всего лишь 
третья чакра, она сгармонизировалась с Присутствием и помогла увидеть. Всемогущий. 

А применение Аппаратов – у Всевышнего. Вот Всевышний строит жизнь на 
применение Аппаратов. На твоей логике, ассоциатике, чакральности и вот всех аппаратиков, 
с этим связанными. Логика – это Аппарат, а сферы мысли – это чуть выше. Логика – это не 
обязательно мысль – это логика, это Аппарат. Ну и так далее. 

И ваша жизнь – это применение не систем, а их аппаратов. Результатом 
применения Аппаратов рождаются мысли, чувства, ощущения, смыслы. И Всевышний, 
перемешивая эту неповторимую смесь каждого из нас, стоит жизнь каждого из нас, вернее, 
она строится сама этим гениальным смешением. Синтезом мыслей, чувств, сути, смысла, 
идеи, пламенности и выше там, голограмм и всего остального, что вы и должны были 
изучить шестнадцатерично. Но мысль дальше семёрки у вас с трудом пробивается.  

На одиннадцатом что у нас там итогами рождается?  
(Из зала: – Головерсум.)  
Какой там Головерсум рождается? – Голограммы рождаются. Головерсум! Головерсум 

– это Часть. А результат – голограммы Системы, ну, голограммки. Ну, я простую вещь 
спросил. 

Ладно, а позиция наблюдателя во что рождается (смеётся)?  
(Из зала: – На Вере, Система Хум.) 
Позиция наблюдателя – это Система, я согласен, это Система. В позиции наблюдателя 

должен быть Аппарат, из чего состоит? Из позиций, ну, понятно! Каких (смеётся)? Вот 
сходите к Всевышнему, он вам объяснит, из каких позиций состоит позиция наблюдателя. 
Самое простое по психологии могу ответить – из установок. Это по психологии, это с точки 
зрения…. Это позиция наблюдателя ракурсом Души – установка. Ой, есть такой Узнадзе, 
интересный деятель. Некоторые психологи даже не признают, что это психология. 
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Совершенно с ними согласен. Это в психологии, из чего-то более высокого. А некоторые 
признают и говорят: «Установка – это только…» Просто установка – это Сознание ещё. 

(Из зала: – Это вообще Мощь. Мощь Отца, девятая.) 
Это ещё и Мощь. Поэтому я сказал, что тут поиграть можно. Ну, а если мы говорим с 

точки…  
(Реплика из зала.)  
А? 
(Из зала: – Состояние готовности к чему-то, либо.) 
Состояние – это не чувства. Это выше чувств. Это не чувства. Говорите «состояние к 

чему-то» – это уже не чувства. Вот «чувства чего-то» – это Душа. А вот «состояние к чему-
то», само слово «состояние» сразу вас поднимает минимум в какой…, ладно, в какую Часть, 
– так легче будет? 

(Из зала: – Это я про установку говорю.) 
Про установку вы говорите? Видите, я специально спровоцировал, сказал «установка». 

И в «состояние» попали, и в «мощь» заглянули, и то-то вспомнили. Поэтому я сказал: 
психологи не все, но Узнадзе – это считается психолог. Правильно, психологи? По-моему, 
психолог. Психологи замолчали. 

(Из зала: – Да, да, да.) 
Да, да, да, да, во, во, во, – не психологи ответили. Шучу. Или будущие психологи 

ответили. 
(Реплика из зала.)  
Всё, тихо, тихо, всё, всё. Мы не спорим о базе данных пятой расы. Забыли. Я вам 

показал, насколько всё перемешано, и вот этим смешением занимается Всевышний. А мы 
сейчас сидим и мозги сплетаем и расплетаем, как понять жизнь. Я вас просто спровоцировал, 
показал: «установка», которая может выражаться несколькими Системами и Частями. Нам 
надо ещё определиться, куда её засунуть. Понятно, да? Или где она легче всего будет 
выражаться или лучше всего будет выражаться. Поэтому, на самом деле, есть чем 
заниматься.  

И Аватар управляет всеми этими процессами в синтезе от Всевышнего, который 
является, – внимание, – физическим выражением Аватара по восьмерице, до Аватара. То 
есть созидает человека от Всевышнего до Аватара. А Творец уже занимается и творением, 
не самого Человека, а его применением в окружающем. Мало сотворить Человека, надо 
сгармонизировать с ним окружающий мир. Помните, от эманаций Человека творится 
окружающая материя. И вот Творец координирует человека, – Аватар – Всевышний, – и 
окружающую материю и показывает, какое творение в этом должно сложиться, какая 
материя должна быть, чтоб такой Человек состоялся. Ну, где-то вот так. 

Это такая Парадигма Человека на перспективу. И вот к каждому такому специалисту 
Ипостаси Основ надо обращаться, чтобы развивать те или иные подходы, принципы, 
перспективы тех или иных выражений. В том числе в ваших Домах. Это политика Ипостаси 
Основ.  

Переключаем то же самое на Ипостаси Синтеза – и поехали от выражения Аватара 
Алфавитом, до…. выражения Всевышнего. И тоже вы в этом участвуете. При этом Аватар 
ещё и Алфавит. И там ещё и развиваются алфавитные выражения, в том числе Частей.  

 
64-рица Служащего ИДИВО 

 
Я надеюсь, все собрались. Мы вначале с вами пойдём стяжать, а потом…. (достаёт 

лист из кармана пиджака) я пообъясняю это, чтобы не терять время.  
Но буквально два слова перед стяжанием. У нас есть такая «хитрая» система, которая 

называлась «32-рица Служащего ИДИВО». Но Владыка сделал маленькую провокацию, и 
обязал вначале разработать эту систему Высшей Школе Синтеза или по-старому Школе 
Синтеза. Поэтому регламент звучал просто «32-рица Школы Синтеза». Но в регламенте было 
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написано: определить Служащему ИДИВО 32-рицу развития, а Школе Синтеза, – теперь 
Высшей Школе Синтеза, – разработать её. У меня простой вопрос, руки поднимать не надо: 
кто читал этот регламент? В общем, человек десять в зале. Не-не я смотрю ментально, можно 
руки поднимать. Но руки подняли человек пять, я понимаю, могут поднять больше, человек 
десять в зале, все остальные даже не поняли, о чём я.  

У нас есть специальный набор качеств, свойств и Основ, – уберём «качества и 
свойства», – Основ Служащего, без которых он не особо Служащий. Или Служащий, но в 
меру своей ущербности, если чего-то там не хватает из этого списка. Мы специально 
поменяли название Регламента, Владыка мне указал убрать «Школу Синтеза», не из текста, а 
из названия. И сейчас этот Регламент будет называться «64-рица Служащего ИДИВО». Вот 
он у меня в руках. Регламент номер десять от 19.08.14 года. Кто не знает, сейчас 16-ый. Ну, 
изменения вчерашнего дня, 64-рица. 

(Реплика из зала.)  
Я знаю, да, только вышел, да. И вот здесь 64 позиции, в том числе первые 16 – чётко по 

16-рице Отца, это от Синтеза до… ну, не чётко, до Образа, потому что там Предначальный, 
который занимается Образом. Ну, по Отцам-Творцам, а потом по качествам, включая сюда 
отдельные виды мышления, но не в виде мысли, а в виде неких особых свойств и выражений, 
которые вы должны накопить, чтобы Служащий в вас рос. 

Ну, допустим, берём простое слово «воскрешение». Сколько воскрешений вы накопили 
в этой жизни, в своём Служении, чтобы этим пользоваться? Я сейчас не говорю абстрактно, 
очень конкретно. Сколько воскрешений вы накопили? Мне не нужно двадцать. Количество – 
это риторический вопрос. Сколько воскрешений вы накопили, чтобы этим пользоваться?  

Или «корректность» – такое слово. Насколько вы корректны и сколькими Частями вы 
корректны, чтобы этим пользоваться? (Одна из служащих с первого ряда встала и пошла к 
выходу, пригнувшись, за спиной В.С.). Это традиция. Я как раз о коррекции, традиция, что… 
Это всё записано, но зато в кадр не попали. Это я как раз о корректности, Владыка вам сразу 
всё показывает. Я сказал о традиции, потому что я многих здесь знаю, и знаю, как, вот, 
реакцию поведения в определённый момент, обязательную к исполнению. Огонь давит, 
давит, давит, продавливает, вылазит корректность, и ты пошёл. Это какую вы корректность 
накопили. Я честно, вот я, у меня глаза пали (смотрит в Регламент), я сказал, и Владыка тут 
же начал показывать, чтобы вы поняли, как это. Нас клинит так, что мы даже не соображаем, 
что мы делаем. Ни плохо, ни хорошо. Мы не связываем, что происходит вокруг, или 
связываем, стараемся учесть, но учитываем в рамках собственной корректности. А то, что 
мне корректно – не факт, что в окружающем так воспринимается. Тут даже смеяться грешно, 
хотя, с другой стороны, другого не дано. Увидели?  

Такое слово, наверное, вы знаете – «компетентность». Ну, «в рамках компетенции». 
Здесь и практика, и генезисы, и… в общем, все наши самые «злачные» слова, в Синтезе, чем 
должен обладать Служащий ИДИВО. И самое главное подскажу: здесь связка четверичная и 
восьмеричная есть друг с другом, поэтому эти кольца связующие смотрите! Очень 
интересные выводы получатся. Очень интересные.  

Система очень хорошо возжигает чистый прямой Огонь в Хум и в головной мозг, когда 
ты возжигаешься всей 64-рицей. 64-рицей. Сейчас попробую, но не факт, что получится. Но 
попробую. 

Но мы это стяжаем. Потому что нам надо преодолеть 32-ричность. Я честно скажу – 
чтобы это материализовать, пришлось прикладывать немалые усилия. Я без шуток, 
офизичить чтобы это. То есть, там-то это есть, а мы в 64-рицу не въезжали. Вообще. 

При этом мы идём 64-ричным Синтезом, с вами сейчас в 47-м. Это уже 64-ричный 
Синтез. А 64-рицу как таковую мы не берём, несмотря ни на какие 64 Части. Не берётся она. 

Поэтому вот эта система – не теоретический вариант, а практический. Нам надо из 32-
рицы вырастить 64-ричность выражения. Это та вторая практика, которую поручил нам 
Аватар. И сказал: без 16-ти Мышлений и вот этой системы, которую надо хотя бы 
отменталить, то есть обдумать, он с нами заниматься ничем не будет.  
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Я без шуток. Он не пошутил. У Аватара такие шуточные слова – это не шутка. Это 
опасные последствия. Понятно, да, о чём я? Я не хочу вас расстраивать. То есть, мы по-
разному всё это связывали. Вот тут всё написано (показывает лист с Регламентом). Вот тут 
всё написано. То есть это автоматика. Понимаете? 

У вас тоже автоматика. И когда мы с вами начинаем связывать какие-то варианты 
действия или перспектив Служения, у вас срабатывает вот из этого Синтеза (показывает 
лист) ваша автоматика. Вы даже не подозреваете это. А когда вы входите в тот или иной 
Огонь… вот ко мне подходят что-то стяжать или о чём-то спрашивать.  

Вот сейчас на перерыве тоже одна дама из здесь сидящих подошла. Спросила то, что 
вообще не надо, но она где-то слышала и подумала, что она что-то некорректно сделала. 
Подошла спросить, а я её даже понять не могу. Потому что я вижу, что это вообще не надо, 
но не могу понять, что она от меня хочет. Мы потом объяснились. И объяснили, что это 
вообще не надо. Она поняла, почему я её понять не могу. А я не могу понять, кто ей это 
вообще сказал. Ну, типа, чтобы здесь сидеть, нужно мыслеобраз стяжать. Можно и стяжать, 
не запрещено. А зачем? Легче возжечься мыслеобразом Служения, главным. А сколько бы 
ты ни стяжал, всё равно в главный всё войдёт, один. Осталось спросить – вы его помните? 
(Смеётся.) Да, вот тут один говорит: это четырнадцатый пункт – внимательность. И у вас 
сейчас тринадцатый – выдержка. Или четвёртый – ментальность. В смысле, запомните, что 
вы написали когда-то Владыке. Он весь год помнит, а вы нет. И вам ответ идёт по вашим 
записям.  

Ой, ну, в общем, вы меня поняли. Не, не, здесь есть и мышление, типа – абстрактного 
или интуитивного, или конкретного. Только не написано, что мышление: интуитивность или 
абстрактность, хотите – туда поставьте это. А конкретность – а что ты конкретно имел в виду 
в своей четверице? И дома придёте, когда найдёте её, приколитесь. Уберите все 
«мыслеобразы» и поставьте четыре фразы вместе, как стихи. А потом прочтите одним 
предложением.  

Это я так делаю, когда на конкурсе кто-то побеждать должен или не побеждать, там 
выбор идёт. Я беру, читаю это одним предложением. Не четырьмя, а одним, и связываю 
логические фрагменты четырёх в одно. Там такие перлы получаются. Когда из четырёх ты 
выводишь четыре главные слова. Иногда матом получается. Не в смысле, что матерятся, 
таких слов нет. Но смысл полностью в ту сторону. Типа «послать» Отца, чтоб сделать. 
Имелось в виду «к Отцу». Но получилось – Отца. Так написано. 

Мы иногда с Владыкой смеёмся: разве такое может победить? Я ничего плохого не 
имел в виду, я синтезировал четверицу. Поэтому некоторые побеждают. Не надо 
расстраиваться – всё нормально. Это в помощь вам. 

Всё, всё, я никого не оскорбил. С этой фразой человек не победил, и в Служение не 
вошёл. Мы сказали ему переписать это всё дело. Ну, как бы, он не понял, что он написал. Но 
он написал от души, чётко по списку – как пошло, так и написал. 

И я вот прихожу на занятие, и если я не подготовился, мне как пошло, по вот этим вот 
позициям, мне данных, то я людям и выпулил. Лапши навешал, если мне не хватает 
компетенции. Если мне хватает компетенции – я успею сорганизоваться с Владыкой и людям 
отдать что-то от Владыки. А если мне не хватает компетенции… Компетентность – 12-я 
позиция, связанная с Верой. Если мне не хватает Веры и компетенции, я такую лапшу 
навешаю, а потом ещё убеждённо говорю: «Я правильно сказал».  

Потом ко мне подходят, спрашивают. Я говорю: «Ну, это же, этого не надо было 
делать». – «А нам сказали, что это чуть ли не главное развитие Дома». – Я говорю: «Это 
главное развитие Дома!?» Тут и я могу заикой остаться. Я даже не знал. 

Это применение права вето – отменять некорректные действия, которые пошли просто 
так, с бухты-барахты в голове на каком-нибудь занятии или практике. Абы для чего. 
Называется: «А мне так пошло!» – «Как-как тебе пошло? Распишем по позициям: а-а, 
подготовка связана с компетентностью, дисциплиной, идейностью и ментальностью». – «А-
а». – Это я по четверичным кругам пошёл. – «О-о». – Где-то что-то не хватило. – «А-а».  
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В общем, так людям проще будет. Ситуацию понимаете, о чём я? И со всем этим 
списком, как вы думаете, кто работает? – Аватар. И с 32-ричным работал Аватар. А до этого 
у нас был 16-ричный, работал тоже Аватар. 

Вы скажете: а почему не 256? Да, хотя бы 64 Части чтобы у нас заработало, ребята. Мы, 
конечно, можем здесь продлить (показывает на листок) ваши Посвящения, но Аватар – 
товарищ серьёзный, если нет Посвящений, он скажет: «Если нет Посвящений, ты что 
делаешь? Ты людей напрягаешь». А помните, я сегодня рассказывал: если вы что-то не 
стяжали – Посвящений нет.  

У вас они есть, а у Аватара ваших Посвящений нет. Вот он смотрит на вас, вы считаете, 
что есть, а Аватар понимает, что их нет. Даже если вы считаете по-другому. А потом вы 
подходите, говорите: «Ну, я же Служащий». А Аватар говорит: «Служи, служи, мы тебе всё 
направим, чтобы ты Служил». Но ты это сам не имеешь, это тебе дают Управители Дома, 
чтобы ты этим пользовался, служил, взрастал. А иметь будешь, когда стяжаешь и получишь 
сам, вот этим пользованием.  

 
Пояснения перед практикой 

 
Вот на это направлена вот эта система. Вроде бы, простенькая, 64 позиции. Результаты 

и последствия очень серьёзные. 
Поэтому мы название Регламента поменяли. Это теперь 64-рица Служащего ИДИВО. 

Но, Высшая Школа Синтеза, вы отвечаете за это развитие, за образованность наших 
Служащих вот этим, чтобы они понимали эту систему.  

Теоретически прочесть эти слова легко. Связать в целое будет сложнее. Пазл ещё тот. 
И для стяжания мы сейчас стяжаем 8 позиций, которые нас чуть-чуть прижмут. Это 
внутреннее развитие Домом, которое известно или неизвестно нам. 

48-я позиция – Основность. Ну, это просто, хотя, с другой стороны, это сложно. Какой 
Синтез Основ в вас действует. Сказать «все» – это не ответить. Ну и так далее.  

А дальше новое слово, которое от слова «мочь» – Мочьность. Это внутренняя мочь, 
которую вы можете применить собою. Не мощность, – это машина, – а Мочьность. Для нас с 
вами это новое слово, для Отца – нормально. Это та Мочь, которую вы можете применить 
собою. Помните: «мочи нет, сделать не могу». Мочьность – «носить мочь». Слово сложное, 
но аж 47-ое, на уровне Учителя. Сколько у вас Мочи, чтобы что-то сделать? Не Мощи, – это 
девятая Часть, – Мочи. Моча – это когда ничего не получается. Кто там сравнивает с этим? 
Да, пожалуйста. Это как раз то, что выходит, и ничего не получилось. 

Дальше ещё интересней – слово «Создание». Простое слово, ну, «я – Создание». Не-е – 
что ты можешь Создать – собою или с другими. Но при этом Создание – мы для Отца 
являемся Созданиями? А других создаём? Ответ: а обязаны. 

Дальше – «Созидание». Тоже простое слово. А что ты созидаешь? Вначале собою. Вот 
ты собою что-то созидаешь? А в других? Созидание – это, кстати, чем Аспекты должны 
заниматься. Как? А вот так вот. 

44-я позиция – это для Ипостасей – «Ведание». Только не знания, знания – само собой, 
Ведание. В е д а н и е. Нет, не понимание, не знание и не веды. Вот не дай бог с этим связать. 
Хотя «не дай бог» – я именно правильно сказал, – а именно Ведание. Допустим, ведать 
Указами Отца. Ведать Распоряжениями. Ведать – это не значит, что ты заведующий, я не это 
имею в виду. Управдомов у нас хватает. Ведать – это проникаться и знанием, и действием 
этого. Это такое слово, когда ты и знаешь, и действуешь одновременно. Не знаешь, 
прочитав, а можешь сделать, ведая тем, что прочитал. Примерно так. И ты можешь не 
обязательно читать, это Ведание могут направить напрямую, если ты можешь это сделать. 
Интересное такое слово, из древности идёт.  

А дальше простенько: Владение, Управление и Права. По четверице Права 
совпадают с Посвящениями. По четверице Управление совпадает со Статусами, поэтому вам 
дали Статус как принцип Управления. И по четверице Владение совпадает с Полномочиями. 
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Вам дали Полномочия – это ваши Звания в должности, чтобы вы Владели этим Огнём. Как 
пример. Потому что Полномочный идёт дальше, это 40-я позиция, после Прав. Потом 
Статус, Посвящённый, Служение, Ипостасность. 

А дальше классно: Сотворение, Воскрешение, Пробуждение. Одна такая восьмерица. 
От Полномочного до Пробуждённого. То есть ты вначале пробудился, потом воскрес, потом 
сотворился, потом ипостасишь, господа Ипостаси, потом служишь, потом посвящён, потом 
статусен и полномочен в Синтезе этого. 

Эта восьмерица действует? У Отца действует. У нас, наверное, только начнёт. Не, у нас 
она тоже действует, понимание пришло, что она есть. Вот такой прикольчик. Поэтому 
прочитайте, пожалуйста, этот текстик с разных позиций: и числовых, и лингвистических, и в 
разных связках: восьмеричных, четверичных, шестнадцатеричных – с разных сторон.  

У вас голова заполнится Планом Аватара по каждому из вас. Вслушайтесь: если вы 
сами это прочтёте, свяжете – у вас в голове должен появиться План Аватара по 
каждому из вас. То есть, куда Аватар двигает ваше развитие. Вашу перспективу. И отсюда 
соответствующий рост идёт. Вы увидели? 

Поэтому сейчас идём стяжать эти 64 позиции. Некоторых у нас ещё нет, некоторые 
есть. Вот я не могу сказать, у кого есть, у кого нет, всё по-разному. Но 64-х у нас ещё точно 
нет. Было только 32. 

Та же самая Мочьность у нас будет только включаться. Это новое слово для нас с вами, 
в том числе. Стяжаем.  

Выходим к Аватару, стяжаем План Аватара на каждого. Чтобы он у нас был. План 
Созидания Творения каждым. И потом пытаемся его вскрыть, вот этими словами в том 
числе.  

Внимание! Знаете, вот как… где, в информатике, в компьютерах – это 64 ключевых 
слова, которые включают систему связей всего во всём от Аватара. Понятно, да? А не 
ключевые слова – тоже включают, но уровнем ниже. А это самый важный уровень для 
Аватара, для его координации. 

У нас практика.  
 

Практика № 2. ПЕРВОСТЯЖАНИЕ. 
Стяжание развёртывания 64-рицы Служащего ИДИВО. 

Стяжание 64-ричной Всецельной Живы. 
Стяжание Отцовского Плана Аватарного Созидания  

Изначально Вышестоящего Отца 
 
Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначальными 

Владыками Кут Хуми Фаинь. Проникаемся Синтезом Изначальных Владык. Переходим в зал 
Ипостаси Синтеза ИДИВО 192-изначальный Явленно, развёртываясь в форме Служения 
акцентом 47-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.  

Развёртываясь в форме Служения с акцентом, синтезируемся с Хум Изначальных 
Владыкам Кут Хуми Фаинь, стяжая 64 Цельных Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 
каждому из нас и синтезу нас, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на 
регламент 64-ричного Явления Служащего ИДИВО каждым из нас и синтезом нас и 
развернуть каждую из 64-х позиций выражения и принципов Служения ИДИВО каждому из 
нас: от Синтеза – 64-й до Активности – первой позиции Явления собою.  

И синтезируясь с Изначальным Домом Изначально Вышестоящего Отца в целом, мы 
стяжаем развёртывание 64-рицы Служащего ИДИВО каждым из нас, прося 
зафиксировать максимальное её развитие и выражение физически собою, с 
развёртыванием 64-х Принципатов явления каждого из выражений каждым из нас в 
Синтезе и явить максимальную глубину ИДИВО 64-рицей Служения ИДИВО каждому 
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из нас и синтезу нас собою. И возжигаемся этим каждым из нас, преображаясь 64-мя 
Цельными Синтезами Изначально Вышестоящего Отца собою.  

Пока идёт только фиксация, проникновенность ИДИВО каждым из вас с закладкой 
новых явлений этого. Даже если отдельные слова вы знаете, они были в шестипроявленной 
Планете, в плановой Планете, в трёхчастности, трёхмерности. Вам идёт закладка 
Изначальности. Вопрос ещё ракурса. ИДИВО в Ипостасях Синтеза работает 
Изначальностью. 64 Изначальности ракурсом 192-го Явления и Ипостаси Синтеза ИДИВО 
фиксации в каждом из вас, но при этом туда включено и то, что вы знаете, умеете, 
делаете, применяетесь во взаимосвязанном Синтезе этим. 

И просим Изначальных Владык Кут Хуми Фаинь преобразить и перевести каждого из 
нас с 32-ричного развития Служащего ИДИВО на 64-ричное.  

И возжигаясь, преображаясь этим, входя в 64-ричное развитие Служащего ИДИВО 
прямой концентрацией 64-ричным ИДИВО каждым из нас этим, мы синтезируемся с 
Ипостасью Основ Изначальным Аватаром, прося перевести каждого из нас и синтез нас на 
64-ричное явление Изначального Аватара Изначальностью 64-рично собою Идивно каждым 
из нас.  

И переходим в зал Ипостаси Основ Изначальный Аватар Изначально 64-рично 
Служащим ИДИВО в форме с акцентом 47-го Синтеза каждым из нас и синтезом нас 
собою, развёртываясь в зале 252-изначально Явленно пред Изначальным Аватаром собою.  

И синтезируясь с Хум Изначального Аватара, стяжаем 64 Живы Изначально 
Вышестоящего Отца, прося развернуть 64 Живы каждому из нас и синтезу нас, развернув 
Всецельную Живу этим, и сотворить стратегичность, дееспособность, исполнительство 
и Полномочное Служение каждым из нас Стратагемией 64-ричной Всецельной Живы 
каждым из нас и синтезом нас собою. И возжигаясь, преображаемся этим.  

Вспыхивая Синтезом Живы 64-рично собою и являя планирование перспектив 
Аватарски каждым из нас, мы стяжаем Живу планируемых перспектив Изначально 
Вышестоящего Отца собою. И возжигаясь, преображаемся ею, являя и развёртывая эти 
перспективы здесь и сейчас физически прямым явлением Изначального Аватара собою 
каждым из нас и синтезом нас с возможностью перспективного Аватарского Служения 
нами. И вспыхивая, преображаемся этим. 

И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Проникаясь Синтезом 
Изначально Вышестоящего Отца, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца собою. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Отцовский План 
Аватарного Созидания Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас в синтезе всего 
стяжённого и возожжённого собой. 

И развёртывая План Изначально Вышестоящего Отца собою во всех перспективах его 
явления каждым из нас, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, 
стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и 
синтез нас этим. 

И мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, являем Изначально 
Вышестоящего Отца собою, проникаясь им каждым из нас.  

И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Изначального Аватара, 
Изначальных Владык Кут Хуми Фаинь.  

Возвращаемся в физическое Присутствие.  
И эманируем всё стяжённое, возожжённое физически в Изначальный Дом 

Изначальный Вышестоящего Отца, в Подразделения Изначального Дома Изначально 
Вышестоящего Отца участников данной практики, каждый в своё, и в Изначальный Дом 
Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. 

И выходим из практики. Аминь. 
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Комментарии после практики. Аватарская тенденция 
 
Вы сейчас прожили или ощутили прямое прикосновение Аватара к каждому из вас. Это 

такой особый случай в нашей жизни, потому что по методикам предыдущей эпохи это 
запрещено, в прямом смысле этого слова. Ну, вот, что-то там изменилось, таких вариантов 
мы не знаем, и Аватар смог к вам прикоснуться. Что для вас было сложно, что для него было 
сложно, то есть наши реальности не соприкасались, поэтому могли прожить… Слово 
«прикосновение» – это не пальцами, надеюсь понятно, но кто его знает – может и рукою, тут 
за всеми не уследишь, но произошло прямое прикосновение, когда вы стяжали. Возможно, 
Аватар активировал вот это, планируя планирование перспектив каждого из вас.  

В чём смысл планирования перспектив? Это некая стратегия, куда вы будете 
развиваться и сотворяться, где Отец, вами являясь, будет созидать что-то новое, но и вы 
будете созидаться этим. С одной стороны.  

А с другой стороны, это в том числе и план вашего служения, включая вашу жизнь, 
потому что это 64-рица Служащего ИДИВО.  

Слово «включая вашу жизнь» – именно так. Наоборот не бывает, иначе Аватар к нам не 
прикасается, и планирование идёт не Аватара, а в лучшем случае Логоса, – понятно, – а то и 
Ипостаси. То есть, если это касается чисто человеческой жизни, это на много уровней ниже.  

Но в служении Аватар затрагивает, естественно, нашу человеческую жизнь, потому что 
одно без другого не бывает. Напоминаю, что служение у нас минимум пятый вид жизни, 
человек – минимум первый вид жизни. Это так вот в базе своей пятеричности.  

Это не обязательно вот по видам жизни. То есть минимально затрагивается Человек, 
Ученик, Праведник, Ипостась, Служащий. То есть, если Аватар прикасался к нам как к 
Служащему, но он мог и Полномочно, и по другим вариантам прикоснуться, то есть… он 
всеобъемлющ поэтому... Но минимально мы стяжали Служащего ИДИВО, напоминаю об 
этом. Поэтому перспективы и иная стратегия развития у каждого из нас с этого момента 
будет не только в служении, но и по жизни. Это не значит, что всё сразу поменяется, тем 
более, там, материально или внешне. Это не обязательно. 

Аватарская тенденция обычно раскручивается несколько лет. И не из-за нас, а из-за 
инерции окружающей жизни. Бывает быстрее, но это бывает. К нам, к нам и к той 
перспективе, которую мы сейчас стяжали, она высокая, сложная и стратегическая, мягко 
говоря, к нам не относится, поэтому нет гарантии, что мы отследим последствия. Но когда 
что-то будет наступать, у нас есть шанс прожить ощущение Аватара ещё раз, если это 
сложно для нас. Его внимание как бы будет присутствовать при вас в момент этого 
преодоления или развёртывания.  

Преодоления – если вам надо будет что-то преодолеть, чтобы пойти дальше. Ну а 
преодолением мы растём, помните? Ученичество. А развёртывание – если вы как Служащий 
что-то будете развёртывать, что-то будет наступать в вас. Только, пожалуйста, не надо 
ссылаться на Аватара. Это не имеет смысла, особенно для других. Чем чаще вы будете на 
него ссылаться, тем меньше он будет действовать в вас. Это Неизречённость. Понятно. Вы 
должны сами прожить это. Другие это не проживут – это не их компетенция. Вы должны это 
проживать сами, неся ответственность перед другими не вслух, а самим собою. И вот когда у 
вас что-то будет получаться в этом – вы проживёте фиксацию, проживание, активацию 
Аватара вами. Вы увидели? – Вы увидели. Вот эту специфику необходимо сложить, 
необходимо связать. 

 
Объявление после практики. Аватар Основ 

 
И ещё одно. Официальное объявление из практики: мы с вами все эти годы шли 

Аватаром Синтеза, и мы достигли таких пределов Синтеза, он продолжает активироваться и 
развивается, что понадобился второй принцип Аватара. Я официально объявляю, что у нас 
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начинает ещё действовать Аватар Основ, кроме продолжения реализации действия Аватара 
Синтеза.  

Исходя из того, что эпоха началась, ИДИВО развернулся, новые стратегические 
перспективы, которые мы созидаем и которые мы достигли, исходя из активации Аватаром 
Синтеза того, что мы делаем, настолько сложны, перспективны и высоки, что уже этим 
вариантом служения мы не обойдёмся. 

Чтоб было попроще, объясню так, чисто механически: Аватар Синтеза заложил нам 
стратегическую перспективу 32-х Синтезов, мы её исполняем. Сейчас идёт 47-й Синтез. 
Это на пятнадцать выше, чем заложено. А по Аватару Синтеза любой 14-ричный круг – это 
новый вид Синтеза на Планете. В итоге, 46-м Синтезом мы заложили новый третий круг 
Синтеза на Планете, не запланированный Аватаром Синтеза. И таким образом окончательно 
перешли в 64-ричное развитие. Сейчас вся система балансирует на этом переходе. Система 
Планеты, ИДИВО в целом. Но это позволило Планету поднять в седьмое Проявление. 
По-другому она бы не поднялась. 

Фактически мы с вами 47-м Синтезом и 48-м проходим экзамен на эту реализацию. 
Судя по тому, что 47-й Синтез начался – мы готовы к этому. Понятно. Но одновременно с 
этим экзамен, пятнадцать – это Воля Отца. Или Воля Метагалактики была там, а сейчас это 
прямая Воля Отца. То есть это всё-таки 47.  

47 по Стандартам – это вообще-то Учитель. То есть, фактически, мы встраиваемся в 
систему отношений, которая выше нас. И, естественно, выше Ипостаси Синтеза Ипостаси 
Основ. И мы сложили систему взаимодействия не только с Ипостасями Синтеза Владыками 
по привычкам пятой расы работать с Учителями только, – в новую эпоху – с Владыками, – а 
нам удалось за эти годы достигнуть некой дееспособности и координации с Ипостасями 
Основ. Даже выразимости их собою в разных вариациях. Соответствующим образом, 
достигнув этого, мы начали проникаться Основами, которые выше, чем есмь Синтез. 
Даже некоторые Основы не есмь Синтез, но мы и Синтез не особо до конца связываем. 
Основы связать ещё сложнее.  

И вот сейчас у Отца, но я, как бы, узнал это несколько дней назад, но сейчас 
окончательно было у Отца подтверждено, так как кроме индивидуального планирования, 
сразу идёт и Идивно-стратегическая. То есть, естественно, мы как Главы ИДИВО должны 
смотреть ещё за всю команду в целом на перспективу, и в данном случае – за всю Планету. 
Отец ещё раз подтвердил. Я подчёркиваю «ещё раз», потому что нужно со всех сторон 
зайти, чтобы не ошибиться, – мало ли что мы можем произнести. И Отец подтвердил, что 
начал действие Аватар Основ.  

Как это? Где это? Что это? – Без комментариев. Понятно, как и всегда – начал действие, 
как это всё сложится – ещё посмотрим. Аватар Синтеза тоже начал действие в девяносто 
пятом году, хоть какие-то перспективы мы через шесть-семь лет увидели. Начали понимать, 
что от нас требуется. Мало ли, что мы знали название. Понять, что нужно вести Синтезы, 
понадобилось семь лет. Мало ли, что мы знаем Основы: понять, что с ними делать – не знаю, 
сколько нам понадобится, поэтому это не отменяет, что система Аватара Синтеза 
продолжает работать. Но мы достигли того максимума, когда на нас пойдёт двойное 
Аватарское Усилие. Впервые на Планете. На нас – это на всю команду. Ситуация 
понятна? Вот такая интересная вещь. Поэтому Изначальный Аватар и прикоснулся к вам, 
усиляя это действие на физике, чтобы у нас получилось. Потому что ему тоже интересно, как 
двойное Аватарское Усилие реализуется.  

 
Синтез Аватара Синтеза 

 
Соответственно, чтобы активировать Аватара Основ, можно чуть-чуть сказать об 

Аватаре Синтеза. Аватар Синтеза – это выражение Отца предыдущей эпохи, прямое. Его 
прямая фиксация, в том числе физически, когда он взошёл в Метагалактику, и сейчас он 
известен нам в той Иерархии, которая выражается нами. Не как Владыки, – так выразимся. 
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Но мы не можем сказать ту позицию, которую он занимает. Достаточно высокую, очень 
известную нам. Это именно Отец, который развивал нас в предыдущей эпохе.  

По законам Отцов: по итогам Творения Отец физически должен проверить, что 
получилось, и дать или разрешение на дальнейшее развитие, если у нас появились 
перспективы, или завершить творимое, то есть поставить на этом точку. 

Смысл перехода был не только переход в Метагалактику: а выдержим ли мы, как 
творимые Отцом из предыдущей эпохи, новое развитие или надо начинать всё заново, как 
было в пятой расе после четвёртой. Мы выдержали, мы выразили, мы сложили. Сразу скажу: 
Отец взошёл к Изначально Вышестоящему Отцу и сейчас служит его выразителем. 
Соответственно, нас надо было довести до Изначально Вышестоящего Отца, передав 
управление Планетой Изначально Вышестоящему Отцу, минимум Метагалактически. 
Нам удалось Изначально. И вот все эти годы продолжалось развитие.  

В какое-то время Отец оставил нас, предложив, что у нас получится. Не оставил нас 
вниманием, а вот своей концентрацией планирования, и по закону свободы воли дал нам 
примениться Синтезом, как мы сможем. Мы смогли поднять Метагалактику в восьмое 
Проявление и дойти до Изначальности, это называется «как мы сможем». Потому что План 
Отца состоял – вывод нас в Метагалактику второго Проявления, как на тот момент было. 
Причем это было очень высоко и недостижимо. Вы даже не представляете, насколько это 
было высоко по Стандартам пятой расы Отца и Владык предыдущей эпохи. Достаточно 
сказать, что Отец жил Универсумом, это третье Проявление до сих пор, и нас поднимал во 
второе Проявление в Метагалактику, то есть к себе подтягивал. Это было хорошо, но мы 
пошли дальше. То есть мы изыскали потенциал, понимая Синтез, как мы его смогли понять, 
я не могу сказать, что чётко, и достигли другого потенциального развития Синтезом, перейдя 
с присутственного развития по плану Аватара Синтеза.  

Чтобы вы не пугались, некоторые говорят: «Ну, ты ж говорил, что Аватар Синтеза – это 
Сын, и в Метагалактике». – Правильно. Вы подумайте, кем был Отец нашей Планеты в 
Метагалактике в предыдущую эпоху. И всё состыкуется, если учесть, что Метагалактика – 
это нижестоящее Проявление к Универсуму, где жил Отец, – Метагалактика была вторым 
Проявлением. О! О! Мысли пошли. Ментальность включилась. 

И вот тем, что нам удалось войти в новое развитие, Отец за нас порадовался. И 
некоторые так, я тоже вначале напрягался, когда мы этим занимались: как бы, Отец дал, 
План Отца. Но, во-первых, мы к тому времени уже начали принадлежать Изначально 
Вышестоящему Отцу по развитию, а во-вторых, сработал знаменитый закон: «каждый 
Ученик должен пойти дальше Учителя». И Учитель радуется этому, готовит его к этому.  

Оказывается, каждый Человек имеет право пойти дальше Отца, его сотворившего. Это 
тоже стандарт. Но не отменяя контакта с Отцом и выражения его. Как выражение Аватара 
Синтеза. Нам удалось войти в выражение Изначально Вышестоящего Отца. Не отменяя 
контакта с Аватаром Синтеза в том варианте должностного служения, которое он сейчас 
занимает. Могу сказать только, что это не Аватар. Ну, так как мы сейчас к нему 
прикоснулись. 

Вы напрасно бегаете мыслью. Известные вам символы – это не совсем они. Хотя очень 
близко, но Отцы умеют перекрывать свои возможности, чтобы мы это не заметили. Не надо 
дёргаться, если не дано – не дано. Если Отцу надо, он объявит, как я вот сейчас рассказываю 
такую вещь.  

И соответствующим образом нам дали вот этот шанс и Аватар Синтеза или Отец 
предыдущей эпохи, – это очень высокое существо. Достаточно сказать, что с Отцом 
предыдущей эпохи контачил только Санат Кумара – Логос всей Планеты. И иногда Отец сам 
выходил на кого он нужен, кто ему был нужен, и всё. Надеюсь, понятно, что в Универсум 
трудно было добраться в пятой расе? Поэтому вы даже не представляете, насколько важно и 
глубоко то, что мы вам сейчас публикуем. Это непостижимо для большинства. А мы с вами 
выражали это физически собою в прямом контакте с Аватаром Синтеза и учились все эти 
годы, и продолжаем это делать. 
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То есть Отец как Аватар Синтеза продолжает с нами работать. 32 Синтеза никто не 
отменял. Они развиваются. И Отец предыдущей эпохи как Аватар Синтеза с нами 
продолжает это развивать. Понятно? И как в предыдущей Метагалактике – Сын, а сейчас у 
него несколько иная должность. Ситуацию вы увидели? – Ситуацию вы увидели. Вот это 
развитие продолжается. 

 
Двойное выражение Аватаров 

 
И нам включается теперь второе выражение, уже от Изначально Вышестоящего Отца 

Изначальности. Я специально рассказал об Отце предыдущей эпохи, который Есмь 
Аватар Синтеза по сути для нас с вами. Это и есть тайна Аватара Синтеза. Ну, для 
будущих эпох, чтобы мы её знали. 

И теперь включается Изначально Вышестоящий Отец, фиксируя Аватара Основ. 
Но Аватар Основ – это от Изначально Вышестоящего Отца. Я корректно выражусь, но 
объяснять не буду. То есть, есть прямая фиксация Отца, когда он проверяет творение. А есть 
от Отца фиксация, когда Аватар Основ, включаясь, складывает перспективы развития. Или 
складывает Основы нового развития, которое получилось. То есть, это вот когда Синтез 
сложился, надо поставить новые перспективы, потому что все старые мы завершили. 

Я ещё одну вещь покажу. Почему включилось у нас двойное выражение Аватаров. 
Планета стала седьмым Проявлением. По пятой расе – на седьмом Проявлении стоял 

Дом Отца. Ну, вернее, на седьмом плане. Как выражение более высокой проявленности, 
которой этот план не знал. И Человечество в шести планах жило, в седьмом – не было. Кто 
испугался «седьмое Проявление», есть такой закон: «всё во всём». Седьмое Проявление 
включает все седьмые Присутствия. Все седьмые Присутствия включают все седьмые 
присутственности. И седьмые планы в том числе. Вертикаль. Надеюсь, это понятно? И всё 
это входит в седьмую Изначальность. 

И, соответственно, сам человек – не мы с вами, а живущие ныне на Планете – 6-ричный 
принцип развития приемлют, так как вершина была – Монада. А в 7-ричный могут не войти. 
То есть, фактически, это критический предел развития человека и человечества. Внимание! – 
в окружающей нас жизни. Но и Владыка нам сообщил, и Отец утвердил, что Жизнь 
продолжается. То есть, грубо говоря, продолжается с тем человечеством, которое есть, и 
будет вытягиваться в Метагалактическую Нацию Землян. 

И вот здесь каждому человеку и человечеству, исходя из того синтезного 
планирования, который мы прошли и умеем, надо заложить новые Основы, где они не 7-
ричны. Но при этом эту седьмую Основу тоже надо заложить. Потому что человек пока 
Планету принимает, я бы сказал, троично, максимум – шестерично, не о какой семерице 
планетарной речь вообще не идёт, это к Духам пред Престолом. И уж тем более не идёт ни о 
какой метагалактичности восьмипроявленной.  

Это даже в головах нет. Слово «в головах нет» – это не имеется в виду на слух. Знаний 
таких нет, это мы с вами делаем. А в головах нет, вслушайтесь: как принципа развития 
головного мозга. Наш головной мозг принципиально развит для Планеты. И частично 
перекрыт от космоса. Это знаменитая вот эта хрустальная «бадья», которую мы с вами 
пережигали много лет. Мы её пережгли. Хрустальная «бадья» – для Планеты, для нас это 
вполне себе сложный Огонь. Но теперь мы должны перестроиться головным мозгом. У нас с 
вами это получилось. И на нашей с вами выразимости это должно получиться у всего 
человечества. Восьмипроявленное присутственное развитие. 

То есть идёт вопрос о развитии Человека Проявленного и Человека 
Изначального. За перспективой Человека Метагалактического. Это настолько новые 
Основы, что Отец решил направить нам в помощь реализацию Аватара Основ. Чем мы 
с вами теперь будем ещё дополнительно заниматься.  

Публиковать об этом что-либо вообще не стоит. Кроме между нами, Служащими, 
говоря, кому-то, что-то заявлять – категорически вредно. Потому что по закону Аватаров 
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если ты проболтался о некомпетентности своей – другому… Потому что если ты вслух 
произнёс о том, что Аватар Основ там работает, ты уже некомпетентен, с тебя эта фиксация 
снимается. То есть нельзя публиковать. Все, кто посмотрят видео – Служащие, это ж 
Профессиональный Синтез – должны сами войти.  

Кто не знает – до явления процессов Синтеза мы вообще не публиковали об Аватаре 
Синтеза. И даже там, уже являя Синтез, мы это сказали – не знаю, через сколько лет. На 
записях есть. Мы вообще об этом молчали. Запрещено. То есть, лет десять мы молчали. 
Минимум. Это примерно то самое, что у вас тоже начинается. 

Если учесть, что новая эпоха, это коллективная эпоха. Я не могу сказать, что Аватар 
реализуется коллективно, это будет некорректно. Но тем, что вас сейчас ввёл Изначальный 
Аватар в стратегическое планирование, он вас, в том числе, подготовил к реализации тех 
Основ, которые Аватар Основ начал закладывать в нас, нами, в Синтезе нас, с учётом нашего 
Служения ИДИВО. Потому что мы стяжали План Служащего ИДИВО. Примерно это так 
выглядит. Куда это выведет, чем закончится – я не знаю. «Головняк» от этого может 
наступить на раз-два. У вас в голове родится мысль, вспухнет, вы побежите, скажете, что это 
от Основ. А это не от Основ. И уж тем более не от Аватара. Надеюсь, понятно, да?  

То есть, но в планировании вашем – стратегическом, в перспективах какого-то 
выражения, какой-то задачи, какой-то цели, какого-то условия, какой-то особенностью этого 
Аватара Основ – заложено. Но границы этой перспективы, и какая она – ты пойди её найди. 
Мы не знаем. Открытым текстом. 

Но в ИДИВО начинает действовать Аватар Основ. Я официально вам объявляю. 
В ИДИВО – для Служащих ИДИВО. Исключений нет. Потому что Основы для человека и 
человечества – непередаваемая вещь. Эта была официальная публикация о включении 
нового дееспособного Служащего ИДИВО от Изначально Вышестоящего Отца для 
нашего развития здесь. У меня всё. Я объяснил, как смог. Извиняйте. С этим всё. 
Закончили. Ну, Отцу это было интересно, как вы ещё это воспримите. И как мы сумеем в это 
войти.  

С этого момента, вот первые секунды после официального внешнего объявления – для 
компетентных. Вас считают компетентными, потому что вы Служащие ИДИВО. Без всяких 
«хихиканей». Это однозначно. У вас начинается фиксация двух Аватаров в вашем 
Служении. Продолжается Аватар Синтеза, – никто не отменял, что мы восходим Синтезом, 
– и начинается Аватар Основ. Я подчёркиваю: это только для Служащих ИДИВО. 
Реализацию Аватара Синтеза мы организовали за эти годы. Значит, ИДИВО теперь будет 
организовывать реализацию Аватара Основ. Как-то там в будущем. Но начинается с этой 
минуты. Ситуацию уловили?  

Как это проживается? И как-то, и никак. Состояние в зале можете прожечь. Прожечь 
(смех в зале). И попытаться почувствовать. У меня всё на эту тему. Фиксация произошла. Я 
вас поздравляю! 

Ну, обычно, знаете, как это Учеников поздравляют: «Мы вас поздравляем с трудным 
путём, где вы порадуетесь в конце пути!» (Смех в зале.) Это наставление Учителя пятой расы 
(смеётся) на Путь Ученичества в какой-то реализации. В принципе, примерно то же самое 
можно вам сейчас сказать на эту тему. 

И ещё такой момент… Так просто вот расскажу. У нас же «головняков» хватает: «А 
если я выйду из Служения?» – на эту жизнь это закончится. При этом жить ты будешь, это не 
значит, что ты умрёшь. А в следующей – посмотрим. То есть, это продолжится до тех пор, 
пока то, что по плану вам сейчас заложили, вы не реализуете. А как вы должны реализовать? 
Есть только знаменитая фраза: пути господни, ну, полностью неисповедимы. Мне – совсэм – 
это точно. Полностью – совсэм. 

Поэтому мне иногда Служащие, которые выходили из Служения или вляпались там 
куда-нибудь, их там (хлопает в ладоши) прижимали. «А вот я уйду от вас» – я говорю: «ну и 
пожалуйста». А какая нам разница: если тебе заложили какую-то задачу – что в этой жизни, 
что в следующей, с тебя её спросят. Спросят – не в смысле «как ты сделал», а заставят 
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сделать. Потому что это Воля Отца. В этой жизни ты можешь быть более дееспособен, ты 
хотя бы соображаешь, что надо. А в следующей жизни ты ещё должен будешь сообразить то, 
что сегодня знаешь, чтоб пойти этим дальше. 

Ситуация проста. И ещё, кто посочувствовал сам себе, что он находится в этом зале. 
По-моему, парочка такая есть, вас специально прислали, чтоб вы поняли, как вы глупы (смех 
в зале). Вы не о том думаете, не туда пытаетесь взлезть.  

Владыка отбирал команду этого зала, и мы два дня специально даже просили Владыку, 
понимая, что у нас что-то такое будет специфическое, чтобы подобрали нужную команду до 
последнего одного. То есть, всех. И вас туда «пришлали». Даже «пришлали» новенького, но 
Владыка запретил его пускать. Мы не пустили. Хотя на такие фишки иногда Владыка 
пускает. Не пускает. Мы прошли даже экзамен, чтобы это состоялось. Не пустили. Но мы не 
«горой встали». Там ситуация мелочная, но она обязана была быть, где если б мы её 
прошляпили, этого бы, даже объявления этой темы, не состоялось бы. Вот такая интересная 
штука. То есть всё равно идёт проверка, независимо от твоей компетенции по обязательным 
условиям проверки. 

Ситуацию понимаете? Представляете, с двумя Синтезами на Профессиональный 
попроситься. Не, не, не она попросилась, за неё попросились. Если бы она, ещё был бы 
вопрос. А там ведь гордыня сидит, когда она не просит, за неё просят. Это «особое царское 
обличие», – это я подсказываю тут некоторым. Ситуацию понимаете?  

Вот такой вам привет от Аватара. Ну и не надо ныть, как вам тяжело и сколько вам лет, 
и насколько вы некомпетентны (смех в зале). Да, какая разница! Знаете такое: «Да, какая 
разница!» Пути господни неисповедимы. Всё! Берём, работаем, двигаемся дальше. 

И ещё! Я специально говорю, что идёт запись, это фиксация Служащим ИДИВО. Я, 
правда, не знаю, как смогут это получить другие Служащие, она непередаваема, то есть вы 
не сможете её передать другим, у вас нет компетенции, – я корректно выражусь. То есть надо 
иметь Статус минимум Аватара, чтобы можно было в это, – даже не Посвящение, Статус, – 
чтоб можно было в этом поучаствовать. Мы точно в этом участвовать не будем как Главы 
ИДИВО, понимая серьёзность вопроса, потому, что вляпаться легче, чем правильно это 
выразить. 

Соответственно, каждый по закону Аватара стяжает такое выражение сам. Как стяжает, 
так и сложится. При этом я понимаю объективность сложившейся ситуации и 
субъективность её, но вот как дано, так и дано. Как вы сейчас прожили, так и прожили. Как 
сложилось, так и сложилось. И итог: и другого не дано.  

Вот вам такая фатальность события, в которое мы сейчас вошли за последний час, 
после перерыва. Вот так всё и начинается с простых осознаний, объявлений, а потом новые 
перспективы. С этим всё. Я понимаю, что после такой темы нам сложно переключиться, но 
надо.  

 
Развитие наций. Метагалактическая Нация Землян 

 
Значит, мы сейчас затронем такую тематику, как развитие наций. Она немного 

пикантная, даже многих «пошкребёт» в отдельных местах, не совсем хорошо. Но если мы не 
осознаем Метагалактическую Нацию Землян в корректном ключе, как видят это иерархи, – а 
я напоминаю: Иерархия ИДИВО – это физика ИДИВО, значит, без Иерархичности 
физически ИДИВО не бывает. 

А если Метагалактическая Нация Землян синтезируется нациями, то надо определить, 
что есть нация, и за что она отвечает. И вот тут есть несколько пикантных подробностей, без 
ссылок на нации, которые вы должны знать однозначно, потому что они автоматически 
независимы от нас, они просто есть такие. И это надо понимать что, чтобы ясно осознавать, 
во что и как будет складываться Метагалактическая Нация Землян. Вот как бы вот так.  

Значит, давайте простенько. 5-я раса. Наций как таковых нету вообще. Большинство 
известных сегодня наций сложилось к концу 5-й расы – 18–19-й век. Исторические такие 
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знаменитые нации, как США, – ориентировочно 150–200 лет развития в нацию. 
Существование нации примерно после великой депрессии, после Великой Отечественной 
Войны боле менее началось. Я без шуток. До этого они строились и складывались. 

Германия как нация сложилась где то при Бисмарке. Это был такой знаменитый кайзер, 
военачальник и так далее (чихнули в зале). Точно. Спасибо. Знают наши, да! Наши всё знают. 
Но при этом такое понятие, как немецкий дух, развиваемый философами даже до этого, всё-
таки базировался на княжествах, которые до сих пор сильны. Баварское княжество – сейчас 
земля Баварская, и там разные, разные другие названия, не менее сложные. Это, кстати, до 
сих пор в Германии имеет своё значение – земли там разные. Хотя князей нет, хотя и князья 
есть, с замками даже и с землями. И вот, собственно, единая Германия как таковая появилась 
к концу позапрошлого века, к концу 19-го. Окончательно её отстроил Бисмарк. Немцы могут 
так не считать. Вопрос в том, как считает Иерархия.  

Соответственно, если взять от Бисмарка – это примерно, ну, 130–140 лет развития 
нации, с учётом того, что её пару раз громили в Первую Мировую и во Вторую Мировую, 
вместе с Бисмарком в том числе. Она очень тяжёлые этапы перестройки проживает, 
восходит, как бы, вот так. Поэтому многих наций как таковых не было. 

Я так корректно выражусь, Польша – очень древняя культура, никто не отрицает. Но 
она развивалась и в древности в составе Великой Тартарии. Потом побыла чуть-чуть 
самостоятельной, а потом лет 200 в составе Российской Империи. Поэтому когда они 
входили в Российскую Империю, поляки были «за» и счастливы, потому что иначе их 
вообще бы не было. Это сейчас они говорят, что плохо было. В революцию их выпустили, и 
нация начала формироваться фактически с 17-го года прошлого века, как и у Финляндии. Но 
финны помнят, что они состоялись благодаря товарищу Ленину и Российской Империи. Кто 
не знает – Финляндия была частью Римс… – э-э, Римской, и Римской тоже, – Российской 
Империей. Российская Империя – сокращённо «Рим», – вопрос, как это всё называется.  

Но поляки как-то подзабыли. Ни плохо, ни хорошо. Да, пожалуйста. Свой вид развития, 
вот это вот, в особенностях. Они могут со мной не согласиться, и скажут: «мы тут вот, как 
поляки, громили Литовское княжество там, и так далее, и так далее, под нами была вся 
Украина. И у нас были поляки, которые претендовали на московский престол». Я у них 
просто спрошу: а почему их короли имели право претендовать на московский престол? И 
они думают: «оттого, что мы сильны», а я бы сказал: «оттого, что они были в составе более 
высокой империи с автономией», как сейчас говорят, по королевскому самоуправлению. Я 
без комментариев сейчас, то есть… 

Если взять более древние карты, которые известны, это всё. Это может ранить 
самолюбие, но что тут раниться – было и было. Было, прошло. Главное что сейчас нация 
развивается и самостоятельна. Здесь вопрос в другом. Вопрос в том, что есть обязательные 
этапы развития нации, я корректно выражусь: столетние, которые не имеют исключения, ни 
от какого нашего осмысления. 

И вот здесь сидят представители украинской нации, которая реально возникла в 91-м 
году, хотя как республику её сделали в 17-м. До этого была часть России. И историки даже 
говорят, что как ни пытались её украинизировать, в Первую Мировую войну они умирали 
как русские, – так, без обид, – были украинцы. Ну и благодаря политике товарища Сталина, 
где есть специальный документ украинизации, – они полезны, украинские нации надо было 
развивать, – в принципе, родилась Украинская ССР. Я без шуток, только надо исторические 
документы знать. 

Поэтому некоторые республики рождались развитием Советского Союза. Некоторые 
среднеазиатские республики не предполагали вообще такого республиканского развития. 
Они сейчас сваливаются в ханство, это как Туркмения. Это чисто такое, азиатское ханство с 
видимым президентом, называемым по-современному. Не хочу обижать туркменов, но, к 
сожалению, так складывается. Недостаточное развитие. А вот Казахстан смог стать 
современной республикой, современным государством. Но это тоже новое государство с 91-
го года.  
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Мы можем в истории поискать казахов, наткнёмся на Синюю Орду, ужаснёмся этого: 
опять казаки. И в синтезе казаков и местного населения в виде казахов, или как-то они по-
другому назывались, – честно говоря, они назывались по-другому, – появились казахи. Но 
это и правда, и не правда. Понятно, что исторически каждое государство строит свои мифы.  

Так же, как не было Италии. Просто за сто лет её привыкли так называть, а было 
множество княжеств, которые как только себя ни называли. Сейчас – Италия. Но до сих пор, 
если внутри погрузиться, это множества княжеств, которые не всегда считают себя 
итальянцами. Слава богу, казахстанцы это избежали. Но республика, но крупная. И так 
далее, и так далее.  

Ну, допустим, монголы называют Монголией то, что никогда Монголией не было, и их 
никогда монголами не называли. Их обязали так называться, и они согласились.  

Это то же самое, как Израиль, которого никогда не было в Аравийской пустыне, но его 
обязали там быть решением ООН. И это тут же была земля обетованная. Хотя до этого она 
была выкуплена известными крупными евреями, которые решили там жить, собраться 
вместе, чтоб хоть как-то начать возражать. И вначале эта земля была купленная у арабов, 
чтобы там жили евреи. Но благодаря Второй Мировой войне, так как этот народ унижали, 
решили там создать государство. Без разрешения арабов. И одно дело купить землю, а другое 
дело – назначить там государство. И евреи действительно знают, что они в древности были 
на другой территории. Но на ту территории, где они были, они даже нос сунуть не могут. 
Настолько опасно туда совать нос. И лучше остаться там, где их назначили. 

И вот таких государств… Поэтому государству Израиль – тоже всего с 46-го или, там, с 
50-го года. 

(Из зала: – с 49-го.) 
С 49-го года, сами посчитайте, сколько лет. И таких молодых государств у нас больше, 

чем реально состоявшихся. Проблема нации в этом. И когда вы говорите о том, что у нас 
развитая Планета с развитыми нациями – вы где их видели? Вот где вы их взяли?  

Африканские нации они тоже только начинают расти, потому что у них до сих пор 
ещё… Их разделили там по итогам Второй Мировой войны на отдельные нации, а некоторые 
только к 70–80-м, и даже к 90-м годам прошлого века состоялись как более-менее 
управляемые территории отдельного государства. Я корректно выражусь: и не факт, что все 
такими останутся.  

Вот недавно одно государство разделилось на два. Некоторые говорят «слава богу», а я 
бы сказал: это только начало процесса. Это не «слава богу», это «ой, ужас». Ну, а пока это не 
видят, но тенденция-то есть. Ну и так далее, так далее. Поэтому одни громятся, другие 
развиваются. И на самом деле реально состоявшихся наций очень мало. А реальных наций, 
которые имели многовековое развитие, единицы. Я без шуток. Я без шуток. 

 
Нации с многовековым развитием. Иллюзии древности наций 

 
Даже из этих единиц многовековое развитие, допустим, Россия имела, но она прошла 

разгром Российской Империи, прошла разгром Советского Союза. И, с одной стороны, это 
древняя нация, очень древняя. А! Еще разгром Великой Тартарии, но она сама развалилась. 
То есть: Тартария, Российская Империя. Российская Империя, которая создавалась, начиная 
с Петра Первого. Я не оговорился, то есть Российская Империя – это империя Романовых.  

Великая Тартария – это империя других императоров, имена которых сейчас 
подзабыли, потом вспомнят. Ну, один из них – Пугачёв, допустим. Но вам это ничего не 
скажет, вы будете в шоке. Или не будете в шоке, но не поймёте меня. Это императорская 
фамилия Великой Тартарии. Ну, так, к слову. 

Годуновы, допустим – это тоже из царской фамилии Великой Тартарии. Это не самые 
высокие рода, но это из царских фамилий. Бекбулатовичи – был такой у нас некоторое время 
царь – это из царских родов Великой Тартарии. И таких вот родов было несколько, из 
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которых выбирали, кто будет главный. Но мы об этом сейчас не помним, и не обязательно 
помнить это. 

И вот проблема в том, что Тартария разгромилась, Российская Империя разгромилась, 
Советский Союз разгромился. И Россия, с одной стороны, представляет из себя древнюю 
державу по мудрости, а с другой стороны, это тоже новое государство с 91-го года. 
Единственное, что у нас сумели сохранить часть традиций всех этих направлений. 

От Тартарии сохранили национальную толерантность и религиозную толерантность. 
Это не Российская империя сделала, это Тартария, чтобы объединить народы. От Российской 
империи сделали управляемость и хорошее невоенное искусство, – у Тартарии было лучше. 
Но вот хорошее обновление синтеза Европы и Азии – это Российская империя.  

От Советского Союза сделали такой гениальный проект на новый тип развития. Значит, 
задача Советского Союза – вывести человека в космос. Вывел – всё, проект закончил. 
Открытым текстом. Ну, вот он сделал своё дело. Надо было срочно вывести в космос. 
Почему? Иначе бы наша цивилизация гакнулась. Поэтому Юрка Гагарин сделал, не он сам, а 
вот то, что ради него делалось, – это сумасшедшая вещь, чтоб это сделать, это в том числе. 
Хотя мы сейчас так не оцениваем это. Вопрос, как там оценивают, а не как мы оцениваем. 
Поэтому с одной стороны – древнее государство, с другой – новое. 

Китай – с одной стороны, древнее государство, но тот социалистический Китай – это не 
тот императорский Китай, который якобы древен, а на самом деле ему лет 400–500. Это не 
значит, что китайцы не жили в то время. Есть один анекдот: в Китае во многих местах 
запрещены археологические раскопки. Почему? Как только они капнут в сторону Сибири – 
там одни славяне, по костям. А сейчас живут китайцы. Вокруг стены копали – славяне, чуть 
дальше от стены – славяне. В сторону Китая, дальше от стены, не в Сибирь. Понимаете?  

Это настолько шокировало их археологов. При этом там не только славяне, там, в 
центральном Китае, там уже и китайцы пошли. А что они не знают с этим делать, они не 
знают, как это объяснить, потому что по истории это не объясняют. Ну, представляете такой 
смысл: вокруг китайской, великой китайской стены похоронены только славяне. Вот 
вдумайтесь в одно это предложение, и вы поймёте шок сказанного. Вопрос: кто тогда её 
строил? Я не говорю, что строили славяне. Мы не знаем. И я не хочу в эту тему даже нос 
совать. Зачем «берендить дракона», – называется, – хорошо, что он спит – пусть 
преображается. Но, вот, проблема в этом. 

То же самое – Индия. Да, великая страна. Мягко говоря, она стала страной вот 
последнее время, до этого это было система княжеств. Это как Советский Союз – синтез 
республик, которые и зависимы, и независимы друг от друга, и в Индии сейчас то же самое 
продолжается. Только у нас была независимость республик, а тут независимость княжеств со 
вполне реальными князьями, управляющими землями. И это, с одной стороны, азиатская 
демократия, с другой стороны, жёсткий кастовый режим с княжеским управлением. И 
страной современного развития она только становится. 

Иран – да, это древняя Персия. Персия – древняя персидская страна, да, это какое-то 
развитие. Но мало кто знает, что Иран был частью Тартарии. А они знают. Ну и только 300–
400 лет они свободны. Даже договора такие юридические есть с Российской империей, когда 
они вместе выходили из Великой Тартарии, когда та гакнулась. 

Аляска знаете, почему США досталась? Потому что российские императоры решили, 
что эту территорию осваивать нечего, так как территория Великой Тартарии, и им хватит 
Сибири. Окончательный развал был пред наполеоновской войной. Смотрите, какой шок в 
зале. Причём, я карты видел. Я сейчас не теоретически говорю. Я карты генерального штаба 
Российской империи видел – вот так, только в руки такое не дают. А где чётко было 
показано, как они видели Российскую империю, как они видели Великую Тартарию, где она 
заканчивалась. Всё. Просто не охват территории. 

Поэтому, на самом деле, когда мы говорим о развитии Метагалактической Нации 
Землян, у нас возникает иллюзия древности наций. Древней нации народы есть, в какой-то 
мере мудрые, но за сто–двести лет их так перемешали. За сто лет безотцовщины, пока Отец 
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ушёл в 99-м году, что фактически большинство наций рождается заново. И процесс только-
только идёт. И вот здесь возникает вопрос: Нация отдельно от других наций не рождается. 
Анекдот в этом.  

Вот национальность может взрасти. Вот она живёт на этой территории, и как 
национальность она вырастает. А Нация – это экономическое понятие. А экономическое 
понятие начинается минимум в торговли. Значит, чтобы нация взрастала, ей надо – что? – 
торговать с соседями. Экономика. Ой, не важно, чем, главное – обмен. Внимание! Чтобы 
экономика взрастала, не важно чем, главное – обмениваться. 

Мне говорят: «Вот нефтью, кто-то там производит, кто-то, чего-то». Да, смешно всё 
это. Один – то делает, другой – то делает. Грубо говоря, немцы делают хорошие машины, а 
мы – хорошие ракеты. Специализация называется. Или сейчас мы делаем хорошее оружие – 
специализация. И это очень высокие технологии, очень сложные технологии, мы просто 
вкладываемся в другое. Вы скажете: «А что ж машины мы не делаем?» – Не успеваем (смех в 
зале), – простой ответ. А машины… А немцы – что, не делают оружие? Делают, но у них до 
конца не получается или запрещено. Или получается то, что не совсем эффективно. Но это 
никто не говорит вслух: потому что очень дорого. Без обид, тут не будем вслух публиковать. 
При этом у них очень эффективное оружие – отдельное, и малоэффективное – другое. 

Сейчас Германия пристроилась к ИГИЛ, в воздух не смогли подняться самолёты, 
послали только разведчиков. Если б у нас не смогли подняться самолёты, тут бы расстреляли 
всех главкомов. А у них – не смогли. И расстреливать некого, потому что женщина во главе, 
она сказала: «Ну, не смогла…» (Смех в зале.) Но очень серьёзно грозит пальчиком. При этом 
это очень дееспособная армия, если взять наземные войска, тут всё в порядке. Она очень 
умная, тут история показывает, что сила там громадная в этом потенциале, только дай 
развиться. Ну, да, говорим о том, что было, и о том, что сейчас есть. Это разные вещи. Ну и 
так далее. Поэтому не будем сейчас это трогать.  

Я лишь хочу подвести к тому, что на самом деле у нас существует иллюзия, что 
развитых наций у нас много. На самом деле их почти нет. И когда мы говорим о 
Метагалактической Нации Землян из множества наций – мы по привычке смотрим на 
политическую ситуацию и говорим: «Вот там страна, страна, страна, страна…», и не можем 
увидеть, а нация ли это? 

Когда решили выйти за восьмёрку и сделать G20, были очень большие споры, вообще 
кого включать туда. И даже некоторые включённые по некоторым нормативам современного 
знания нацией не являются. Но их включили, потому что это более-менее большие 
экономики в этом регионе. А отдельные большие экономики туда не включили, которые 
намного сильнее экономят и развиваются, чем эта экономика, которую включили. В общем, 
тут такие смешные парадигмы получаются. 

 
Самоорганизация Планеты нациями.  

Принципы развития Метагалактической Нации Землян 
 
В итоге есть четыре-пять показателей Нации, которые страшны для осознания, но 

реальны для Планеты. И вот мы сейчас посмотрим… Так как Человек Планеты – это первое 
Посвящение. Мы должны знать с вами, что развитие Наций пойдёт с точки зрения 
Планеты. И ей всё равно, как мы об этом думаем. А она всё равно с нас стребует то, что ей 
хочется. Ситуацию понимаете? Ситуацию понимаем. Первый принцип мы вам уже 
публиковали. 

Внимание! Это надо знать. Потому что если вы не будете это знать – вы как человек 
можете попасть в Метагалактическую Нацию Землян, а потом вам скажут: «Применись 
вовне». И если ты не будешь знать эти принципы – применяться будет негде (чихнули в 
зале), – спасибо, точно. 

А Метагалактика далеко, туда ещё долететь надо. Внутри мы ходим по Присутствиям, а 
применяться-то надо на Планете. Поэтому если кто-то думает, что я даю какие-то странные 
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принципы, я не имею в виду в записях, а «зачем это мне?» – если ты не будешь их знать, твоё 
применение будет несущественным. И взойдёшь ты мизерно. 

Это знаете, знаменитые эманации: «я эманирую на всю Планету, чувствуете, какое 
плотное поле вокруг меня? Вся Планета проживает поле» (показывает расстояние 
сантиметров 20 от тела). А на самом деле ты проживаешь собственным телом. Вот чтоб 
этого не было, нам нужна сила мысли, осмысляющая планетарный подход к нациям. По 
стандартам Отца – их всего пять. 

Первый вопрос известный, я в Синтезе его публиковал… Без обид. Я сейчас буду 
шутить, но реально шутить. 

Почему Европа боится Россию? Я уже шутил, что целое НАТО в синтезе 27-ми стран 
показывает, насколько оно сильнее одной России (смех в зале). Вот я всегда, когда это слышу 
по телевизору, у меня волосы так дыбом строятся, и думаю: слушайте, 27 стран считают себя 
лучшими экономиками мира, – ну, в НАТО и в США, кто не знает, самые крутые армии 
считаются; у нас 140 миллионов, у них – около пятисот, по-моему, в Европе, триста в США, 
– под восемьсот миллионов. 

(Из зала: – Даже больше.) 
Даже больше, говорят, вот тут подсказывают: почти девятьсот. А у нас – 140. И они 

говорят, как Россия ужасна, опасна и может на них напасть. Не, я политику понимаю, там 
политически всё это понятно… Внимание! Есть генералы даже американские, которые так 
считают не политически, а реально, и публикуют реальные статьи на эту тему, – я сейчас не 
о политике, – чтоб нас сделать ужасными. Я о реальном факте, что боятся. Вопрос к вам: 
почему? Ответ я давал на одном Синтезе. 

США – ладно, оставим за океаном, они не так должны бояться, как они боятся. Но я 
понял, почему и они боятся. И начал смеяться. Этот принцип пока не видят, но он грохнет в 
ближайшие годы. И я не знаю, что с этим будут делать. Ну как, его видят, но очень узкие 
специалисты. 

Оказалась простая вещь: в России плотно, одной нацией, живёт 140 миллионов, и одна 
нация – это чисто сто миллионов. Вот я сейчас не о национальности. Русских 103–115 
миллионов в России, и за границей, там, с учётом Украины, там, разъехавшихся от двадцати 
до сорока миллионов. Теперь представьте: одна нация, которая чисто и по национальности, и 
по экономике, и по теории, и по практике – сто миллионов. А теперь скажите мне, где это 
ещё есть? Я без шуток. 

Когда мне говорят: «США» – я тоже так думал, пока я не вспомнил, что каждый штат – 
это отдельное государство по законам США. State – это не «штат», это для нас «штат», а 
переводится как «государство» – «Соединённые государства Америки». И конституция их 
такая, что есть «федеральные», а есть «государственные», и «государство» – это штат. 
Поэтому многие штаты собираются отделиться. И сейчас такая борьба в Америке нарастает, 
это та «абамба», которая может рвануть. 

Это так же, как Европейский Союз может распасться, и как Советский Союз распался. 
Только не думайте, что это шутка. Это серьёзные научные расклады. Я сейчас ни в какую 
политику не лезу, я говорю о реальных фактах для синтезного анализа, не политического. 
Нам не нужен сейчас там политика, плохие… Они хорошие.  

Ещё раз скажу: у нас есть Подразделение США, у нас на Новый год появилось 
Подразделение США, 65, объединяющее все Соединённые Штаты. Если Штаты развалятся, 
Подразделение закроется. Поэтому нас этот вопрос волнует. Надо Подразделение там 
оставить. Что вы смеётесь? У нас первое Подразделение на другом континенте. А теперь 
посмейтесь. 

У нас впервые на этот Новый год включился второй континент – Северная Америка. А 
так мы все на Евразийском континенте помещаемся. А там, где двое… Вот Планета и пошла 
в седьмое проявление. Вот теперь будет не смешно. Нам очень бы не хотелось, чтоб там что-
то закрывалось. И ни в коей мере мы не хотим там какие-то амбиции строить. Потому что в 
каждом отдельном штате количество людей до ста миллионов не дотягивает. А есть 
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Стандарт Отца, – помните наши сто единиц за Присутствие? – природа и Планета реагирует 
только на стомиллионное единое восприятие, ниже оно не учитывает вообще. 

Поэтому Европейский Союз объединяется, правильно делает. Но анекдот в том, что он 
не может объединиться, как вот в Советском Союзе были советские люди. Знаете, почему 
Советский Союз так идеологию двигал по миру? Потому что там все были советские люди, и 
когда они состоялись, эта идеология шуровала по всей планете, природа говорила: «Триста 
миллионов советских – это одна нация». Понимаете? 

Когда мы распались на отдельные государства, природа сказала: «Ва-а! Нам 
полегчало», но сто миллионов осталось. Поэтому Россия стала наследницей Советского 
Союза. Это бремя тянет – что плохое, что хорошее, – там и плохое, и хорошее есть. И 
исторически, и экономически, и энергетически. 

Ну, а теперь посчитайте в мире, сколько у нас сто миллионов? 
В Китае ханьское растёт ещё – ну, более-менее. 
В Индии – растёт ещё – ну, более-менее. Растёт ещё, потому что надо из княжеств 

собрать вот это единое. 
В США – пока ещё есть, надеюсь, останется «американец», в прямом смысле слова. 

Проблема в том, что у них есть «техасец», но и у нас то же самое было в Советском Союзе: 
вроде, советский, но украинец, русский, там, и таджик, хотя все, все советские люди. То есть, 
в Америке сейчас то же самое есть. Если это останется, Америка – четыре. 

В Африке – два. Ну, вот, Нигерия – там 200 миллионов, не знаю, там одна нация или 
нет. Но это пока перспективы развития. 

Бразилия – 200 миллионов. 
Индонезия. 
В общем десять–одиннадцать государств, которые имеют сто миллионов развития.  
(Из зала: – «Тринадцать».) 
Или тринадцать. Но некоторые из них не имеет единой стомиллионной внутренне 

структурированной нации на общие цели развития. Увидели проблему? 
Ну, допустим, это проблема в США, она сейчас не видна, но может грохнуть. Это 

проблема в Индонезии, она сейчас не видна, но может грохнуть. Это проблема в Африке, она 
сейчас не видна, но может грохнуть, но при этом количество населения нарастает, и Владыка 
объявил, что на Планете буде двенадцать миллионов. А природа ориентируется только на 
тринадцать наций, силу берёт у девяти, а общается с шестью. Я не буду публиковать 
список. Я без шуток. 

Как вы думаете, почему у нас всего 14 Синтезов? Вам риторический вопрос задам. Как 
вы думаете, почему переходим в 16-рицу, а не в 32-рицу развития Мышлений? Думаю, 
понимаете, что это тоже риторический вопрос? Потому что Планета по организованности 
людей других не видит и не ощущает. И нам надо ещё дотянуть до 16-ти наций по сто 
миллионов, желательно до 17-ти, чтоб можно было Планету вести в 32 или самим 
развиваться 32-рицей Мышлений. Без этого нам туда путь заказан, – открытым текстом.  

Поэтому мы ограничены количеством наций на Планете. Это Аватарская перспектива. 
Сто миллионной. И в Иране 80 миллионов, и в Германии 80 миллионов, и во Франции 60 
миллионов – это считаются крупные экономические нации. И в Турции, – сколько там, – 60 
миллионов, ну, 78, 80 миллионов. Это всё ниже сотни. И сколько бы они ни претендовали на 
развитие, их природа теоретически видит, что они есть. Практически, как функционал 
развития Планеты – не замечает. Понимаете? Вот. На Планете есть, а как функционал – 
отсутствует.  

Без обид. Я никого не хочу сейчас обижать. Я просто говорю факты с точки зрения 
Планеты. Вот это проблема, которую надо решать. И решать каким-то объединением союзов, 
как Евросоюз, но все должны почувствовать себя тогда не французом и немцем, а 
европейцем. А они сейчас ведут себя как французы и немцы. А в Метагалактике нарастает 
синтез наций в Метагалактическую нацию, когда каждый должен быть нацией, – 
внимание, – а не союзом. Хотя союзы не отменяются, это всё хорошо, это экономически 
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выгодно. И Евразийский, и Европейский, Тихоокеанский, и Меркосур*, и так далее. 
Ситуацию понимаете? Вот это проблема, первая – это сто миллионов. 

Я без комментариев. Поэтому вот эту проблему в подсознании ощущая, Россию 
считают ужасной. Потому что кто из этих 13-ти, а точнее 6-ти наций, чихнёт – Планета на 
это среагирует, так как Планета общается с шестью, в том числе с Россией. А если кто-то 
другой чихнёт – Планете чихать на это. Ситуация такая. 

Потом второй вопрос возникает. Какой? Если пятая раса… Внимание, я никого не хочу 
обижать, я не хочу выпендриваться и, там, Россию ставить какой-то великой. Я наоборот 
говорю об ответственности за шаги России и тех пяти, которые мы не называем, но они 
известны. И это не G8**, ладно? Потому что в G8 только две стомиллионные державы: США 
и Россия. Такую мелочь, как Канада, там вообще не замечают. Это хорошее, развитое 
государство, но их там 20-30 миллионов. 

(Из зала: – Тридцать пять.) 
Тридцать пять, о-о-о! Их стало много. Даже украинцев больше. Как вторую 

Метагалактическую Нацию, их надо туда лучше вывести. Хотя Канада помогает Украине, к 
сожалению. Не важно, чем… в Канаде украинцев много, так что связи хорошие. В этом 
хорошо в каком-то варианте, – хоть кто-то помогает. Большинство же не помогает. 

Сто миллионов – понятно.  
Второй принцип. Нам надо эти пять пройти и стяжать, чтоб мы смогли этим управлять. 

Второй принцип. 
(Из зала: – Единая валюта.) 
Единая валюта – нет. Единая валюта внутри ста миллионов, за пределами ста 

миллионов – это важно, но это уже нация как таковая. Нация – я понимаю, что это 
экономический базис, но отойдём сейчас вот от финансов, от экономики, и оценим 
планетарно. Планета смотрит на деньги как на придуманные нами бумажки. Для нас они 
важны экономически, для Планеты – нет. 

(Из зала: – Территория.) 
Территория. Ну, опять же, территория вся Планеты в целом больше, чем каждого 

отдельного государства. Можно сказать, что территория, согласен. Большая территория – это 
очень важно. Для Планеты надо учитывать. Но это не играет такой роли для Планеты, как 
это. Понимаете, вы мыслите сейчас горизонтально физически. Я вам скажу другое. Я уже 
вам подсказывал. Пятая раса развивалась Духом. Возраст Духа на этой территории. Сколько 
веков, то бишь, столетий, исторически, и в каком массиве народов по количеству людей 
развивался Дух и синтезировался на этой территории. 

Поэтому вторая проблема – это возраст Духа. Пример, который проводит сейчас 
Российская дипломатия, один дипломат хорошо сказал: «США по сравнению с древностью 
России – это подросток, который до сих пор выпендривается, преодолевая свою угловатость. 
Поэтому мы понимаем их неловкие телодвижения на Ближнем Востоке и пытаемся помочь 
подростку сгладить его спотыкание». Очень глубокий исторический взгляд. Потому что с 
точки зрения трёх столетий, ну, четырёх, в сторону развития США, а до этого там были 
индейцы, кто не помнит. То есть такого понятия, как американец, белый, чёрный, 
афроамериканец, там вообще не присутствовало. И индейцы меж собой дрались. Они тоже 
мирно не жили, они друг друга тоже били по-чёрному. Ну, как европейцы друг друга своими 
княжествами. Немцы не дружили с соседними княжествами, а били по-чёрному. И войны 
между княжествами итальянскими, немецкими, были, угу, очень даже мощными. Ну и так 
далее. Ситуацию понимаете?  

                                                           
*  МЕРКОСУР (исп. Mercado Común del Sur) – торговый союз стран Южной Америки, который объединяет 250 
миллионов человек и более 75% совокупного ВВП континента. В МЕРКОСУР входят: Аргентина, Бразилия, 
Уругвай, Венесуэла. Ассоциированные члены: Чили, Боливия, Колумбия, Эквадор, Перу. 
** Группа восьми (англ. Group of eight, G8), Большая восьмёрка – международный клуб, объединяющий 
Великобританию, Германию, Италию, Канаду, Россию, США, Францию и Японию. 
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И 200–300 лет одной нации для Планеты – это только начало развития. Я по-другому 
скажу: если у нас строится всё десятилетиями, – цифру первую видите? – то территория 
нации должна развиваться столетиями. Под эту цифру попадает только три 
стомиллионные нации: Россия, Китай и Индия. Все остальные, – я имею в виду, во взрослые 
попадают. Во взрослые попадают и другие, но их меньше ста миллионов. И в итоге, двум вот 
этим, первой цифре соответствуют 6-9, официально – 13, но Планета реагирует на них. 
Второй цифре соответствует три.  

Кстати, у нас с вами Аватар, когда даёт планирование, он смотрит на ваш возраст Духа. 
На одной группе мы протестировали возраст Духа: один был 14 лет – очень высокое 
развитие с высокими Посвящениями. Другой был – 12 лет – высокое развитие с более-менее 
высокими посвящениями. Третий был – 7 лет. Остальные, там человек восемь сидело, – 2–3 
года. Это нам ещё повезло. Когда я начал тестировать на одном Синтезе, сколько сидит кого, 
сохранилась эта троица, на этом Синтезе, добавился ещё один, всем остальным 2–3 года.  

2–3 года – это по накоплениям Духа. Один из этих… Духов, в сторону большего 
количества, чем три года, был знаменитым пророком в прошлом. Поэтому за счёт этого 
повысил количество Духа, и у него возраст побольше. Другой был знаменитым апостолом, 
поднял количество Духа. Возраст… Сейчас вы их вообще не узнаете этим. В те времена 
жили совсем по-другому, чем сейчас. И количество Духа поднималось за счёт 
дееспособности для людей. А все остальные, которые в том числе считали себя крутыми-
крутыми, от Владыки услышали цифру, и сказали: «2 года», «3 года». Нет, кто-то, конечно, 
попытался сразу сказать: «Да, мне тут все двадцать!» Ага. Ну, мы и посмеялись над этим. 
Так как многие видят, слышат, хотя сложно определяют это.  

Вот у нас массив Духа населения Планеты… 2-3 года – это много? Одна из стран из 
этих трёх имеет массив Духа от полгода до года. Младенцы. И мы будем молчать на эту 
тему. Я без шуток. Это, это не в укор, это в печаль. Потому что – что могут сделать 
младенцы при их массиве, но не Духе – это не очень хорошее состояние для Планеты. 
Поэтому это не радует меня. Но сложилось так. Поэтому это, фактически, то новое, которое 
растёт в перспективу. 

Третий показатель. У нас их пять. И мы идём в практику. Территория – нет, – 
подчёркиваю. Что на Планете было существенным в предыдущую эпоху? 

(Из зала: – Идеология.) 
А, идеология. Да-да-да. Советский Союз я помню, это было всего лишь 70 лет, не 

поместилось даже в столетие. Очень хорошо было развито, так что к концу столетия это 
отменили. А у нас даже это мышление отменили, сказав: «Б-р-р-р». Но идейное развитие 
никто не отменял.  

Понимаешь, если идеология не вышла за сто лет, она Планетой не замечается. А вся 
«холодная война» поместилась в одно столетие, за сто лет не вышла, гакнувшись в 90-ые, 
что с нашей стороны, что с той стороны. Только мы это поняли и пошли дальше, а те не 
поняли, и по инерции продолжают. Анекдот в том, что Планета инерцию очень не любит. И 
всё, что продолжается по инерции после завершения двух: один завершил, другой остался – 
тот, кто завершил, чихать хотел на того, кто остался, а тот продолжает по инерции жить…  

Вы никогда на санках не катились юзом, продолжая по инерции катиться, когда гора 
закончилась? Я однажды это испытал. Я думал, они остановятся. А там оказалось… Я 
навсегда запомнил это, это творческое движение. Так, это я пять минут – и остался в снегу, а 
это уже продолжается 25 лет. А чем дольше продолжается инерция, то это как рогатка, вот 
она оттягивается… Это нехорошее состояние, это наши соседи, и рано или поздно рванёт. И 
рванёт от Планеты, не от нас. Не от них, а от самой Планеты, которой надоест это 
растягивание. Печаль в этом. И мы пытаемся это преодолеть, а они не хотят, не понимая, 
насколько всё серьёзно, потому что Планету не учитывают. А она их перестаёт учитывать. И 
в итоге вот эта «тяни-толкайка» доводит до конфликтов нас.  

Это Политический Синтез, ребята, только такой, Планетарный. Я сейчас рассказываю 
самоорганизацию Планеты нациями. Аватар именно так думает. Вы должны так мыслить, 
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вы должны учиться это видеть, вы должны это отслеживать. Иначе мы как Человеки 
Метагалактики не сможем построить Метагалактическую Нацию. А она будет строиться 
синтезом наций, которые не всегда даже дееспособны. А её построить надо из всего 
человечества. И не важно, сколько в государстве – 80 миллионов или 5. Понимаете? Все 
государства должны войти в единую нацию Планеты. И я вам сейчас, диктуя это, фактически 
передаю задачу Аватара, что нам предстоит сделать. Открытым текстом: из ничего 
создать что-то. А мы считаем, что на Планете нации есть. Нет их с точки зрения 
Планеты. Их ещё создавать надо. А создавать – это объединять государства. А они не хотят. 
А это конфликт. А война никому не нужна.  

Вопрос к вам: как сделать так, чтобы не было войны, но Планета стала нас замечать? И 
чтобы мы не толкались с соседями: вы наши или мы ваши. Мы наши – это к Украине. Мы 
ваши – это к Китаю, да? Так же, как Украина боится нас, многие россияне боятся Китая. 
России чихать на Украину, украинцы пока это не поняли. Китаю чихать на Россию. Россияне 
на Дальнем Востоке это не поняли, боятся только массы. «Чихать» – это я ещё корректно 
сказал. Я не хочу обижать украинцев. Это неправильно. Я не хочу обижать китайцев. Это 
неправильно. Я к тому, какая тенденция внутри государств сложилась. Автоматически. 

Смотрите, как я некоторых расстроил: «ты что несёшь?» Я нормально говорю. Каждая 
нация должна саморганизоваться сама собою. 

Я по-другому скажу. В российском руководстве наконец-таки поняли, что любая новая 
нация должна или самоорганизоваться сама, или «гакнуться». На границах нашей 
территории если «гакнутся» – это нехорошо. Пытаются помочь. Но иногда нужно помогать 
чем? – не участвуя. «Умали, не прикасаясь». Это знаменитый принцип Мории. До них 
дошло. «До них» – это у нас в Кремле. И они сейчас стали так действовать. Правильно 
стали действовать. И украинцы могут создасться сами. Или, если не получится, «гакнутся». 
Извиняйте, украинцы. 

То же самое – казахи. Создали сами. Если выдержат демократический путь в 
дальнейшем – всё состоится.  

А есть те государства, которые готовы «гакнуться». Они уже не состоялись, они просто 
этого не знают. Но влачат жалкое существование. Ну, живите, как хотите. Это я не о 
«советских», это я об азиатских, там, вот. Ну и что. Там, где война сейчас идёт. Ну и что. 

Третий вопрос. О чём я? 
(Из зала – Вера.) 
Нет, вера здесь участвует, но Вера – это отдельная Часть. Частично – да, это развитие 

отдельной Части.  
Нет, для Планеты очень важно, на какую территорию какой план, а сейчас какое 

Присутствие фиксируется. Из восьми. Мы с вами сегодня заложили – из шестнадцати. То 
есть какие государства будут нести какое Присутствие. На сегодня – восемь, мы сегодня 
сделали перспективу на шестнадцать. То есть в Метагалактической Нации сложится только 
дееспособных шестнадцать наций, это не те только тринадцать, которые есть в сто 
миллионов, – проблема перспектив, – которые будут фиксировать шестнадцать первых 
Присутствий, и на них будет ориентироваться Планета. 

Я не буду говорить за другие нации, здесь всё печально. Здесь всего две нации, которые 
сохранили эту фиксацию, и одна нация не имеет ста миллионов. Всех остальных Планета 
пока не учитывает, потому что этих Присутствий нет. 

Я могу только сказать, какую сейчас фиксацию на себе несёт Россия, и какую она несла 
сто лет назад, когда был Отец Планеты. Стомиллионные принципы тогда тоже 
существовали. А в России тогда не было сто миллионов, – кто не знает. По-моему, в России 
сто миллионов появилось к концу XVIII–XIX века, к 1900-какому-то там году. Я без шуток. 
Или где-то были вот к концу XVIII века, плюс-минус. Но я знаю, что в начале XVIII века ста 
миллионов ещё не было. 

Ваши предложения: Россия какое несла и какое сейчас несёт? 
(Из зала – Ну, сейчас ИДИВО Человека Метагалактики она собою.) 
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Давайте так, мы говорим о Присутствиях. На сегодня Россия несёт восьмое 
Присутствие. А несла какое? 

(Из зала – Третье.) 
Пятое. Атмическое. Почему пятое? – Потому что Россию называли Душою, но мы 

мыслили, мы с вами мыслили низшей Душою, а на самом деле она несла принцип Высшей 
Души. 

Знаете, почему? Очень просто. Великая Тартария занимала громадные пространства на 
Планете, и просто Душа туда поместиться не могла. 

И ещё один анекдот. Великая Тартария – это была не совсем христианская держава. Но 
и не мусульманская. Но и не буддийская. А эти религии там были как составная часть. 

Остаётся вопрос: А, какую же религию несла Великая Тартария? – Ту, которую сейчас 
мы не знаем. Ответ очень интересный. Вот и всё. Я без шуток. Есть древние тексты. И 
христиане на них ссылаются, и мусульмане ссылаются, что некоторые Ветхие Заветы 
переписаны с более древних текстов. Вопрос: где и когда они были, и кто их тщательно 
уничтожил, чтобы о них не вспомнили после этого. Вопрос в этом.  

Я помню, помню, что христианству тысяча лет. Согласен, это было, и оно развивалось 
тысячу лет. Вопрос, на какой территории. И что вместо христианства было, пока оно здесь 
развивалось. 

Я не о том, что христианство плохо. Это хорошо. Это было передовое для того времени 
учение, как и мусульманство, как и буддизм для своих территорий – это передовые учения 
тех времён для тех народов, поэтому то, что мы вышли из того, что было – это хорошо. Я 
честно говорю – это хорошо. Но в древности было не совсем то, что мы называем. 

О, могу подсказать по-другому, чтоб вы мне поверили. Оказывается, древние славяне 
имели берестяное письмо. И даже детки писали на берестяном письме всякие послания, то 
есть была повальная грамотность. Вопрос: какая была религия у этого письма, если учесть, 
что у христианства это кириллица? Древнерусская чего-то там. Кроме Вед в голову ничего 
не приходит. Можно назвать это Ведами, но в древней Руси это не так называлось, хотя от 
индийцев мы могли взять Веды. Только Веды взялись от того, что было у так называемых 
праславян. Вопрос: чего тут было? Кроме волхвов в голову ничего не идёт. Примерно вот 
так.  

Я вас специально запутал, чтоб мы туда нос даже не сунули, но, в принципе, я сказал 
чистую правду. Так вот, любая письменность возникает на основе серьёзной глубокой 
религиозной практики. Если мы знали древние письмена Руси и их расшифровываем как 
значки, должна быть религиозная практика, исходя из которой эта письменность возникла. 
Но письменность находят, а практики молчат, хотя это явно даже дохристианская 
письменность. Называйте как угодно: многобожие там, жрецы – это не то название, которое 
было реально. 

Итак, мы отвечаем за восьмое Присутствие. С учётом нашего стяжания 16-рицы нас 
могут поднять на 16-ое, а могут и не поднять. Знаете, почему? – Не с кем поднимать, то есть 
под нами должно быть ещё семь устоявшихся, и мы сейчас вот странами, которые участвуют 
в Синтезе, – в Синтезе, кто не знает, сегодня участвует семь стран: США, Германия, 
Украина, Молдова, Белоруссия, Казахстан – это я так вот, Россия, само собой – семь, Россия 
– восьмое Присутствие. Не хватает ещё одной, чтоб стабилизировать восемь. Был 
Узбекистан – он «гакнулся» – товарищи помогли из сопротивленцев Дому, я не имею в виду 
физических, нашли, за что – наши сглупили, наши сами сглупили, их предупреждали. 
Поэтому восемь не состоялось.  

Нужны страны, где идёт Синтез и где сложилось Подразделение ИДИВО – других 
Планета не признаёт. На сегодня семь, надо восемь. Где взять восьмую – не знаю. Страну. 
Европа – есть такое Подразделение, но только одна страна Германия возожжена, и все 
Синтезы идут на территории Германии. На территории любого другого европейского 
государства Синтезы пока не получились. 

(Из зала: – Италия.) 
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Там начались Синтезы, Подразделение есть. Я ж об этом – это мы продавливаем 
Италию, где начались Синтезы на севере Италии. Я помню, но Подразделения нет. А 
Планета учитывает даже не Синтезы, а Подразделения. Но идут. Взял – продал. Я так прятал 
от них. Они сейчас как подумают об Италии… главное, чтоб Синтезы после этого 
сохранились – это ж профессионалы. Мы некоторые вещи прячем, чтоб мы об этом не 
подумали. Мы как подумаем, мысль наша ляжет, и никто потом там не поднимется – забыли, 
что он сказал. Он новенький, он не знает, что не везде что-то можно говорить. Я знаю, что 
Синтезы ещё в одной стране идут, но я о ней молчу, а то на меня так смотрят: «А мы?» Я вас 
помню, говорить здесь не стоит. Я не к тому, что я плохо к вам отношусь. Некоторые вещи 
должны самостоятельно созреть и состояться. У нас возжигается ещё два государства – одно 
сказали в виде Италии, вопрос, станет ли после этого там Подразделение или останется 
филиал. И тут своя фишка. 

Четвёртый показатель. У нас мало времени. Четвёртый – Мир. Какой Мир 
фиксирует.  

Россия какой Мир фиксирует на сегодня? Ладно, потерялся. Фиксировала Тонкий, 
ускакала в Изначальный. И Россия идёт из Тонкого в Изначальный. Вы скажете: «Как же 
так? Она Высшая Душа, а как же Огненный?» – Россия исхитрилась выражать Атму, но 
остаться «вашим сиятельством», а слово «сиятельство» – это Тонкий Мир, – понятно, да? – 
умудрённая утончённость. Ну, а кто сказал об Огненном? Кроме Иерархии в пятой расе 
Огненный Мир никто не выражал. Знаете, почему? Там ангелы жили, и никакому 
человеческому государству они свою территорию не отдали, иллюзий не стройте. А когда 
мы пошли в Метагалактику, мы пошли через такую систематику действия, что в итоге нам 
легче было перескочить в Изначальность, чем бить морду в Тонком Мире или в Огненном. 
Понятно, да? Я так, в шутку. 

И пройдя в Изначальность, мы освободили Огненный Мир от всех, но пока его никто 
не взял к себе за пазуху. Мы ждём, пока это… – мы пытались Украину на это настроить, у 
нас не получилось. Если бы… 

(Из зала: – Как – не получилось?)  
Ну, получилось настолько сильно, что никак огонь в Мир превратиться не может, 

поэтому стреляют по полной… – это не Огненный Мир, это огонь. А мне надо огонь в Мир 
превратить, а он не, а он превращается в огонь, но не в Мир. И мы опасаемся, что если 
пойдём по другим странам, начнётся то же самое. Поэтому, обжёгшись на соседях, которые 
сознательно в это шли, мы сознательно сделали систему, где это могло не состояться. И было 
б всё в порядке, если бы не вмешались помощники, мать их за отдельные места, которые 
сами себе помешали. И теперь там надо огонь гасить, чтоб он им не «гакнулся» это дело, 
но… 

В общем, мы идём из Тонкого Мира в Изначальный. Огненный пока ещё фиксируется. 
Кстати, Индия берёт на себя Дух, но такого Мира нет. И Дух Индии отвечает за физичность. 
Поэтому если вы хотите сказать, у кого Физический Мир – нарастает в Индии. Это 
единственная помощь, которая у нас на Планете складывается. Физичность нарастает в 
Индии, но физичность предыдущей эпохи, а в метагалактическую физичность ей ещё идти, 
идти и идти со всей их духовностью. Когда Индия заявляет, что она страна духовности – это 
Дух Физического Мира. Сегодня мы проходили, что это такое. Иллюзий не стройте – это не 
Дух Тонкого Мира, это Дух Физического Мира. Достаточно посмотреть на их храмы, где 
любое физическое тело скульптурно в храмах представлено – это офизиченное тело Духа. 

Это Мир.  
И пятый последний принцип. Вот тут мы идём к экономике. Аж на пятом пункте мы 

вспомнили экономику. Здесь важна экономика. Внимание, но не денежная масса, потому 
что деньги – это финансы, оно часть экономики. И важна экономика, но не финансовая 
масса. Я понимаю, что я странные вещи говорю для экономистов, но по-другому скажу. В 
России, – не знаю, как в других странах, – Министерство финансов и Министерство 
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экономического развития – это разные Министерства. Вот я правое имею в виду, левое не 
имею в виду. 

(Из зала: – И задачи у них разные.) 
И задачи у них разные. Вот тут бывший министерский работник это знает. Я тоже 

знаю, но это надо вот вклиниться. Итак, экономика, кроме…, если без денег, что имеется в 
виду? Все финансовые рынки сейчас помешаны, и экономика помешана на деньгах, но это 
финансовый фанатизм. И Планета на это не развивается. 

(Из зала: – Технологии.) 
О, технологии – раз, и ещё технологии со вторым словом – два. Экономика – это 

технологии и, ну, понятно, что Око – образование, оздоровление человека и всё остальное. 
(Из зала: – Наука.) 
Наука – тоже, согласен. И. 
(Из зала: – Валовый продукт.) 
Валовый продукт. Планете очень важно, как мы кушаем, и что мы… (смеётся). 

Валовый продукт… Да, я понимаю, что это не то, но… Я вас понимаю, но это не, не 
показатель. Технологии и…, что-то в сторону идеологии. 

(Из зала: – Ресурсы.) 
Ресурсы – это Планета и так знает, что у неё есть, её это не интересует. Планету 

интересует новое развитие, которое у неё нет. 
Технологии – это новое развитие, которое у неё нет, и она вкладывается в экономику 

новых развитий. Чего у неё ещё нет? Планета пытается себя ментально осознать. И 
человечеству и нужно, чтобы постепенно возродить на Планете, – сейчас будете смеяться, – 
осмысленное ментальное существование её как живого организма. Слово «возродить» я 
очень точно сказал. И есть такое понятие – мыслящая материя.  

Так вот пятый пункт развития – Планета поддерживает нации, экономики которой 
развивают технологии мыслящей материи, или перспектив мыслящей материи. И 
экономики движутся в эту сторону. Таких экономик на сегодня четыре. Россия в том числе – 
это суперкомпьютеры. США в том числе, Китай в том числе, и великая технологическая 
держава Европы –- и Германия в том числе. Это то, что поддерживает Планета. Всех 
остальных на пятом принципе она в упор не видит.  

Она признаёт технологические достижения только за этими четырьмя странами, без 
обид ко всем остальным странам. По России – это космос и суперкомпьютеры, и атомные 
станции, – кто не знает. Даже атомные станции круче, чем космос у нас – это уже все 
признали. Германия – великие технические гении, это все знают. Китай прётся в эту сторону 
семимильными шагами, у него очень хорошие компьютерные технологии, ведущие к этому, 
основанные, кстати, на исследовании древних текстов в том числе. Поэтому там есть свои 
тайны, которые Китай хитрит, не показывает, но он чуть ошибается – он не понимает, что 
там мерность другая. И США в синтезе всего этого тоже умеют, и тоже идут хорошими 
шагами в ту сторону, с учётом своей специфики. Все остальные туда просто не идут. Индия 
пытается в эту сторону идти, пока она не сложила свой суперкомпьютер, – так выразим. Всё. 
И Планета пока её ещё не поддерживает, но Индия на грани того, чтоб туда войти. А, 
допустим, Франция или Англия не смогли войти, хотя имели возможность. 

(Из зала: – Япония.) 
Не смогла войти, хотя имела возможность. Императоры Великого Солнца не 

допускаются к осознанию Планеты, потому что стратегически империй, королевств и царств 
на Планете не должно остаться. Поэтому, как только мы видим короля, – скорей всего, 
Великобритания на этом и споткнулась, – и Великого Императора, которому поклоняются 
граждане, Планета делает «фи», говорит: «Опять двадцать пять, я пошла спать». И японцы 
могли бы в это попасть, они сами себе мешают.  

При этом я не буду призывать ни к какой революции, вдруг и это тоже будет надо. Но, 
скорее всего, это не перспективно, и не имеет, – я корректно выражусь, – отдалённых 
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последствий. Это временные технологические успехи за последние 50–60 лет, а до этого 
Япония этих успехов не имела. Столетний рубеж не пройден. 

Россия сто лет назад изобретала то, чем пользуются сейчас во всём мире, ну, допустим, 
радио, если кто-то спросил: «А что это?» Ну, допустим, телевидение, но только это меньше 
ста лет, но почти в ту сторону. Ну, допустим, те же самые самолёты параллельно с 
европейцами и американцами, но не говоря уже о таблице Менделеева, когда все химики 
этим пользуются. О водке я даже говорить боюсь (смех в зале), все пользуются. Шучу. 

У нас практика. Мы стяжаем эти пять принципов. Я не буду их публиковать – вы всё 
слышали. Мы стяжаем и встроимся в стратегическое, – вслушайтесь, – планирование 
Метагалактической Нации Землян, и её стяжаем. 

Практика будет быстрая. Это надо делать быстро, чтобы нас не спугнули сверху. Если 
мы будем делать медленно, нам не дадут это стяжать в нужном качестве. Ситуация такая. 

 
Практика № 3. ПЕРВОСТЯЖАНИЕ. 

Стяжание Метагалактической Нации Землян  
Изначально Вышестоящего Отца. 

Стяжание Плана Изначально Вышестоящего Отца  
Метагалактической Нации Землян 

 
Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначальными 

Владыками Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал Ипостаси Синтеза ИДИВО 192-изначально 
Явленно в форме Служения акцентом 47-го Синтеза.  

Синтезируемся с Хум Изначальных Владык Кут Хуми Фаинь, стяжаем Цельный 
Синтез Метагалактической Нации Землян Изначально Вышестоящего Отца, прося 
преобразить каждого из нас и синтез нас на перспективное Аватарское планирование 
Метагалактической Нации Землян в синтезе нас собою. 

И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Ипостасью Основ 
Изначальным Аватаром. Переходим в зал Изначального Аватара 252-изначально Явленно, 
развёртываемся пред Изначальным Аватаром.  

Синтезируемся с Хум Изначального Аватара, стяжаем Живу Метагалактической 
Нации Землян Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И просим 
Изначального Аватара синтезировать Живой перспективное планирование каждого из нас 
рождением Метагалактической Нации Землян здесь и сейчас нами в данном зале не 
перспективой, а физически осуществлённой с участием всех стран и территорий, 
участвующих в данной практике физически. 

И синтезируясь с Изначальным Аватаром, стяжаем стратегическое планирование 
Метагалактической Нации Землян собою физически, в целом Планетой Земля пятью 
указанными принципами и одиннадцатью не указанными, и ещё неизвестными нам, в 
синтезе их физически собою. 

И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально 
Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 256-изначально 
Явленно. Развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом в форме Служения.  

Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально 
Вышестоящего Отца, стяжая Метагалактическую Нацию Землян нашей командой 
физически собою, прося физически зафиксировать точку отсчёта развития 
Метагалактической Нации Землян единством в многообразии Наций, прося развернуть 
развитие Наций метагалактически пятеричным способом фиксации известным, плюс 
одиннадцатерицей перспектив базовых Метагалактических Наций Планеты Земля 
Изначально Вышестоящим Отцом физически. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем План Изначально 
Вышестоящего Отца Метагалактической Нации Землян в столетних перспективах с 
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явлением Синтеза Аватарского планирования каждым из нас и Аватарское 
планирование Метагалактической Нации Землян каждым из нас и синтезом нас собою. 

И возжигаясь этим, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и 
преображаясь им, развёртываем и являем План Изначально Вышестоящего Отца 
Метагалактической Нации Землян Явлением Изначально Вышестоящего Отца Живой 
Изначально Вышестоящего Отца Изначального Аватара физически нами со 
стратегической перспективой явления Единой Нации Землян в многообразии Наций, 
перспективного метагалактического роста каждого из нас, синтеза нас и всей 
Планеты в целом. 

Первый крупный шаг – это 60 миллиардов населения, расселенных по всей 
Солнечной системе. Это первый крупный шаг Метагалактической Нации Землян. 
Подумайте, какие у неё шаги, если это всего лишь первый этап. Я не шучу. Зафиксируйтесь 
на 60 миллиардов, по Солнечной системе живущих, то есть расселённых там, – Планета 
Земля продолжает быть, – чтоб понять, что такое шаги Метагалактической Нации 
Землян. Это первая стратегическая перспектива, со всеми вытекающими плюсами и 
минусами. Ну, вот так! 

И мы, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, принимаем План 
Метагалактической Нации Землян собою, фиксируя точку отсчёта нашей командой в 
Аватарском исполнении каждым из нас и синтезом нас.  

Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Изначального Аватара, Изначальных 
Владык Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическое Присутствие в данный зал, фиксируя 
Единицу Метагалактической Нации Землян нашей командой в целом и каждым из нас в 
частности.  

И эманируя всей Планете Земля в целом с возжиганием ИДИВО вокруг неё 1024-
присутственно в защиту, развёртывание Метагалактической Нации Землян физически 
собою каждым из нас и синтезом нас, фиксируя План Изначально Вышестоящего Отца в 
каждого из 7-ми миллиардов 500 миллионов с запасом тотально, автоматически, с его 
осуществлением как каждым, так и всеми в целом, независимо от фиксации места жизни, 
но на Планете Земля. Аминь. 

И далее эманируем в ИДИВО, во все Подразделения ИДИВО участников практики и 
ИДИВО каждого из нас.  

И выходим из практики. Аминь. 
 
Буквально секунду. Мы не имели право сегодня делать много практик. Специально, 

потому что наша задача была стяжать План каждому из вас и План Планете Земля – это 
Аватарское действие, а завтра мы уже подробно будем обсуждать, что такое действие 
Аватаром и жизнью, то есть целеполагание было специально такое. 

На сегодня всё. Всем большое спасибо за внимание. Завтра в 8 утра здесь продолжим. 
До свидания. 
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Часть 3 
 

Ночная подготовка. Отец поменял План Жизни 
 
Мы начинаем. Всё. Итак, мы продолжаем нашу работу, и начинаем вторую часть 47-го 

Синтеза Изначально Вышестоящего Отца – пятого Профессионального Политического 
Синтеза. У нас была ночная подготовка, и хотя на Политическом Синтезе особо не 
обсуждается ночная подготовка, но есть два момента, которые надо обязательно вам указать. 

Во-первых, у вас простроились перспективные планы, и ночью, с учётом даже того 
объявления, что у человечества появились перспективы, у вас рассасывались старые Планы. 
Я думаю, это понятно. Но мы бы хотели вам это подтвердить, потому что ночью у Владык 
многие – ну, просто так делали… я не хочу сказать «сомневались»: «А у меня точно это 
закончилось? Точно-точно??» Ну, типа, гарантия будет? (Смех в зале.) То есть, я не могу 
сказать, что это сомнения – с другой стороны, это вот такая пикантность. И, в общем, была 
ситуация, когда вам рассказывали, что закончилось, что началось, а у вас было в голове: 
«Точно-точно, да?» 

Поэтому мы вам сообщаем: «Точно-точно». Было рассасывание старых Планов, даже 
которые были в этой жизни сформированы, то есть по-новому мы шли. И остались только те 
лучшие тенденции, которые вам полезны на будущее. 

Это не значит, что вы сразу всё преодолели и стали совершенным, иллюзий строить не 
надо. То есть, от себя не убежишь. Но планирование – не только жизни, а вашего служения, 
восхождения, ученичества и каких-то перспектив – поменялось. Это важное объявление, 
потому что обычно План Жизни Отец даёт один раз на всю жизнь. И все предыдущие планы 
у нас не менялись, а корректировались. То есть дополнялись, расширялись, углублялись, 
структурировались. 

А вчера и сегодня ночью это свершилось, нам удалось поменять План Жизни. То есть, 
фактически, мы первая группа, которая смогла своим восхождением поменять План Жизни в 
течение жизни. Чтоб было понятно, План – это не теория, не схема, не ментал какой-то 
там, а это особый Огонь и Дух, встроенный в физическое тело человека. И чтобы он 
поменялся, тело должно, мягко говоря, уйти. 

Вот почему сохраняли, допустим, кости святых и праведников, потому что, раз он в 
этой жизни стал святым, при сохранении костей сохраняется План его (усмехается) святой 
жизни. Или мумия, если взять египетский вариант или ещё какой-то. А если кости или мумия 
распались, то План, когда он был свят, или фараонил, или ещё там что-то делал, завершился, 
и как бы надо заново воплощаться и подтверждать, что ты на что-то способен. Вот на самом 
деле вот так всё серьёзно. Поэтому пытались сохранить тела, кости и что-то там – лишь бы 
подтвердить свои какие-то супер-достижения «не знаю чего там». Понятно, с точки 
современного взгляда, Интеллекта, Разума это смотрится немного мелковато, но на самом 
деле это и есть вот такое планирование Отца. 

У нас без смены биологических тел поменялся План. Это вообще принципиально новое 
явление в жизни. Вот я бы хотел подтвердить, что мы этого достигли, и в шестую расу, или в 
новую эпоху, вводится возможность менять планирование жизни без смены биологических 
тел. В пятой расе это было невозможно. 

Ничего такого более серьёзного сказать не могу, потому что, чтобы глубоко это 
обсуждать, вы должны видеть и, извините за это слово, интеллектуалить, ну в 14-ти 
Присутствиях. Ни я – открытым текстом – ни вы на это пока не способны. То есть, у нас 
Интеллект-то стоит на 14-м Присутствии, только ракурс взгляда больше физический, 
ментальный, буддический. То есть, в пределах восьми. А надо в пределах 14-ти. То есть, 
План познаётся Интеллектом. И выше. Поэтому Тело стоит, кстати, на 23-м, и, может быть, 
давно Отец это запланировал, так как Тело стоит на 23-м, чтобы преодолеть это. 

Чем это важно и радует? Мы преодолели зависимость – вот, в прямом смысле – 
зависимость от фатального исполнения нашим Духом какого-то жёсткого планирования. 
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Допустим, мы в какой-то жизни «вляпались» или высоко взошли. Для той жизни это было 
хорошо. Воплощаешься в следующую жизнь – «ляп» должен отрабатывать всю жизнь, 
понятно. Или на тебя молятся всю жизнь, а ты это тоже отрабатываешь. А в следующей 
жизни тебе это не надо. Ну да – в прошлой ты был святым – в этой ты должен взойти по-
новому. А на тебя молятся, и ты на себе это тягаешь. 

Я без шуток, у нас есть те, которые были святыми, я за ними наблюдаю, с некоторыми 
общаюсь, они даже знают, кем они были. Ну просто шоу, потому что человек только куда-то 
вышел – помолились, и ему опять перерабатывать. И хорошо – он перерабатывает за всех. И 
плохо – они ему не дают устояться. Устоялся бы – и другим бы досталось, а вот эта вот 
механика, она просто мешает этому человеку или этим людям. И вот мы много лет с этим 
разбирались, так и не нашли причину, как из этого выйти. 

Оказалось просто, сегодня вот ночью мы выяснили – надо План поменять! Но в пятой 
расе это было невозможно сделать. В этой нам это удаётся. Это вот такой первый, может 
быть, пока умозрительный вариант достижения, но на самом деле кардинально меняющий 
схему нашей жизни. 

Другими словами, по ходу любой следующей жизни – не каждого из нас, а в целом, 
всей эпохи, всей Нации Землян – будет возможность исполнить в одной жизни несколько 
Планов. Это такой «супер»-вариант реализации. Я говорю «несколько Планов», потому что 
нам удалось перейти во второй. А вот Отец ночью сказал, что будет возможность нескольких 
Планов. Слово «сколько» обычно устанавливается, когда ты смог эти «несколько» поменять. 

И ещё такой момент. Мы с вами достигали такого состояния, когда в этом теле ты 
живёшь несколько жизней. Я сам такой, сознательно, то есть у меня в этом теле менялся Дух 
несколько раз, в том плане, что не перевоплощаешься, а вот… обновление идет. 

Это не о Духе! Это не о перевоплощении – смена Плана Жизни. Иногда План Жизни 
давался и ты этим… 

О! Будда готовился к Будде 49 воплощений. То есть, появился План – и 49 воплощений 
ты «чешешь» к Будде. Исключений нет, и все 49 воплощений – чем бы ты там ни занимался, 
женился, развёлся – взошёл, упал – ты «чешешь» к Будде. Вот это План. Вот так будет 
понятней. Нам удалось поменять именно вот это. То есть некое ядро планирования 
фатальной динамики Духа. Что «только так», «только туда». 

Ну и, естественно, План меняется, если ты выходишь (показывает повышение уровня). 
Грубо говоря, 49 воплощений «должен стать Буддой». А почему только Буддой?! А можно 
плюс Христом, Майтрейей, Аватаром, Сыном, Дочерью? Лучше ещё и Отцом. 

И вот, чтоб вы понимали, – в пятой расе эта была фраза известна, и, к сожалению, 
многие из вас на это наталкиваются в этой жизни в служении, в восхождении. Есть таких 
два, и плохих, и хороших, слова: «не дано». Ну вот не дано вам! Вы не накопили чего-то там, 
а копить надо там веками. Или у вас не сложились способности, а их надо закладывать чуть 
ли не генетически при перевоплощении. Или у вас нет возможностей, потому что вы пока не 
созрели, не сложились, не развились – отдельными Частями, системами – ну, разные такие 
вещи есть. Разные есть тонкости. 

Или то, что мы вчера обсуждали: у вас Дух физический – и «не дано» перейти на Дух 
тонкий. А вы чувствуете от этого «недоразвитость». Недоразвитость – не Ума, не Частей, а 
некоего взгляда на жизнь, который узок – и вы не можете поймать более тонкий взгляд, или 
более огненный взгляд, или более изначальный взгляд. И как бы вы ни копались, как бы вы 
ни делали – всё развивается в Частях Духом физики, и утончённости у вас не получается. У 
вас Части развиты, но вы не утончены. Или у вас Части утончённы, развиты, но вы не 
огненны. И Дух в этом – предыдущем – Плане, принципатно, как был офизичен, как бы 
высоко вы ни развились – так и остался. Это очень серьёзная вещь для осмысления. И вот, 
нам удалось поменяться на новый план активации. 

И ещё, чем это очень интересно – это всё первое. В пятой расе, при завершении 
Планов человечество должно было официально умереть. Есть такое понятие – 
завершение Планов расы. Если они завершаются слишком быстро – всё «гакается» 
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катаклизмом. То есть, если Отец не даёт новый План – все обязаны умереть. Я без шуток. И 
такое на нашей планете было – не с предыдущими даже цивилизациями, а с древними, 
которых мы сейчас даже не знаем. Они просто вымирали, хотя имели даже техническое 
развитие. Вот нам удалось с вами – пока индивидуально, вот на эту команду (показывает на 
зал) – поменять План Жизни. А это очень хитрая такая вещь: «Один за всех – все за одного». 
И если какая-то команда человечества – я имею в виду всё человечество, на какой-то планете 
в будущем – Отец не даёт План, все готовятся к вымиранию… Появляется хотя бы один, 
который поменяет – ну и понятно, что такое «вирусная технология»: один поменял – у всех 
пошла перестройка, переформатирование. Вот за счёт одного поменявшего План, пошло 
переформатирование. Ситуацию понимаете? 

Теперь представьте – я не знаю, тут сколько сидят, вчера цифры не знал, пускай 
человек 150 – вчера – сегодня ночью поменяли План. Как вы думаете, по планете пошло 
переформатирование? Однозначно. И вот, от каждого из вас для окружающих людей идёт 
«вирусная программа». (Смеётся.) Переформатирование. Я биологически сказал, чтоб было 
понятно. 

Когда появляется новый рецессивный признак – с точки зрения эволюции, природы, 
биологии он полезен для этого вида или особи. Для всех окружающих эта особь, я корректно 
выражусь, не обязательно нормальная. (Смеётся.) Потому что этого признака, этой 
специфики – у всех остальных особей нет. И так как они привыкли жить привычным 
вариантом, они непривычное воспринимают как ненормальное. То есть, «не норма». Ну и 
правильно – какая там норма, если План новый? Вот сегодня ночью вы стали все (смеётся 
вместе с залом) «не нормативны», – я корректно выражусь. 

У вас появился новый План, чего никогда вообще на планете не было, и на вас в шоке 
посмотрела сама планета, сказала: «Это чо?!» А Папа её выкрутил и сказал: «Ты перешла на 
седьмое проявление – учись». Она сказала: «Ну ладно». То есть, она приняла это как факт 
седьмого проявления. Это не факт седьмого проявления. Но неразумной системе – Мать 
разумная, а вот именно планета, как самоорганизуемая единица, – так легче было объяснить, 
что происходит. Почему? 

У нас поменялся План – вот, у команды. Внимание! Так как это выше сотни – вот здесь, 
я специально сказал, 150 человек: опять же, сто единиц – на Синтезе. Меняется 
самоорганизация планеты не на нас, а на всех. Почему я сказал, что это «вирус» и 
«рецессивный признак». То есть, на все семь с половиной – ну, семь двести, там, сейчас не 
знаю сколько – живущих на планете миллиардов людей. Ну или семь двести миллионов, да? 
Меняется планирование развития. Полностью. Это меняется не за две минуты. А это, вот, 
вирусная программа идёт – женщины, сколько месяцев? Девять. Ну, в общем, к сентябрю, 
там, плюс-минус полмесяца, к октябрю – в сторону – будет известно, что всё это поменялось. 
Исключений нет. 

То же самое – по Метагалактике. Так как мы с вами метагалактичны, поменялся План – 
и самоорганизация Метагалактики на нас тоже поменялась. Это не значит, что-то 
отменилось. То, что вот важно – это по Присутствиям, по мерностям, всё, что мы изучали – 
мы, на самом деле, о Метагалактике не так много изучили – это останется. Но включится то 
новое, на что мы были не способны. 

Допустим, моя мечта, ходить сквозь пространство, а не летать на самолётах. Ну очень 
устаёшь. Чтоб вы поняли и начали мечтать: те, кто из вас приехал сейчас из городов, сейчас 
бы не в гостинице ночевали, а у себя дома. Утром встали, кофеёк попили – шаг! – и в этом 
зале. Правда, мечта хорошая? Мне тоже надо было час-полтора добираться на машине с того 
места, где я здесь вроде бы живу. Ближе было долететь час до Питера. Но вот так вот живу, 
называется. Хотя вроде бы здесь живу. Ну и некоторые здесь сидящие, якобы живущие в 
Москве, если из Подмосковья ехали – не меньше. Да и по Москве тут расстояния громадные. 
Это только кажется: «А, ты в Москве живёшь». Это знакомые: «Вот, там встретьтесь с нашей 
знакомой, она там вот… Пообщаетесь». – «А где она живёт?» – «С другой стороны 
Подмосковья, 160 километров». Это они нам «помощь» сделали, это типа вот: «Да 
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поздоровайтесь, пообщаетесь». Я говорю: «Спасибо. Это у вас как две соседние области 
проехать». Они говорят: «А сколько?» Я говорю: «Сто шестьдесят километров». – «Да вы 
что?!» – говорят. Я говорю: «Всего лишь». 

(Из зала: – По пробкам.) 
Да, ещё по пробкам. (Смеётся.) И ещё надо выбрать ей и нам время, чтобы 

состыковаться, потому что у всех какие-то виды работ и действий. И у них такие глаза 
округляются, типа: «А она ж там же живёт!» Я говорю: «Ну здесь живёт десять миллионов в 
Москве, и миллионов шесть-восемь в Подмосковье. Восемнадцать. И всех надо объехать, 
чтобы её найти». (Смеётся.) Ну, так, чтоб… То есть, другие масштабы. Вот с планированием 
то же самое. То есть появляются какие-то другие масштабы активации и действий. 

 
На новое планирование важно переключиться сознательно 

 
Это первое. Вот такое важное, центральное. Значит, это объявление для того, чтоб вы 

не просто осознали – не! – новое планирование, а вы включились в это. Проблема знаете в 
чём? «Оно само включается в вас». Если вы не переключитесь сознательно, вот, не просто 
услышите меня и скажете: «Да, да, да, включилось». И вышли: «Да и ладно, что у нас только 
в Синтезе не включалось». Совершенно с вами согласен. 

Но есть одна проблема. Чем ближе к этим девяти месяцам – ну, Мощь нарастать – тем 
чётче вы будете проживать внутри себя зависимость и подавленность от какого-то Плана. 
Потому что планирование предполагает изменение Духа. Изменение Духа это изменение 
Воли Отца. Изменение Огня. Изменение Огня это изменение Синтеза. И если ваше тело 
в это не будет встраиваться – то, что мы говорим, сознательно – понятно… вы будете 
ощущать какое-то давление Воли Отца. Вы будете думать, что это Отец или Владыки от 
вас что-то хотят, а вы что-то там не исполняете. Такое тоже может быть. Но в первую 
очередь, это План включает, знаете, вот так: уровневую схему развития. 

То есть План это не сразу «бабахает», иначе мы бы умерли просто, а вот сейчас 
включилась первая его часть. Потом вторая часть. Ну, взять девять месяцев – пускай, девять 
частей. Скорее всего, больше, потому что мы вчера стяжали 16 видов мышления – из одного, 
привычного нам в стилистике окружающей жизни, – значит, минимум 16 этапов, скорее 
всего, нам включится. Шестнадцать – двенадцать, с учётом того, что мы вошли в 
ментальность – не вошли – мы чувственные… Шестнадцать включает чувственность, то есть 
это три – значит, 13 этапов. Вот, от одного до 16-ти, всё зависит от нашей подготовки, и в эти 
девять месяцев. То есть, грубо говоря, каждые двадцать дней – так, чтоб было проще. Или 
знаменитые 22 дня, чтоб Дух поменялся. В смысле, круговорот Духа пятой расы. 

 
Качество Огня повысилось 

 
Кстати, я хочу уточнить вам, потому что такие мысли бегают. У нас сейчас круговорот 

Духа не 22. А сколько? Сколько дней у нас сегодня круговорот Духа? Раньше было 22 – 22 
Аркана отсюда, и всё остальное. Сколько у нас сегодня круговорот Духа? Я очень большую 
подсказку сказал этой фразой. 

(Из зала: – Двадцать три. Тридцать четыре.) 
Продолжаем. Кто больше? Молоточка нет, а… (смеётся). Сорок семь. Я подсказал: 

«Сегодня». Вчера было сорок шесть. Каждый новый Синтез ИДИВО расширяет круговорот 
Духа. Это хорошо. Круговорот создаёт потенциал углубления и силу Духа. То есть, если 
раньше сила Духа была максимум 22, – внимание, это за много жизней надо было 
достигнуть, это не в одной жизни – то мы с вами имеем 47 в одной жизни. То есть, уже в два 
раза больше. Я без шуток. Поэтому на 44-м Синтезе мы с вами так радовались, что у нас там, 
достижения определённые. Это мы усилили. Поэтому мощь идёт вот этого, 47-го. А мы идём 
к 64-м. 
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Мы должны были достигнуть 32, и считалось это супер. Не 23, а 32 – ну, 32 Части. С 
учётом того, что мы разработали Синтезтела, мы сейчас идём к 64-м. Но чтобы туда дойти, 
надо сделать то, что мы сегодня с вами делаем, то есть отстроить 47-й Синтез собою. Всё. И 
у нас меняется мощь Духа. А теперь представьте, на 47 единиц мощи Духа ещё и новый 
План развития. Я ж вчера сказал, что у нас фактически экзамен. Вот, он наступил этим 
планированием. 

Поэтому вы должны понимать, что и давление Духа усиливается – в нас. Мощь, как 
давление. Соответственно, и давление Огня и Синтеза усиливается. Не 47 – минимум в два 
раза. То есть, 94. То есть, любой следующий этап выше в два раза. 

Вот смотрите, если в пятой расе, Дух имел 22 Аркана, Свет имел максимум 11. Энергия 
имела максимум пять с половиной. Ну и вспомните пять планов – это Атма – пять с 
половиной это Монада была. То есть, и она поддерживала Энергию (чихнули в зале) – 
спасибо, точно – физичности. Разум Монады поддерживал физичность. Она на шестёрке, но 
для нас это, фактически, пять с половиной – мы ж Монаду особо не проживали. Там был 
Глава Иерархии Христос – мы туда тянулись. Это пять с половиной. Теперь, если Дух – 47, 
минимальное восприятие Света у нас – ну, 23. Минимальное количество Энергии у нас – 
минимальное! – то есть это вот точка отсчёта. Это не максимальное – минимальное, для 
самого обычного человека – 11 с половиной, то есть Вера. У нас энергичная Вера становится. 
А Огонь в два раза выше от Духа – минимально. Это 94, а 94 – это плюс 30 к Ипостасям 
Синтеза. Тридцатая Ипостась Основ это что у нас? (Считает сверху вниз.) Условия, 
Свойства – Качества! И мы получаем качественный Огонь, качественный Дух, 
качественный Свет и качественную Энергию. 

Не знали, что 30-я Ипостась Синтеза – Качества? Знали, да? Ну, 30 плюс 64: 94. Не, не, 
я не шучу сейчас. Я рассказываю парадигму Человека Метагалактики «за кадром». У нас же 
тема такая. И от того, какой силы Дух, – для нас привычнее этот расчёт, потому что всю 
пятую расу мы жили Духом, – или от того, какой силы Огонь. Сейчас на 94 единицы. Вы 
скажете: «А почему не 128?» Ну, дорасти надо! Части заполняются Духом для 
дееспособности. Базовые Части – 64. Значит, мощь Духа, на которую мы сейчас 
рассчитываем, это 64. А даже Аватар Синтеза закладывал 32. Ситуацию понимаете? То есть, 
вот мы развиваемся. Поэтому План наш поменялся. Соответственно, чем выше Огонь, тем 
глубже Качество в нас. 

Вы скажете: «А что значит качество Духа?» Давайте так, качество Духа это субстанция 
самого Духа, которая имеет особые, очень какие-то важные качества, которых раньше не 
было. Раньше было функционирование. Ниже Качества что, Функция? Ниже Функций что 
было? – ну и так далее. И вниз, вниз, вниз, по Огню. Грубо говоря, если Дух 32-ричен, Огонь 
максимум – 64. Ситуацию понимаете? То есть Синтезтело. Мы не видим Ипостаси Основ, а 
складываем то, что есть. И вот, вот это называется наш рост, которого мы ночью достигли. 

Поэтому вы можете для себя такой акцентик заложить: Огонь у нас 94-ричный по 
Мощи. У вас – точно. Остальные служащие в ИДИВО будут достигать, но мы закладываем 
это всем! Есть такая тонкость – мы закладываем это всем, только все должны это открыть в 
себе. Ну, в общем, развернуть. Сила Духа у нас и Мощь – 47. Сила Огня – 94, сила Духа – 47 
– это Мощь там, все Качества, всё остальное. Сила Света, пополам – 23 с половиной: 
ИДИВО Человека Проявленного. То есть, если 23 с половиной – центровка на то, что 
называется 24, но не до конца, но уже действует. Тело в Доме. Так проще сказать. Тело 
только с Домом – 23 с половиной. Ну и, соответственно, центровка Энергии – 23 с 
половиной пополам, это одиннадцать, там, и 80 там, или 75 целых (сотых – ред.), то есть, 
почти двенадцать. Почти полная Вера. То есть, это уже не одиннадцать, а 75 – это выше 50-
ти процентов, то есть, в сторону 12-ти. Фактически, активация Веры. 

Веры не как фанатизма, Веры не как зацикленности на что-то, на чём-то, на каком-то 
учении, а Веры как принципа развития. Помните, у нас Вера это, фактически, и мышление, и 
принцип развития, и особенные возможности каждого из нас. Но не отменяя, что мы должны 
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верить в кого-то, во что-то, это само собой. Но это не просто, что ты «должен в это верить», а 
ты умеешь этим действовать, жить и активироваться. 

Вот такой новый факт у нас наступил ночью. Вчера это не предполагалась. Мы просто 
вам это объявляем, это такое, очень хорошее изменение особенностей нашей жизни. Как 
сказал ночью Отец: «Это глубочайшее изменение форматирования жизни землян». Вот, 
примерно так. 

 
Содержательность растит Части. Википедия 

 
И вторая особенность тоже, которая наступила в ночной подготовке, и мы должны её 

увидеть. Мы вчера стяжали на себе фиксацию Метагалактической Нации Землян. Стяжали. 
Ночью нам это объясняли. И у нас, к сожалению, в голове не уложилось, «а зачем это?» То 
есть, мы поверили, что это надо, но мы не объяснили себе, «зачем это?» Так вот, объяснялка 
из ночной подготовки, чтоб мы очень жёстко уловили, зачем это. 

Проблема и проста, и сложна. Вот просто сейчас скажите, кто сейчас формирует 
человека как такового? Внимание, Части мы стяжали. Но Части ж должны быть 
дееспособны? А чем они должны быть дееспособны? И вот, слово «чем они должны быть 
дееспособны» – это насыщенность содержанием какой-то деятельности. Грубо говоря, 
мы можем стяжать массу сфер Ума, но не обязательно быть умными. Не потому, что сфер 
нет, а потому, что нечем эти сферы насытить, чтобы он дееспособил. Потому что 
окружающая обстановка глупая, накопленность окружающего содержания глупая. И чтоб 
Ум работал, нужно ещё накопить специфику содержания. То есть читать или спецкниги или 
обособиться и сидеть там с энциклопедией. А не википедией, допустим. Потому что это 
«пища для ума», но именно «пища», а не энциклопедические знания. Кто в теме, тот 
понимает. 

При этом, и в википедии есть классные вещи, но надо еще определиться, это классная 
вещь или полная «википедия». То есть, здесь я не могу сказать, что там всё плохо, но и не 
могу сказать, что там всё хорошо. То есть, там можно найти такие комментарии, которые 
люди учат, а на самом деле это полная «туфта», так, говоря по-молодёжному, и «туфты» там 
больше. Я не потому, что дилетант объясняет. Дилетант может объяснить лучше 
профессионала. Потому что так объясняют. Даже объясняя лучше профессионала, это не 
отстроено. В итоге, это не затрагивает содержания глубины наших Частей. То есть, такое – и 
правильное, и поверхностное скольжение по возможным вариантам. Нет глубины тем. А 
поверхностное скольжение это не затрагивание содержания и развитие Частей. Внимание, 
если вас это затрагивает, значит, ваши Части тоже могут быть поверхностны. В этой теме – 
не вообще. Ну, прикол, вот такой вот. 

Я подчёркиваю, это не во всех темах википедии, но это такой стиль у неё сложился. Не 
глубокого, но поверхностного знания, то есть информирование о чём-то. Но без 
структурирования, что это. В общем, я сказал, что вы есмь человек, но не объяснил, что 
такое человек. Вы поверили, что вы человек, а у вас рога торчат из «энных» мест. Поверить-
то можно, но объяснить, что вы человек… Понятно. Вот вам сказали, что вы человек. 
Почему? А так написано. Видите, написано: «Человек». Документ выдан: «Человек». «А 
почему ты человек?» – «Потому что документ выдан». Это википедия. 

И вот к такому стилю мышления там нас приучают. То есть понижают наши 
содержательные способности. Ум здесь не просто не развивается! Он скажет: «Всё, я пошёл 
отдыхать дальше, здесь брать нечего». Это поверхностно всё. Да тут даже Интеллект не 
включится. Называется: «А зачем? Поскользю, и хватит». Я без шуток. 

При этом, для людей, которые вообще ничем не занимались, это достижение, это 
хорошая информационная программа, её надо развивать, её надо углублять. Это никто не 
отменял. Я не против неё. Я об уровневости восприятия. 

И вот теперь, представьте, рождается человек – мы рождаем Человека Метагалактики, а 
мы продолжаем жить в среде трех Частей! Мы с вас требуем дееспособности Частей. 
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Правильно делаем. А вам взять материал неоткуда, потому что скажи вам: «Трансвизор», – 
вы примерно что-то представите, но ничего с ним не сделаете. Скажи вам: «Огненную 
Нить», – вы представите, что шарики Огня туда «шуруют», и всё! И что, это вся Часть – 
«жрачка» Огня? Ну так, переведу на другой язык.  

Скажи: «Грааль», пятая Часть, – вы скажете: «Силы». – «Отлично! Как развивается 
Грааль?» – «Силами». – «А что он делает?» – «Эманирует Силы». – «А зачем?» – «Чтоб всем 
было хорошо». 

Это что, развитие Грааля? Отсутствие содержательности! Теперь понимаете, о чём я? 
Скажи вам: «Столп. Что такое Столп?» – «Там, где Отец присутствует». – «Ладно, Отец 

присутствует. Вот он, стоит рядом. Дальше что? Что такое Столп?» – «Там, где Отец 
присутствует». – «Он уже присутствует. Дальше что? То есть, Папа стоит, и с нами ничего не 
делает?» – «Нет, он с нами делает». – «Что?» – «Столпности развивает». – «Дальше что? А 
что такое Столпности?» – «А это от Отца что-то в нас входит». – Ну, и мультик – «входит и 
выходит». Знаменитый мультик вспоминаем. «А ещё что делают с нами Столпности?» – 
«Они нас преображают». – «Куда?» 

 
Преображение вниз 

 
Вопрос. Страшный. У вас преображение идёт вверх или вниз? Вы не думали, что 

преображение может быть многовекторным? И если вы «вляпались», ваше преображение 
идёт – в сторону отработки, я корректно выражусь. А это преображение вниз. Это 
Столпность! И когда мне говорят: «Я преображаюсь», – я смотрю на человека и долго 
думаю, – куда? Я не издеваюсь. Я просто это раньше не публиковал, потому что у вас План 
жизни на одну жизнь, поменять было ничего нельзя. То есть, мало ли какую вам отработку 
Папа включил, и на всю жизнь. После глубочайшего восхождения в новый Статус или 
Посвящение. У вас сработали какие-то накопления, вас бабахнуло там, по-всякому, и вы 
преображаться начали вниз, чтобы отдохнуть от высокого статусного или посвященного 
достижения. 

У вас нет состояния, что нужно отдохнуть, когда вы достигли Статуса? Если есть, вы 
преображаетесь уже вниз. Вниз это не обязательно плохо! Это вы в материю будете отдавать 
то, что накопили. Это не обязательно наказание. То есть, если вы сами не отдаёте, то вас 
преображают вниз, чтобы это отдалось само. Теперь представьте, вы ходите на занятия – всё 
получаете, всё получаете, Синтез изучаете, всё получаете, бегаете, чтобы вас 
потенциализировали. Накопили много, накопили ещё больше, бегаете ещё больше, ходите, 
ходите, ходите, берёте, берёте, берёте, берёте – от вас ждут, пока вы отдадите. Год ждут. Два 
ждут. В пятой расе – Отец любит троицу – три ждут. В Метагалактике максимум – 
четверицу, четыре ждут. Вы сколько лет в Синтезе? И если вы продолжаете только ходить и 
ничего не отдаёте… Кстати, это может и на четыре месяца наступить, мало ли чего там, 
смотря как и сколько взяли. Отдавать можно по-разному. Это не обязательно бегать, с 
другими людьми работать, можно и внутри работать, отдавая. 

Что для кого отдавать (показывает вверх), знают там. Это не ко мне. Но я точно знаю, 
что если вы не примените то, что взяли, по-своему – вас будут применять, как Отцу надо. А 
иногда, чтобы применить как Папе или Владыкам надо, вас преображают в другую сторону. 
Так сказать, понижают. Грубо говоря, вы стали Логосом, вам понижают Образ, но уже 
Логоса, чтоб вы отдавали другим – грубо говоря, не отрывались от команды. У всех так. 
Исключений нет. Какая разница, ты в каком Статусе. Преображение всегда может быть 
вверх – если ты успеваешь отдавать, или вниз – если ты что-то там не успеваешь. 

Или другой вариант. Ты всё успеваешь, но ты привязался к чему-то, от чего-то должен 
отойти. Ты должен сделать другое, а ты не хочешь это делать. Ладно, преобразим вниз, чтоб 
ты смог в «ниже» это сделать, научиться, и «выше» это тоже исполнить. Бывает вариант, 
когда вы не хотите что-то менять – хотя всё отдаёте? Бывает. Принципиально не хотите 
менять свою установку, позицию, взгляд, действие, жизнь, ещё что-то там. В чём-то. Вот, во 
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всём отдаёте, у вас всё хорошо, а это не хотите. Раз не хотите, два-три не хотите, четыре не 
хотите – потом Папа говорит: «Надо!» Меняет вам Образ вниз (слышен протяжный звук; 
делает «смывной» жест), – да… это вам включили. И вы из-за этого «не надо» выходите. 

Знаете, как по-русски это называется? Знаменитая вещь – не мытьём, так катаньем. И 
вас «катают», и вы в этот момент преображаетесь как «катала». В 90-е годы это не очень 
хороший сленг, но вы сами туда полезли. Не знаете, и не надо, лучше в это не погружаться, 
это очень такая, нехорошая вещь. Но в принципе – вы не хотите что-то поменять в себе 
принципиально, и вас не «мытьём» – вверх, так «катаньем» – то есть вниз, откатывают, чтоб 
вы… откатывают назад. Но с вашим потенциалом откатывают. Потому что когда с вашим 
потенциалом откатывают назад, потенциал начинает «бешенеть», что это не его уровень, и 
отдаёт всё, чтоб вернуться. И вы сами отдаёте то, что раньше отдавать не хотели. Ой, я не 
знаю, что. Качество какое-то, свойство какое-то, привязку к какому-то стилю жизни, 
действие какое-то. Не знаю, что. 

Я понимаю, что я для вас сейчас открыл новость, потому что у вас в голове только 
преображение «вверх». Кто ж сказал, что стрелка только верх показывает? Я не говорил 
никогда. Это у нас из пятой расы оптимизм. А пессимизм? Что, пессимисты здесь не 
работают? Еще как работают. Это стрелка вниз. И теперь вы будете знать, преображение это 
хорошо – вопрос «куда». 

 
Что уже устарело при смене Плана 

 
И вот если вернуться к содержательности Частей, у нас возникает проблема: Части 

есть, мы пытаемся ими дееспособить. А насыщенность содержания для развития Частей у 
нас очень часто отсутствует. И кто этим занимается? Раньше мы бы сказали, в целом – 
страшно сказать – человечество. Но я как только вспоминаю, что три наших Части развивало 
человечество, я иногда просто вздрагиваю. Потому что, с одной стороны, хорошо, с другой 
стороны, там масса программ, сами знаете, кого, которые мы с вами очень часто – что? – 
нивелировали. 

Есть хорошие программы – они у нас продолжают развиваться. А есть плохие. Не-не, 
серьёзно, там были и хорошие программы. Но если вам лет десять сказать, что у Люцифера 
были хорошие программы… Чувствуете: «у Люцифера были хорошие программы»… – «Так 
ты – этот! Ты за него?!!» Ничего бы не помогло. Сейчас вы хотя бы… Не-не, это только на 
Профессиональном стоит обсуждать. На обычном это даже поднимать не стоит. Уж слишком 
одиозно это всё дело. 

Но при этом были полезные программы – внимание, они в вас действуют. О! Прикол! 
Вы меня видите? Да. Это программа Люцифера. (Смеётся.) Я без шуток. Как вы это 
оцените? Да никак. Объясню просто. Материя Люцида дает способность видеть. Вы хотите 
видеть на Присутствиях? Это развитие специальной материи Люциды в вашем головном 
мозге. Ну, теперь понятно – не обязательно от Люцифера. Потому что у него было видение 
только на физике. Объясню просто. Историки проанализировали развитие нашего глаза, так 
за последнее тысячелетие мы из нескольких цветов начали различать десятки тысяч цветов. 
Так вот это развитие материи Люциды в нас. Кто не помнит перевод имени Люцифер, это 
«Свет несущий». Кстати, Солнце нам тоже «Свет несущий». 

А чтобы вы не пугались имени Люцифер, понимаете, из-за одного ошибшегося, или 
падшего, мы косо смотрим – дальше страшно сказать – на всю эволюцию Люциферов 
Солнечной системы. Это не я сказал, это в книжках написано. И дальше продолжим: и это до 
сих пор есть. И вот один что-то некорректно исполнивший, а мы всех сказали «плохо». Это 
все равно, что из нас один что-то сделал, у нас периодически такое бывает, а на всех смотрят 
плохо. Понятно, один за всех, все за одного. Но тогда у нас не развивается видение. И пока 
мы верим, что это плохо, идет блокиратор видения по Присутствиям. Грубо говоря: один 
человек ошибся, все остальные… Ева, как первый человек, ошиблась, все остальные 
женщины отрабатывают. И тут то же самое. 
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И вот это планирование пятой расы мы с вами преодолели. Ева ошиблась, это её 
проблема. Все остальные женщины в шоколаде. Люцик ошибся, это его проблема. Все 
остальные Люциферы, внимание! – «Свет несущие» – в шоколаде. Свет несущие: «свя-
щенник». Ученье – свет, не ученье – тьма. «Свет несущие». И много чего можно вспомнить 
на эту тему. И всё будет о «Свете несущем». 

Именно поэтому у нас Философия Синтеза. И мы попытались сделать Учение – потом 
поняли, что эта программа пока не преодолеваема, нас так «обожгло» энное количество лет 
назад – что мы «съехали» сразу на философию Синтеза и сказали, что это просто Синтез – 
без всякого Учения. Чтоб «Свет несущий» предыдущей системы действия пятой расы нас не 
обжигал – вернее, вас не обжигал. Нас-то он не заденет, а вот вас – не разбирающихся в 
материи Люциды – только так. Кроме материи Люциды, есть другие виды материи, которые 
синтезированы в нашем теле. Это я о парадигме Человека Метагалактики, я не отклоняюсь. 

И вот теперь возвращаемся к исходнику. Так, чуть вас пошокировал, чтобы вы поняли, 
что мы не всегда всё знаем – материала больше. Я не делаю ни плюсов, ни минусов. 
Внимание! Вы помните великих деятелей Атлантиды? А там были и взошедшие, и падшие. 
Великие. И тех, кого мы знаем великим деятелем из Атлантиды, он не обязательно был 
взошедшим. Он мог быть и падшим – для атлантов. Но для нас это великие деятели. Это из 
сонма богов, так скажем, – тех, кто остался после Атлантиды. Так и здесь. Пора забывать тех, 
кто действовал «у пятой расе». Было – прошло. 

И вот, многие Учителя перешли в другую Иерархию и сказали, их имена пятой расы 
даже не вспоминать. Намек: если они отказались от предыдущих имён, значит, там было не 
все так однозначно, повязано на этом имени. Имечко… Я больше комментировать не буду… 
Я могу, с меня «как с гуся вода». А у некоторых из вас проблемы начнутся. Даже от 
осмысления этого вопроса. Потому что это не дано нам пока вот… легко применить. Но я 
корректно намекаю, если отдельные из нас отказались от отдельных имён (показывает 
вверх) там – в виде Учителей – то нам тоже не стоит помнить эти имена. Пятая же раса 
закончилась. Или я ошибаюсь? 

Это, как не стоит изучать систему Лучей – сейчас Столпы, и так далее. Или я 
ошибаюсь? И всё, что раньше было Лучом, это пред-столпность. Не сам Столп, а пред-
столпность. Фактически из Синтеза семи Лучей пятой расы рождался один Столп. И он 
рождался в Доме Отца. Представьте анекдот. Поэтому, когда говорят: «Я ещё Лучами 
действую», – то есть ты не в Столпе. Дальше вывод: ты не с Отцом, потому что Столп там, 
где Отец присутствует. Ты фрагментируешь Отца Лучом. Значит, ты не в новой эпохе и не в 
Доме Отца – потому что только с Отцом ты можешь войти в Дом. Ну, Столп – потом 
ИДИВО Человека Планеты. Нет Столпа – нет ИДИВО, и ты максимум в Сознании. А 
планета стала седьмым Проявлением. А седьмая Часть – это Столп. Значит, вся планета 
вошла в Столп. Значит, Лучей принципиально уже нет. А есть Столпности. Так чего 
вспоминать Лучи? 

Ну и последнее. Да и слово «луч» в русском языке по содержанию расшифровывается 
как «свет несущий». Я при этом понимаю, что «от Христа». Но всё-таки. Да и на иконостасе 
Око смотрится как «Свет несущий» – лучи оттуда идут. Пускай Лучи Учителей – 
пожалуйста. А я добавлю: а кто его знает. Потому что у Отца все цельно, и могут быть как 
полезные, так и специфически развивающиеся. Мы ж без кишечника тоже жить не можем. 
Иногда срабатывает. Что он там внутри делает, мы не знаем. Так и с Лучами. Не-не, Око как 
Часть это совсем другое. У нас там даже Образ-типы рождаются. Это очень высокое 
развитие. Мы наконец-таки это раскрутили. Но пока Око только сияло, а мы им не владели – 
оно само смотрело на нас, это его проблемы. Но для нас это сияло Светом. Ну так 
нарисовано. Что после этого у нас происходило, мы не знаем. Правда? Это не только об Око, 
это вот там, по многим вариантам. Вы любите кино? Я люблю. Это тени света. Проекция 
вариантов света. Ну и так далее, и так далее, и так далее. Поэтому на самом деле, вот рост 
Человека это очень сложная тематика. 
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Человека планеты будет развивать Метагалактическая Нация Землян 
 
И вот возвращаемся к исходному: что мы ночью делали. А чем человек развивается в 

Человека? В пятой расе работой Иерархии и отдела Человечества. При этом Ученики 
получали Посвящения. Внимание – не Свет несли, а получали его, это разные вещи. И таким 
образом совершенствовали Человека. У программы Отдела Человечества была другая задача: 
через внешнюю активацию развивать Человека при применении в какой-то деятельности. Но 
и внутренняя была – через молитву, через церковь, через вот это всё – через религию. То 
есть, это были две программы, иногда конкурирующие между собой, иногда 
синтезирующиеся, если появлялись Ученики или люди, которые могли и тем, и тем 
заниматься. И тогда появлялся более высокий эффект. И это было развитие пятой расы. И мы 
продолжаем жить с вами в этой тематике – частично. Поэтому в Синтезе столько много 
знаний – чтобы преодолеть тематику трех Частей. 

А теперь вопрос: кто в новой эпохе будет заниматься Человеком? Вы скажете: 
Иерархия. Иерархия стольким занимается, что… Я так скажу, и Человеком тоже занимается 
Иерархия. Потому что когда мы говорим «Синтез Владык», это тоже Иерархия. Я подвожу к 
тому, что Метагалактическая Нация – которую мы вчера стяжали – это та организация, 
которая будет созидать Человека Метагалактики из каждого, в прямом смысле слова. 
Нет, сотворяет Отец. А «созидать» это создавать условия – внимание – культуры, 
иерархичности, содержательности, компетентности – ну в общем, набора особых качеств, 
свойств, информации, знаний и всего остального, чем Части Человека должны развиваться. 
Чтобы ребенок пошел в школу, и его насытили метагалактической базой данных. 

А сейчас его насыщают базой данных, какая сложится. Ну, научная, там еще какая-то. 
Но целеполагания нет, кого растят. Отсюда, ребенок дезориентирован. В Советском Союзе 
было: растят советского человека. Потом мы от этого отказались. И сейчас мы какого 
человека в школе растим? Ответ: никакого. Вот они такие из школы и выходят. «Ты какой?» 
Ни-ка-кой. «Почему?» – «А я не знаю, в кого меня вырастили». Ну, в математика там, в 
поэта. Но это не Человек – это профессия. В итоге, из нашей школы выходят не 
профессионалы, а перспективные профессионалы – и никакие Человеки. 

Как вы думаете, какой уровень воспитанности вокруг нас, если мы не знаем, «какой я 
человек» – то мне всё равно, что я исполняю вокруг нас. Грубо говоря, писаю в центре 
улицы, и мне не стыдно, потому что я не знаю, какой я и можно это делать или нет. «А чё, 
кошечки писают, и я это делаю по подобию». То есть, мы возвращаемся в средневековье, где 
отдельных мест не было, и как раз этим занимались за углами, где придется. В знаменитых 
европейских столицах.  

Я не к тому, что здесь не было. Я к тому, что описания остались шокированных княжён 
Руси – что у них отхожих мест не было. Требования княжны к мужу: сделать ей отдельное 
отхожее место, не в парке. Так как это вложение денег, муж спросил: «Чем тебя кусты не 
устраивают?» – Она сказала: «Не княжеское дело. И ты, как король, должен приучиться, раз 
взял меня замуж». – Он подумал и сказал: «Ладно, если я король, у меня будет свой куст 
отхожий». Ну, в смысле, своё. Я не шучу. Это даже стесняются публиковать. Так появился 
первый туалет в знаменитом городе Париже – в царском дворце. Знаменитые дачные 
деревянные домики на Руси были очень давно. А знаете, почему? Сейчас очень легко это 
понять, выйдя на улицу. Замерзало на лету (смех в зале). Я вот так, передам этот образ. 
Поэтому природа нас приучила быть целесообразными и утеплять вокруг нас пространство, 
чтобы успеть исполнить всё необходимое. Я вот специально так говорю, потому что все 
думают, что это вот там гениальная выдумка. Это целесообразность природная. Ты поживи в 
зиме. А там, где тепло, это не надо. Даже мыслей таких не возникало. Поэтому я не говорю, 
что у нас тут гениальные предки, которые изобрели это. Да, они это изобрели. Но это была 
еще и природная необходимость. Смотрите, в какой я шок ввёл, рассказывая о самых 
пикантных… Но вот на таких пикантных подробностях и строится, мягко говоря, 
цивилизованность. 
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И мы с вами тоже, и я так думал, что хватит метагалактической цивилизованности, 
чтобы, я так пошучу, чтобы «состряпать» Человека. Это мне так сказали: «Вы думаете, что 
из цивилизации можно состряпать Человека?» – Я честно сказал: «Я не знаю». 

И Мория смеялся, и Владыки смеялись и сказали: «Состряпать-то можно, но потом 
это будет преодолеваться веками». 

То есть, цивилизация это технологическое и больше внешнее применение. Грубо 
говоря, удобство для жизни. Но человек, если не развит – он не соображает, как этим 
пользоваться. И цивилизация здесь не поможет. То есть, грубо говоря, можно дать вилку и 
нож, но если человек привык есть руками, он спросит: «А зачем это?» Руками удобнее, 
потому что он привык. 

 
Масштабы присутственных зданий 

 
Я о другом. У вас есть Дома Отца на Присутствиях. Сколько из вас пользуются ими 

сознательно? Два-три месяца назад на одном Синтезе я шокировал нашу подготовленную 
публику, по-моему, даже на Совете: «Скажите, пожалуйста, когда вы делаете какую-то 
практику и готовитесь к занятию, вы где её делаете?» Первая мысль? – Мне ответили: «С 
Владыкой». – Я говорю: «Да, понятно. Я спросил, где вы делаете с Владыкой?» – «У 
Владыки». – Я говорю: «Невозможно. Владыка вас сам вышлет, потому что практика ваша. 
Где вы делаете эту практику?» – «Дома». – «Где дома вы делаете эту практику?» – Один мне 
так и ответил: «За столом». – Я понял, что это не о том доме, а об этом. Я говорю: 
«Физически?» – «Ну, конечно», – говорит. Я говорю: «А где вы ещё делаете эту практику?» 
– И люди задумались. Вспоминая как раз то самое утеплённое место, где чаще всего 
приходят самые гениальные мысли: посидел, оторвался от всех домашних и подготовил 
практику.  

Я сам такой – всё нормально. Я почти о себе рассказал. Хотя у нас оба в Синтезе, мы 
как-то не мучаемся этим, но вот когда ты расслабляешься, такие мысли входят. В смысле 
«опустошись, и Отец тебя заполняет» новой практикой. Всё в порядке (смех в зале). Всё 
прямо вот по Евангелию просто. Мы ж не знаем, что имел в виду Отец на эту тему. Поэтому 
применяемся везде. Это вот цивилизованность. 

Оказалось, что вот из той аудитории – в этой, слава богу, некоторые подумали, 
некоторые! – никто даже не подумал, что практики надо составлять на втором этаже 
своего Дома Отца – частного здания на Присутствиях. Там у нас зал Синтез-генезиса, где 
специально концентрируются все условия – внимание! – для ваших практик, с учетом ваших 
званий, полномочий, Статусов, с необходимой концентрацией ментальности, Духа, Синтеза, 
чтобы у вас получилось лучше. То, что на физике надо ещё достигать – там вышел и получил 
автоматически. Ну а теперь сами себе ответьте, сколько практик вы делаете на втором этаже 
любого вашего частного здания? Кстати, служебные практики – на занятия – можно делать, 
страшно сказать – в служебном частном здании. Вы в служебном частном здании готовитесь 
к занятиям? Некоторые себе говорят: «Я – да». Но это некоторые. Один, два, три. 

Когда я сказал о служебном частном здании, некоторые приуныли. В присутственное 
они ещё ходят. Служебное забыли. Объясняю разницу. Там размер больше. Значит, больше 
поместится. Раз больше поместится, практика будет что? – сложнее, глубже, 
компактифицированнее, мощнее и так далее. Масштаб другой – там здание больше. К 
сожалению, для нас и это тоже имеет значение. А может, к счастью – что, к сожалению? 

Потому что, когда мы выходим в служебное здание, там у нас этаж… Вы представляли 
этаж там? Я попытался представить на своем участке, земельном, небольшом, по московским 
меркам. Он помещается несколько раз на этот этаж. И я тогда понял, какой громадный этаж 
нам сделали Владыки. Смотрите, я некоторых шокировал. Сколько соток земли на вашем 
этаже? (Смеётся.) Шок, да, спросил? Сотка это 10 на 10 метров, кто не знает. У некоторых 
100 на 100 в голове. Это не сотка, это гектар. Это я «оцивилизовываю» вас. Так вот, если 
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здание – сколько у нас – 32 на 32 или 64 на 64? Или 24 на 24? Это служебное здание? А 
этаж? Этаж в вашем здании коллективном, так выразимся, 32 на 32 или 64 на 64? 

(Из зала: – Шестьдесят четыре на шестьдесят четыре.) 
Шестьдесят четыре на шестьдесят четыре. Полгектара. Даже больше половины гектара. 

А теперь ножками на улице попробуйте эти полгектара обойти и представьте, что это один 
этаж. Ну, там четверть Ипостаси Основ занимают. Но они вам тоже… или Синтеза, но они 
тоже вам отдают эту концентрацию. Им она не нужна. Они заходят и выходят. А вся 
концентрация этажа на вас. 

Вы владеете этим масштабом или нет? Грубо говоря, если ваша квартира 40 
квадратных метров – ну пускай, 100 квадратных метров. Шестьдесят на шестьдесят 
умножьте. Три тысячи шестьсот квадратных метров. Этаж! Не ошибаюсь? Шестьдесят на 
шестьдесят. А у вас квартира 40 – ну пускай, 100. Самые крутые люди – 200. Три тысячи 
шестьсот! Смотрите, какая тишина в зале. Вы что, никогда не считали? Это я 60 на 60 
умножил. 

Есть еще 64 на 64. С запасом. 3600 квадратных метров – один этаж! Это я, чтоб цифра 
вошла в голову. У нас развивается математическое мышление. А то у некоторых был вопрос: 
зачем это? Так вы считать не умеете! Зачем это… Вдумались?! А теперь у меня к вам вопрос: 
вы охватываете – не свой там какой-то там, 45 этаж, а 3600 квадратных метров, конкретно 
каждый метр на своем этаже? 

Голос из зала:  
(Из зала: – Четыре тысячи девяносто шесть.) 
Четыре тысячи девяносто шесть, – мне тут подсказывают. Я помню, потому что у нас 

Метагалактика так строится. Это я тут нагло заявляю «лапшу на уши», чтобы все остальные 
возмутились и сказали: «Больше!!!» Я намекаю: с хвостиком. Но ты молодец, что сказала. 
Остальные даже не подумали. А, подумали? А я предупреждал, что я могу лапшу на уши 
вешать, чтоб вы соображали и говорили: «Виталик, не так! Цифра больше! Четыре тысячи 
девяносто шесть квадратных метров». (Смеётся.) Я просто чуть-чуть для Владык оставил. 
Ну, чуть-чуть. Четыреста квадратов. Немного (смеётся). Ха! Поняла, да? Там же часть 
кабинета «ихнего». Ну, так, для них. А 3600 для нас. Это примерно делёжка этажа. Ну ладно! 
Возьмём всё. Владыки всё равно нам всё отдают. Четыре тысячи девяносто шесть. Видите, и 
консенсус есть (смеётся). 

Вы представили этот масштаб? Чувствуете, как некоторых из вас придавило, кто 
чувствительный? Вы даже не соображали это. Главы Домов! Главы Домов, вы меня поняли, 
да? А вы ещё умножаете на 128! (Смеётся.) А у вас хватает Тямы охватить хотя бы здание? 
А вам ещё охватывать Присутствия и мерности. Ну 64 Присутствия в каждом Доме. Это не 
только Главы Домов. Главы Домов, вы делитесь полномочиями с Главой Школы Синтеза, 
МГК, МЦИС… Ну то есть, чтобы… И Главами Домов Отца, это чтоб… Но Дома Отца 
скажут: «Нам хватит своего этажа». Хотя они ошибаются, потому что на них «висят» и 
этажи их служащих. То есть, минимум плюс три. К «ихнему». 

Смотрите, какая тишина в зале. Математическое мышление всего лишь. Я всего лишь 
цифры сказал. Я даже не углублялся. Я по-другому скажу: «Я даже не считал кубатуру зала». 
Кто не понимает, кубатура это ещё четырёхметровые потолки. И тогда надо умножить на 
четыре, чтоб «кубы» получились. То есть, у нас там три с половиной – четыре метра – у вас 
по четыре метра в 128-этажке. В частном здании может быть пониже. Четыре метра это такая 
особая ментальная специфика. Я тут всё сказал. На три метра помещается астрал, на четыре 
– ещё и ментал (смеётся). В нас. И в шутку, и всерьёз. Вы прожили? 

 
Внедрение Метагалактической Нации Землян 

 
Вот этим должна заниматься Метагалактическая Нация Землян. То есть, она 

концентрирует на человеке его возможности и даёт ему содержание. И Иерархия занялась 
Метагалактической Нацией Землян не для того, чтобы заниматься, а чтобы сложить саму 
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нацию, какая она должна быть, и… Внимание! И наоборот, так как в новой эпохе идет 
сверху вниз – от Метагалактической Нации Землян будут формироваться все нации Планеты. 
Не из наций будет формироваться Метагалактическая, а из Метагалактической Нации 
будут формироваться нации Планеты. Вы скажете: «Как это?» Внимание! Нации уже есть. 
Есть Россия, есть Украина, Белоруссия, Казахстан, вот здесь сидят. Киргизия. Здесь 
находятся. И мы идём своими особенностями своих наций. Это хорошо, но если эта 
тенденция сохранится, всеми этими особенностями мы и будем идти опять столетия, и по 
чуть-чуть преображаться через отдельных людей (показывает на зал). Метагалактики в 
новое. 

Владыки посчитали, сколько это займёт времени. Владычицы прослезились, и сказали: 
«И это нам всё тянуть? Всё это время?» Даже не скажу, сколько это времени. Страшная 
цифра получилась. А так как Владычицы отвечают за материю, а Владыки любят Владычиц 
(смеётся вместе с залом), они посочувствовали своим дамам и сказали: «Мы ускорим!» И 
начали срочно внедрять Метагалактическую Нацию Землян, чтоб все остальные нации 
начали перестраиваться под правильный проект. И не тысячелетиями, а за несколько 
столетий, желательно за парочку. Это слово, «желательно». Поэтому Проект пойдёт сверху 
вниз. От Владык и от Отца. И мы с вами вчера эту фиксацию устроили. Первую. И ночью вас 
на это готовили. 

И вот, если раньше Отдел Человечества занимался развитием Человека, то вчера мы 
сделали гениальную вещь. Мы переключили Планету на развитие каждого человека 
Метагалактической Нацией Землян. Внимание! Вчера окончательно рухнул Отдел 
Человечества со всеми его технологиями. А если вспомнить, что в этот Отдел 
Человечества относится… Я даже публиковать это не буду. Сами вспомните. Не вспомнили 
– радуйтесь, что память короткая. То вы даже не представляете, насколько сложнейшая 
перестройка грядёт по Планете. Не-не-не… Все программы инерционны, то есть причины 
рухнули, следствия ещё остались. И следствия будут действовать. Ну мы такие, по 
следствиям. Но новые причины на Планете теперь закладывает только 
Метагалактическая Нация Землян. 

Ну и теперь нагло добавлю с ночной подготовки – мы с вами, в первую очередь. И 
когда вы сидите здесь и что-то понимаете, что-то не понимаете, думаете: «Я – какой-то 
никакой, или какой-то какой – здесь сижу, и мне говорят, что ко мне прикоснулся Аватар… 
Да с какого… троеточие. Ко мне, такому гадкому. Я ж понимаю, какой я. Кто-то там 
высокий прикоснулся. А я понимаю, что я полностью не готов, слушая то, как я должен быть 
готов. Я уже давно понимаю, что я полностью не готов. И с какой стати вообще со мной это 
делают?» Ответ простой: «И последние (смех в зале) станут первыми». Это по Евангелию. 

И второй ответ, очень простой: «только неготовые могут передать другим неготовым 
(смех в зале) всю свою неготовность, но хоть с каким-то элементом готовности». Потому что, 
если б вы были готовы ко всему, вы б неготовым не смогли передать. Потому что действует 
закон «подобное притягивает подобное». Поэтому вы чуть более готовы, чем все не готовые, 
но более не готовы, чем готовы, зная, что вы готовы, но более не готовы (смех в зале). На 
этом строится начало Метагалактической Нации Землян. 

И по подобию сегодня ночью от каждого из вас началось строительство точно таких же 
– по возрастному, частному, даже профессиональному и любому иному признаку – всех 
неготовых в человечестве. Причём важно не всего его взять, а хоть какой-то фрагмент 
похожий есть у кого-то по планете – «попёр». Причём, и готовые здесь сидят – и это 
«попёрло» готовым, то есть крутым Ученикам и остальным «перцам». И неготовые здесь 
сидят, и готовиться не хотят, считая, что всё само придёт. Таких в человечестве много, и от 
вас «попёрло» всем чёткое убеждение, что главное «сиди», всё остальное придёт само (смех в 
зале). И если эти стояли, они сядут, понимая, что теперь придёт (смех в зале). И идёт от вас. 
И вот сегодня ночью это началось. 

То есть, после ночной подготовки объявляю, что началось большое 
переформатирование человека. И главное – не просто человека… Раньше мы занимались 
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только Человеком, а теперь – Нацией Планеты. Поэтому была вот такая темка в конце. 
Срочная. И мы её быстро-быстро оттараторили, стяжали – чтоб никто нам не смог помешать. 
Силы, которые мешают развитию Нации намного даже мощнее, чем силы, которые мешают 
развитию Человека. Потому что у них в голове, что человек будет развиваться, там, 
столетиями, а нация существует сейчас. И они берут то, что сейчас. А сегодня ночью мы 
начали развивать и нации Планеты. 

Причём, принцип простой, чтоб не было никаких войн и всяких остальных бредовин. 
Каждое государство в его границах должно развить нацию. Если хочет, сольётся в союз – 
пожалуйста: Евросоюз, Евразийский союз, ещё что-то. Если не хочет… А, Соединённые 
Штаты это союз тоже, штатов, или союз государств. Если не хочет, живёт само. Но и 
развивается по принципу Метагалактической Нации Землян и постепенно объединяется этим 
в единую нацию. То есть движение идёт не только со стороны человека, а теперь ещё и со 
стороны Иерархии – нациями. 

Как это будет делать Нация, не знаю. Это не мой вопрос. Это вопрос Иерархии. Я 
напоминаю, я в Доме. (Усмехается.) А этим занимается Иерархия. Дом этим тоже 
занимается, как-то это у нас будет сказываться. 

 
Развитие новых наций 

 
Но я даже не советую это публиковать. На вас будут очень пристально смотреть. Не-

не-не-не… Окружающие там специалисты – это ладно. Товарищи из вышестоящих 
Присутствий, которые питались нашими нациями, делали из них всякую… м-м… 
некорректность. Или подставляли наши нации в некорректность. Это по всей планете. Наши 
нации, это где мы живём. Мы хотя бы своё знаем. Но не знаем, насколько злачно это всё по 
Планете. А иногда смотришь, и ужасу даёшься. 

Пример. Знаете, почему большинство наций Африки не может развиться? Ответ: «Им 
не дают». И не дают не только политические, то есть в горизонте других наций, а им не дают 
сверху – те, которые привыкли питаться племенным развитием человека. И они постоянно 
нации пытаются перевести в племена. Просчитал я это на простом варианте Ливии, когда там 
фактически начала развиваться нация, когда она вышла на новые пределы. А сейчас там 
полный возврат в племенное устройство. 

(Из зала: – Анархия.) 
Там не просто анархия, а каждое племя со своими боевыми отрядами воюет против 

соседних племён. То есть одна нация не получилась. Хотя все шансы были, и фактически 
строительство шло. 

Просчитал я это… Первый взгляд у меня был, без обид, на Туркмению. У меня был в 
армии друг в учебке, когда я проходил в Советском Союзе, туркмен. Мы вот и 
прикалывались и помогали. Вполне классные люди. То есть, вот… Я сейчас не в смысле 
это… Хорошая нация развивалась в Советском Союзе. И когда я понимаю, во что она сейчас 
превратилась – при всём внешнем лоске. Ну внешний лоск у нас… Надо читать между строк. 
Я подумал: «Почему?» И потом нашёл на Присутствиях товарища, который мешает им 
развиваться. Мы с товарищем разобрались, потому что бывшая Советская республика – ещё 
имеем права. То есть, Россия имеет юридически отдельные права Советского Союза там 
какое-то время. Пока ещё. То есть, юридически вмешаться можно было. Но это ж не 
объяснишь в Ашхабаде. Это (показывает вверх) там ты сделал, а на физике как скажется… 
Это надо работать над этим. То есть, нужен кто-то, кто будет работать это, в самой 
Туркмении. То есть, нужны местные кадры. То есть, пока в нации нет местных кадров, никто 
не может фиксировать её развитие. А за глаза ты можешь помочь на Присутствиях, но это на 
Присутствиях – одно сжёг, другое прибежало. Это должны местные заниматься. Не-не… Мы 
там какую-то защиту поставили, но эффекта такого сильного нет. Местных нет. В итоге мы 
поняли, что лучше даже не вмешиваться, потому что это бесполезно. А есть нации, где ты 
юридически и вмешаться не можешь. Ну, допустим, это никогда не было связано с Россией, 
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Советским Союзом, с Российской Империей даже. Не было связано. Раз не было связано, 
тебе туда и лезть не стоит. 

Это в нациях так там (показывает вверх). На Присутствиях юриспруденция наций тоже 
есть. Поэтому кому-то можно помочь, а кому-то и помогать нельзя, потому что они не хотят. 
И сознательно не хотят. Пожалуйста, сознательно не хотят – не помогаем. Это закон. 
«Свободы воли», называется. Есть свобода воли наций: «как она хочет – так и должно быть». 
Так же как и свобода воли человека. Я без шуток. Я совершенно без шуток. Всё. И вот, если 
нет местных кадров, то помощь не идёт. Или идёт только через местные кадры, которые в 
этой нации есть. Ситуацию увидели? 

 
Образ Настоящего Человека дееспособностью Частей 

 
И вот эта очень сложная иерархическая механика, которая крутится по планете. И всем 

этим занимаются, в том числе, Иосиф и Славия. И мы теперь включены тоже в это 
обеспечение Человека Метагалактики. То есть принято решение делать это не только нами – 
через внутренний рост, но ещё и нацией, которая начинает устанавливаться на Планете, чтоб 
взрастал Человек Метагалактики, нужный Отцу. Внимание! Не только по подобию, но ещё 
по Образу. 

Внимание! Двести пятьдесят шесть Частей это по подобию. Не-не… Мы с вами Образ 
Отца стяжаем. У нас с вами это есть. Я добавлю: «А кто ещё?» И у других нет. И когда мы 
говорим, что генетически у людей теперь будут развиваться 64 Части в базе, это по подобию. 
Вы осознали этот момент? Это по подобию. А нужен ещё Образ развития каждой Части, то 
есть содержание этого. 

Смотрите, какой у вас шок. Вы не думали, что это по подобию? А кто туда будет 
закладывать содержание, когда человек должен развить это сам? И эти Части развиваются, а 
где он сам это разовьёт, если вокруг среды созидания человека Метагалактики нету. И когда 
нам удалось генетически внедрить минимально базовое, 32 Части. Тело 23-е. А теперь мы 
спокойно уже 64 начинаем делать. У всех по планете развиваются 32 Части. И Части это 
«подобие», потому что Синтезов у них нету. У нас есть Синтез, у нас есть Образ. Как 
синтезировать, сотворяться. У них этого нет. Значит, это «подобие». 

Душа в человеке это подобие. А вот её дееспособность и насыщенность, внимание, 
правильными чувствами. Это Образ. Поэтому есть плохие чувства, есть хорошие. Есть 
плохие действия, есть хорошие. Хорошие развивают, плохие – возвращают в подобие. 
Ситуацию уловили? 

И из человека надо ещё сделать Человека. Пример: рождается ребёнок. В зависимости 
от окружающей среды, он может стать тем или иным. Если он попадёт в джунгли, у него 
будут животные повадки. Если он останется в человеке, но у окружающих людей будут не 
совсем развиты Части – у него Части будут развиваться, но применить он их не сможет. И 
нужен Образ окружающей среды, которая поможет из этого человечика, где все 32 Части 
заложены, сделать Человека. 

И раньше такой Образ – сейчас будете смеяться – в пятой расе нёс Отдел Человечества. 
Иерархия не имела права. Она несла Образ Ученика. Образ Человека нёс Отдел 
Человечества. И как бы мы ни смеялись, ни боялись и ни думали о товарище Главе Отдела 
Человечества, Образ настоящего Человека, но без ног, так как не было правильного 
Пути, несли нам из Отдела Человечества. Как вам такая образная связка, очень 
любопытная? Я думаю, в нашем советском сленге мы это понимаем. Поэтому «настоящий 
человек» был без ног – потому что товарищ Люцик потерял когда-то Путь Отца. А Путь – 
это ноги. И заметьте, у нас «Повесть о настоящем человеке» не о том, который (показывает 
статную фигуру)… А тот, который сделал подвиг, всё правильно. Спас человека. Люцик 
тоже спасал человечество. Тут без вопросов. Он полезный. Но потерял Путь Отца – где-то 
вляпался. То же самое. И нам намекнули, кто такой настоящий человек – человек, но без ног. 



Кут Хуми, Виталий Сердюк · 23-24 января 2016 · ИДИВО 192 И, Москва · 5й Профессиональный Политический Синтез ИВО 
Парадигма Человека Метагалактики. Основность Метагалактики. Ипостась Основ Аватар 

 

97 
 

Я не хочу обижать литературу. Я не хочу обижать того человека, который это сделал. 
Но нам так мифологически преподнесли, что именно такой настоящий Человек. А Образ 
Человека шёл из Отдела Человечества. Надеюсь, понятно, что нам нужен Образ с ногами, с 
Частями, с правильным содержанием, и всё остальное. И Образ Настоящего Человека – у 
нас в памяти не Мересьев должен всплывать – хотя со всем уважением к подвигу этого 
лётчика. Кто не знает тематику – и не вспоминайте. А именно Человек Метагалактики, 
многоприсутственный, многомерный. И не только Частями, а дееспособностью Частей, 
то есть содержанием, которое позволяет из человека делать Человека. Не по подобию 
количества Частей, а по насыщенности этих Частей соответствующими возможностями. 

Поэтому, когда вы говорите: «Я вот и Части стяжаю, и всё стяжаю, но как-то не вижу, 
что я развиваюсь», – вы должны понимать, что Части это больше «подобие». А чтоб вы 
развивались и чувствовали развитие, вам нужна дееспособность Частей. У нас есть такое 
слово. То есть Части можно иметь, но нет дееспособности. То есть, нет правильного 
применения Частей и нет некой среды, где у тебя будут соответствующие… Помните, как у 
Будды: правильные мысли, правильные чувства. А у нас: и правильные смыслы, и 
правильные идеи, и так по всем Частям. И правильные голограммы. Представляете, 
правильная голограмма? Легче сказать, «правильная позиция наблюдателя». Сказать легче. А 
какая она правильная? Вы меня поняли. И всё должно быть правильно, чтоб Части 
действовали по Образу Отца и были дееспособными. 

И вот задача Подразделений, всех, которые отвечают за ту или иную Часть – 
стяжать не только Часть как подобие – вы этим больше занимаетесь, а разработать 
содержание этой Части. То есть, её дееспособность: чем она живёт и действует? И это будет 
по Образу Отца и работе Владык. 

 
Синтез Частей ИДИВО 

 
И вот это будет наш с вами Политический Синтез. Именно Политический. Почему? 

Потому что политика это общение. А дальше я добавлю: «Частей между собой». По их 
содержательности. И когда разные Дома собираются, это ещё и общение Частей между 
собой. А в синтезе Частей: с одной стороны человек, а с другой стороны – что? В синтезе 
Частей наших Подразделений. Сущнягу выращивать не будем. Отдельного человека не 
будет, как коллективного Адама – языком пятой расы. У нас только Отец. Кто появится в 
синтезе Частей наших Подразделений? В синтезе Частей ИДИВО? Никто не появится – 
ответ. А появится Метагалактическая Нация Землян. То есть, в пятой расе был коллективный 
Адам, а фактически – сушняга. Я без шуток. Я без шуток. Не Адам, а коллективный. Я 
понимаю, что коллективный Адам не только это, но люди взращивали это. Если мы 
взращиваем коллективное выражение той или иной Части Отца, то объединение 
коллективных Частей… 

Вот здесь сидят несколько Домов, с разными Частями. Вы объединили эти Части меж 
собой, что появилось? С одной стороны, идёт синтез в каждом из нас. Согласен, для каждого 
из нас есть. А Дом это команда. Она взрастила Часть командой. В синтезе этих Частей, 
которые взрастила команда – кто появляется? Никто не появляется. Куда это девается? И вот 
теперь это будет «деваться» в Метагалактическую Нацию Землян. 

Или другой вариант. Это вот я тут недавно одному Дому подтверждал некорректный 
запрос. В этом году многие Дома стяжают Синтезобраз. Нет, некоторые больше, некоторые 
меньше. Но многие – пускай с десяток. И они стяжают Синтезобраз Человека Изначальности 
такого-то Проявления. Каждый Дом развивает Синтезобраз в течение года. Развил. Владыка 
подтвердил. Куда девается Синтезобраз по итогам года? Как – «куда?» Мы его эманируем. 
Мы его эманируем в человечество – зачем и куда он там девается? И вот синтез 10-20 
Домов, которые занимаются Синтезобразом, складывает Синтезобраз в 
Метагалактической Нации Землян, как проектировку содержания, чтоб Синтезобраз 
стал дееспособен у всех землян. Вот для этого мы занимаемся ростом Частей целый год 
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всем Домом. Но наши Подразделения на это не обращают внимания. А напрасно. Когда вы 
целый год занимаетесь отдельной Частью такого-то Человека Изначальности. Само понятие 
«Человек Изначальности» это не только для нас, что мы становимся в Изначальности кем-то. 
А это ещё и для окружающего человечества, что такие Части для окружающих людей это 
полная Изначальность. 

Ну ладно, Душу они знают. Но Образ Отца и Слово Отца люди окружающие в себе 
особо не знают, и у них чаще всего этого нет. Рождение свыше они не проходят. Евангелие 
они не расшифровали. Душу знают. Смотрите. Пятая раса. Первую не знают, вторую не 
знают, третью знают, Синтезобраз не знают, Грааль не знают, Сознание знают, Столп не 
знают, ИДИВО Человека Планеты не знают: шесть не знают, два знают. Первая восьмёрка. 

Продолжаем. Мощь не знают. Восприятие: слово знают, но вряд ли знают, что это 
важно. Ну, поставим сюда (загибает пальцы, где «знают»), ладно, а то вообще страшно 
будет. Головерсум не знают – только учёные, (покачивает головой) и даже они… Вера: 
пускай, знают. Престол не знают. Интеллект: пускай, знают. Трансвизор не знают. ИДИВО 
не знают. Три на пять. Чуть лучше. С учётом Восприятия. Если Восприятие опять поставить, 
что не знают, что воспринимать – опять будут только Интеллект и Вера. Да и то, Веру знают, 
что я «верю во что-то», а не в себе самом. 

Пошли дальше. Пламя Отца не знают. Огненную… не знают. Провидение не знают, как 
Часть. Ум – ну, хоть знают. Сердце знают. Разум знают. Тело знают. ИДИВО Человека не 
знают. В итоге, на девять «знающих», из 24-х – 15 «не знающих» Частей. Все остальные 
выше они не знают вообще. Потому что Истина (показывает вдаль) где-то там, они в себе 
это не знают. Там даже, исключая… Хум – ну это Ученики знают, люди не знают. Абсолют? 
Омегу? Монаду? Вы издеваетесь, да? В итоге, на 32 Части только девять более-менее 
«знающих» Частей. Вы называете это Образ Отца? Динамика развития? И вот… 

 
Осознание масштаба Человека Планеты 

 
Это только из 32-х – если взять из 64-х, то появляется десятая Часть – Человек 

Планеты, и то не как Часть, а что ты «человек планеты». И то, если все помнят. «Ты кто?» – 
«Я москвич!» Это уже не Человек Планеты. «Кто?» – «Питерец». Это уже не Человек 
Планеты, это «под Петром себя чищу». Без обид. (Смеётся.) Краснодарец: «красненький ты 
мой». Я помню, что красное – это «красиво», но я сразу вспоминаю об индейцах кубанской 
жизни. Кубанцы меня поймут, остальные – не совсем. В общем, «кубатура индейцев» на юге 
России, примерно так осмысляется. Все в шоке, думают: «Ты о чем»? Кубанцы поймут меня, 
мы прикалывались, а вот… Я там просто институт закончил, я там жил много лет, я могу 
поприкалываться – своё, что называется. 

Но это ж не Человек Планеты. «Сибиряк» это тоже не Человек Планеты. «Азиат» это 
тоже не Человек Планеты. «Европеец» это тоже не Человек Планеты. Это… Сейчас без обид. 
Европа и Азия это «захолустье» Евразийского континента. Евразийский континент это 
«захолустье» Планеты. А Планета это «захолустье» Метагалактики. Смотрите, как у вас 
немного напряженное восприятие повысилось. Вы и готовы смеяться, и: «Как?!!» 

Это мы преодолели сейчас некоторые идеологемы. Вы европеец? – «Недоразвитый 
евразиец». Азиат – то же самое, неважно: средний, восточный, западный – азиат. Вы 
евразиец? – «Недоразвитый землянин» – так, чтоб на этом не остановиться, а то обидятся и 
скажут: «Ты всё под себя». Я не под себя… Я дальше. Землянин? – «Недоразвитый 
метагалактический». Это всё по Образу Отца, всё по списку. И вы знаете, что я прав. 
Надеюсь, понятно, что москвич это «недоразвитый евразиец»? (Смех в зале.) Ну чтоб было 
проще. Вы понимаете, о чем я? Вы теперь понимаете! И вы о содержании понимаете – вот 
Метагалактическая Нация Землян… 

Это Политика! Это парадигма Человека Метагалактики. И если это в голове не стоит, 
вопрос «ты кто?» очень существенный. Я вот сейчас затронул парадигму, как она есть. Как 
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она должна быть. Это именно парадигма. То есть, что в твоей голове есть, каким должен 
быть Человек. 

(Несколько служащих направились к выходу.) Видите, как Метагалактическая Нация на 
чистку отправляет? Массовый исход. (Смех в зале.) И знаете, кто пошли? Сейчас выйдет, и я 
пошучу. Ты иди! (Смех в зале.) Слово «исход» характерно евреям. В этой жизни не 
обязательно они «это». А вот накопления прошлой жизни говорят, что как только идёт новая 
тема – начинается исход (смех в зале). Как только Христос новую тему приносит – 
начинается исход. Привычка такая. А так как «исходить» здесь особо некуда (смех в зале). 
Поэтому бегут в близлежащие соседние «кабинеты». Понимаете, вот… 

(Из зала: – Думать.) 
Да, думать. О новом Образе Метагалактики Нации (смех в зале). 
(Из зала: – Это чтоб потом вошло.) 
Да! Чтоб вошло. Во-во-во! Чтоб вошло! (Смех в зале.) Оказывается, у евреев не было 

нужного количества нужников (смех в зале). Не хочу обижать евреев, но, видно, у них 
слишком тепло было. Хотя, по некоторым Евангелиям там снег падал. Поэтому есть большое 
подозрение, в том ли месте они живут. Где вы сейчас там снег видите? Ну, разве что вся 
планета поменялась после этого. Я без шуток. У нас в Санкт-Петербурге лежат Евангелия 
XVII века, где снег падал в момент проблем с Христом. То есть когда его еще не распинали, 
а когда с ним только разговаривали. Снежок падал. Представляете – снег? В современной 
Аравии. Смешно, правда? Во! А там написано так. Сейчас не написано, потому что, если 
сказать, что снег падал, все задумаются, а где же это было? Снег же не везде падает. Это 
«шо», это мы о чём? 

Всё, я промолчу. Но это научные данные. Я прочитал это в научной статье, потому что 
таких Евангелий даже найти нельзя. А когда я прочитал это в научной статье в выкладке по 
анализу Евангелий между собой XVIII, XVII, XIX веков – я был в шоке, сколько там всего 
поменяли за одно столетие! В общем, я так скажу – мы читаем совершенно не то Евангелие, 
которое было утверждено на Тридентском соборе. Если вы понимаете, о чём я. Если не 
понимаете, ну и ладно. Ну и не надо. Усовершенствованное – я корректно скажу. Вот это 
есть Образ. 

 
Аватар Основ занимается развитием Статус-частей применённостью вовне 

 
Всё, я сейчас дождусь, пока все зайдут. Больше, надеюсь, никто не выходит. И мы 

делаем практику. Я всё вот вводил вас, вводил. Нам надо сделать практику. Стяжать Образ и 
подобие Метагалактической Нации Землян. То есть, не каждому человеку, а всем на планете. 
Чтобы начал развиваться Образ Отца в Метагалактической Нации Землян. Я напоминаю 
тему Синтеза: парадигма Человека Метагалактики. Мы, в принципе, по ней идём, и 
практиками и объяснялками. Это ещё не вся парадигма, но мы об этом общаемся. Ладно. 
Насчёт Метагалактической Нации Землян – убедил? Примерно у вас сложилось. А теперь 
такой маленький вопрос. Ночная подготовка всё. Это всё из ночной подготовки было. 

Мы вчера говорили и опубликовали об Аватаре Основ. Я понимаю, что тут можно 
разные специфики. Мы пока не знаем, как об этом думать, и узнаем через много лет, всё 
остаётся. Но есть один подход, который можно уже опубликовать после ночной подготовки. 
То есть там ночью некоторым из нас это было настолько шоковое состояние, включая меня, 
что многим объяснили чуть-чуть, что это. 

Синтез развивает нас внутренне, и мы, продолжая синтезироваться, восходим внутри 
всё выше и дальше. Но возникает дилемма, что мы очень с трудом применяем это вовне. А 
мы с вами по Стандартам изучали, что Ипостаси Основ это те, кто сверху идут куда? Вниз, в 
физику, то есть для них это куда? Вовне. Это не значит, что не будет внутреннего развития – 
это неправильный вывод. Мы не знаем, что будет. Но. Первое, что мы можем сообразить: 
Основы это применение того, что у нас как Основа, вовне, в первую очередь. То есть, первая 



Кут Хуми, Виталий Сердюк · 23-24 января 2016 · ИДИВО 192 И, Москва · 5й Профессиональный Политический Синтез ИВО 
Парадигма Человека Метагалактики. Основность Метагалактики. Ипостась Основ Аватар 

 

100 
 

организация пути Аватара Основ это применённость вовне. Тогда Основа развёртывается 
физически. 

И когда мы сейчас говорили о Метагалактической Нации Землян, это применённость 
вовне, вообще-то. Потому что когда я Человек Метагалактики, это применённость внутри. 
Это я такой. А когда мы организовываем среду, чтобы я таким, как Человеком 
Метагалактики, состоялся, это среда вовне нас. Поэтому, когда мы говорим «Основы», мы 
имеем в виду применение вовне. То есть, то, что вокруг нас. Вот это вам просили передать 
после ночной подготовки. Чтоб была правильная ориентировка. 

Это не отменяет внутреннее развитие, могу сказать даже какое. У нас сейчас пока 
Статус-части – это абстракция. А Статус-части фиксируются от Ипостасей Основ. То есть, 
если Синтез от Ипостаси Синтеза развивает 64 базовые Части – то развитие и применение 
Статус-частей у нас: типа они сами действуют, и ладно. То есть мы не понимаем. И вот, 
скорее всего, Аватар Основ будет заниматься внутренне оформлением, развитием и 
применением Статус-частей в нас в первую очередь. Ситуацию понимаете? 

Так, на всякий случай, у Аватара Синтеза в проекте даже не было Статус-частей. Это 
наработка уже потом. У него были только Части. Поэтому в первых Синтезах никакие даже 
Синтезтела мы не стяжали. Никакие Статус-части, если так их посмотреть. 

Поэтому, если внутреннее развитие, это развитие дееспособности Статус-частей. А что 
такое развитие дееспособности Статус-частей? Это применённость Посвящений и 
применённость Статусов, применённость Полномочий. А применяемся мы где? Опять вовне. 
Чтоб Статус-части росли внутри. И вот гармония роста Статус-частей внутри при 
применённости вовне… А где будем применяться? У нас вовне это где-то везде – внимание, 
страшное слово – в человечестве. Надо убрать это страшное слово, и вовне – в 
Метагалактической Нации Землян. 

 
Эманирование Метагалактической Нации Землян 

 
Если мы скажем, вовне это в Доме, то мы далеко от себя не убежим. Мы и так в Доме. 

Меня прикалывает: «Я эманирую». – «Куда?» – «В Дом». – «Зачем?» – «Это вовне». Я 
говорю: «А ты не в Доме?» – «В Доме». – «Значит, ты сам себе эманируешь?» – «… Да». Вы 
скажете, ну мы же в конце практики эманируем в Дом. Мы эманируем, а потом каждому в 
Доме. И для меня Дом это и вовне, и внутри, когда я понимаю, как Дом действует вовне. А 
вы понимаете, как Дом действует вовне? Если вы не понимаете, то вы эманируете сами себе. 
И раньше мы не могли по-другому эманировать, потому что «эманировать в человечество» – 
у меня язык не поворачивался. Он ломался сразу же, хотя иногда такое было в отдельных 
практиках. Те, кто умные, они пролистают, найдут. Иногда мы эманировали – согласен, 
потому что некоторые вещи были полезными. Но вы понимаете – по принципу идеологии 
пятой расы (разводит руками)… 

А теперь мы можем эманировать Метагалактической Нации Землян. Чувствуете? И это 
будет полностью соответствовать нам, и это будет уходить окружающим людям. И добавлю 
страшную новость: и после этого они к нам потянутся. Потому что когда мы эманируем 
только в ИДИВО – мы просто сопротивлялись Отделу человечества. 

Внимание! Когда мы эманируем территории, территория берет, люди – нет. Люди это 
не территория. Это я всегда прикалываюсь: «Ты эманируешь территории?» – «Да». – «А 
люди причём?» А люди проходят мимо по этой территории и ноги у людей горят от ваших 
эманаций. То есть под ногами у людей Огонь горит, вы эманируете территории. А люди не 
горят. А когда люди идут по углям, они что? Быстро-быстро бегут, чтобы это прекратилось. 
И мимо вас! Поэтому, чем чаще возжигаете территорию, тем сильнее угольное плато вокруг 
вас, и все пробегают мимо. Никогда так не думали? А подумайте, будет интересно. При этом 
территорию надо насыщать Огнём, но в равновесии с людьми. 

И вот сегодня ночью мы нашли новое рав… Не – внимание! До сегодняшнего дня по-
другому мы не имели права. Все зашли? Сейчас будет практика. Я просто ждал, никто не 
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заходит, значит все зашли. А сегодня ночью установили Метагалактическую Нацию Землян. 
И мы вводим после каждой практики теперь эманации не только в ИДИВО. 
(Показывает уровни.) ИДИВО – Метагалактической Нации Землян – Подразделениям 
ИДИВО – Метагалактическим Нациям – добавлю «территории»? – Врёте! – 
Метагалактическим Нациям наших стран. Украинцы – украинцам, россияне – россиянам, 
белорусы – Белоруссии. Метагалактическим Нациям: России, Метагалактическим Нациям: 
Украины. На этом Синтезе – Метагалактическим Нациям наших стран. Потому что здесь: 
Россия, Украина, Казахстан, Киргизия, Беларусь. Молдова есть? Молдовы нет. Германия 
есть? Должна была подъехать. Не доехала. Ну, вот… Европа есть, я понял, да, всё 
нормально, она просто отдыхает после трудной ночной подготовки. Не трогай её. Всё 
нормально. У нас есть ещё Дом Европы. Европа есть. Это не Германия, это Европа. Я 
серьезно. У нас Дом Европы, там синтез многих стран, из разных стран: там и Чехия, и 
Италия, и Ирландия, и Греция, и Германия частично. А есть Дом Германии. Вопрос, какой 
представитель к нам приехал. К нам доехала вся Европа. Это 27 стран в Евросоюзе. Не 
говоря уже о Сербии и там всех, то есть стран ещё больше, чем Евросоюз. Вопрос не в 
Евросоюзе. Это Европа – поэтому так и названа. Сколько стран в Европе? 

(Из зала: – Сорок семь.) 
Сорок семь. Сорок семь? 
(Из зала: – Да.) 
Очень интересная цифра (смех в зале). И к нам доехала Европа! Спасибо! Этот человек 

долго жил в Европе, там, в университетах работал. Поэтому всё это знает. А мы с вами, 
русские, чувствуете, как нас умыли? Правильно сделали – умываемся. Сорок семь. В итоге к 
пяти странам добавляем 47. Эманируем на пятьдесят две. Чувствуете, какая интересная 
вещь? Когда Европа к нам приехала. Так на пять, а так на пятьдесят две! Чувствуете 
разницу? Ой, как хорошо (смех в зале). Практика. 

 
Практика № 4 ПЕРВОСТЯЖАНИЕ. 

Стяжание Парадигмы Человека Метагалактики, 
Основности Метагалактики и Метагалактической Нации Землян 

 
И мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируясь с Изначальными 

Владыками Кут Хуми Фаинь, проникаемся Синтезом Изначальных Владык физически собою.  
Переходим в зал Ипостаси Синтеза ИДИВО 192-изначальный Явленно, развёртываясь 

в зале в форме Служения с акцентом 47-го Синтеза, с акцентом Ипостаси 47-го Синтеза.  
И синтезируясь с Изначальными Владыками Кут Хуми Фаинь, входим в Ипостасность 

47-го Синтеза физически собою. 50 процентов плюс один состоялось, Синтез 
развёртывается. И проникаемся 47-м Синтезом физически.  

Подсказка: Синтез с большим трудом усваивается нашим телом, это специфика 
самого 47-го Синтеза, Аватарского. Вообще Аватаркость у нас сложно усваивается, 
годами. А нам надо за 12-16 часов. Поэтому, пожалуйста, сейчас проникнитесь от 
Изначальных Владык Кут Хуми Фаинь Аватаркостью Парадигмы Человека 
Метагалактики. Её нельзя стяжать, ею можно только проникнуться. То есть от Владык 
эманируем Аватаркость.  

Я правильно произношу: Аватаркость Парадигмы Человека Метагалактики. 
Аватарность – это для отдельного человека, а Аватаркость – это некий общий проект для 
всей Парадигмы всех людей Метагалактики, то есть всех нас без индивидуальных специфик. 
Аватаркость Парадигмы Человека Метагалактики эманируют каждому из нас.  

И мы впитываем Синтезом и Огнём Изначальных Владык Парадигму Человека 
Метагалактики физически собою – как с внутренним ростом, так и внешней 
организацией метагалактической деятельности Метагалактической Нацией Землян.  

И синтезируясь с Изначальными Владыками Кут Хуми Фаинь, проникаясь 47-м 
Синтезом, стяжаем насыщенность 47-м Синтезом каждого из нас с его эманациями нами 
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в явлении Метагалактической Нации Землян и её Парадигмы Человеком Метагалактики и 
Основностью Метагалактики в синтезе их. 

И синтезируясь с Хум Изначальных Владык Кут Хуми Фаинь, стяжаем три Цельных 
Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Цельный Синтез 
Метагалактической Нации Землян в преодолении предыдущего этапа развития 
человечества и в формировании нового. Стяжаем Цельный Синтез Парадигмы Человека 
Метагалактики с соответствующими параметрами внутреннего роста и внешнего 
применения в созидании человеческой метагалактической среды, в формировании 
Человека Метагалактики нами и его деятельности – как в Доме, в ИДИВО, так и 
цивилизационно, соответствующим Синтезом среды Метагалактической Нации 
Землян. 

И синтезируясь с Изначальными Владыками Кут Хуми Фаинь, стяжаем Цельный 
Синтез Основности Метагалактики каждым из нас и синтезом нас.  

И возжигаясь тремя Цельными Синтезами Изначально Вышестоящего Отца в явлении 
Аватара и его фиксации с новым планом перспектив каждого из нас физически собою, и 
изменения ночного планирования каждого из нас, мы, синтезируясь с Изначальными 
Владыками Кут Хуми и Фаинь, стяжаем реализацию каждого из нас в соответствующем 
форматировании и других иных любых возможностях Метагалактической Нации 
Землян, Парадигмы Человека Метагалактики и Основности Метагалактики собою в 
Аватаркости, явления Аватара перспективами планирования каждого из нас, каждым 
из нас и синтезом нас. 

И возжигаясь тремя Цельными Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, 
преображаемся ими. 

И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в 
зал Изначально Вышестоящего Отца 256-изначальный Явленно в форме Ипостаси 47-го 
Синтеза Служащего.  

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом преображением планов явления 
каждого из нас, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца применение, реализацию, 
развёртывание и развитие перспективного плана Жизнью и Духом, Могуществом и 
Огнём каждого из нас с применением любого вида Могучести планом перспектив здесь и 
сейчас каждым из нас и в отстройке на соответствующее время, и явление новых 
возможностей Изначально Вышестоящим Отцом, и содержательности Пути 
Частями, Посвящениями, Статусами и Полномочиями, в Основах выраженными, 
каждым из нас и синтезом нас физически собою.  

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем развёртывание плана 
перспектив в реальной Жизни, Духе, Могуществе и Огне каждого из нас. И возжигаясь, 
преображаемся этим, развёртывая План Изначально Вышестоящего Отца жизненной 
реализацией каждого из нас в синтезе всех мерностей, всех Присутствий, всех явлений 
и выражений.  

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем План 
Метагалактической Нации Землян в синтезе нас и более того для явления 
Метагалактической Нации Землян всецело как в синтезе нас эманациями деятельности 
нашей, так и Иерархией ИДИВО в организации управления и владычества Изначальными 
Владыками Иосифом и Славией с соответствующей задачей всем иерархическим 
представителям реализовать Метагалактическую Нацию Землян как на Планете, так и во 
всех просторах, пространствах, временах, Присутствиях, мерностях, мирах и эволюциях в 
целом шуньятно и самоорганизацией метагалактически Метагалактики ФА 8-проявленно, 
синтезно, всецело.  

И возжигаясь, преображаемся этим. 
И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально 

Вышестоящего Отца всего стяжённого, развёрнутого, возожжённого и применяемого 
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каждым из нас и синтезом нас. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, 
преображаемся им. 

И возжигаясь, просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть данный план и 
планирование Планеты Земля каждому человеку Планеты Земля, и в целом развернуть 
созидание, творение и создание Метагалактической Нации Землян всецело по всей 
Планете и Метагалактике ФА в синтезе, по всей Планете Земля и Метагалактике ФА в 
синтезе. И возжигаясь, встраиваемся в этот процесс, принимая данную реализацию собою. 

И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Изначальных Владык Кут Хуми 
Фаинь. Возвращаемся в физическое Присутствие. Развёртываемся физически в данном 
теле. 

И эманируем всё стяжённое, развёртываемое, применяемое и возожжённое каждым 
из нас физически в Изначальный Дом Изначально Вышестоящего Отца, в 
Метагалактическую Нацию Землян, во все Подразделения Изначального Дома Изначально 
Вышестоящего Отца участников данной практики. Эманируем в рост Метагалактических 
Наций стран-участниц практики и Изначальному Дому Изначально Вышестоящего Отца 
каждого из нас. 

И возжигаясь этим, преображаясь этим, выходим из практики. Аминь. 
 
Теперь идёт «заход евреев», так как новое стяжали (смех в зале).  
 

Базовые акценты Парадигмы Человека Метагалактики 
 
Продолжаем. Давайте теперь разберём чуть-чуть Парадигму Человека Метагалактики, 

всю мы освоить не сможем, и Основность Метагалактики, вот, соответствующими двумя 
практиками об этом. По времени у нас относительно немного прошло. Вчера времени быстро 
съелось. Сейчас всего 2 часа, плюс-минус там. Как минимум, час ещё будем работать. 

Значит, как и вчера, мы сейчас просто определим базовые акценты Парадигмы 
Человека Метагалактики не те, что мы знаем – это и так понятно, но их тоже надо внедрить, 
– а то, что мы с вами не знаем. Потому что слово «парадигма» предполагает не просто 
знание Синтеза, а некая общая концепция – вслушайтесь! – внешне применённой 
жизни этим Человеком. То есть на что надо следовать и действовать. При этом сама 
Парадигма – это не только внешняя жизнь, но я учитываю, что из Синтеза вы должны знать 
базовые Основы.  

 
11 базовых основ Человека Метагалактики 

 
Что Человек Метагалактики – это Части, координированные с Присутствием, 

имеющие соответствующую мерностную организацию, являемые соответствующей 
эволюцией, действующие в четырёх мирах – вот это вы не особо учитываете, – но каждая 
Часть должна действовать в четырёх мирах – это мы вчера с вами уточняли, и 
акцентироваться чем ещё? Что я ещё не сказал? Но вы пропустили многое, что я сказал 
(смеётся) – и действующая Домом. 

То есть, это Части по Присутствиям, в мерностях, в четырёх мирах, 
соответствующей эволюцией – да? – действующие Домом. В Синтезе рождается Человек 
Метагалактики… Это минимальный набор, что вы знаете из Синтеза. Там можно разные 
детали поднять. 

Действующие Домом – это имеется в виду и Владыки в том числе, кто там Иерархию 
вспомнил. Дом – это не только абстрактная сфера. Дом – это содержательность всех 
Владык, всех Ипостасей Основ и Огня, и в целом всего Отца по Образу и Подобию. 
Поэтому когда мы говорим Дом – не надо думать, что это сфера Материи. Не надо путать 
Материю и Дом. Но Материя входит в Дом как часть, – я так добавлю: причём небольшая. 
Но Дом охватывает материю, так же как Дом вокруг Планеты Земля строит сферу. Но Дом – 
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это не только Дом как здание, это действие соответствующих выразителей, так скажем в 
целом. Поэтому Дом как 6-ой принцип – это многоаспектность. 

Теперь, вот эти 6 обязательно. Можно довести до 8ми, там, из Синтеза. Там, какой 
Синтез он владеет? Какое Качество, Свойство – но это уже тонкости. То есть, дальше идёт 
углубление в Качество Синтеза, в Качество, там… Ладно, кроме Качества Синтеза ещё 
какое Качество? Ну, Качество Синтеза – это и синтез Частей между собой, и синтез 
Присутствий и выразимость эволюциями. Качество Явления Отца или Владык собою. То 
есть, Качество Синтеза, Качество Явления. Ещё? Качество Полномочий или Служения… 
Человеку Метагалактики, чтобы он рос, надо обязательно служить. Ещё Качества? 

(Из зала: – Жизни.) 
Жизни. Давайте слово «жизнь» переведём в Качество Дееспособности этого Человека. 

Потому что Качество Жизни относится не к Человеку, а к тому что вокруг него, то есть к 
Метагалактической Нации. Поэтому когда мы говорим о Качестве Жизни – это уже 
Метагалактическая Нация, а мы только это стяжали. Поэтому Качество Жизни Человека 
Метагалактики до этого у нас не особо присутствовало. Да? А вот Качество Дееспособности 
его, вчера помните, проходили: Частями, Системами, Аппаратами, – это очень даже 
работает. И Отцы этим занимаются. 

И последнее, что мы ещё можем добавить сюда? Это, по-моему, 4 пункта мы сделали? 
Синтез-дееспособность Присутствиями – это отдельная специфическая дееспособность. В 
каком варианте? Если я концентрирую на себя определённое Присутствие, я должен 
поменяться этими мерностями. У нас пока не происходит смена мерностей, но это нарастает 
у нас. Надо этому научиться. Вот одна из задач, такая сверхзадача: научиться физически 
действовать многомерно синтезом Присутствий. Вы это проходили на Синтезе, но как-то вы 
об этом забываете. 

Вот эти 5 главных показателей. Если совместить с 6-ю предыдущими – 11, чтобы 
наступила Воссоединённость Человека Метагалактики. То есть, первые шесть относятся к 
его базовой реализации, чтобы он появился и был. А вторые 5 к его уже применению. Дом 
посередине как синтез того и другого. 

 
Аватарские принципы Парадигмы Человека Метагалактики  

 
Это вот то, что мы из Синтеза более-менее изучили. Есть другие тонкости, но они 

сейчас несущественны. А теперь давайте подумаем: вот Человек Метагалактики, имея вот 
этот подход, имеет некую Концепцию этого, которую мы можем взять из Синтеза. Можно 
сказать, что это Парадигма, но Парадигма предполагает не только знания, чем он должен 
обладать, а как он всем этим может примениться. То есть это предполагает некую 
разработанность применения, где в Парадигме указывается, как это сделать, или как это 
применить. В Синтезе мы это проходили, но есть какие-то синтезные вещи, которые нужно 
обсуждать вовне, а не внутри Синтеза. Потому что Синтез, он нацелен на внутренний рост. 
Ну, вот, допустим такой вариант вам, я вчера это уже подсказывал: это можно сделать только 
Политическим Синтезом. 

 
Первый шаг Парадигмы Человека Метагалактики –  

это действие мерностей 
 
Вот, как первый пункт: Что дают мерности? Подумайте, вы можете это сообразить, в 

Синтезе мы к этому подходили. Что дают мерности Человеку Метагалактики? Сразу скажу: 
Человек Планеты не живёт множеством мерностей. Он живёт тем мерностным вариантом, 
который состоялся на Планете.  

А Человек Метагалактики, наоборот, живёт многими мерностями, многими 
материями, многими Присутствиями. И этим отличается Человек Метагалактики от 
Человека Планеты. Поэтому ключевое слово вхождения в Человека Метагалактики – это 
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деятельность мерностей. Когда мы ими научимся действовать – это… Учёба идёт. Но чтобы 
научиться действовать, надо понимать, что дают мерности для каждого из нас. Причём, 
какие-то такие элементы мы обсуждали на Синтезе, но эти элементы нужно расширить. 

И вот первый шаг Парадигмы, чтобы мы её осознавали, Парадигмы Человека 
Метагалактики – это действие мерностей. 

(Из зала просьба рисовать на доске чёрным фломастером.) 
А я чёрным рисую. Потому что до этого было синим. Я специально взял чёрный, прямо 

заранее знал, что вы скажете (смех в зале). Но вот он так пишет, утолщать я не смогу. Тут 
пишется просто – Действие Мерностей. То есть в синтезе мы изучаем – мерностей столько-
то. А теперь нам нужно определить Действие Мерностей. Не надо думать о пространстве – 
высота, ширина, длина, как действие мерностей – это не Действие мерностей, а Параметры 
мерностей.  

Что значит Параметры? Грубо говоря, у тела человека две ноги, две руки, – это 
параметры тела. А вот, если взять мифологию: У кентавра – четыре ноги, но две руки. Это 
наши параметры телесные. И если я скажу: «Четыре ноги и две руки и это человек», – 
некоторые посмеются, некоторые вспомнят кентавра. Ой, кто его знает, кто живёт в 
Метагалактике. Да? Есть такой интересный взгляд, я слышал в одной передаче, посмеялся, 
но в принципе доказательств нет. Что кентавры – это спустившиеся к нам НЛО, которое 
здесь погибло или временно прибыло. Была экспедиция, поразвивала местных и 
благополучно отбыла.  

Смотрите, как я вас смутил. Ведь парадигму НЛО вы знаете, и теперь под неё можно 
засунуть кого угодно. И, с одной стороны, это мифология, а с другой стороны, кто его знает, 
почему мы любим лошадей, туда же собак и кошек. А вдруг такие цивилизации с подобными 
телами… Кошки точно есть, это я знаю. Остальных… вот кентавров и собак, ещё не 
знакомились. А вдруг есть? Не, не, с человеческим лицом, ну полная кошка. Я не имею в 
виду ничего образного, я имею в виду вполне конкретное пушистое. Я не знаю насколько 
развитое. Не выяснял. Поверхностно общались. Однажды заметил в зале.  

Смотрите, какой я шок устроил. Не в нашем физическом зале, там. В одном из залов, 
куда появился, боковым зрением отметил, что такое ходит с человеческим лицом. Я в начале 
думал, что это присутственная… ну, там, кто-то из наших на Присутствиях так выглядит, но 
это нормально: в шубе, всё как просили. А Отец сказал: «Это не ваши, это другая 
цивилизация – не трогай». Нашего я бы…ну, типа, в шубе к Отцу не заходят. А Папа сказал: 
«Не трогай, это не ваши». Я спросил: «Почему?» «Цивилизация, – говорит – другая». Я: 
«Всё, молчу». Папа развивает многих. Я не гарантирую, что она там развита, но что-то там 
такое рождается. Ну, это у нас кошки ходят. Там шло на двух лапах, поэтому я как-то и 
обратил на это внимание. Я глубоко не смотрел, я с Отцом общался. Нельзя было 
отвлекаться. Но вот боковое зрение. Потом вспоминал. Пытался увидеть всё. Не увидел. Я не 
знаю, был ли там хвост. Потому что я видел анфас, вполне возможно, что и хвоста не было 
даже. Ну, судя по передвижению тела. Невысокая, существо. Но прикольная, но разумная. 
Глаз как ум сиял. Поэтому прикол. Приколы нас ещё ждут в Метагалактике. Внимание! Это 
не обязательно человеческая цивилизация. Это вполне может быть разумное животное, 
которое идёт в человеческое. Шерстистость мешает. Но кто его знает, как они живут на 
своей планете. Вдруг там это полезно. Поэтому тут у нас тонкости есть. Ладно. 

Поэтому мы не будем о параметрах пространства в действии мерностей, и подумаем, 
что дают нам мерности для каждого из нас не как внешние параметры пространства: 
высота, ширина, длина, – а как внутри нас заданные программы действия. 

(Из зала: – Способности.) 
Способности. Какие? На чём они основаны? Понимаете, когда вы говорите внешне, мне 

надо, чтобы в этих мерностях это было. Способности в мерностях записаны? Я думаю, нет. 
Это некорректно. Иначе Человек своими способностями будет зависеть от мерностей. Но там 
что-то записано, что приводит к способностям. Это да. Вот, мне нужно, что записано в 
мерностях, что приводит к способностям? 



Кут Хуми, Виталий Сердюк · 23-24 января 2016 · ИДИВО 192 И, Москва · 5й Профессиональный Политический Синтез ИВО 
Парадигма Человека Метагалактики. Основность Метагалактики. Ипостась Основ Аватар 

 

106 
 

(Из зала: – Многовариативность способов действий.) 
Давайте так. Самое простое. Мерность, любая мерность – это Огонь, сгусток Огня. 

Начнём с этого. Соответственно, количество мерностей – это количество сгустков Огня. 
Значит, внимание! Такая мысль простая и гениальная одновременно для многих из вас. 
Значит, в каждую Часть поступает разное количество Огня от разного количества 
мерностей по координации с Присутствием. Правильно? Правильно. Кто из вас делал 
Практику на координацию количества мерностей Огнями и вашей Части? Если это 
правильно? И тишина… вызываем следующих мёртвых с косами. Мало, кто делал, я 
корректно выражусь. А зачем у нас действует Распоряжение, что ваши мерностные 
ориентации по Частям согласно вашему Статусу или Званию начинаются с такого-то 
Присутствия. Называется «а для балды» это Распоряжение. В том плане, они там 
начинаются, но наши Части неймут это количество мерностей. Внимание! Мы знаем, что 
отсчёт мерностей у нас идёт с такого-то Присутствия по нашему Званию, – ещё вопрос знаем 
ли мы? Все точно вспомнили, с какого Присутствия у вас идёт отсчёт Присутствий? О-о-о. Я 
вчера это намекал, ночью можно было посмотреть. Время было. Но мы при этом не 
рассчитываем, что, исходя из этого отсчёта, мы считаем себя тысячу сколько-то там 
мерностными, условно. Но это мы физические… или девятьсот сколько-то мерностные. 
Какая разница? У меня тысяча, поэтому я и говорю тысяча сколько-то мерностей.  

Мы физически, типа тысячу сколько-то там мерностями?! Ошибаетесь, господа. На 
Физике у нас какая Часть в первую очередь представлена? Образ Отца. Ещё раз. Это отсчёт. 
То есть, для вас это Физика. А на Физике у нас действует в первую очередь… первая Часть. 
Значит, даже Тело, грубо говоря, если я 1000мерностен от этого Присутствия, то Образ Отца 
у меня 1000мерностен на Физике, а Тело уже 1023. И если вы вспомнили, что вы 
925мерностны на Физике, это же не имеется в виду все Части. Или имеется в виду? Вы 
скажете: «А в Распоряжении это не указано». Правильно: «Баран живал травю и соображал, 
чё с ней делать». Без обид. Ба-ран – кто обиделся, – Ба – это Отец, ну а РАН – это Российская 
Академия Наук или Рана Отца. В зависимости от того, как вы воспринимаете на тему того, 
что мы не делаем. 

В итоге, физически вы мерностны с координацией одной Части, а потом вам надо 
ещё и рассчитать все ваши Части по другим мерностям. И в каждую Часть от этой 
фиксации Распоряжения, даже если мы с вами не соображаем, Отец и Владыки понимают, 
что мы могли не сообразить. Но как только вы получаете Статус или Звание Аспекта, 
скажите мне, пожалуйста, – вслух не надо – у вас расчёт мерности идёт от Статуса или от 
Звания? Тсс. В Распоряжении это написано от чего. Это я так прикалываю, потому что 
Статус и Звание теперь у многих не совпадают. Не важно. Не, не, там как написано надо 
делать. Так вот, физически это всё равно представляется первой Частью – Образом Отца. 
Потому что огненные, они внутри нас. Значит, огненные Части ниже 925-ой. И там тоже 
другое количество Огней. Ну, условно. Ясно излагаю мысль? Это первый шаг мерностей. 

В итоге, нам в каждую Часть поступает разное количество Огня. Ой. А когда мы 
объединим всё количество Огня, поступающее нам, то у нас появится далеко не тысяча. А 
надо умножить ещё на 128. Значит, если у меня Образ Отца 1000-й, то мне минимум 128 000 
с чем-то поступает. Ну, где-то 128128 Огней, ну, примерно, по одному Огню за каждую 
Часть. Или 127, так точнее будет. 128127 Огней – это цифра такая (смеётся).  

На координацию 128-ми Частей в мерностной ориентации 128-ми Присутствий, исходя 
из такого Присутствия, где по Званию или Статусу, не буду говорить по чему, чтобы вы 
мучились, фиксируется моя мерностность. На Синтезе мы такое даже обсуждать не можем. 
Поэтому нам нужен Политический Синтез, чтобы это обсудить – наши политические 
действия в мерностях. 

Соответственно, в каждую Часть поступает разное количество Огней по 
количеству мерностей, теперь этот Огонь в Части развёртывается. Допустим, в мой Образ 
Отца поступает тысячу Огней, ну примерно так, чтобы легче считать было. Что дают мне эти 
Огни? Первый шаг. Что даёт мне Огонь, если он поступает в моё тело? Мерностный, никакой 
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другой. Огонь поступает мерностный! Не от Отца. Вернее, этот Огонь от Отца, но через 
Присутствие. То есть, это Огонь не напрямую от Отца, а это мне Присутствие автоматически 
мне даёт 1000 Огней в мою 1-ю Часть. И если я от Присутствия беру 1000 Огней, вы это на 
Синтезе в первые годы проходили, даже учили это, это подзабыли, но вы забыли.  

(Из зала: – Стандарт.) 
В каждом Огне записан Стандарт, но не это главное. В каждом Огне записан 

Стандарт. Согласен. От тысячи Огней я автоматически получаю тысячу Стандартов и так 
как это 1-ая Часть, то на мой Образ Отца. В каждом Огне записан Стандарт. Стандарт, в том 
числе высоты, ширины, длины – это одни из трёх Огней из тысячи, и всё остальное, что мы 
вообще не знаем, но они поступают, эти Стандарты есть. Причём, раз, Отец зафиксировал 
мою мерностность, этот Стандарт уже идёт ракурсом Образом Отца, так как поступает в 
Образ Отца. А не ракурсом Души, потому что у кого-то другого это в Душу поступает. И 
тысяча Огней для Образа Отца, тысяча Огней для Души – в этих Огнях включаются разные 
Стандарты на разные Статусы или Звания. Стандарты для Души это одна, Стандарты для 
Образа… У меня поступают для Образа. Вы скажете: «А как же для Души?» Берём тысячу 
третью выразимость, и 1003 Огня включают 1000 Стандартов для Души у меня поступают. 
Ну, 1001, 1002 тогда. Увидели? Поэтому эта тысяча никуда не девается. Мне она же 
поступает, только плюс два ещё, повыше. 

Итак, вначале Стандарты. Но не это главное. Это то, что мне поступает. А нам надо что-
то важнее, чтобы наш Образ Отца был дееспособен. Вот, зачем мне эти Стандарты? Чтобы я 
этим Содержанием жил. Я уже подсказываю. Какое Содержание из Огней мерностей, 
действием мерностей, поступает в мои Части, чтобы мои Части этим жили? Это 
Парадигма Человека Метагалактики.  

Давайте так, Огонь – это восьмёрка. Это восьмое выражение, а ниже минимально мне 
поступает 1000 единиц духа, света, энергии – продолжайте…субъядерности, поля… 1000 
полей, формы, 1000 видов форм, да? Это вот… и чего там ещё? И содержательности. В 
каждом Огне на каждую Часть. Если мы говорим о Содержательности, она из чего состоит? 
Из пламенности, сути…а, пламенности, идей, сути, и тут мы вспоминаем при-сутствие. У нас 
когда-то была Практика на Синтезе «Собрать Суть с Присутствия». Так вот, сейчас в каждой 
мерности на 1000 мерностей мне поступает тысячу пламён, тысячу идей, тысячу сути, 
тысячу смыслов. Это много с учётом того, что это присутственная суть, а не сила. 
Присутственной сути, присутственных смыслов, присутственных мыслей, то есть, как там 
мыслить. Присутственных чувств, как там чувствовать в этой тысячемерности, 
присутственных ощущений, присутственных движений. Надеюсь понятно, как важны 
присутственные движения, чтоб я двигался на этом Присутствии? И по содержанию мне в 
этих тысячах Огня, в каждом Огне поступает по такой единице. В итоге Образ Отца 
начинает ориентироваться как на этом Присутствии, в этой мерности себя вести, внимание, 
это Образ Отца.  

Потом то же самое по каждой Части.  
Потом всё это должен синтезировать Человек собою.  
Потом он выходит в определённом, ну, пускай, Огненном или Метагалактическом Теле 

на Присутствие. И по расшифровке действенности этих мерностей, как Огней, начинает 
действовать на Присутствии.  

Это первый пункт действия мерностей. Внимание! Это политический пункт, потому что 
действие мерности идёт не от Отца, а внешним способом. При этом тоже количество 
мерностей мы будем стяжать у Отца, можем. И, тогда это будет не Политический Синтез, а 
Синтез. Внимание, политический – это ориентировка на внешнее взаимодействие. Если я 
взаимодействую с Присутствием, и мне с Присутствия поступают мерности, для нас с 
вами это внешнее взаимодействие. Если я выхожу к Отцу этого Присутствия – это 
внутреннее взаимодействие, и тогда это Синтез, чаще всего профессиональный. Потому 
что стяжать у Отца тысячу мерностей, на Синтезах мы это делали, но больше об этом помнят 
профессионалы.  
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А когда я впитываю с Присутствия тысячу Огней соответствующих мерностей – это 
просто присутственное взаимодействие, – это Политический Синтез, то есть это внешняя 
деятельность. Хотя на обычных Синтезах мы это делали, потому что они, они всё делают, то 
есть они обучают всему. Ситуацию уловили?  

И, простой политический вопрос: «А сикоко на сегодня у вас мерностей для 
применения в окружающем политическом пространстве». Ну, я говорил о цифре, 128 тысяч 
127. Возжигаемся Огнём этой сути, пламенеем этими идеями. Представляете 128 тысяч 
идей?  

Чтоб было понятно, что это. Архимеду пришла идея, он заорал: «Эврика», расписал это 
математически и мы до сих пор помним Архимеда за одну идею, которая посетила эту 
светлую голову. Кстати, он не только этим занимался, у него там были ещё интересные 
конструкции, но помним мы только за одну идею. 

А у вас 128 тысяч идей, только не думайте, что эти идеи простенькие будут – это 
Метагалактические идеи, это идеи такого Присутствия, которое нам и не снились, Огненного 
или Изначального, как сложится. Чувствуете о чём я, да? Вы меня понимаете, да? Или не 
понимаете? Надеюсь, понимаете.  

Поэтому такая концентрация идейности математически смотрится: «Да, всего лишь 128 
тысяч!» Башку шарахнет так, что глазики будут не на выкате, на пятках, причём пятки будут 
смотреть идеально, намного лучше, чем в орбитах наши глаза, потому что это 128 тысяч 
идей. То есть, грубо говоря, одной идеей Архимед вылетел из ванны и всё записал, а вам 
даже ванна не поможет. Это я объясняю, что такое действие мерностей. Если представить 
что такое 128 тысяч сутей. Я намекну, одной сутью было Просветление Будды, одной! То 
есть Просветление – это поймать одну суть в свою светлую голову, где сути не было. Я без 
шуток сейчас. Я вполне серьёзно, я понимаю процесс Просветления и Пробуждения. А вам в 
голову поставят 128 тысяч, а не одну. Я по-другому скажу: «128 тысяч зерцал Читты в 
пробуждённом выражении их». Представьте. Даже чакры не помогут их меньше. Это всего 
лишь первый пункт – действие мерностей.  

Я вам так скажу, чтоб вы не боялись ночью после этих слов. Это хорошо, что не все 
Огни открываются, потому что они учитывают наше развитие и говорят: «Этому не надо, 
этому тоже». Но они входят и ждут. И, как только ты готов, раз и открываются и тогда тебя 
шарашит, и ты не знаешь, что с этим делать. А это только один Огонь открылся и только в 
одной Части, а если они все откроются и во всех Частях? Полная «ажарашка» будет, и они 
копятся и фиксируются. Знаете, почему я рассказываю это всё? Потому что знаю, что они 
давно копятся и давно фиксируются. Самое главное, вы их не знаете. Правильно. Пока 
Человек не знает, он счастливо спит. А они копятся и фиксируются, им всё равно, что мы не 
знаем. Помните, истина действует однозначно, независимо от того, что мы хотим её принять 
или не хотим, ей всё равно, что мы хотим, она действует. Я об этом же. 

И, когда кто-то сидит сейчас на меня скептически смотрит и думает: «Да откуда и как 
она на меня действует?» Ребята! Вы служите? Служите. На вас это точно действует. Наши 
люди закончили 16 Синтезов, ушли от нас, переподготовились метагалактически, они это 
знают. А знаете, что значит переподготовка метагалактически – это в каждую Часть 
поступает минимум, ну, пускай, мы их сделаем счастливыми, по 64 вида мерностных пакетов 
64-х Присутствий. 

Хе-хе-хе-хе. Первый пакет отдаёт 256 мерностей, мы их сделали счастливыми. 
Шестьдесят четвёртая, это 256 плюс 63 – триста с чем-то, там 319 где-то так. Ситуацию 
понимаете? Они счастливы. И они от нас ушли в жизнь, считая, что они счастливы. Тоже 
самое что у вас только меньшим количеством, так как они ушли в жизнь. Статус Части 
говорят: «Ну ладно!» Огненные мерности: «Ну ладно!» – Огненные Части. Но и то, 
Огненные Части не метагалактические, а планетарно у них фиксируются по Присутствиям 
Планеты, их там всего 2048. Поэтому выделили 128 мерностных Огненных Частей для тела, 
стоящего на Физике Метагалактики, когда внизу от Физики Метагалактики аж 2048 
Присутствий Планеты Земля на седьмом Проявлении. Именно на них действуют Огненные 
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Части мерностные, и там тоже есть мерности, кто не знает, и тоже ой какие кто не знает, то 
выделить это не так сложно. И вот ушедший, но переподготовленный Человек 
Метагалактики получает такую фиксацию, и ждут, пока он по жизни соорганизуется. 
Соорганизовался – «буфф» – это один Огонь открылся. И у него попёрла суть, смысл. Для 
жизни полезно: что-нибудь изобретает, бизнес растёт, всё движется. 

А можно сознательно просить. Бизнес может и не расти, может перестраивается? Кто 
его знает, что ему там положено? Всё свободно, помните там: «вверх есть», «вниз есть». Всё 
нормально. Разновекторность. Финансовый фанатизм тоже преодолевается, как и гордыня. 
Ситуацию понимаете? Ой, называется! Почему я и сказал, у нас бывших не бывает, если 
прошёл даже один Синтез и сбежал… 

У меня есть прикол. Сейчас на одну из групп ко мне ходит мужчина. Ну, не важно, 
может у него с энергопотенциалом сложно, но он делает очень корректно: три часа отсидел 
первый день и три часа отсидел второй, на перерыве аккуратно встаёт и аккуратно уходит. 
Ну, может и не один, но я чётко знаю одного, потому что на этого одного мне Владыка 
обратил внимание. Не из-за того, что он находится, из-за того, что ученик восстанавливается, 
преодолевая свои, ой, какие заумные… Там у него в башке такое вертится, пока он слушает 
меня, ну просто. Кстати, он ходит на вышестоящий курс и корректно уходит. А я 
прикалываюсь, почему? Потому что три плюс три – это шесть, а так как я веду 12 часов, 
Синтез ему засчитывается. А так как он ведёт не совсем себя корректно, Синтез 
засчитывается и в плюс и в минус, как у него пойдёт. Как у него пойдёт, я не решаю. Я 
всегда оптимист, думаю в плюс. Но Папа с Владыками могут решать как угодно. Я вот на 
него смотрю, когда всё это окончательно рванёт, мне просто эксперимент интересен, чем 
закончится? Скорее всего, Синтез закончится раньше, потому что у него головняк там всё 
сложнее и сложнее становится, что-то там Владыка добивается. Владыка понимает, что я 
знаю, но он намекает, что трогать не стоит, то есть эксперимент идёт. Это Владыка смотрит, 
как мерности рванут рано или поздно. Вот такие люди есть. Они, скорее всего, в минус идут. 
Но минус тоже надо преодолеть, мало ли что в нём сидит. То, что для нас минус, для него 
полный плюс, он что-то там пережжёт в себе этим. Эгоизм человечества, освободим от 
какой-нибудь носимой этим небольшим человечиком специфики, которая даром не нужна 
человечеству. Да, да, да, каждый из нас носит что-то не только полезное, но и что-то 
специфическое, накопленное в предыдущих эпохах. Это специфическое иногда нужно 
пережечь.  

Как одна дама у меня на погружении: «Да, я была Владычицей в одной из Галактик». 
Не, не, серьёзно, она там была, она у нас сейчас служит. Я говорю: «Ну, раз тебя прислали на 
нашу Землю явно за тем, чтобы ты это преодолела». Прямо в погружении, я нормально, 
продолжая её сленг. Я вижу, где она была там, с ней стыковка идёт. У неё замок в 
погружении прям. Ну, не может сказать в погружении почему. Ну, тебя явно прислали на 
Землю, чтобы ты это отработала, так как ты попала к нам и у нас служишь. Она говорила, 
там шуршат, шорох пошёл по её связкам. Я говорю, потому что мы метагалактические, а ты 
всего лишь галактическая, что нам Владычица Галактики – обычная человеческая материя.  

Бедная, ладно её реакция, она начала смеяться тихо, она преодолела своё Владычество, 
вошла в Метагалактику, но какой шорох пошёл по командам связок с ней. Они же думали, 
что они у неё тут что-нибудь хорошее возьмут. А им намекнули, что пора преображаться в 
Метагалактику, что Галактика здесь не пашет. Дальше я сказал, что у нас минимум 4096 
Галактик, это стандартный минимум. Вообще-то их намного больше, десятки тысяч, считать 
не намерены, потому что это всё от тройки идёт и вы одна из них. То есть вы Владычица 
одной из нескольких десятков тысяч Галактик, так что вам повезло, что вас прислали на 
Землю. 

Ты отказываешься от того владычества? «Конечно!» И мы преодолели великое 
божественное владычество одной из Галактик. Она у нас сейчас служит. Я не буду говорить 
кем. Вдруг вы узнаете, поэтому молчу, но служит, хорошо служит, пытается активно идти, 
преодолевая своё «великое галактическое владычество», где ей подчиняется великая 
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цивилизация с техническим развитием. Я сказал: «Ну и что? Всё равно безотцовщина, в 
Метагалактике то вас нету». А техника, она придёт, а вот получить контакт с Отцом, ты ещё 
попробуй. И те меня поняли, я не знаю, как они сейчас развиваются, её отпустили, чтоб она 
всё нашла, сделала, научилась. Я сказал: «Вы ей мешаете, она с вами не научится, вы её 
оттягиваете назад, постоянно ей посылая своё галактическое чудо, а нам оно как мёртвому 
припарка, то есть только пережигать приходится». В итоге её отпустили, и она свободна 
стала теперь, нормально взойдёт в Метагалактику. Что она им принесёт когда-нибудь, я не 
знаю, это её вопрос, не мой план.  

Действие мерности. Это, какие сути и Огни могут у вас бродить. И, когда вы получаете 
мерности, вы преодолеваете, в том числе вот эти изыски (чихнули в зале). Ой, спасибо точно, 
ну прям, прямо вовремя, изыски, которыми вы владеете и не обязательно с этой Планеты, а 
может быть и с этой Планеты. Да, что там может у нас только не быть. У нас же синтез 
Галактик. Каждого из нас могли прислать откуда-то на переподготовку метагалактическую, 
зная, что по плану она будет на нашей Планете. Или вы думаете, там планов заранее не 
знают? Знают. Это мы с вами не знаем и думаем, что не знают. А они там думают, что мы не 
знаем, поэтому воплощают, зная, что они знают – действие мерностей. 

И всё это вот крутится вокруг действия мерностей. Просчёт идёт мерностями. Что 
Отцом записано в Огнях по сути, по знаниям, по всему остальному. 

 
Второй шаг Парадигмы Человека Метагалактики –  

это аматическое действие 
 
Второй пункт. Кроме действия мерностей при таком количестве Огней мерностей 

разных частей. Огни меж собой начинают объединяться и у нас, что появляется в 
объединении Огней? Назовите, как это называется? Я подчёркиваю, это Парадигма Человека 
Метагалактики, то, без чего он жить не сможет. Мы сейчас дойдём до внешнего, а вначале 
три внутренних. Напоминаю, у нас пять пунктов. Синтез Огней что у нас рождает? Что 
отличает Человека новой эпохи, то есть Человека Метагалактики от Человека предыдущей 
эпохи, то есть великого арийца пятой расы?  

Великого арийца 5-й расы, давайте так корректно говорить, и вы сразу захотите уйти из 
5-й расы, вспоминая, кто этому поклонялся.  

Ну, приходит к вам человек 5-й расы и говорит: «В Метагалактику не хочу».  
Хочешь остаться Великим Арийцем? (В зале чихнули.) 
(Смеётся.) И многие сразу захотят в Метагалактику, если понимают о чём я. Если не 

понимают, многие останутся. Я говорю: «Сочувствую, иди, там тебя проверят. Голубоглазый 
ли ты, белолицый ли ты, насколько волосы у тебя светлые, и рост совпадает с нужными 
параметрами». Не совпадает? Не ариец ты. Всё по 5-й расе. (Смеётся.) Что я вас шокировал 
да? Это я не о фашизме. Это я об арийской цивилизации, которая была в древности. Она 
была такой же. Всё это проверяла. Поэтому спартанцы, как настоящие арийцы, рождённых 
детей не по параметрам, чего делали? Выбрасывали в пропасть вместе со стариками – это по 
настоящему, по-арийски. Не нравится да? Спарта действовала по традициям арийцев. 
Настоящий воин. Смотрите, как вам не понравилось. Поэтому спартанцы это великие люди, 
триста спартанцев – это оттуда пошли. И есть минусы, а есть плюсы.  

Минус – это отсутствие гуманизма. Плюс – это хорошая военная сила. Поэтому 
великие арийцы завоевали всю планету, но с гуманизмом у них было сложно. Чего не 
нравилось – «секир башка» и всё. И башка для футбола. Смотрите, как вам не понравилось. 
А вы покланяйтесь, покланяйтесь арийцам. Чего это я вам рассказал? Как я могу такое 
рассказывать? Арийцы – это были великая нация! Да, великая нация. Да, это была великая 
культура. Да, она охватила фактически всю планету. Да. Я согласен. А что вы об этом 
вообще знаете? Если у вас текстов не осталось, культуры не осталось, и вместо арийцев, 
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которые имели железную броню, вы вспоминаете римлян, называя их не правильно, как вам 
внушили. Ничего вы об этом не знаете, и поэтому там была великая культура, но с очень 
специфическим гуманистическим подходом. Всё. Я молчу.  

Это я начал искать, где товарищи фашисты могли научиться такой гадости. А когда я 
понял, где они могли научиться, слово «гадость» начало застревать в глотке. Это я не к тому, 
что это не гадость, а к тому, что у 5-й расе не всё так однозначно, как нам кажется.  

Правда, ведь вы теперь хотите стать Человеком Метагалактики? Смотрите, какая 
хорошая реклама. Вот так отрекламируйте новеньким, сами побегут становиться. А так ещё 
неизвестно, кем станешь, оставшись арийцем. В будущем, вдруг выкинут в пропасть? Не так 
родишься. Родишься с отработками – и в пропасть. И не отработаешь, и пропасть прошёл. Не 
нравится, да? Хотите доказательств? Психологическое доказательство. Страшное, страшное. 
А знаете, почему много людей во снах падают в пропасть? Очень много людей. Настолько 
много, что психологи считают это чуть ли не особым психологическим – Да, психологи? – 
свойством тела человека.  

А я могу сказать товарищам психологам, что это накоплено в веках 5-й расы хорошим 
арийским свойством некачественного рождения. Причём некачественного – это не значит, 
что ты был плохим – ты был не таким как было нужно. Смотрите, как я шокировал 
товарищей психологов. Кто занимается психологией, тот меня понял насколько всё серьёзно. 
Это снится большей части человечества.  

Вы представляете, сколько таких летящих в пропасть было? Вы что думаете – это 
может устроить мелкая культура Спарты, которая отвечала за небольшой город в древней 
Греции? Это всего лишь был гарнизон этой крепости. Ну и что, что королём во главе. Назови 
хоть лошадью. Всё равно это мелкий город с гарнизоном. Смотрите, как вам не понравилось. 

Это реклама Метагалактики. Там всё гуманистично. Все могут преобразиться. 
Пропасти нет. Космос не имеет дна. Поэтому выкидывать некуда, всё равно не долетишь, 
тебя притянет, и будешь вертеться по кругу вокруг Планеты – «спутник» называется. Знаете, 
почему англичане выучили «спутник» по-русски? Потому что они так преодолевают 
пропасть. То летят в пропасть, а то вертятся вокруг планеты – «спутник» называется.  

Я не против англичан. Я пошутил. Потому что в англоязычный сленг слово «спутник» 
вошло по-русски. Там у них не было такого слова. Представляете, у англичан не было слова 
«спутник»? Интересно, как они путешествовали? Я задумался не о том, что как это назвалось 
– космический аппарат. А я подумал – а как они путешествовали? Они же плавали там по 
всем странам. Это же была великая держава морская? А спутников у них не было.  

(Из зала – У них партнёры.) 
Я понимаю, что у них партнёры. Всё (смех в зале). Да, это я помню. Партнёр по 

бизнесу. Партнёр по семье с договором, в общем, партнёр. Полный патернализм, да?  
Ладно, мы закончили первое. Вот действие мерности преодолевают ещё вот такие 

специфические детали прошлой жизни. Которые мы не помним, но, к сожалению, в истории 
это было.  

Кстати, очень часто этим занимались боги. Почитайте Махабхарату, только 
внимательно почитайте, и вы поймёте, что там не божественное развитие каждого, а иногда 
просто издевательство над отдельными каждыми, но при этом это боги делали. И попробуй в 
них не поверь, а… ещё точнее попробуй не исполни. И вы поймёте, почему мы боролись 
против богов и всех таких действий. Ладно. 

Так вот чтобы это всё в нас преодолеть, представляете, какая у нас творческая 
генетическая память из синтеза Огней мерности. Я к чему веду? У нас наступает такой 
интересный процесс, называемый Аматика. (Звук падения предмета в зале.) Точно. Аматика.  
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Аматика – это синтез Огней в определённые матрицы, которые и преодолеваемы. Кто 
не помнит. Аматика – это матрица с Огнями в узлах. И когда несколько Огней между 
собой начинают взаимодействовать, появляется аматическая матрица. Ну, или матричность, 
где в синтезе Огней и вскрытой сути, идеи, или смысла из разных Огней рождается 
аматический… Так скажем аматическая консистенция или матрица в синтезе этого. И 
рождаются новые особенности каждого из нас. Так вот эти новые особенности преодолевают 
старые, некорректные и рождают в нас новые, в том числе способности и так далее. 

И вот второе действие Человека Метагалактики – это аматическое действие.  
Некоторые скажут, что Аматика – это всего лишь 8-ое Присутствие. Согласен. Это для 

вас. На самом деле, если вы вспомните название Присутствий, Сиаматика и Аматика там во 
многих местах написано. А знаете почему? Потому что Человек 5-й расы – Атма или Дух. И 
теоретически Огонь приходит к нам легко и свободно, «якобы». Но вам он легко и свободно 
проходит, потому что вы прошли Синтез. Вас приучили за 16 тире 32, а некоторых и за 60 
месяцев, а некоторых и до сих пор приучивают. Я без обид, я сознательно говорю о чём. Я 
Служащий Синтеза, профессионал в этом, относительно возможностей. То есть я на этом 
профессионализируюсь – это моя профессия. Нас приучают к Огню и к его усвоению. Но я 
не могу сказать, что все к этому приучились. Хотя Синтез к этому приучает. Теперь 
представьте, сколько людей вокруг нас, которых никто не приучает. А у нас началась эпоха 
Огня, и туда Огонь шурует мерностный. А люди никакие Синтезы не пройдут, и даже если 
захотят, на 7 с половиной миллиардов вы представляете, сколько Сотрудников надо? Теперь 
вспомните, как «быстро» они у нас растут, и вы поймёте, сколько столетий для этого 
понадобится. То есть это сумасшествие. По масштабам. Поэтому процесс аматики – это не 
абстрактный процесс, а это конкретный процесс, помогающий биологическому телу 
Человека усвоить Огонь мерности в начале. Сложить из этого Огня матрицы 
возможных особенностей, способностей, новых свойств, новых качеств, как 
биологического тела, так и Частей. И идёт полная аматизация разных реализаций, в 
синтезе разных мерностных Огней, чтобы наша природная планетарная способность 
выросла и преобразилась. Как? Метагалактически. Это называется аматический процесс, 
поэтому многие Присутствия у нас называются аматическими или сиаматическими. 
Сиаматика – это, кстати, синтез аматик.  

И когда таких аматик много, с каждого Присутствия разная Аматика. А у нас минимум 
сто двадцать восемь Присутствий или двести пятьдесят шесть, то синтез двухсот пятидесяти 
шести Аматик – рождает Сиаматику (чихает). Профессионально, но не специально, чтобы 
подтвердить. Ситуацию увидели? Ситуацию увидели. Это второй пункт.  

 

Третий шаг Парадигмы Человека Метагалактики – это 
Метагалактическая Самоорганизация Огня Человеком 

 
Третий пункт. Чё у нас реализуется из Аматики у Человека Метагалактики? Я 

подчёркиваю, мы рассказываем о Парадигме – то, что всем дано, чтобы взрастить на Планете 
Человека Метагалактики. Автоматически всем, каждому Человеку и Человечеству планеты 
Земля. Ну, теперь Метагалактической Нации Землян, которая рождается из таких людей. Это 
идёт сейчас каждому из семи с чем-то миллиардов. Хочет он, не хочет, он получает действие 
хоть каких-то мерностей, хоть какой-то Аматики, пускай 4х мерности, 5ти мерности, но он 
это получает. Раньше он это не замечал. Не замучал, а теперь получает, получает и получает. 
То есть не замучивался этим.  

Кстати, мука, муча, ну и так далее. Испекают его в Огне, испекают.  
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Третий вариант. После Аматики что у Человека Метагалактики рождается? Понятно, 
синтез-присутственность; понятно, синтез-мерностность; понятно, синтез-
метагалактичность, но если отойти от всего этого, потому что это в предыдущих 
одиннадцати сказано – то, что даётся Синтезом и так. Вовне из аматичности что рождается? 
Вот новые способности, где он применяет? В чём?  

(Из зала: – Синтез-телом.) 
А? Не слышу. 
(Из зала: – В Доме.) 
А он знает о нём? Я сказал: «То, что в одиннадцати мы сказали – я специально сказал – 

там Дом написан, да? Мы это помним – это уже и так есть». Мы сейчас составляем 5, чего 
нет в предыдущем списке. Пять жёстких внешних действий идущих на каждого, в Доме или 
не в Доме – это всё равно на него идёт. У нас же Политический Синтез для внешнего 
применения, чтобы мы объясняли обычному человеку. Теперь объясните так, чтобы он не 
пугался каких-то там Домов, не думал, что это секта. Хотя она рождает Метагалактическую 
Академию Наук, такое интересное сектанство – научное получается, да. Ну и так далее. Это я 
вам анекдот сказал. Когда вам говорят, что секта. Да, с Метагалактической Академией Наук. 
Пусть с заиканием останутся. С заиканием – это чтобы сообразить. Ну и добавьте – в 7 
странах. И ещё одно заикание будет. А чего? У нас в каждом Подразделении. Нет, то, что она 
формируется – это одно. Некоторые говорят: «Да, мы же не готовы». А вы академиков 
слушали некоторых? Может быть, они в своей профессии готовые – во всём остальном они 
полностью не готовые (чихнули в зале) – спасибо, точно. Спасибо, точно. При всём уважении 
к этим академикам. Да и в своей профессии, некоторые профессионалы говорят: «Этих 
академиков, пятидесятых годов академий давно пора отправить в академический отпуск 
навсегда». Потому что мешают развитию науки своим академизмом. Поэтому наши, 
знающие Метагалактику, совсем по другому общаются с академиками. Я не шучу.  

Один академик почитал наши материалы и сказал: «Чтоб в этом разобраться, надо быть 
выше, чем академик». – Ему предложили: «Позанимаешься много лет…». – Он сказал: «Мне 
некогда». Но был в шоке от того, что он прочёл, и сказал: «И вы это понимаете?» – Ему 
ответили: «Да». 

Он так уважительно посмотрел на наших бабушек (смех в зале), кто с ним общался. То 
есть они стали в его глазах настоящими академиками. Бабушки смутились, смылись, больше 
к нему не ходили. Академик их смутил. Они почувствовали себя умнее его, что в их 
парадигму не помещалось напрочь. И легче отказаться от общения с академиком, да, чем 
поверить, что они умнее его. Я не говорю, что они умнее его. Он умный в своей области. 
Они умные в своей области. Но почувствовать себя наравне с академиком, будучи умным 
просто в Метагалактике – это не каждая бабушка выдержит (смех в зале). Насчёт дедушки не 
знаю. Это были бабушки. Они общались с дедушкой, но академиком. И получился такой 
прикол. В итоге очень классно было. Итак, третий пункт. А?  

(Из зала: – Самоорганизующая система.) 
Самоорганизующая… О! Уже близко. В третий пункт входит понятие самоорганизации. 

Только чего? Только не надо говорить Метагалактики. Можно сказать – Метагалактическая 
самоорганизация, чего? Потому что в одиннадцати пунктах самоорганизации нет. Это вот то, 
что заменяет Дом – Метагалактическая самоорганизация. Только, чего? Не надо говорить 
Человека. Потому, что у обычного человека «Человек – это неизменяемое вечное существо, 
не сдвигаемое ни с чего». Поэтому, если скажешь: «Самоорганизация Человека», он скажет: 
«Я и так хорош. Смотрите, в зеркале какой я…» Не, не, внешне не покажет, но внутри будет. 
Поэтому, не надо сдвигать человека с его пьедестала. Самоорганизация чего? Да, 
Метагалактики, понятно. Из Метагалактики идёт принцип самоорганизации. Чего? Вы это в 
Синтезе проходили. Я вас мучить буду этим. Вы проходили это, как Эко Человека, Дома 
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Человека. Да? Но это не Дом Человека. Потому что Эко Человека тоже сложно усваивается, 
экосфера – тоже. А чего ещё, правда? 

(Из зала: – Жизни.) 
Жизни. Это понятно. Ещё чего? 
(Из зала: – Среды.) 

Среды. Это тоже понятно. Ещё чего? 
(Из зала: – Условий.) 
Смотрите. У нас какая эпоха началась? 
(Из зала: – Огня.) 
Огня. А где вы видите по списку Огонь?  
(Из зала: – Мерности.) 
Это мерности. Это мы знаем, что это Огонь. Человек это не знает.  
Так вот, третий пункт – это Метагалактическая Самоорганизация Огня 

Человеком. Внимание! Где Огонь выше Духа. И в мерностях это заложено. Но человек 
соображает этим только на третий шаг. Когда мерности, Аматика. И когда Аматика 
сработала, в тебя поступает, внимание, новый Огонь. А теперь хитрость. Этот новый Огонь 
поступает не из мерностей. Это – вам ответ. Я корректно спрошу: «А от каго?» Потому, что 
мерности у нас появились от чего? Если я не ошибаюсь, правильно поставил вопрос? «От 
чего?» – «От Присутствий». А Метагалактическая самоорганизация Огнём появляется от 
кого? Чувствуете разницу?! Мерности – от чего, а Огонь – от кого. Поэтому, здесь… именно 
Метагалактическая, не просто самоорганизация. Самоорганизация (пишет на доске 
аббревиатуру «СО»). Ну, «СО» – это неправильно. Пока так напишем.  

Самоорганизация Огня – это отличие Человека Метагалактики от Человека 
Планеты. Человек Планеты живёт Духом, Человек Метагалактики живёт Огнём. 
Внимание! Хитрость: у Человека Планеты жизнь записана в Духе, у Человека Метагалактики 
жизнь записана в Огне. А теперь вопрос: «А как её туда перезаписать?» Или простой 
вариант: «А ты попробуй, перезапиши». У Человека Планеты Дух зависит от великого 
Дерева Духа – от ветвей и семи Духов пред Престолом. И в какой пятке этого Духа 
(показывая на пятку) ты сидишь своим Духом – неизвестно. А у Метагалактики – у тебя 
свой индивидуальный Огонь, где ты не зависишь ни от стада, ни от команды, ни от Духа 
пред Престолом, который не Отец, а Дух, ни от Дерева, а напрямую Огнём выходишь на от 
Отца. От дерева – это вполне корректно сказал. Есть Деревья Духа – в Духе. Поэтому, 
многие в человечестве – это растения, а не люди. Не, по телу – люди, по Духу – растения. 
Поэтому, Метагалактика воспринимала людей растениями. Если вы мне не верите, 
вспомните, что Атма – это Лотос. Вспомните, что лотос – это цветок. Но вы ж не 
дюймовочка, плывущая на цветке. Но Дух взращивался через цветок – растительный 
принцип Духа.  

А в Метагалактической соорганизации Огня, или самоорганизации Огня, лучше «СМ» 
(исправляет в записи на доске аббревиатуру с «СО» на «СМ»), всё-таки, Владыка говорит, 
да, – у вас вырастает чистый Огонь Человека без всякой древесности. А это очень много 
значит для Метагалактики.  

«СМ» – Самоорганизация, будем так обозначать. Понятно, что она смотрела, иногда 
прошла мимо. Тогда вы понимаете «СМ» – смотрела твою самоорганизацию этими задачами. 
Но принципиально всё верно. И это грандиозная сдвижка, которую мы с вами делаем. Жизнь 
Человека становится свободной в Метагалактике, независимой ни от какой духовной или 
одухотворённой сущняги. А в смысле – существа великого, но иногда очень эмоционально 
пакостного… И ты Огнём ни от кого не зависишь, и стоишь один на один пред Отцом.  

Вы не представляете, какая это этическая революция, даже по всей Метагалактике – то, 
что мы сейчас сказали. Заканчиваются все виды зависимостей, от кого бы то ни было, не 
теоретически, когда у Человека должны быть права, должны быть права, а он ими не 
пользуется. Потому что у него должны быть – ему дали, или сделали вид, что дали. А прав то 
нет. Он не знает, как ими пользоваться. У него всё равно Дух зависит от массы других духов 
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в одном Духе пред престолом. Какая там… какие там права? Ты взял права, и всё равно 
Духом зависишь от других Духов. Ясно излагаю мысль? И в пятой расе это продолжается. И 
Человек из этого выбиться даже не может – нечем. Пока не появляется Метагалактическая 
самоорганизация Огня в нём – от Отца. Можно Отца не вспоминать. Можно говорить, что 
через это жизнь переписывается в Огонь, и ты становишься единственным 
независимым Огнём в Метагалактике. И так же, как семь Духов пред престолом стояли, а 
ты не стоял, в Огне ты можешь стоять пред Престолом Отца – одесную Господа, если взять 
православный язык.  

Вспомните, кто стоял перед Отцом, и вы поймёте, какая революция здесь происходит. 
Это мы вас в Синтезе приучили, что это легко. А теперь представьте обычного человека, 
который Синтез не проходит, но это начинает постепенно получать. Вот в этом контексте 
расскажите, и человек поймёт всю революцию, которую мы с вами делаем, не внешнюю – 
внутреннюю. У нас же Политический Синтез. Это Аватарские принципы, которые надо 
объяснить любому человеку, чтоб он попал в Метагалактику. Это политики наша.  

 
Четвёртый шаг Парадигмы Человека Метагалактики – это Основа Метагалактики 

 
Четвёртый пункт. И мы пойдём их стяжать. Ещё два пункта, а потом перерыв, кто 

устал. Четвёртый пункт. Я вам специально комментирую, чтобы вы увидели в этом 
политическую ситуацию. И я правильно комментирую. После того, как жизнь стала Огнём, а 
не Духом… Помните, вопрос: «В духе ты или не в духе» – теряет силу. Ты – в Огне, Дух 
всегда с тобой. Помните, анекдот «В духе ты или не в духе?» То есть, человек пятой расы 
мог быть и без духа. Я по-другому передаю. Вы скажете: «Да, это невозможно». Он прятался 
в Монаде, и ты, понятно, мог быть без Духа. Не в Духе – это не духовный, не 
одухотворённый, но в Свете. Был такой вариант? Ещё как. И нас хотели к этому приучить. 
Кстати, в Свете были атланты. Дальше комментировать не буду. Лемурийцы были в 
Энергии. А мы с вами в пятой расе учились быть в Духе. А в шестой расе учимся быть в 
Огне. Чувствуете разницу? Очень большая. Продолжаем. 

Четвёртый пункт. После Метагалактической самоорганизации что наступает? Я знаю, 
что вы устали. А знаете, почему? Вот это всё наступает у вас. Внешне на вас давит 
окружающая среда действием мерностей, у нас же Политический Синтез, Аматикой и 
Метагалактической самоорганизацией Огня. И вы начинаете сейчас проживать собою. 
Некоторые готовы заснуть, всё послать и выбежать – одновременно. Это внешнее давление 
вот этих процессов на вас, чтобы вы поняли, как это давит на человечество. Это давит и 
сильно. Его надо адаптировать к этому.  

Подскажу. Адаптация в Метагалактической самоорганизации чем идёт? Как можно 
познать и признать Метагалактику? Не напрягаясь особо интеллектуально, но принимая 
Метагалактику. Это проблема многих наших Служащих (смеётся). Это как раз вот здесь 
стоит. Чем? Я не хочу никого обижать. Я шучу. Смотрите, как они сурьёзны стали сразу. У-
у. Если ты посерьёзнел, значит, это тебя касается. А теперь улыбнись, и тебя это уже не 
касается (улыбаясь). Знаменитый исторический принцип: «Если Бисмарк визжит, значит, он 
не прав». Это сам Бисмарк сказал о самом себе. Только он о других говорил, а вначале он 
говорил о самом себе. А потом сказал это другому. То есть, вначале ты это говоришь в 
зеркало. Так великие короли делали, чтобы привести себя в чувство, а потом другому 
(подкашливает). Так вот, вы знаете, как он сказал другому. А мы помним, как он вначале 
сказал самому себе. Поэтому он великий Бисмарк, потому что он мог это сказать самому 
себе. Он визжал, когда у него что-то не получалось. Ну, это так, процесс называется.  

Итак. Наша команда устала. Ни одной мысли! Ментальное поле чистое чистое (смех в 
зале). Просто просветление наступает. Я смотрю, озеро Читты колыхнётся? Даже не 
пытается (смех в зале). И Свет на него не идёт, потому что Суть не поступает. И такая Чаша 
неколыхаемого Огня. Никаких мыслей на эту тему.  

(Из зала: – Философия.) 



Кут Хуми, Виталий Сердюк · 23-24 января 2016 · ИДИВО 192 И, Москва · 5й Профессиональный Политический Синтез ИВО 
Парадигма Человека Метагалактики. Основность Метагалактики. Ипостась Основ Аватар 

 

116 
 

Понятно (почёсывая затылок), что всё через философию. Надо её засунуть в… И как 
раз всё будет.  

Есть одна хорошая вещь, которую вы знаете, но так не думаете. Каждый человек 
получает Основу Метагалактики после Метагалактической… То есть, я ж сказал… результат 
Метагалактической самоорганизации – что он получает? Не, не, не, Синтез он может, 
конечно, получить. Но где-то внутри себя, он его не достанет. А вот Основу он получит.  

Внимание! Чтобы быть Человеком Планеты, надо носить её Основу? Это вы раньше так 
не думали. Но у нас теперь такая Основа есть. Правда? А чтобы быть в Метагалактике, 
надо носить её Основу? Она, кстати, восьмая, и тоже помогает человеку перейти куда? В 
Метагалактику. И он начинает соображать ещё и Основами, входя в Основность 
Метагалактики, что мы с вами будем обсуждать после перерыва.  

И четвёртый пункт. Он получает Основу Метагалактики. Естественно, у вас вопрос: 
«Из чего состоит Основа Метагалактики?» Отвечаю: «Из тех одиннадцати пунктов, что я 
сказал до этого обсуждения, где и Дом тоже есть». На записи это есть. В синтезе, но 
ракурсом этого человека. Там мерности, миры, Присутствия, эволюции. Помните? Дом. Вот 
в синтезе этого и рождается одна Основа каждому. Ты какой в синтезе этих одиннадцати 
пунктов? То есть, я здесь 47-ми присутственен или одно-присутственен? Это один из 
пунктов. Понимаете, о чём я? Это Основа.  

Человек должен соображать этой Основой. Вы сейчас выйдите на перерыв. Вы в 
синтезе скольки Присутствий будете пить кофе? Так как будет работать желудок, вам будет 
хотеться одним. Теперь вспоминаем, каким Присутствием является желудочно… 
пищеварительная система? Так лучше будет. Каким, каким? Не помните. Вот тем 
Присутствием вы и будете пить кофе. Основа Метагалактики. Ладно. Дышите вы каким 
Присутствием? Вы скажете: «Первым». Врёте, зараза. 

По Основе Метагалактики дыхательная система, у нас какая по номеру? 
(Из зала – 65-я.)  
65-я. Не, не, не я не обязан отвечать на этот вопрос. Я обязан мучить этими вопросами. 

Потому, что это вопрос не Профессионального Синтеза, а вашей подготовки, господа 
служащие! И дышите вы воздухом, но в синтезе с таким-то Присутствием по номеру 
системы. И напоминаю, что на Планету зафиксировано 1024 Присутствия. Мы с вами это 
делали, здесь в том числе. На Съезде мы это делали. И вот это называется Основа 
Метагалактики. Но в каждой Основе Метагалактики есть ещё специфическая Основа. 
Берём 64 Основы. И что из этого он носит собою в синтезе: идею, мысль? Что для человека 
главное? Одна большая метагалактическая идея может накрыть всю жизнь, одна большая 
метагалактическая мысль… Понимаете, да, о чём я? Но в Основе он может из этого выть – 
но Основа его вот такая (позируя).  

 
Пятый шаг Парадигмы Человека Метагалактики –  

это Метагалактический Потенциал 
 

И пятый пункт. Ох (вздыхая). И после Основы Метагалактики что наступает? Отца не 
вспоминать. Он везде уже наступил. Просто вы не заметили. Поэтому, Он не наступает. Он 
везде есть – во всех пунктах. Просто мы человеку об этом не говорим. Но в синтезе пяти 
пунктов – это Отец. А у нас всего лишь пятый пункт. Пять. Вот (показывая пять пальцев 
одной руки), пятый палец, вот… почти кулак. И будет всё хорошо.  

Итак, что выше Основы Метагалактики? Куда движется человек в Новую Эпоху? Чем 
он живёт? Ну, можно сказать, Метагалактической Нацией Землян. Это вот сюда вот тоже… 
кстати. В Основу Метагалактики – это и Метагалактическая Нация Землян, в том числе, 
можно включить (чихнули в зале), – спасибо, точно. Это чтоб вы поверили. Включайте. 
Наверное, это будет двенадцатым пунктом. Ну, очень полезно! Выше Основ что будет? 
Пятый пункт для обычного человека, чтобы он соображал Метагалактикой. 

(Из зала: – Начала.) 
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Класс (обращается к Служащему в зале). Только вы не в Огне Владыки…  
Человек печатает текст, прям на машинке. Классно. Не хочу сказать, что это гаджет. 

Успевает. Я подсказал ему кое-что. Не пугайтесь. Продолжаем.  
Пятый пункт – это что? Ну, выше Основы что бывает? Ничего. Правда?  
(Из зала: – Начала.) 
Все Основы идут вниз, напоминаю. А вы идёте вверх, вы не там смотрите.  
(Из зала: – Изначальность.) 
Конечно, Изначальность. Всё правильно. Всё изначально по отношению к тому, чего ты 

не знаешь. И мы туда вошли. Шо-то, связанное с Материей, – подскажу. Потому, что есть 
Материя Изначальности, есть Материя Метагалактики. Убираем слово «Метагалактика», 
убираем слово «Изначальность». И что-то связанное с Материей. Что наступает? Убираем 
слово «мерность». Мы с него начали. Это тоже из Материи.  

(Из зала: – Проявленная?) (Чихнули в зале.) 
Можно сказать проявленность (чихнули в зале). Вот, спасибо, точно. Что-то типа 

проявленности (чихнули в зале). Какой-то точно человек проявляется этим.  
И проявляясь, что появляется?  
Новое качество и свойство появляется. Согласен. Новая специфика появляется. Что 

проявляется в Человеке синтезом этих вариантов из Основы Метагалактики? Давайте так. 
Что Метагалактика даёт Человеку? Вот он взял Основу Метагалактики, зачем ему это надо? 
В чём выгода взять Метагалактику? Выгода в чём? Ребята, мы вчера стяжали 16 видов 
мышлений. Какое мышление самое выгодное для самого обычного человека, по номеру? 

Какое, какое? 15-е? Философия? Я, как только таможенникам говорил, что это книги 
философии, они быстро говорят: «Проезжай». И так: «А-а-а», даже не проверяют их.  

(Из зала: – Научное.) 
Конечно, научное. Википедия называется. Все просто кипят от научности взглядов 

Википедии. Математическое ещё скажи. И половина тут гуманитариев скажут: «Да п…». И 
даже математики так скажут потому, что её изучить это…. Вобщем сама поняла меня. И 
чего? Не нашли, да? 

(Из зала: – Материальное.) 
Конечно, материальное мышление. Конечно, материальное. Почти всё правильно. В 

чём выражается материя? 
(Из зала: – Чувствознание.) 
Ребята, и вы ещё занимаетесь системой энергопотенциала? Выгода всегда в чём? 

Убираем слово «Энергия», остаётся знаменитое слово, мужики?  
(Из зала: – Потенциал.) 
Потенциал. Ладно, мужики, это не только для вас. Женщины, и для вас тоже потенциал. 

Всё нормально. И каждый человек получает свой Метагалактический Потенциал. 
Второй вид мышления, кто не знает. Потенциал не надо связывать с энергопотенциалом. 
Энергопотенциал – это преодоление финансовой системы, а потенциал – во всём. 

Самый простой вопрос к вам: «Какой потенциал ваших мозгов?» (смех в зале). Так вы 
сейчас и соображали. Какой потенциал у тебя по жизни – так бизнес и поплывёт. Это я 
слюни пускаю. Какой потенциал у тебя в Духе – такую силу будешь иметь. Нет потенциала в 
Духе – эта сила будет иметь тебя, гоняться за тобой, чтобы ты её взял. Есть потенциал – ты 
возьмешь силу, нет потенциала – она тебя возьмёт. Я не ошибаюсь? Без обид? Я немного по-
простецки. Ну, мы же обычным людям будем это объяснять. Надеюсь, вы понимаете, что 
Планетарный потенциал – мелкая такая точка – отличается от Метагалактического 
потенциала – громадное такое пространство. А вы хотите иметь Метагалактический 
потенциал? А сейчас Метагалактика идёт на Планету, и этот потенциал имеет вас в виду. А 
вы должны им овладеть, чтобы попасть в Метагалактику. 

Заинтриговал? Я без шуток. Это можно рассказывать. Эти 5 пунктов – это наша 
политика для обычных граждан. У нас Политический Синтез. Но я даже вас заинтриговал. 
Некоторые сидят и соображают: «А какой у меня Метагалактический потенциал?» 
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Правильно. У вас заработало второе мышление. Внимание, для нас это мелко, а для 
обычного человека, у которого одно мышление – всё по факту – это много. Понимаете, 
сообразить потенциалами – это много. Даже философия не нужна. Я не шучу. И Основы 
идут вниз, в материю. А материя – это тоже потенциал, потому что материя – это 
информация и энергия. Какая энергия – такой потенциал в материи, не ошибаюсь? Какой 
потенциал в информации – такая и материя, то есть её качество. Просто учёные ещё не 
знают, что энергия и информация в материи реализуется потенциалом. И надо разрабатывать 
потенциалы в материи. А не только вещество в виде информации и энергии. Но они когда 
этому научатся, мы войдём в совсем другие уровни материи. Можно сказать потенциал – это 
осмысление Эфира. А Физика к Эфиру только ещё идет. Но не только Эфира. Это так, чтоб 
заинтриговать физиков. 

Итак, здесь у нас Метагалактический потенциал. Я так в шутку, москвичам пуская 
слюни. Метагалактический потенциал – это выше планетарного, континентального и 
московского, вместе взятых (смех в зале). Если ты москвич, ты не евразиец. Помните? А 
значит потенциал у тебя только московский. Если ты евразиец – ты не планетарен. Значит 
потенциал у тебя континентальный. Внимание, кто не знает о чем я – и по вере и дано будет 
тебе. А что даётся? Что даётся по твоей вере? Кто мне скажет? Смотрите, как вы соображать 
начали. Анекдот в том, что Отец даёт Потенциал и ничего больше, Потенциал с каким-то 
ракурсом. А как ты его применишь, зависит, товарищ москвич, евразиец или планетарный 
наш, от тебя. Москва, Евразия, Планета, Метагалактика – 4-й потенциал. Размеры поняли? 
То же самое крымчане, то же самое астанинцы. Вобщем каждому по потенциалу.  

Если вот эту вертикаль примерно вот так выстроите (рисует). Вот здесь – ваш город, 
вот здесь – континент, вот здесь – Планета, а вот здесь – Метагалактика. Только вот так она 
идёт. Естественно, что всё остальное. Потому что Изначальность они не знают и знать не 
должны, у них голова съедет не только с плеч, даже с ног. Метагалактика – это максимум, 
что дано окружающему человечеству. Изначальность – только для Служащих. Я без шуток. 
Я не к тому, чтобы выделить Служащих. А к тому, что Ученики всегда идут дальше, чем 
окружающее человечество. Человечество жило чем-то на Планете, Ученики шли в 
Солнечную Систему, искали Солнечные посвящения. Помните такое? Солнечные 
посвящения учеников – в Огне, а были ещё планетарные – это для тех, кто живет Планетой. 
И ученичество всегда шло дальше, чем окружающие люди. Все люди живут Метагалактикой, 
мы идём дальше. Куда? В Изначальность, в Проявления. Это наш с вами сленг. А всех людей 
надо приучить к Метагалактике.  

Как вы думаете, после этих пяти пунктов интересно будет? Можно начинать с пятого. 
Некоторые говорят: «Почему потенциал пятый пункт?» Потому, чтобы он у вас 
Метагалактически развернулся, нужно и иметь мерности, и отаматизироваться, и 
самоорганизоваться Огнём, и даже получить какую-то Основу Метагалактики, на которую 
этот потенциал будет насажен, чтоб не сбежал. Понятно? Но вы можете говорить от 
обратного: вначале потенциал, потом задумаемся, как его фиксировать – Основой, 
потом задумаемся, как его применять – Огнём, потом задумаемся, как это делать – 
Аматикой, а потом задумаемся, где же это всё происходит – в мерностях. Это вам для 
подготовительного курса в том числе, и для Политических Синтезов то же самое.  

Очень полезная пятерочка. Вам такая политика устраивает? Устраивает. Это вам 
подарок от Аватара. Не-не, мы что-то такое знали, но такую синтезированную штуку мы 
могли только у Аватара сделать. Я без шуток. Вот это Парадигма Человека Метагалактики. 
Все остальное вы напишите из Синтеза, всё, что угодно. Но эти пункты – главное. В 
парадигме главное – это базовые основы, кто не знает, базис. Вот это базовые основы, без 
которых парадигмы нет. А расписать её в этих вариантах, я думаю, каждый из вас, кто 
владеет Синтезом, сможет. Кто не владеет, соседи помогут. Ты, главное, рот открывай по 
этим пяти пунктам. И всё расскажется, всё по Евангелию. 

Парадигма Человека Метагалактики начинается с пяти пунктов. Напоминаю, 
даже наши одиннадцать включаются в Основу, или двенадцать. Мы стяжаем эти пять. Я 
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пронимаю, что вы о парадигме так не мыслите. Еще раз, любая парадигма строится 
принципами, ракурсом взгляда, то, без чего быть не может. Понимаете, вот? Если вы нашли 
эти точки, то после этого парадигма развёртывается. 

В науке парадигма – это тоже фиксация, то, без чего она не может. От этих точек 
строятся все исследования. К этим пяти пунктам можно добавить еще несколько. Но для 
обычного человека – это будет полный головняк, потому что он выдерживает семь бит 
информации и, желательно, чтобы пальцы (чихнули в зале), – спасибо, точно. (Показывает 
кулак.) Он мог зажимать и говорить: «А, кулак! Понял, возьму». Как только вы дадите шесть, 
семь и больше – это уже две руки. И кулак здесь (показывает один кулак), а здесь 
(показывает другой кулак) он должен держать что-то своё. Оставьте ему вторую руку для его 
желаний, а первую – чтобы он стал Человеком Метагалактики. Это и в шутку и всерьёз. 

То есть, мы выяснили, что когда начинающим говоришь пять принципов, это за годы 
Синтеза – они берут. Когда шесть – их клинит. А когда семь – хочется сбежать. Знаете 
почему? Пятая раса, ребята. Монада на шестом плане. В монаде стоит Христос. Кто хочет на 
крест? Никто. К Главе Иерархии никто не ходит. А Атма – это вершина лотоса, пять планов, 
пять принципов взяли – пятиплановость преодолели. Чтобы пятиплановость преодолеть – 
это просветление фактически Будды. Поэтому для них пять принципов – это полное 
просветление. 

Понимаете о чем я? По языку пятой расы мы же должны понимать, что к нам пришли 
люди, подготовленные пятой расой. Даже если они не понимают. У них парадигма пятой 
расы. И только в шестой расе может быть шестой пункт. А в пятой расе – только пять 
пунктов. Обижаться не надо, это факты, это фактологическое мышление. Надо понимать эти 
факты, надо связывать эти цифры. И всё.  

Вот пять пунктов главных, которые перестроят мозги человека. Убедил? Нет? Если не 
убедил, идёте к Аватару, убеждать будет он. Или к Владыке Кут Хуми, убеждать будет он. Я 
не обязан убеждать, я вам дал, сказал, что это от Аватара – чтобы вы оценили. А дальше 
соображаем. Сказал, что это для обычных граждан, что это Политический Синтез, что так 
можно объяснять Метагалактику. И так далее… 

Зачем я именно так говорю? Перед практикой, у нас сейчас практика. Просто одна 
фраза: в последнем распоряжении 34-м, мы его изменили по формату, мы специально 
сделали, вслушайтесь, две формулировки ИДИВО. Потому, что мне поступило письмо от 
одной Служащей, которая не знала, как объяснить что такое ИДИВО проверяющему, 
испугалась. За неё объяснила наша другая Служащая. Так как это Служащая очень долго 
служит, я понял, что дело серьёзное – не с проверяющим, там выеденного яйца это не стоит, 
там был текст шизофрении первой степени. Ну, то есть там… по анализу текста, который 
нам прислали, ну бумажка поступила, люди должны были на неё отреагировать. А 
шизофрения первой степени – это синтез слова разнонаправленного смыслового действия 
без осмысления этих слов. Ну, пример, кто не успел осмыслить (смеётся). Ладно – это 
конкретное мышление. Там напихано всё вместе, чтобы придать этому какую-то эту…Но это 
не главное, там это всё чепуха. Наши Служащие сработали, всё в порядке. 

Но есть другая проблема. Ну, ведь действительно вас спроси: «Что такое ИДИВО?» Я 
одному проверяющему пошутил: ИДИ-В-О. Он говорит: «А что такое В-О?» Меня зовут 
Виталий, мою жену Ольга (смех в зале). Мы начали вместе смеяться. Он говорит: «Понял». 
Больше он вопросов не задавал. Не, ну у нас там был серьёзный разговор, я просто отдзенил. 
Я мог объяснить ему и по-другому, но это еще час с ним объясняться, а хотелось закончить. 
Он так сказал: «И последний вопрос. Что такое ИДИВО?» «ИДИ-В-О» (смех в зале). Ну, это 
мы можем сказать потому, что у нас имена совпадают. А вот у кого не совпадают, тем 
сложнее.  

Поэтому берёте 34-ое Распоряжение, там есть формулировка ИДИВО для обычных 
граждан, правильная, как аббревиатура, но без её расшифровки. И аббревиатура ИДИВО для 
Служащих, то есть для вас. Для Служащих – это четыре строчки, которые надо выучить, 
ужас будет, просто ужас, слов много. Для обычных граждан – одна, две строчки, кратенько. 
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Пожалуйста, выучите. Можете добавить свои вариации, я не говорю, что это аксиома. 
Понимаете? Можете добавить свои вариации и публикуйте это и не бойтесь этого. Потому, 
что это слово надо публиковать и внедрять в сознание. А то его уже приписывают …ой, к 
чему называется.  

Не надо бояться, что мы опубликуем название Дома Отца как ИДИВО. Ну, это для 
понимающих. А для других есть формулировки, которые будут записываться и нормально 
работать. Ситуацию понимаете? Поэтому мы сейчас дали пять пунктов. Потому что когда 
вас спрашивают: «Что такое Метагалактика?», вы, конечно, можете сказать, что это весь 
космос. «Ну и что? И зачем он мне сдался? Мне своих проблем в жизни хватает». И 
спросить: «А тебе не хочется Метагалактического потенциала, чтобы решить эти 
проблемы?» Правда они не решатся без Аматики и Основы Метагалактики, то есть нужны 
все пять пунктов. Но принципиально в разговор вступить можно? 

Некоторые сидят здесь и говорят: «А у меня они не решились». Я отвечаю: «Значит, так 
решал». Эти пять пунктов не застрахованы от твоих мозгов. Поэтому, если эти пять пунктов 
пропускать через ваши способности и особенности существования, не факт, что получится 
всегда сразу хорошее. Но в стратегии получится полезное. По себе знаю, со всякими 
плюсами и минусами. Жизнь такая. 

Практика. 
То есть эти пять пунктов не делают вас сразу святым и счастливым. Но, применяя их, 

ты можешь улучшить все свои показатели, если будешь добиваться этого. Как по жизни – 
всего надо добиваться. Это для обычных граждан. А если это сразу святой и священный – 
это уже добиваться нечего, это какой-то фанатический бред. Некоторые наши говорят 
людям: «Войдешь в Синтез – у тебя сразу счастье будет!» Ага, полные штаны, называется, 
сразу просто наложишь счастья (смех в зале). А что вы смеётесь, так многие так и говорят: 
«Войди в Синтез – будешь счастливым». Некоторых ко мне приглашали на Синтез: 
«Придешь на Синтез – выздоровеешь». Ко мне подходили после Синтеза: «У меня 
улучшения есть?» (смех в зале). Я спросил: «Какие?» Я говорю: «Огненные – есть». Я смог 
ответить, Метагалактическая Самоорганизация Огнём. «Огненные – есть, а вы какие имели в 
виду?» Человек просто потерялся. Я говорю: «А вы спросите у того, кто вас сюда направил 
(смех в зале), у него диагностика лучше» (смех в зале). Зато человек ушёл счастливым. Чё? 
Он вдохновился – огненные изменения есть, дальше – на диагностику. Всё нормально (смех в 
зале). Ко мне прислали, я отправил к специалисту, кто прислал. Надо правильно общаться с 
людьми. Я его не обидел, он же отсидел весь Синтез. Он надеялся, он мне не сказал, зачем 
пришел. Его привели наши: «Выздоровеешь» (смех в зале). Но я отправил на диагностику. 
Получилось? Нет? Я ж за это не отвечаю. Не-не, ну надо ж правильно общаться. Вот это и 
смешно и грустно. Но здесь же такие же иногда сидят, вот так приглашая. 

Практика.  
 

Практика № 5. ПЕРВОСТЯЖАНИЕ. 
Явление Метагалактического Политического Синтеза. 
Стяжание 6-ричной Метагалактической реализации  

каждого Человека Планеты 
 
Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначальными 

Владыками Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал Ипостаси Синтеза ИДИВО 192-изначальный 
Явленно, развёртываясь пред Изначальными Владыками Ипостасью 47-го Синтеза 
Служащим в форме.  

Синтезируемся с Хум Изначальных Владык Кут Хуми Фаинь, стяжаем и возжигаемся 
5-ю Цельными Синтезами Изначально Вышестоящего Отца. Владыка говорит: 6-ю. 
Добавляем ещё один Цельный Синтез.  
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Стяжаем и возжигаемся 6-ю Цельными Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, 
прося преобразить каждого из нас и синтез нас на явление Метагалактического 
Политического Синтеза каждому гражданину или представителю Планеты Земля 
формируемым Синтезом Метагалактической Нации Землян и Явлением Аватара Основ с 
фиксацией и выражением Изначального Аватара каждым из нас.  

И синтезируясь с Изначальными Владыками Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем Цельный 
Синтез действия мерностей Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, 
преображаемся им. 

Стяжаем Цельный Синтез Аматичности Изначально Вышестоящего Отца и, 
возжигаясь, преображаемся ею.  

Синтезируемся с Изначальными Владыками Кут Хуми Фаинь и стяжаем Цельный 
Синтез Метагалактической Самоорганизации Огня Изначально Вышестоящего Отца. 
И возжигаясь Цельным Синтезом Метагалактической Самоорганизации Огня Изначально 
Вышестоящего Отца, преображаемся им, возжигаясь.  

Синтезируясь с Изначальными Владыками Кут Хуми Фаинь, стяжаем Цельный 
Синтез Основы Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и 
синтезом нас и, возжигаясь, преображаемся ею. 

Синтезируясь с Изначальными Владыками Кут Хуми Фаинь, стяжаем Цельный 
Синтез Метагалактического Потенциала Изначально Вышестоящего Отца и, 
возжигаясь, преображаемся им. 

И синтезируясь с Изначальными Владыками Кут Хуми Фаинь, стяжаем Цельный 
Синтез Метагалактической Нации Землян Изначально Вышестоящего Отца и, 
возжигаясь, преображаемся этим. 

И возжигаясь 6-ю Цельными Синтезами Изначально Вышестоящего Отца в синтезе 
их, преображаясь ими этим, мы синтезируемся с Изначальным Домом Изначально 
Вышестоящего Отца в целом, стяжая и развёртывая 6 принципов реализации 
Метагалактичности каждым Человеком Планеты Земля из 7 миллиардов 500 миллионов, 
с перспективой, в данный момент.  

И зафиксировать данные шесть явлений, принципов и любых других выражений, но 
этим ракурсом реализации, на каждого Человека Планеты Земля из 7 миллиардов 500 
миллионов в каждом и в синтезе их в целом. И развернуть каждому из нас, 
соответственно, явление этих шести выражений ИДИВО во всей глубине возможностей 
каждого из нас. И возжигаясь, преображаемся этим. 

И преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначальным Аватаром, Ипостасью 
Основ Изначально Вышестоящего Отца, переходим в зал 252-изначальный Явленно. 
Развёртываемся пред Изначальным Аватаром и стяжаем шесть Жив Изначально 
Вышестоящего Отца для явления потенциализации каждого из нас шестью принципами 
Метагалактичности явления, стяжая: 

Живу действия мерности Изначально Вышестоящего Отца; 
Живу Аматичности Изначально Вышестоящего Отца;  
Живу Метагалактической Самоорганизации Огня Изначально Вышестоящего 

Отца; 
Живу Основы Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца; 
Живу Потенциала Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца… Живу 

Метагалактического Потенциала Изначально Вышестоящего Отца и 
Живу Метагалактической Нации Землян каждому из нас и синтезу нас.  
И возжигаясь шестью видами Живы, просим преобразить каждого из нас и синтез нас 

и явить Аватарский принцип реализации шести Жив каждым из нас каждому жителю 
Планеты Земля с явлением Живы 6-ричной в синтезе физически собою явлением 
Изначального Аватара, Ипостаси Основ Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и 
синтезом нас.  
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И синтезируясь с Изначальным Аватаром, стяжаем Аватарский принцип реализации 
шести Жив акцентации Метагалактического осуществления, развития и реализации 
каждого Человека Планеты физически собою. И возжигаясь, преображаемся этим.  

И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал 
Изначально Вышестоящего Отца 256-изначальный Явленно.  

Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Синтез Изначально 
Вышестоящего Отца 6-ричной Метагалактической реализации каждого Человека 
Планеты этим с явлением 6-ричного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому 
Человеку Планеты каждым из нас явлением разновариативного Политического Синтеза 
физически собою.  

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжая данное, просим 
фиксацию Изначально Вышестоящего Отца на каждого из нас этим с явлением Изначально 
Вышестоящего Отца осуществлением принципатности 6-ти принципов 
Метагалактической реализации каждого жителя Планеты Земля каждым из нас и 
синтезом нас.  

И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся этим, 
вспыхивая и реализуясь этим явлением собою.  

И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначального 
Аватара, благодарим Изначальных Владык Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическое 
Присутствие.  

И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИДИВО, в Метагалактическую Нацию 
Землян, в Подразделения ИДИВО участников данной практики, в Метагалактические Нации 
стран-участниц данной практики и в ИДИВО каждого из нас.  

И возжигаясь, преображаясь, реализуясь и фиксируясь этим физически, выходим из 
практики. Аминь.  

 
Шестой Аватарский принцип Парадигмы Человека Метагалактики –  

это Метагалактическая Нация Землян 
 
Буквально два пояснения кратких, и мы идём на перерыв.  
Первое. Мы вчера получили прикосновение Аватара, сегодня он зафиксировался для 

реализации. У нас будет ещё одна практика с ним после перерыва. И просто осознайте, это 
от него передача. Даже одна такая практика – это мощь на несколько лет. Не на год, не на 
два, а на годы реализации, пока вы не исполните то, что он вам зафиксировал. Я без шуток. 
Просто у нас нет осознания, как правильно работать с Аватаром. Две такие практики – это 
двойная пассионарность, ожидается три. То есть, он вам закладывает очень большую мощь, 
просто бешеную. И таких практик не может быть много.  

Просто подумайте, сколько мы можем это всё реализовывать, и всё, этого вполне 
хватит. В предыдущей эпохе достаточно было одного прикосновения Аватара на всю жизнь, 
чтоб ты бешено бегал и вертелся, исполняя это. Пятая раса. Ученик пятой расы – это, 
причём, Ученик, который понимал. Человек, который не понимал, он пассионарил и не 
понимал, что происходит. Просто из него всё пёрло. Знаете, всё прёт, и не понимаю почему. 
Это вот работа с Аватаром. Примерно то же самое у вас сейчас закладывается. Вот, 
осмыслите это. Я понимаю, что вы не знаете, как вы это будете делать. Когда попрёт, 
главное успеть. Всё. 

Вот этот потенциал, он будет у вас сидеть, и он будет у вас включаться. Главное, успеть 
его организовать. Всё. Это не отменяет других технологий, но это надо, вслушайтесь, 
сознательно применять в Политическом Синтезе, в политике. И вам намекают, что с учётом 
того, что некоторые из нас всё-таки будут участвовать там или в выборах, или в каких-то 
вещах, вот эти пять принципов, а теперь сюда добавляется шестой – Метагалактическая 
нация Землян, Владыка сказал всё это синтезировать в шестом. То есть, зачем мы это 
делаем, с формированием Метагалактической нации Землян. 
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Владыка сказал, что Метагалактическая Цивилизация сохраняется, но мы идём более 
выше, она будет рождаться из Метагалактической нации. То есть, Метагалактическая 
Цивилизация не дала формата преображения Человека. Она заложила основы 
технологических и особых цивилизационных действий. Она закладывает. Но вначале надо 
сформировать человеческую среду, которая будет пользоваться цивилизацией. Поэтому мы 
включаемся на Метагалактическую нацию Землян, эманируем ей, формируем. Понимая, что 
из этой нации и будет рождаться Метагалактическая Цивилизация. По-другому мы пройти не 
смогли, мы смогли только через цивилизацию пройти.  

Поэтому шестой принцип – Метагалактическая Нация, и это надо рассказывать 
всем, не боясь. Это самое страшное, что я вам скажу. Привет от Аватара и от Владыки Кут 
Хуми. Вот эти шесть принципов рассказывать на любых политических выступлениях, на 
любых выступлениях, искать контекст, не с бухты-барахты «на тебе шесть», понимаете, да? 
А как-то адаптивно, и можно взять просто один принцип: «Чем ты занимаешься?» – «А 
Метагалактическим потенциалом». – «Чем?» – «А Основой Метагалактики». – «Чем?» 

Чем вы занимаетесь? Вы занимаетесь вот этим (показывает на записанные пункты). 
«А в чём твое восхождение?» – «В дееспособности мерностей». – «А каким методом ты 

восходишь как Ученик?» – «Аматичностью». 
А то некоторые из вас не знают, что Ученикам сказать пятой расы. Вообще, доросли. 

Слово «аматичность» помните? Ученики к вам подходят и говорят: «А вы чем там 
восходите?» – «Тык-мык, не знаю, Отцом». – «Так, мы тоже Отцом». 

Аматичностью Метагалактики в Отце! Пусть с заиканием уйдут из нас. От нас они всё 
равно не уйдут, только из нас. Понимаете, то есть это надо объяснять. И даже Ученикам 
пятой расы это надо объяснять. Они не соображают разницу принципа жизни Духа, 
принципа жизни в Огне. Это вы начали соображать, а у них нет таких категорий, вообще нет 
в голове такого. Это Ученикам уже надо объяснять. То есть, это уровневая вещь для людей, 
Учеников, предыдущей эпохи. Им надо объяснять. Это ваш ученический путь для обычных 
Учеников. Вот этот. Не надо им объяснять Синтезы и всё остальное. Вот это объясните. Им 
хватит, и тогда они будут у вас. Потому что Ученики не понимают нас. Даже Ученики с 
большими посвящениями. Они привыкли к другой лучевой светящейся парадигме. Я не о 
посвящениях, я о их внешнем взгляде. Их надо туда тоже втягивать, в новое. Понимаете? А 
мы это не делаем. Поэтому это должно у нас звучать как Политический Синтез везде во 
всём. Только вот это.  

А наш Синтез – что мы там делаем, как мы там ходим, как мы служим в Доме, это наш 
с вами вопрос. Потом, если дойдут. Это должно быть высоко и неприкасаемо. Сможете 
дойти, войдёте. Мы там работаем, там уже пообщаемся.  

А пока вот это сделай. А заинтригуешься, пройдёшь подготовительный курс, иди на 
Синтезы. Подготовительный – Политический курс. Вообще даже Политический Синтез вот 
так называйте. Шестой Политический – это Метагалактическая нация Землян. Да, 
пожалуйста, не запрещено. Ситуацию понимаете? Вот это вам сейчас заложили, вопрос как 
мы теперь вовне понесём.  

Что я такой экспрессивный? Я сразу чувствую помощь Аватара, поэтому сразу на вас 
эту экспрессию показываю. Для меня это естественно, для вас тоже, только вы иногда 
стесняетесь это делать, а мне уже стесняться даже нечего, просто прэ. Вот желаю вам такого 
же. 

У нас полчаса перерыв. Посмотрите на свои часики – у меня двенадцать пятнадцать. 
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Часть 4 
 

Объявление.  
Начало нового курса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в Москве 

 
Те, которые съехались сюда, в Москве будет идти новый круг 17-го Синтеза, 

Вышестоящий. Если у вас есть Служащие, которые хотят пройти, а у вас на территории не 
ведётся, есть шанс приехать в Москву, потому что это самая удобная транспортная развязка. 
Всё. Будет вести Лариса Аспектная, это будет в офисе Москвы, офис можно посмотреть на 
сайте, не надо тут особых случаев. Мы должны быть более организованы. Просто, если даже 
сами не поедете, передайте это другим или объявите в своём Доме, вдруг кому-то захочется, 
потому что у нас сейчас круги Вышестоящие не так часто ведутся, а здесь транспортная 
развязка удобная для многих Домов. И если кому-то надо – пожалуйста, есть шанс 
появиться. А у нас не все видят сайт, не все видят, где чего начинается, поэтому вот 
Служащие объявляют вам дополнительно. Всё.  

Пожалуйста, а теперь тишина. Мы продолжаем. 
 

К вопросу о Посвящениях 
 
Значит, такое маленькое объявление, очень интересное, мы сейчас общались со 

Служащими, первый вопрос: «А может быть Проявленных Посвящений больше, чем 
Метагалактических?» Вопрос с перерыва, у меня всё, что на перерыве, если это важное, я 
публикую. Это важно.  

К вам вопрос: «Может быть их больше быть, чем Метагалактических?» – Может быть. 
И Владыка показал нашему Служащему, подготовленному Служащему, что у него больше 
Проявленных, чем Метагалактических. И мы пообщались и сделали вывод: и всё правильно, 
как я вчера и говорил. Метагалактических нет, потому что не стяжала весь Абсолют. Но 
просто укладывается в схему того, что я объявлял вчера, и движения дальше нет. А 
Проявленных больше, чем человеческих, и Ученик Проявленный при этом, ну, пятое 
Посвящение там не только Ученик. Почему? Потому что Проявленный вы мыслите как 
Проявления, где-то там. А первый вариант Проявленный мы мыслим как «я проявился чем-
то». Это я проявляюсь, не я в Проявлениях, а я проявляюсь. Тем более, Метагалактика – это 
восьмое Проявление, и уже восемь Проявленных – вполне реально. А восьмое – это, 
извините, ого-го, это уже целый Адепт. Понимаете?  

Вот перестаньте мыслить Проявленными Посвящениями, что это Проявление. Это как 
вы служите, как вы действуете. И Проявленные Посвящения – это не по Проявлениям, – 
это материя, – а по вашей проявленности.  

И даже Метагалактические Посвящения – вопрос не совсем в Метагалактике, а как вы 
действуете ею, понимаете? Посвящения это за ваши действия, умения, навыки, то есть 
за реализацию. А у многих из вас в голове, что это за материю. До Метагалактики не 
добрался – не могу, до Проявлений не добрался – не могу. При чём здесь это? Даже 
Изначальные Посвящения у некоторых из вас могут быть, потому что Изначальность – это 
то, чего у вас нет. И если Метагалактики у вас нет, но вы туда идёте, это для вас полная 
Изначальность. И это Изначальное Посвящение может быть? – Может быть!  

То есть не надо эти Посвящения жёстко сводить к структуре материи. Где-то там, 
повыше, в более высоких Посвящениях, не в первых восьми – это уже есть. Ну, не в первых 
восьми, это повыше. А в первых восьми – это может быть чисто вашей дееспособностью 
этим.  

То есть если я правильно дееспособлю Метагалактикой в Самоорганизации Огня, я 
вполне могу Посвящения получить. Понимаете? Стать из Человека Учеником.  
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Не надо мыслить этим, но при этом Метагалактические Посвящения зависят и от того, 
стал ли ты Человеком, то есть всё ли ты стяжал, а вот Проявленные от этого не зависят. 
Увидели ситуацию? Вот так интересно.  

Поэтому Посвящения – они не нормированы, там нет жёсткой последовательности: не 
получил Метагалактических – не получишь Проявленные. Это было снято из предыдущей 
эпохи, и в пятой расе было такое: Планетарное, Солнечное. Но даже в пятой расе я видел 
Солнечное без Планетарного. Видел Адепта Солнечного без Учителя Планетарного. Было, 
всякое было, всякое бывает.  

Я знаю, что вы удивляетесь: «Как это?» – А вот так это. Поэтому и в пятой расе это не 
всегда было нормативно, я видел это в Погружении, и тут объективка полная, то есть я даже 
это не спрашивал. Это мы с Владыкой общались в Погружении. Я специально Владыку 
спросил: «Это как?» Владыка сказал: «Вот так». – Тоже бывает. Поэтому уберите в голове, 
что Посвящения только вот одно за другим. Бывают разные варианты. Это вам такая 
полезная подсказка. 

 
Действие шестью принципами Парадигмы Человека Метагалактики. 

Этическая база Метагалактики 
 
И второй такой интересный вопрос. Когда вы начнёте этим заниматься – шестью 

пунктами Метагалактики – что самое важное у вас, когда вы общаетесь с обычными 
гражданами? Вот я сейчас утверждал возможность явления Политического Синтеза у 
Владыки со Служащей, вот мы выходили, возжигались, стяжали.  

Так сложилось, что у меня было два утверждения на этом перерыве, я посмотрел вот 
после этой системы, как это действует на Служащих Синтеза, с которыми мы там, у 
Владыки, утверждали определённые программы, в том числе Политический Синтез. Я понял, 
что я вам не досказал, ну, Владыка вам сейчас фиксирует.  

Что самое главное, чтоб передать вот эти пункты другому человеку?  
(Реплика из зала.) 
А? Во-первых, эти пункты должны быть у вас и осмыслены, это само собой, то есть, вы 

их должны продумать, вплоть до того, что с отдельным Служащим я говорил: это может 
стать этикой базовой Метагалактики. Потому что у нас этика до сих пор действует 
предыдущей эпохи, причём не этика действует, а какая-то мораль. Какая-то – это не 
обязательно плохо, а мораль бывает разной. То, что одному морально, другому аморально, 
да? То есть тут всё зависит от Веры и от всяких… от наций, от национальных традиций, от 
всего, поэтому с моралью сложно. 

Но есть этические нормативы, как «не убий» – это априори, но их можно подать 
через… Если ты убиваешь Основу Метагалактики, – понятно, да? – то Метагалактика тебе 
ответит. И «не убий» можно спокойно в нём. (В зале громко чихнули.)  

У-у-у-у-у! (Смех в зале.) 
И в итоге идёт защита, когда мы можем людям объяснить, что если ты поднимаешь 

руку на другого человека, тебе может ответить вся Метагалактика. Ответить Отец может, но 
это для нас и легко, я это много раз уже видел. Понимаете? Но здесь идёт ответ всей 
Метагалактики, и уже идёт защищённость. А «и по Вере и дано будет тебе», если ты 
поверишь, Самоорганизация Метагалактики это устроит. Я не шучу, я это проверял. Не в 
смысле «убий», я проверял, как реагирует Самоорганизация, этически реагирует. Но, опять 
же, этика этике рознь.  

Поэтому из этого можно отстроить даже какие-то этические действия и не этические. 
Ну, допустим, враньё. Но придётся различить: ты говоришь по сознанию иерархически или 
врёшь? О! Смотри, как интересно, правда? Вот каждому по сознанию. Некоторым по 
сознанию ты не имеешь права какие-то вещи говорить. Или иногда поручение Владыки 
запрещено публиковать. Ты делаешь, а публиковать запрещено. Знаете, как сложно? Когда 
вышел и всем сказал: «Да, я имею право это делать, тут всё делаю, это всё тут – Владыка 
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сказал». А Владыка запретил публиковать, и ты должен делать так, чтобы не убеждать 
других, что ты имеешь право это делать. «Полный головняк», но Владыки именно так учат. 

И вот ты не имеешь права это публиковать: каждому по сознанию (чихнули в зале) – 
спасибо, точно, – но и врать ты не должен, что у тебя ничего нет, и ты не имеешь права это 
делать. Имеешь. Владыка тебе это поручил. Что делать? Совет: вообще ничего не говорить. 
А что надо иметь, – это к этому (показывает на записанные на доске принципы), – чтобы 
этим заниматься? У нас достаточно Служащих, которые имеют такие задачи, но не 
публикуют их. Достаточно – это в разных областях. Достаточно – это не так много. Слово 
«достаточно» – это очень хитрое.  

Чувствуете, как я и не наврал, и ничего не сказал. Я сказал: «Достаточно». – Все 
увидели «много», а я подумал «мало», но достаточно, потому что Владыка больше не давал. 
Если Владыка больше не давал, Владыке достаточно, я вам сказал всё по сознанию. Не 
наврал, и одновременно не сказал главного – сколько. Но достаточно. Почему достаточно? – 
Но Владыка же больше не дал. У многих достаточно – «много», у меня достаточно – «мало», 
я бы дал больше, но Владыка больше не давал, значит, этого достаточно? Чувствуете, как по 
сознанию – и не наврал – достаточно, и этика не нарушается.  

Я специально это показал, потому что из этого надо, в том числе, выводить 
Метагалактическую Этику Метагалактической Нации Землян, учиться этому. А для этого 
вчера мы стяжали эти самые 64 принципа. То есть когда ты их реализуешь, у тебя это и 
пойдёт как новая этика новой эпохи. Новая этика новой эпохи – это вчерашняя 64-рица 
Служащего ИДИВО. Там не написано «не убий», но если ты корректен и выдержан, – там 
это написано, – ты никогда не убьёшь, потому что не по сердцу будет просто, даже если ты 
очень, там, в негативе. 

Вернёмся. Итак, что у вас должно быть, чтобы это другим публиковать? Вы вчера это 
слово вспоминали.  

(Из зала: – Различение.) 
Не, не, не, это наши слова. Вы не туда, у вас должно быть простое состояние этого. 

Вот просто состояние этого. Что делает Аватар? Когда он вас наделяет чем-то, он 
рождает в вас состояние, чтоб вы это смогли передать другому. 

Я как бывший директор лицея говорю. Очень многие талантливые педагоги у нас 
начинали работать, и была одна проблема, которой мы обучали новеньких. Им нужно было 
словить состояние, знаете, как заряженность какую-то, чтоб передать это детям. Они могли 
идеально готовиться к урокам, и у них были шикарные мозги, но если они не ловили 
состояние своё и класса – этот идеальный урок проваливался, они не могли это передать 
детям. Потому что состояние – это нелинейный, неотчуждённый контакт между нами, чтоб 
вам эта передача шла. И вначале контакт со мной, а потом с Владыкой и с Отцом. Причём 
это не обязательно сообщать другим, что с Владыкой и с Отцом.  

Начинается всё с вас, и у вас должно быть состояние в синтезе этих пунктов, когда вы 
не просто должны поверить им. Здесь Вера не поможет, а пойти дальше Веры и состояться 
этим самостоятельно. То есть когда вы говорите: «Метагалактическая Самоорганизация 
Огня» – это должно быть не слова, а некое состояние, которое у вас рождается на эту фразу. 
И если вы вспыхиваете этим состоянием – что? – у вас всё сложится. А вот если вы не 
вспыхиваете состоянием, у вас, скорее всего – что? – не получится это передать, сколько б 
вы это ни говорили это.  

И вот мы сейчас утверждали у Владыки Политический Синтез, ну, так, на перспективу. 
И вот то, что Владыка передавал нашему опытному Служащему Синтеза: «Держать 
состояние». То есть тут даже не принципиально, что ты будешь говорить, потому что я 
сказал, названия могут быть и этим Политическим Синтезом. Но если ты будешь передавать 
состояние новеньким, Политический Синтез – это ещё и подготовительный Синтез, – вот 
состояние своё новеньким, – они зажгутся и пойдут. Если ты не передашь состояние, как бы 
ты ни объяснял, мозги их поймут, но им чего-то не будет хватать – вот этого очарования 
этим. Очарование – это не значит там замазать глаза и наврать. Но человек, вдохновляясь, 
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идёт. Если его не вдохновить, он не пойдёт. А вдохновение начинается с состояния. Вот не 
будет состояния – не будет правильной передачи контекста этого.  

 
Состояние Аватара 

 
Поэтому это всё от вас, как от профессионалов Пятого Политического Синтеза, 

требует состояния. А так как на вас зафиксировался Аватар, вам нужно состояние 
Аватара. 

Надеюсь понятно, что Аватар – тот, кто даёт новое. И вам нужно состояние и этих 
пунктов (показывает на доску) и состояние Аватара, чтоб передать это другому. Потому что 
ваше состояние может быть правильным, но вы не всегда понимаете другого. Даже если вы 
близко с ним дружите, «чужая Душа – потёмки». Не в смысле, что она в темноте, а потому, 
что она известна Отцу, но не известна нам. Это, кстати, хорошо, поэтому интересно смотреть 
на других людей: ты познаёшь его, её Частями. Это интригует, это заставляет общаться. Это 
хорошо. Но чтобы передать этому другому, даже близкому тебе человеку, это нужно твоё 
состояние – это одно, ты возжёгся. А потом – состояние Аватара через тебя, когда они 
чувствуют стоящую за этим силу, Аватарскую. Потому что они не смогут почувствовать 
стоящие за твоим состоянием вот эти позиции. Они сильны для тебя и пусты для обычных 
людей. Ну, что такое мерности? Человек не переключится с пространства сразу на действие 
мерностями. Ты попробуй, переключи это с пространства на действие мерностями. Даже 
если у тебя будет состояние, не всякий это словит. То есть ты не сможешь передать этот 
контекст, донести, чтобы он включился в это. То есть, человека надо в это включить. А кто 
включает в новое? – Аватар. И вот когда ваше состояние этим будет выражаться ещё и 
состоянием Аватара в вас, вот этот контекст другим вы передадите. 

Заметьте, я не говорю: «явить Аватара». Мы можем с вами явить Аватара, и люди 
сбегут. Потому что сила будет такая, что они будут в шоке. Я без шуток. Вот Владыку явить 
можно, Аватара – ещё песня. От многих Аватаров бегали, как от огня, только пятки сверкали 
в пятой расе. Их боялись, потому что они несли новое, страшное, непонятное. 

Ну, самый известный пример – для некоторых это заканчивалось распятием. Не 
потому, что…, а потому что от страха: «как бы что там…» Понимаете? Вот это – это страх 
перед новым. Поэтому если возожжётесь чисто Аватаром, можно вызвать и страх. А вот 
если вы возьмёте состояние Аватара этим, да ещё в своём контексте осмысления – вы 
точно достучитесь до сердец слушателей.  

Это я вам профессионально передаю. Потому что я сейчас посмотрел, как наши 
Служащие стяжали определённые контексты. Я увидел, что не хватает состояния этого. То 
есть, можно стяжать Политический Синтез, но не быть в состоянии его передать. А я 
напоминаю, что сам Синтез начался от Аватара, и он наделял нас состоянием, чтоб мы в это 
вошли. Понимаете? 

Не все до сих пор могут выражать Аватара. У нас даже Дом, который специализируется 
на этом, не факт, что там все это могут. Все пытаются, но не у всех видишь состояние этого. 
Это сложно. Так вот, вначале нужно состояние Аватара, причём на какую-то тему. 
Состояния Аватара бывают разные, на разные темы. Я предлагаю вам у Аватара найти 
состояние на вот эти пять пунктов (показывает на записи на доске). Мы сейчас не будем это 
стяжать, потому что это бесполезно. Состояние должно быть лично вашим. Если мы сейчас 
это стяжанём, я накрою вас своим состоянием. Не потому, что я якаю (чихнули в зале) – 
спасибо, точно. То есть, это не якание. Это профессиональный сленг. Я здесь веду Синтез. 
Автоматически по закону Аватара, стяжая состояние – смешается с выражением Аватара. В 
итоге, это будет не чисто ваше состояние: вы и Аватар, а обязательно будет третий, который 
лишний. 

В данном случае – Служащий Синтеза. То есть, я. То есть, я буду лишним между вами 
и Аватаром. А я не смогу отойти. Потому что если вы стяжаете состояние – обязательно 
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впечатывается часть моего состояния. Это нехорошо. Поэтому я вам подсказываю. И когда 
вам понадобиться – стяжайте это дома. Увидели?  

И ещё – не сомневайтесь, что вы это стяжаете. А то: «Тут ничего такого сложного нет». 
А Аватар к вам прикоснулся. Аватар вас в последней практике наделил этой возможностью, 
чтобы вы несли это. Значит, раз он наделил, то он вам – что сделал? – уже это состояние 
зафиксировал. То есть его не искать надо, а открыть в себе. Я без шуток. У вас уже есть это, 
надо открыть в себе и выйти к Аватару, и вот эти состояния сложить.  

Это важно – то, что я сейчас рассказываю. Многие не могут ни новеньким, ни обычным 
людям, даже служащим, что-то объяснить. Потому что у вас нет состояния. Вы берёте 
тексты, берёте вот так (изображает чтение по бумажке), и: «бу-бу-бу-бу-бу…» по тексту. 
Но принципиально это можно и дома прочесть. Это неинтересно. Вы выучили текст, убрали 
текст и начинаете: «бу-бу-бу-бу-бу…» ментально, а состояния нет. Понимаете? Если нет 
состояния, даже Служащие на занятии на вас будут смотреть, и вы будете им неинтересны. У 
вас нет состояния этим, нет вдохновения этим, нет заряженности этим. Нет состояния 
Аватара, Владыки, Отца, – да, любой Ипостаси, – чтоб передать это вам. 

Я говорю простейшие вещи, может быть, только это почему-то мало кто делает. Я 
напоминаю: эти простейшие вещи спровоцированы двумя стяжаниями опытных Служащих 
Синтеза, с которыми мы сейчас были у Владыки, и в первую очередь отрабатывали 
состояние по их стяжанию. Понимаете? И я увидел, что даже опытные, входя в новое, не 
всегда берут сразу состояние. То есть, они имеют право стяжать – подготовка есть, там всё в 
порядке. Состояние не берут. И Владыка отправляет ко мне. И мы ловим: «так, тебе не 
хватает вот такого-то состояния, входи»,  «то-то не хватает – входи». Детали. Ну, детали – 
это профессиональный вариант.  

Вот у вас же тоже должно быть состояние, чтобы вы в это вошли. Ваше личное. 
Ситуацию увидели. Вы меня поняли. У вас сейчас состояние есть, вы прониклись словами. А 
теперь стяжайте сами у Аватара фиксацию, чтоб у вас получилось это состояние. 
Вплоть до того, чтоб у вас получилось донести эту тему до каждого встретившегося вам 
человека.  

Никогда вы такое не просили? А я, допустим, на этот Синтез просил, чтоб донести 
Пятый Синтез до каждого Служащего, который сюда приедет, придёт. Представляете? Чтоб 
не просто был Пятый Синтез, а он был донесён до вас достаточно, чтоб вы его взяли, 
включились, и потом уже получали сами. Понимаете тонкость? И это специально стяжаю, 
понимая, что моя ответственность – передать это вам. Ну, мало ли – у меня склинит, у вас у 
кого-то склинит, и не получится. Хоть у одного – уже неправильно. Должно у всех 
получиться. По любой подготовке должно получиться. А если всех подготовок не знаю. И ты 
просишь у Владыки, чтоб до каждого по вашему состоянию, подготовке этот Пятый Синтез 
дошёл. 

А теперь представьте: по вот этим пунктам – то же самое для всех, с кем вы общаетесь. 
Чтоб эти пункты по состоянию, по подготовке до каждого человека, группы дошли от 
Владыки, от Аватара, от Владыки любого.  

Кстати, если взять вот эти шесть пунктов. Тут пять написано? – Шесть. Кроме Владыки 
Кут Хуми, от какого ещё Владыки может дойти? От кого вы сейчас получаете состояние? От 
Аватара, от Владыки Кут Хуми. Ещё от кого? Ась? Ась? От Византия не получаете – его 
здесь нету. Ась? От Мории не получаете – его здесь нету. А то б уже так получили, что даже 
б не отвечали. Ась? (Смеётся.) Это нормально, это у Мории шутка такая. Поэтому… Ась?  

(Из зала: – От Иосифа.) 
О, угадала. Ну, или правильно сказала. От Иосифа. 
Ну, ребята, простейшая вещь. Метагалактическая Нация – это шестой пункт. Я его 

напишу, а то… Шестой пункт – Метагалактическая Нация Землян (дописывает на доске 
шестой пункт к пяти предыдущим). Это вообще-то от Иосифа. Дамы, это от Славии. Это 
кайф – выразить Глав Иерархии собою. Не в Питере, а вообще. Вы увидели. И вам состояние 
дают сейчас четверо: Отец – ну, это новый Синтез, Аватар – это принцип аватаркости в вас 
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развивается. Кстати, аватарность – когда вы уже носите аватарность какую-то новую. А 
Аватаркость – когда это общая парадигма нового, куда вы встроились, и… кто бежит? – 
Все бегут. Все несут. То есть, вся команда несёт. 

Это хорошее слово, очень хорошее слово. Это командно-общее действие вот этими 
пунктами вместе – это Аватаркость. А то я так, заикался. В практике не все это понимали. 
Владыка Кут Хуми продолжает выражать Синтез и состояние, и включился Иосиф. Потому 
что нация – это его тематика. Это тематика Иерархии. Это как минимум. Ну, если взять две 
Владычицы, то это вообще – шесть. Можно и в Синтезе, а можно по-разному. И вот эти все 
тонкости надо ловить и не бояться, это делать.  

И это всё реализуется чем? Со-стоянием, совместным стоянием Отца, Аватара и 
тебя. Отца, Аватара, Владыки Кут Хуми и тебя. «Со» – совместное состояние, совместное 
стояние этой темы. Это рождается неповторимое состояния синтеза твоих Частей на эти 
смыслы. Это крайне важная вещь. Нет состояния – занятие неудавшееся. Запомните это. Это, 
причём, профессионально. Ещё с 90-х годов, когда я был директором лицея. Это ещё как 
директор отрабатывал. Я понимаю, что это… 

Знаете, новые педагоги, даже опытные, взрослые ко мне приходили, вот так смотрели, 
когда я им это с нашими педагогами выяснял. Они на нас смотрели вообще с опаской, типа: 
«Куда мы попали? Я же так хорошо математику преподаю». – Я говорю: «Ну и что?» А когда 
они убеждались, что мы правы, и вот это её хорошее преподавание совмещалось с 
состоянием – внимание! – обучаемость детей поднималась на несколько пунктов. Это очень 
много. И для этого педагога зашкаливало. Она говорит: «У меня такого раньше не было. 
Никогда не получалось. Хотя ничего не меняла». – Я говорю: «Ты состояние поменяла». Ну, 
у нас там ещё были технологии образ-типа, там, общение с этим. Но главное было – 
состояние. Мы начинали с этого. И дети сразу глубже усваивали. То есть, дети понимали 
там, где раньше не понимали. И когда она объясняла долго по состоянию, дети с неё ловили. 
Понимаете, вот. По состоянию и с вас словят, как сканеры начинают включаться, если у вас 
есть состояние.  

Поэтому никакая политическая деятельность, никакое общение на какие-то темы без 
состояния не-воз-мож-но. Это вам привет от Аватара с перерыва. Вот такая маленькая темка.  

Поэтому, себе зафиксируйте: главное – это «чтобы костюмчик сидел». Нет, главное – 
это чтоб состояние выражалось правильно, сидело на вас, было у вас, действовало. А уж 
как вы его сложите – это ваш вопрос.  

Это тема простая, пока ты ею не займёшься. И попробуйте половить по жизни. И 
когда вы с кем-то общаетесь, у вас состояние есть? И какое? И что вы имеете в виду этим 
состоянием? Вот эти пункты? (Показывает на записи на доске.) Или вы имеете в виду 
совсем другие пункты?  

Ой, простой пример, чисто социум: мужчина подошёл к девушке. Что вы имеете в 
виду? Ну, то, что вы имеете в виду по социуму. Правда? А вдруг у него состояние не к 
девушке, а на эти темы? И как мы это отслеживаем? Мы не отслеживаем по его глазам, мы 
отслеживаем по его состоянию. Мы отслеживаем то, что он скажет? – Не-е-е-е-т. Сказать 
можно всё, что угодно, а иметь в виду совсем третье. Это нормальное общение. 

В Одессе – это вообще: говоришь одно, думаешь о другом. Я не плохо к Одессе. Это 
хорошо. То есть это они чётко передают обычную жизнь. Всё ты отслеживаешь по 
состоянию. Смотрят не то, что ты сказал, а какое у тебя было состояние. И реагируют по 
состоянию. В этом одесситы молодцы. Ты можешь сказать всё, что угодно, но если нет 
состояния, то – «лапша на уши». Правильными словами. А вот если у тебя есть состояние, то 
всё, что угодно говори – я реагирую по твоему состоянию.  

Кто не понимает: Одесса занимается Провидением у нас. Если у вас правильное 
состояние, на вас – что? – правильно срабатывает Провидение. А это судьба. А это 
всколыхивает человека и даёт ему возможность расти этим. Ситуацию увидели? Это очень 
важно. Ладно, с этим всё. 
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Куда мы идём? 
 
У нас с вами ещё одна тема, называется Основность Метагалактики. Но перед этой 

темой мы сделаем практику. Надеюсь, все пришли. Не выходим, у нас практика. Два слова, и 
мы входим в практику. Два слова – это подготовка к практике. Стяжаем пять принципов вот 
этих.  

(Из зала: – Шесть.) 
Шесть. Чувствуете, надо переключиться. Шесть – это кулак. Я кулака не вижу. 

Привык – нас тут по пальцам – маловато. Нация – это кулак. Стяжав вот это, выражая 
состоянием это, начиная действовать с людьми вот этим, выражаем Аватара этим. Идём к 
Основности Метагалактики в перспективе. После практики будем объясняться.  

Вопрос: «А куда мы идём?» Основность Метагалактики – понятно. А куда мы идём? – 
«В Метагалактику» – ответ неправильный. Она уже здесь. Я правильно ответил, что она 
здесь? На меня некоторые так подозрительно смотрят: «где?» (Смех в зале.) Ну, у нас эпоха 
Огня началась? А эпоха Огня – когда Метагалактика устроилась на Планете. Мы можем это 
не видеть. Это не значит, что воздух поменялся. Очень простой ответ: было семь Планов, 
стало 1024 Присутствия. Мы что семь Планов не видели, что Присутствия не видим. Ну, 
семь Планов было от Солнечной системы, Присутствия появились от Метагалактики. Какая 
нам разница, мы всё равно ничего не видим. Поэтому вопрос. Если у вас взгляд, что 
Метагалактика здесь – мы в неё уже не идём. Мы ею самоорганизуемся. А если 
Метагалактики здесь нет, как мы можем самоорганизоваться Огнём? Обычный же человек 
туда не ходит, на Присутствие.  

В итоге: мы не идём в Метагалактику. Это ещё одна ошибка, которую вы делаете, 
говоря: «Что вы делаете?» – «Идём в Метагалактику». Вы? И туда идёте? Отстяжав весь 
Абсолютный Огонь, вы идёте в Метагалактику? Да вы издеваетесь над собой. 

Сленг очень важен. Возвращаемся к напечатанному: Метагалактика – это вы и вокруг 
вас. Для вас так должно быть. Должно быть. Надеюсь, вы это сложите. Куда вы идёте? 
Слово: «к Отцу» – это опять анекдот. Вы являете Отца сами.  

(Из зала: – К Владыке.)  
К Владыке? Владыка является вами. К Человеку Изначальности? Это с кем? С кем? Вы 

говорите новеньким? Как вы им объясните, что такое Изначальность? Он вас сразу поймёт. 
Он скажет: «Без 100 грамм Изначальность не пойму». Ты это предлагаешь? – А мы 
непьющие. Не пойдёт. – Я пошутил, но, в принципе, объяснил.  

Так, куда вы идёте? Если даже в Изначальность нельзя.  
(Из зала: – В Основы Метагалактики.)  
В Основы Метагалактики? Да-да. 
(Из зала: – К Управителям Основ.) 
«К Управителям ещё Основ». – «А кто это? Я новенький. Я новенький!» – «А, 

новенький, понятно». (Смех в зале.) Всё, вопрос снят.  
Ребята, вы должны это ответить самому… Вот сейчас подошли кофе пить, вас 

спросили: «Что вы там делали?» И вы должны ответить, куда вы идёте. И куда вы идёте? Что 
вы тут делаете? Что вы тут такого страшного и закрытого делаете, что люди бояться, не 
слушают нас. Уши вянут. Потом на нас очень уважительно смотрят, вот так (изображает 
взгляд; смех в зале). У официантов рядом с нами обычно глаза не закрываются, даже не 
хлопают (смех в зале). Это без обид. Мы шли на лекцию, мы приехали в полвосьмого, и на 
встречу шёл официант. Он нас знает. Он увидел нас вдвоём с Олей и так (изображает 
взгляд) пошёл мимо (смех в зале). Я говорю: «Здравствуйте». – «Здравствуйте». У него 
ничего не мигало. Он вот так пошёл (изображает; смех в зале). Типа – опять эти приехали, – 
они ж не знают график.  

Так куда вы идёте? Это ни плохо, ни хорошо. Состояние – это полезно. Зарядился, 
пошёл дальше. Для него полезно. Вопрос: что вы можете ему сказать, куда вы идёте?  

(Из зала: – В Метагалактическую Организацию Землян.)  
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В Метагалактическую организацию Землян. Ой, ой, в нацию да. Ой, ой, выдумала, ой. 
Ну, лапшу повесила, всё. Ну и сиди со своей нацией. Ты не зарядила этим, понимаешь. Ты не 
передала состояние тем, куда ты идёшь. А надо сказать так, чтобы передать состояние. Но 
сказать правильно.  

Помните, я сказал: сказать по сознанию! Не наврать, но в состоянии. Вот смотрите, я 
начал с чего? Надо говорить иерархически по сознанию. Помните – «достаточно», – я вам 
объяснял. Врать нельзя – это этически запрещено. Но в состоянии сказать. Состояние, что 
это реально, и вы проживаете. И вы должны это проживать. Вы должны быть… Для чего вам 
дано множество жизней? Это ж разные состояния ваши. Ой, не надо сейчас включаться в 
пятую, четвёртую жизнь. Это включаться, это выключать. Это уже не имеет смысла. Вы 
должны легко этим быть. Что вы скажите другому, куда вы идёте? 

(Из зала: – За преображением.)  
За преображением. Господи, все этим занимаются. Дальше.  
(Из зала: – К совершенствованию.)  
К совершенствованию! О-о-о! Совершенная ты моя. Ну, двигаемся. Дальше. Вы меня 

не вдохновляете.  
(Из зала: – Можно сказать: «качество жизни».)  
Да, можно сказать – качество жизни. Живи.  
(Из зала: – Качество!)  
Качество, вау!  
(Из зала: – Качество, лучше, выше, больше.)  
Лучше, выше, больше? (Смотрит вверх; смех в зале.) 
Да, мне хватает всего. Знаешь это, я объясню тебе. Лучше, выше, больше. Вот Одессу 

не зря… Одесса, вот анекдот, она… уже смеются. Приходит бабушка, читает лекцию об 
энергопотенциале. Приезжают на джипах крутые мальчики, девочки. То есть стоянка вся 
забита. И приходит бабушка и говорит: «Я откладываю в кошелёчечек (смех в зале) 
красненький по несколько гривенок с пенсии. Чтоб потом сходить на Синтез». А дальше 
шок: «И вы так же должны делать (смех в зале). Прячу этот кошелёчек, чтобы не потратить. 
И этим восхожу». Наши которые тоже более-менее финансово были обеспечены, слушая это, 
сползали со стула (смех в зале). При этом бабушку понять можно, она действительно этим 
восходит, отрывая от жизни. Это восхождение. Оторвать от жизни и отдать на другое. Для 
людей это восхождение. Но когда мужик вспоминает свой кошелёк (улыбается; смех в зале), 
приехав на занятие энергопотенциала для бизнесменов. Ну, или там для кого-то. На джипе. И 
у него ну совсем другие нули в голове вертятся, по его договорам. Он, конечно, вспоминает, 
что он отложит несколько гривенок со своего кошелька (смех в зале), чтоб прийти на Синтез. 
Но у него нет этой проблемы. Он подумает: «Зачем? Наверное, чтоб зарядить эти деньги на 
Синтезе – было б выгодно?» (Смех в зале.) Ну, в принципе можно было бы так подать.  

То есть у нас разное благосостояние Служащих. И отдельные наши примеры – это 
полный бред для окружающих. Это то же самое – «повысить качество». – «А у меня всё 
есть». Простой ответ. Это не значит, что мне не надо большего. Вы о каком качестве имеете 
в виду? Правда? И включается Иерархия.  

Качество качеству рознь. Для бабушки купить инвалидную коляску – это был бы 
подвиг, она накопила б. И она б вдохновилась этим. А для мужика с джипа сесть в 
инвалидную коляску? (Смех в зале.) Ему на яхту надо пересесть. Ну, Одесса – это морской 
город, кто-то не знает. О яхтах мечтают. А в Москве, наверно, тоже мечтают. Тут река есть. 
Я шучу.  

Но, в принципе мне так один и сказал ходящий на Синтез: «А у меня ещё и яхта есть». 
«Ещё и яхта есть?» – я прикололся. Он меня сразу понял. Больше он мне это никогда не 
говорил (смех в зале). Но покатал. Я говорю: «Катала яхтенный». Он побледнел. Я говорю: 
«Это дзен, не пугайся» (смех в зале). Мы пошутили. Чтоб мы поняли друг друга и потом 
говорили по-человечески. Он говорит: «Понял» (кивает головой). Я говорю: «Ну, двигаемся 
дальше». Я вам «ничё» не передал или «чёта» передал. Это дзен такой.  
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Итак, куда вы идёте? Это я к тому, что в «каталу» идти не надо. Качество жизни 
меняется. Качество качеству рознь. То, что для тебя качество, для меня – нет. И наоборот.  

(Из зала: – По Сознанию мы общаемся.) 
По Сознанию мы общаемся, да? Только по одной Части общаемся? – Это фанатизм. 

Религиозный (смех в зале). То есть если мы общаемся по Сознанию, то это уже гордыня. А в 
пятой расе – нормально. Чувствуете? Это я для наших. Это Политический Синтез, я 
специально вам это провожу, потому что вы (чихнули в зале; смех) – спасибо, точно, – 
передать не можете, сказать не можете (изображает): «а-а-а-а…»  

По Сознанию, да, да, да. По Сознанию, да? А по Телу не общаемся? А давай с тобой по 
Телу (смеётся) пообщаемся! (Смех в зале.) Не, а что, я нормально сказал – это одна из 
Частей. А что вы имеете в виду? Да? (Смех в зале.) Это то же самое: что по Сознанию, что по 
Телу. А по Интеллекту давай пообщаемся!  

Понимаешь, вот, то есть мы тянем маразм пятой расы в нашу. Но мы должны уже… не 
должны уже так говорить. Что такое «по Сознанию», если у нас 256 Частей? – Что, по 
одному Сознанию, и всё? То есть, менять сленг нужно. 

Опять: куда идём? Я об этом же. Я думал, вопрос решится быстрее. Извините, кто ждёт 
практику (смех в зале). Гой (делает выдох).  

(Из зала: – В экспансию Человечества, расселение Человечества в Метагалактику.)  
В экспансию Человечества, в экспансию товарища Люцифера человечеством по 

Метагалактике. «Ой, ой! Что ж я сказал а?» – это только для Служащих – всем не надо это 
говорить. Для него хорошо. Для неё вернее – это Владычица Люцифер. Ни плохо, ни 
хорошо, она сейчас служит. Ой, тоже сказал (машет рукой), всех испугал. Всё в порядке.  

Ну, что значит экспансия человечества по Метагалактике? Это всё и ничего. Ты 
уверена, что я этим вдохновлюсь? Ну, иди в свою Метагалактику. А мне вон в кафе добежать 
надо, позавтракать. Или пообедать, или поужинать. А у меня самолёт в 16, чего ты 
болтаешь? Давай практику (смех). Это у одного мысль ко мне (смех в зале). Он уже о 
самолёте. – «Ты куда?» – «На самолёт». – Да, я понимаю, сам такой. После Синтеза надо 
улетать самолётом через два–три часа. Всё понимаю.  

Но вы ж сказать не можете, куда вы идёте. Куда вы идёте? Что сейчас стяжать, если вы 
никуда не идёте (смех в зале). Вы сейчас никуда не идёте. Вы мне лапшу на уши вешаете. 
Поэтому люди вам не верят. Пришли, вот эту лапшу навешали, люди сняли и сказали: «О, 
господи, опять то же самое». Лапша.  

(Из зала: – В космос.) (Смех в зале.) 
Китайская. Китайская. Что? А громче можно?  
(Из зала: – В космос, на звездолётах, на личных, во дворе стоять будут.)  
Когда будут, заходи! (Смех в зале.) Заходи! Со звездолётом. А в случае чего, так 

звездану (смех в зале). Без обид, я по-мужски. Чтоб всегда помнила, что с мужиком надо 
общаться нормально. А ты о звездолётах всё (смех в зале). Я по-свойски тебе, по-
человечески. Ну, извините, ну, вы ж должны предполагать, что могут ответить не так, как вы 
предполагаете. Вот я показал другой ответ. Правильный ответ. Какие звездолёты? Вы что? 
Надо жить нормальной, реальной жизнью. Люди правы. Вы о чём?  

(Из зала: – Новые возможности.)  
Я иду к новым возможностям всегда. Сегодня к одним, завтра к другим. Сегодня у нас 

какие с тобой возможности? Поняла, да? Вот ты сама спровоцировала реакцию на тебя, а не 
на ответ вот сюда (показывает на записи на доске). Понимаешь? То есть это провокация на 
тебя. А нам нужна провокация на эти пункты.  

(Из зала: – Потенциал.)  
Ребята, это был проверочный вопрос, видите, тут подчёркнуто? И мы уже с вами 

отвечали на него до перерыва. Вы идёте в Основы Метагалактики. Не к Ипостасям Основ. 
К Управителям Основ.  

(Реплика из зала.)  
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Новый Путь – к 64-м Основам 
 
А? А теперь объясните мне Основу, которую вы скажете человеку. Это я вас сократил, 

донельзя. Вы идёте, вы идёте в Основу Метагалактики! А теперь объясните это человеку 
Основой! И там 64 Основы, правильно?  

И вы можете идти: Огнём Метагалактики, Духом Метагалактики, Идеей Метагалактики 
и Условиями Метагалактики. Самой Метагалактикой, Звёздной Вселенной, – кстати, это для 
звездолётов, – Майтрейей, Христом, Буддой, Логосом, Учителем, Владыкой. Смотрите в 
глазики, и вы должны сразу определиться из 64-х Основ, какую сказать. Но в этот момент вы 
должны проникнуться ею. У вас Путь 64-х Основ. А говорите одну человеку. Но в 
состоянии, но в контексте. Не просто Майтрейя, а с каким-то добавлением второго слова. Не 
просто идей, а с чем-то, какой-то. Не просто условием, а каким. И у вас появляется не один 
вариант ответа, а 64 с вашим словесным дополнением.  

Куда вы идете? – В Основу Метагалактики. И говорите не слово: «Основу», а контекст.  
Что-то не то сказал? Вы даже мне не верите. Вы даже мне не верите (смех в зале). 
Давайте так. Обычно человек идёт в Дух. Идёт в Дух или не идёт в Дух?  
(Из зала: – Который на джипе?) 
Который на джипе – идёт в потенциал. Он идёт в потенциал? Это он на джипе.  
(Из зала: – Идёт.) 
«Хочешь больше потенциал, для яхты?» – «Конечно. Яхта – потенциал».  
Ладно, убираем яхту. Потенциал. Подумай, чего ты хочешь – это твой потенциал. Ну, 

простой ответ. Вы опять идёте по этим шести пунктам. Но реализация чего? – Основ. Идея 
потенциала. Мысль потенциалом. Форма потенциала. Нет, формы там нет. Что там есть? 
Чувство потенциала. Ощущение потенциала. Что так просто? – Да! А зачем сложные вещи 
людям? 

Я понимаю, что вы мне не верите! Вам нужен лозунг! «Слава КПСС!» Мы идем к 
Славе, КПСС проходит мимо. Вам нужно: «Идём в Метагалактику!». А она вокруг! У нас 
новый Путь – мы идём к 64-м Основам. Вы помните их названия? Из добавочных, вот из 
этих пунктов (показывает на записи на доске), чтоб вам было проще.  

Для тех, кто мне отвечает: «Бред». Скажите мне, пожалуйста: а без Управителей 
Ипостасей Основ у вас состояние появится? – Нет! А когда вы произносите их название – вас 
автоматически накрывает состояние на двоих! И вот я говорю с новеньким человеком и 
произношу название Ипостаси Основ, допустим, «Огонь». «Там где двое во имя моё…» Раз я 
это сказал вам – на меня тут же включается – что? – Ипостась Основ Огня. У меня тут же 
вспыхивает состояние на эту Ипостась Основ. А Ипостась Основ накрывает не только меня, 
а и того, кто со мной говорит. 

И мы с ним говорим об Огне, но он уже не замечает, но он в Ипостаси Основ Огня. Мы 
с ним говорим о Духе, но он уже не замечает, но он в Ипостаси Основ Духа. Мы с ним о 
новом Свете говорим, вроде бы, это религиозная форма, но он уже в Ипостаси Основ Света. 
Мы с ним говорим о Христе, об Учителе, об Ученике, о Человеке, о жизни. И он во всём 
этом по Ипостаси Основ. Мы с ним говорим о жизни, он во Всевышнем. Я-то сразу в 
состоянии Всевышнего. То есть вы должны возжечься состоянием одного из 64-х 
Ипостасей Основ и говорить одну Основу по их названию.  

Вы увидели? И вы идёте не к Ипостасям Основ. А вы идёте к 64-м Основам, 
выбирая одну, которую вы скажите этому человеку. И вы должны уметь это делать! Вы не 
идёте к Владыкам. Вы можете сказать название Ипостаси Синтеза, потому что «не упоминай 
имена Владык, в суе». Но это не Основы. Это вас не зажжёт. Потому что Владыки уже 
обучают. Кому охота учиться. А вот когда вы говорите название Ипостасей Основ, это будет 
зажигать! Для этого они так и названы.  

«Я хочу получить новые возможности». – «Свойства Метагалактики тебя устроят?» И я 
вошёл в состояние Ипостаси Основ Свойств, хотя человек просто думает о свойствах. И он 
тоже вошел в это.  
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Вы говорили о качестве, только вы говорили о качестве жизни, а можно говорить о 
Качестве как Ипостаси Основ Качества. Увидела! И сразу сложится состояние. То есть вы 
частично были правы тут все, но вы не видели Источник исходящий. Вы говорили просто 
слова. Увидели? А нужно было состояние, кто отвечает за те слова, которые вы сказали. То 
есть нужно было состояние Основ, которое отвечает за то, что вы сказали.  

То есть когда я говорю: «Я иду к качеству жизни» – я это говорю от себя. А когда я 
говорю: «Я иду к Качеству» и синтезируюсь с Ипостасью Основ Качества. Какая она, 
кстати? Ипостась Качества?  

(Из зала: – Тридцатая.) 
Тридцатая! То есть у меня ещё и врубается 30-я Часть Истина! Автоматика. Ну и так 

далее. Ситуацию понимаете?  
И вы должны видеть не ответ на вопрос. Вы сейчас ждали от меня…, знаете, у вас у 

многих расстройство: «Мне нужен один ответ. Я запомнила, всем чешу!» – Это макака 
чешет, я вчера рассказывал. У многих из вас расстройство, потому что вы ж дали один ответ. 
Вы опять пятирасово мыслите. Даже вчера мы стяжали 16 мышлений, значит, мне надо дать 
вам 16 ответов. Я предложил 64. 

«Чем ты живёшь?» – «Идеей Метагалактики!» Две Ипостаси Основ и состояний. Это ж 
две Ипостаси Основ?  

«Чем ты живёшь?» – «Качеством Звездной Вселенной!» Пока он соображает – 
состояние накрыло. Это для дзэнов! Ну, это нормально! Вопрос, кому как ответить. А можно 
– «Качеством Человека Метагалактики». Это о Человеке. Вариант? – Вариант!  

И это и проявляется тем, или то, куда вы идёте. Сориентировались?  
Вы теперь должны иметь не одну фразу в голове, – это пятирасовый бред, – а 

ориентировку на 64 Ипостаси Основ и их названия. Забывая слово «Ипостаси Основ», берёте 
их названия, и в этой вариации сообщаете человеку иерархически по глазикам. Не по 
Сознанию, а по вашему контексту общения, по вашему состоянию и состоянию этого 
человека. И идёт взаимодействие. Ситуацию сложили? – Ситуацию сложили.  

И ещё. У некоторых, кто так и не понял – я не знаю, как вы это сделаете. Я вам передаю 
привет от Аватара, что надо сделать. И прошу вас переключиться с одной фразы, правильной 
для вас и бредовой для других, может быть, на 64 Основы. Даже не вспоминая, что это 
Ипостаси Основ, а по её названиям: от Отца до Физичности.  

«Я Человек Физический. И тебя что, потенциал физичности не интересует?» 
У вас же многие такие: «Да, мне надо жить обычной жизнью!» – «Со Всевышним или 

без?» – ответ.  
Практика. (Пауза.) 
Только нельзя говорить: «Куда вы идёте?» – «К Ипостасям Основ» – это тоже не 

правильно. Вы не идёте к Ипостасям Основ, вы их состояние выражаете собою! Это ответ на 
ментал. Вы должны сварьировать ответ из названий Ипостасей Основ. Понимаете? Чтоб 
человека, говорящего с вами, накрыло состоянием, даже если вы не в нём.  

Вы не идёте к Ипостасям Основ. Если Отец является вами – все Основы в вас! Но 
вы варьируете ответ одним из названий Ипостасей Основ. И вы должны это внутренне 
понимать! И тогда ответ будет правильный, куда вы идёте! Ситуацию уловили?  

Это я так грубо технически, жёстко это объяснил. А чтобы вы меня поняли, когда 
закончится Синтез, попробуйте сформулировать сами для себя, куда вы идёте одной 
Ипостасью Основ. И вы поймёте, как это сложно. Теоретически сейчас, когда вы меня 
слышите, на Синтезе, вам кажется, что это легко. А чтобы войти в это состояние, вне 
Синтеза, вам придётся тренироваться! Пример. Это практика.  

Вы сказали, что вы идёте Идеей. Вас тут же накрывает Атма. И если ваши Части не 
сорганизовались по седьмому горизонту атмичности, вас перекрыло, и вы пару слов потом 
связать не можете, и делаете: «Му-му», «э-э-э-э». – «Куда ты идешь?» – «Э-э-э-э».  

Кто успевает, быстро говорит: «Ты этим занимаешься?» – «А-а-а-а». – Всё! Общение 
проиграно. Практика.  
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Это только кажется сумасшедшим. Потренируйтесь, вы меня поймете! Мы ж Аватаром 
занимаемся, правда? Практика. А вы пытаетесь Алфавитом заниматься!  

Говорить правильную фразу, одинаковую для всех – это коммунизм. Там было всё 
одинаковое, и всё для всех! Если хотите проверить, как это – съездите в Северную Корею. 
Там одна одежда для всех. Смотришь по телевизору, с одной стороны – интересно, с другой 
стороны – сочувствуешь. Почти для всех и почти всё одинаково. Это высшее совершенство 
коммунизма. Я не хочу обижать коммунизм, просто так сложилось. 

Практика.  
 

Практика 6. ПЕРВОСТЯЖАНИЕ. 
Стяжание станцы Пути каждого, Живы и Синтеза Пути каждого 

 
Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас, синтезируемся с Изначальными 

Владыками Кут Хуми Фаинь, переходим в зал Ипостаси Синтеза 192-изначальный Явленно.  
Развёртываемся пред Изначальными Владыками Кут Хуми Фаинь Ипостасью 47-го 

Синтеза в форме Служения.  
Ну и теперь пред Владыкой возожгитесь вопросом: куда вы идёте? Я без шуток. И от 

того, какая Ипостась Основ у вас сейчас главная, вы идёте в эту Основу. Куда вы идёте? – 
в Основу. Только можно не говорить слово «Основа»: «в Идею», а лучше говорить «Идеей». 
Можно говорить «в Метагалактику», но лучше отвечать: «Метагалактикой». В чём 
разница? Когда вы идёте «в Метагалактику» – это вы сам за себя, если вы скажете 
«Метагалактикой» – на вас зафиксируется Дом. Если у вас правильный ответ, на вас 
начинается фиксироваться ИДИВО.  

Я вчера говорил, что у ИДИВО есть выборка слов, главные 64 слова – это названия 
Ипостасей Основ. Если вы применили это слово как Путь – куда, ИДИВО тут же на вас 
реагирует, и вас прошибает состояние этой Ипостаси Основ.  

У вас есть это состояние сейчас в зале пред Владыками? Состояние отслеживается 
определёнными реакциями головного мозга, внутри черепа или тела есть некая Огненность 
от этой Ипостаси Основ.  

Мы вас сейчас пытаемся вышибить из 5-расового алфавитного ответа. Многие из вас 
продолжают мучатся: «куда идём? – надо точно сформулировать». Нельзя точно 
формулировать, куда идём, можно иметь общую стратегическую перспективу, как кто-то 
сказал – стратагемию, но стратагемия – это уже конкретный план, а у вас план 
перспективы.  

Мы продолжаем быть у Владык. Я объясняю, у вас там что-то происходит, Владыка 
вас обучает. Это Миракль фактически, это ж практика Миракля, ничего не поменялось. И 
вы должны вышибиться из алфавитности, некоторые из вас привязаны к алфавитности, 
называется «дай мне фразу», как знаменитое: «Назови меня», да? – Не будет тебе фразы, 
составь её сам. Есть общая перспектива – куда мы идём. 

А теперь второй вопрос, который некогда было задать. А чем вы идёте? Тут тоже 
можно ответить: «Основами», но это не совсем правильный будет ответ, потому что 
Основа – это «кто», а вам спросили «чем».  

Я понимаю, что Метагалактика – это не совсем «кто», но Основа – это Ипостась 
Основ, то есть «кто».  

Чем вы идёте? – Ну, хотя бы Огнём, но это тоже Основа.  
Чем? Ножками – тоже правильно.  
Чем вы идёте? Не, не, не, ответ слышите от Владыки. Если б я вам его так легко дал, 

вы б сейчас не мучились Идивно.  
Вам задали вопрос: чем вы идёте? В пятой расе Ученики отвечали «Иерархией», – 

подскажу. Да, можно сказать «Домом» всё правильно. Уже легче.  
Но кроме Дома чем ещё можно идти? Домом – согласен, Иерархией – согласен. 
(Из зала: – Ипостасностью.) 
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Мне не надо вслух, ты Владыке это ответь. Просто сказав вслух, вы начали других 
направлять на эту мысль, а каждый должен ответить сам.  

Ипостасностью – тоже можно, это правильно. Только должно быть ваше состояние 
в этом ответе.  

Заметьте: и куда идём, и чем идём вертятся вокруг одних и тех же названий почти. 
Варианты.  

Как вариант – идёте вы Синтезом, это лучше всего, а куда идёте – в Основу или 
Основой: Синтезом Идеи. Это мой ответ, я не говорю, что он правильный. Домом Идей – 
вариант. Иерархией Идей – вариант. Но Синтезом, Волей, Мудростью или Любовью – 
вариант интересней, людям это ближе, с добавлением одного из слов Основ: Синтезом 
Метагалактики, Волей Метагалактики, Мудростью Метагалактики, Любовью 
Метагалактики, как вариант.  

Метагалактика – это восьмая Основа, проникаетесь состоянием, чем и куда вы 
правильно ответили. Можно сказать «Живой», можно сказать «Воссоединённостью», 
«Усилием», то есть идёте по названию Огней в базе своих 16-ти, только слово «Цельность» 
можете убрать. 

Чем идёте – и вы говорите по названию Огней Ипостаси Основ – от Синтеза и вниз, 
некоторые из них одинаковые. И куда идёте – «в Основу», и определяете, какая. И на это у 
вас возникает особое состояние.  

Ответьте сейчас себе все: Синтезом…, и любую из 64-х Основ. Ну, как: «Синтезом 
Качеств». На вас фиксируется ИДИВО, и проживите фиксацию ИДИВО.  

Кто не смог сложить – на вас всё равно фиксируется ИДИВО, вам сложил Владыка. И 
проживите состояние ИДИВО не от Ипостаси Основ, а вот самого ИДИВО на ваш ответ 
Владыке. 

И мы синтезируемся с Хум Изначальных Владык Кут Хуми Фаинь, стяжая Цельный 
Синтез Изначально Вышестоящего Отца в реализации ответа «чем и куда идём» каждому 
из нас, независимо от нашего ответа.  

Чем – минимальный вариант – Синтез, Воля, Мудрость, Любовь, максимальный – 
вплоть до Образа Предначального, это 16; куда – 64 варианта Основ. Можно даже почти 
тафтологию – «Образом Предначального», – да? – или «Предначальным Образом». Тоже 
можно, без вариантов, один горизонт. 

И мы возжигаемся Цельным Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, 
преображаясь им, и просим Изначальных Владык вывести каждого из нас из 
узконаправленного алфавитного действия, – я без шуток, – из лозунгов, дискретностей и 
каких-то иных вариантов, не соответствующих новому подходу и новому варианту. Даже 
если некоторые из вас не верят этому новому подходу или новому варианту, вам придётся 
поверить. Ответ простой, очень знаменитая фраза: «Не моя Воля…», – "чем идёшь?" – 
"Волей", – «…а твоя, Отче». Нам указано ходить Огнями – эпоха Огня – чем. Куда идти – 
идти в Основы. И лучше не «растекаться по древу», хотя Основа может быть больше, чем 
64, но там мы можем потеряться. Остаётся 64, и это не Ипостаси Основ, а именно 
Основы Отца нами.  

Синтезируем это между собою, и получаем тот Путь, куда мы движемся.  
Вот вы сложили это, а теперь синтезируемся с Изначальными Владыками Кут Хуми 

Фаинь, и слышим два слова, чем лично вы сейчас занимаетесь, какой Путь лично сейчас у 
вас. Только выдумывать не надо. Что Владыка вам скажет, какие два ваших слова сейчас 
лично у вас действуют.  

Два слова названы, вокруг вас фиксируются. Эти два слова – это ваша станца. Куда 
вы сейчас идёте? – Ответ даден. Впитайте эту станцу, потом расшифруете. 

А теперь второй вопрос: куда вы должны идти?  
И мы стяжаем у Изначальных Владык Кут Хуми Фаинь, куда мы должны идти – 

тоже из этих двух слов.  
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Вторая фраза: вы должны, ну, допустим, Синтезом Огня, это для меня, это я о себе, 
считайте. О, Синтезом Аватара – тоже о себе, Волей Майтрейи, Воссоединённостью 
Логоса и так далее. Это я, чтоб вас запутать. А вы услышьте свой. Образом 
Метагалактики, Теургией Звёздной Вселенной.  

Я поддерживаю ответы не лично вам, а держу состояние в зале, мне надо говорить, 
иначе вы не услышите ответ, куда лично вы идёте. На меня не ориентируйтесь, слушайте 
сами. Всевышней Галактикой Единства, Всемогуществом Универсума Солнца, 
Неизречённостью Образа или Образом Неизречённости, Тямой Метагалактики, Жизнью 
Планеты.  

О, всё, я замолкаю, Владыка сказал: все ответ получили. У каждого из вас чётко два 
слова, куда вы должны идти, это не из тех, что я называл, это я поддерживал уровень 
состояния, и вам… вот прям в воздухе перед глазами написано, куда вы должны идти, 
тоже станца, и впитайте это собою. И возжигаемся этим. 

И синтезируясь с Хум Изначальных Владык Кут Хуми Фаинь, стяжаем Цельный 
Синтез – ваша фраза – Изначально Вышестоящего Отца каждому из вас. Это куда вы 
должны идти.  

И возжигаемся Цельным Синтезом Изначально Вышестоящего Отца с вашей фразой, 
и преображаемся этим, прося Изначальных Владык Кут Хуми Фаинь сложить этот Путь 
каждому из вас. На самом деле, это очень сложная практика, хотя фразы простенькие. 
Это Путь не так, что вы «с бухты-барахты», а он затронет все ваши жизненные основы, 
если вы услышали эти два слова. Он не простенький. Это есть. 

Далее. Мы синтезируемся с Изначальным Аватаром, Ипостасью Основ Изначально 
Вышестоящего Отца, переходим в зал 252-изначальный Явленно, развёртываясь пред 
Изначальным Аватаром. Синтезируемся с его Хум и стяжаем Живу Изначально 
Вышестоящего Отца вашего Пути, – Жива вот этих двух слов. Там, Жива Синтеза Огня, 
Жива Воли Аватара, Жива Любви Всевышнего, то есть тем Путём, которым вы идёте. 

И просим Изначального Аватара преобразить каждого из нас и синтез нас явлением 
цели реализации – и фраза, куда вы идёте. Даже если вы её не знаете, она вспыхивает вами, 
и вы, возжигаясь Живой Изначального Аватара, преображаетесь Живой в реализации этого 
Пути собою. И вот проживите состояние в вас.  

Далее. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал 
Изначально Вышестоящего Отца 256-изначально Явленно. Синтезируемся с Хум 
Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез – ваши два слова, что Владыка вам 
указал, – вы не знаете – они туда ставятся, – Изначально Вышестоящего Отца каждому 
из вас. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. 

Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначального Аватара, 
благодарим Изначальных Владык Кут Хуми Фаинь.  

Возвращаемся в физическое Присутствие, развёртываясь в данном теле и являя 
указанный вами Путь и указанный вам Путь. Вы два фиксировали – то, что вы идёте и то, 
что Владыка вам дал. Понятно, что то, что дал Владыка, Аватар усилил, Отец вас 
преобразил, чтобы вы это сделали. Это мощнее сейчас в вас, но ваш путь не закрылся, 
свобода воли, поэтому и ваш путь остался.  

И возжигаемся двуединством реализации, – это нормально, у вас несколько видов 
Жизни: один путь пойдёт человеческой, другой служебной, допустим, или ученической, – 
куда Владыка указал. Две жизни, два Пути – нормально.  

И мы возжигаемся двуединой реализацией каждым из нас физически и эманируем всё 
стяжённое и возожжённое в ИДИВО, в Метагалактическую Нацию Землян, во все 
Подразделения ИДИВО участников данной практики, в Метагалактические Нации 
участвующих стран в практике и ИДИВО каждого из нас.  

И выходим из практики. Аминь. 
Теперь замрите. Мы вышли из практики. У каждого из вас начинается Путь, 

указанный Владыкой, проживите его. Я не знаю, как, мне сказали – я вам объявил. Теперь 
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синтезируйтесь с Владыкой и ощутите именно эти выражения вами двух слов. Это 
целепологания вами.  

Ищите это состояние, оно у вас есть – Живой. Разверните состояние этого Пути 
Живой Аватара. Ваши состояния исходят из Живы, вы её стяжали, и она вас Живит этим 
Путём, вдохновляет, возжигает этим Путём. Возожгитесь состоянием Живы физически.  

Вот у меня начинают разгораться стопы, у многих получается. Если у вас 
разгораются стопы – вы начали двигаться этим Путём. Я без шуток. Ну, если вы 
проживаете стопы, если не проживаете – вас не касается, но у меня стопы горят. Могу 
сообщить, что на этот Путь вы встали и начали двигаться. Не важно, понимаете вы или 
нет, по жизни не все это понимают, но двигаются. Не все даже с этим согласны, но идут 
туда, куда указано. Воля Отца называется.  

Всё. Спасибо. Выходим из состояния. Аминь.  
 

Комментарии после практики 
 
Резюме. Независимо от ваших мнений на этот счёт. Тут не все у нас согласны с этим, 

это ваша проблема. Я корректно выражаюсь. Вы никогда не слышали, что человек живёт 
мыслью, очень долго, пока её не реализует? Да, элементарно, правда? А это не Ипостась 
Основ? Ипостась Основ Мысли есть? Нет? Есть, да, точно? Может, я ошибаюсь?  

Некоторые на меня так в шоке смотрят. Но я ж об идеях говорил, а там есть и суть, и 
мысль. И иногда человек идеей живёт чуть ли не всю жизнь. Это один путь. Ну, самый такой 
пример на Синтезе я говорю: «Менделеев 20 лет свою таблицу мучил». Это одна идея или 
одна суть, или одна мысль, я не знаю, что у него было. И человек 20 лет шёл к этой 
реализации. 20 лет, одной мыслью! То же самое, конструктор задумал какую-нибудь 
технику, сколько Королёв шёл к ракете? Он начал до Великой Отечественной Войны, в 30- 
каком-то году, первые ракеты маленькие делал. Ракета взлетела в 61-м, ну так, до этого в 57-
м, по-моему, да? 20 лет опять же. Понимаете, да, о чём я? А то и больше.  

Так вот, вы сейчас напрягаетесь на то, что мы дали не формальный ответ, как вы 
привыкли, лозунгом: «Идём в Иерархию!», всё, вариантов нет, а мы дали два вида Синтеза 
для вас, чтоб у вас был свободный синтезный Путь, когда вы идёте Огнём. У вас же эпоха 
Огня? У нас тоже. Эпоха ж Огня? И главные 16 Огней – это 16-рица от Синтеза – Отец, до 
Образа – Предначальный. Можно идти дальше, но это уже пойдёт мешанина. 16 Огней и 
варианты 64-х Основ. Только не Ипостаси Основ, не Управители Основ, то есть, это должно 
быть безлично, а вот в названиях.  

И вы синтезируете 16 на 64, это совпадает с парадигмой Синтеза, у вас 64 Части, есть 
реакция, да? И главные Огни, на них вы тоже реагируете. И вы синтезируете: Воля 
Мысли, можно даже какой; Мудрость Идеи, можно какой. Понимаете? И тогда вас 
накрывает состояние иногда даже двух Ипостасей Основ, и состояние у вас вытекает из 
чего? – Теперь вы знаете: из Живы. 

Состояние может рождаться и Сознанием, и любыми другими Частями в разных… и у 
Тела бывает состояние, и у Разума бывает состояние. Разум накроет Мудрость – состояние. 
Провидение накроет Любовь – состояние. Накроет Огонь, правда? Образ войдёт в 
Трансвизор – состояние. Правда? Я просто говорю об Огнях даже. А вы понимаете, о чём я 
говорю, это ж Путь. Меня, кто я сейчас – синтез неких Частей, какая Часть главная? Накроют 
сейчас, чувство – состояние. Какое-то чувство, неважно, окрас чувства назовём, любое, но 
это ж, состояние. И вот это состояние у нас вызывается Живой и нам надо отойти от 
узкого взгляда, когда вам говорят – идём только… А, правильной дорогой идёте, товарищи. 
Какой? Главное – идёте. Как в анекдоте. 
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Нам надо отойти от жёсткой определённости, что только так, и иметь вариации – Огонь 
и Основа. А потом можно туда добавить, да? То Воссоединённости Идей таких-то, 
Воссоединённостью Идей экологии можно? – Можно.  

И у вас появляется множество вариативных путей, а у нас же ещё эпоха творчества, у 
нас даже Творческое Мышление, как раз 10-ое. Кто не помнит, новую эпоху, кроме «эпохой 
Огня», называли «эпохой женщины» и «эпохой творчества». Напоминаю. То есть с Огнём к 
нам приходит творчество, а творчество предполагает не левый путь, только в Дом, хотя и это 
тоже можно. Так, Дом везде, ты уже в нём. Что значит «идёшь в Дом», если он вокруг тебя?  

Давайте, так: ваша Часть вокруг вас, «я иду в Дом» – если я понимаю, что я иду к 
Владыке – это ещё куда ни шло. А если ИДИВО вокруг меня, я уже не могу это заявить. 
Почему? У меня Ядро ИДИВО, я даже «к Владыке» не могу сказать, что я иду в Дом к 
Владыке – у меня Ядро ИДИВО на физике. Понимаете? То, что одному «льзя», другому – 
нельзя. Человеку на улице в Дом нужно идти, а нам нельзя туда идти, мы уже… Вы что, не 
Служащие в Доме? Вы уже с Домом или в Доме. Но можно идти и в Дом. Из одного в 
другой (смеётся). 

Ну вот, понимаете, вот контекст мыслей, и нам надо учиться этим контекстом 
мыслить. Вроде простенько, вроде, 64 на 16, вроде, Дом – Иерархия, а контексты нас или 
возвышают, создавая состояние, или губят, когда мы неправильно сложили и не туда 
пошли. 

 
Политические Пути 

 
И ещё вариант, некоторых в конец ошарашил. Вы думали, что мы будем возжигаться 

только тем, что вам дал Владыка. Вы что, вы издеваетесь? У нас свобода воли – это аксиома. 
И если вы Владыке заявили, что вы идёте, ну, условно, Синтезом Огня, Владыка вам это не 
запретил, он сказал: «Молодец, иди». Но ты ещё должен идти и идти, и указал, как ты 
должен идти. Это вторая ваша фраза. В итоге, вернулись: я хочу идти Синтезом Огня, моя 
человеческая жизнь или ученическая жизнь, свобода воли идёт Синтезом Огня, так как я это 
хочу. Хочешь – пожалуйста, пути господни неисповедимы, а вдруг получится что-то. Но 
Владыка видит, что у меня как Служащему – это 5-я Жизнь, мне как Ипостаси – это 4-я 
Жизнь, нужно идти… и другая фраза. Владыка однозначно дал другую фразу, чем то, что ты 
хочешь. Скорее всего, даже прямо противоположную. Это не в смысле, что Владыка 
вредничает, а потому, что ты должен научиться тому, чего не хочешь. 

Чаще всего надо учиться тому, чего ты не особо желаешь или не сделаешь, или не 
умеешь, или не варьируешь в голове, а надо. И тогда у нас получается множество путей, а с 
учётом их окраски – когда синтезом идей экологии, синтезом идей физики. Ой, да любое 
слово синтезом идей. Синтезом идей Человека. Валом! И у нас получаются полные вариации 
любых путей. И всё это усиляется Живой Аватара, и всё это – Путь Аватара, и вот эта 
Жива у вас вызывает особое состояние на эти слова. Ситуацию увидели? Вот такая вам 
тема. 

И ваш Политический Синтез, когда вы будете где-то что-то как-то кому-то говорить, 
должен мгновенно вас ориентировать на необходимый Огонь из 16-ти и необходимую 
фиксацию Основы из 64-х, причём ни о каких Ипостасях и Управителях вы говорить не 
должны. Только по названиям. Этой Живой будет вспыхивать состояние, и у вас будет 
правильная реализация выступлений, общения, взаимодействия. А Жива будет вас заряжать, 
и пойдёт динамика необходимых активаций. Ситуацию уловили? Это я так обобщаю тему. 

Внимание! Вы так на меня смотрите, некоторые прониклись, некоторые нет. Честно 
скажу – этому надо учиться. В 5-й расе такого не имели. В 5-й расе была лыжня. Все в 
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Иерархию стали и попёрли, и на одной лыжне. «Все к Владыкам» – вторая лыжня, но это 
одна и та же лыжня. Да? Всё. Ещё варианты? Все восходят, все бегут – все восходят. Я 
восхожу – все восходят. А куда восходят? Главное – восходить, главное – процесс. Дошёл 
куда-то, пошёл дальше. Это тоже процесс, тоже важен. Но процесс всегда имеет этапы, если 
нет этапов – это уже болезнь. Ну, грубо говоря, если вечно один процесс и в одном органе, 
ты уже болеешь, кто не знает медицинских показателей.  

О! Ну знаменитый фильм: «Пытка апельсинами продолжалась три дня». Когда ты 
жрёшь только апельсины… я это испытал. В армии, в учебке нас послали собирать арбузы, 
помогали колхозу – Советский Союз. Я не буду говорить, как кормили в учебке в 80-е годы, 
это ещё и нормально, но уже не то. И тут свежие арбузы… Через два дня нам запретили их 
есть. Поняли, что бесполезно – мы просто не обедали тем, что привозили, и приказом 
обязали есть с хлебом и помидорами. Помидорам мы порадовались. На третий день 
выходило всё насквозь чисто-чисто (смех в зале). Как вошёл, примерно с такой же чистотой 
вышел. Мы были счастливы этими двумя неделями, от учебки отдохнули, мы набрали 
сколько угодно арбузов, но мы их не просто объелись… Понятно. Не, на всю жизнь – нет, я 
до сих пор их люблю. (Смеётся.)  

Вот, понимаете, когда одно и то же. И теперь представьте: в 5-й расе все восходят и 
восходят, все восходят и восходят, все в Иерархию и в Иерархию, все в Иерархию и в 
Иерархию.… Это одно и то же, это та же самая пытка апельсинами или арбузами. Это не 
значит, что ты разлюбишь Иерархию или Владык, или Учителей, но одно и то же! Это ж 
отупляет донельзя. Поэтому некоторые из вас у Владыки…  

Я почему это говорю, гениальную вещь сделали – это навсегда. Да, упаси, боже! 
(Крестится; смех в зале.) Чувствуете, как Владыка вам всё показал? Сделал дело – гуляй 
смело и стяжай следующее. Это для того, чтоб ваши Части, Посвящения, Основы, там, 
Статусы взошли, не знаю, что там должно взойти, Владыке виднее. Вы сделали это – и за 
следующим. Ну и к Владыке, к Аватару, к Отцу – варианты, пожалуйста. Я без шуток.  

В общем, кто скучает, умножаем 64 на 16, и все эти варианты вы должны пройти за 
одну жизнь. Да, нормально, это 1024 варианта всего лишь. Один день – один вариант, три 
года, и нормально, всё. Не так много, а вот если окрас добавить, ну, там, Синтез Идей чего-
то», ну, там, уже даже за все жизни не пройдёте, а потренироваться можно, как пример. Это 
1024 состояния в каждом из вас.  

А, кстати, у вас же, как у Служащих, 1024 Части или выражения. Ааааа, вот мы и 
вспомнили, да? Всё работает. Ситуацию увидели?  

Поэтому у нас не будет однозначных алфавитных формулировок. В Синтезе это 
вредно, это потеря творчества. Однозначность – это только Основы и Огни, ну, и так далее.  

А, кстати, вам хороший результат – 65% было Путей Синтеза, 30% – Любви, 15 – 
Мудрости. И плохой результат – Воли ни у одного не было в зале. 

В смысле, у кого-то был Синтез чего-то там, у кого-то была Любовь чего-то там. Ой, 
Любовь Майтрейи у кого-то там, ну, как вариант, было в зале. Мудрость кого-то, чего-то 
было, Мудрость Метагалактики, допустим. А вот Воля любого из Основ в зале не 
присутствует вообще.  

Я не хочу сказать, что это прямо супер плохо, мы всё-таки идём Синтезом. 65% – это 
очень хороший… Я в кайфе был, я вначале думал: сколько же это будет? То есть больше 
50% – вы молодцы, но хоть 1% Воли нам бы был необходим. Почему? Двигаемся-то мы 
Волей, и в итоге процентовка нам показала, что мы-то не особо двигаемся. Мы Синтез 
реализуем, но не двигаемся – Воли-то нет. Ситуацию уловили?  

Поэтому советую постяжать у Отца Волю и повозжигаться ею. Несмотря на то, что 
вы идёте или Синтезом, или Мудростью, или Любовью. И, кстати, были три базовых Огня. 
Ни Воссоединённости, ни Усилия, ни Живы – особо не звучали. Ну, Жива, понятно – это 
Аватар с нами работал… Но вариаций-то на 16. Ни Всемогущество не звучало, как 
Могущество, да? Ни Жизнь не звучала, как Жизнь. Это тоже Огни. Жизнь Майтрейи так же 
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важна, как и Любовь Майтрейи. Ну, или там Мудрость Майтрейи. Понимаете, тонкость 
какая? Вот я специально так говорю, чтобы у нас в голове это – что? – поукладывалось. Чтоб 
мы поварьировали это.  

И вот это есть, – сейчас будете смеяться, – новые политические пути, которыми 
идёт наша Партия. 

Я не могу сказать, что ИДИВО всем этим идёт. А вот Партия ИДИВО этим идёт. Я без 
шуток. Кто подумал, почему я сказал о Партии, а не об ИДИВО? – Потому что именно 
Партия вовне всё несёт, а пути должны быть где? – Вовне. А ИДИВО может быть и вовне, и 
внутри, и вообще он вокруг нас. И мы можем не идти в ИДИВО, так как Путь – это понятие 
Духа, Иерархии, то есть 7-го горизонта. Понимаете? А Партия – это как раз понятие 
Иерархии. Мы об этом говорили. А значит, все пути куда? – в партию. Не, не ведут, они 
оттуда выводят, но ты живёшь этим. Если не нравится слово «Партия», поставьте МЦИС, 
Школу Синтеза в ИДИВО – тоже пойдёт. У нас же Политический Синтез.  

И вас будут спрашивать: «А каким путём идёт Партия?» – А вы должны отвечать: «А 
какой нужен из 16-ти Огней, из 64-х Основ? Давай сложим». И определённость есть, и 
шарашить будет, потому что все привыкли только к одному пути. Ну, для нас это будет 
Метагалактический, но это всего лишь одна Основа, правда? – 8-ая, а можно идти и другими. 
Ситуацию уловили?  

Я при этом понимаю, что обычные люди могут потеряться, поэтому наш путь – это 
наше название, или та же самая Метагалактическая Цивилизация. Но принципиально мы 
можем людям предлагать разные пути. Можем? – Смотрите, как вы немного испугались 
некоторые. Должны! Почему? – Приходит к вам педагог – Мудрость Всемогущества 
математики. Педагог ваш. Мудрость Всемогущества или Мудрость Могущества математики. 
Ну, Всемогущества всё-таки, потому что Всемогущий. Может быть такое? Смотрите, как у 
вас не совмещается это. Всемогущий есть? Основа? Мудрость – Огонь? У Всемогущего 
Огонь Могущества, а я говорю о Всемогущем как об Основе. Мудрость Всемогущества 
математики может быть? – Скрипит, но может.  

Приходит инженер путей сообщения (смеётся) – Любовь Христа путями сообщений 
или инженеров путей сообщений. Возможно? А можно – Воля Будды инженеров путей 
сообщений. А можно сделать Образ Идеи инженера путей сообщений. Ситуацию увидели? И 
каждому специалисту или профессионалу, или человеку, который погружен в какую-то 
идею-мысль, можно предложить вариант, который активирует его Метагалактический 
потенциал из этих наборов путей (показывает на записи на доске). И тогда людям будет 
интересно, они поймут, что это не зацикл на одной проблеме, а работа для них и ради них, 
когда им помогают сделать то, что им нравится.  Понимаете?  

А задача Партии – не подстроиться под людей, а помочь то, что им нравится, 
исполнить. Я без шуток. И это правильно, потому, что у нас свобода Воли. Ну, понятно, что 
в известных пределах кое-что и не надо помогать. Но есть знаменитый закон «Помоги себе 
сам». Вот в это войди, на тебя зафиксируется самоорганизация Метагалактики вот этой 
фразой (показывает на запись), и начнёт легче исполняться. Объяснил? И вы вот этими 
путями начинаете применять вот эти 5 вариантов. И уже складывается.  

 
Первый вариант Основности Метагалактики – множественность Путей  

 
Вот это как вариант, это первый вид Основности Метагалактики. Множественность 

путей. Первый вариант Основности Метагалактики – множественность Путей. Но на 
самом деле путь один – метагалактический, так если вот. Кто-то скажет: «А какой главный?» 
– Метагалактический. Но это множественность Путей в Метагалактике. То есть 
Метагалактика самоорганизуется под твои задачи, чтоб ты вырос. После практики вас 
придавило. Путь Владыки – это что-то. Расслабьтесь, ребята, вы никуда от этого не денетесь. 
Давайте кайф сделаем. Вы это осознали и теперь можете сознательно применить, даже если 
не услышали. А до этого вы б ничего не понимали, а с вас всё равно бы это требовали. 
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Правда, сейчас выгодно, вы хотя бы понимаете. А вас придавило, знаете почему, что 
большинство зала два слова так и не прочло. Но я могу вам сделать подсказку, чтоб вы 
сейчас стали оптимистами и поняли, что эти слова от вас не убегут. Как вы думаете, где эти 
два слова теперь у вас записаны? Нет, в Сердце – это само собой, я не имею в виду Части. 
Где?  

(Из зала: – В Ядро Служения.)  
В Ядро Служения тоже записаны. Ещё где? Там, где я могу прочесть. Подскажу так, где 

я могу прочесть. Вы можете прочесть Посвящения? А? Нет, я-то могу, но я за тебя работать 
не буду. Проблема в том, чтоб вы прочли, а не я прочёл. Я – это опять подвязка под меня, 
это некорректно. Вы должны сами прочесть. Где вы можете прочесть легко, относительно 
легко, но тоже с усилием? Эти слова не потеряны. А?  

(Из зала: – В Чаше, Омеге.) 
В Чаше, в Омеге. Ещё варианты. 
(Из зала: – В Книге Жизни.) 
В Книге Жизни. Ещё варианты.  
(Из зала: – В Личном Деле.)  
В Личном Деле. Ещё варианты. Понимаете, в Личное Дело – это идти в архив.  
(Из зала: – В Доме.)  
В Доме. Правильно – в Доме. Где в Доме? Дом Дому – рознь. Понимаете? Рознь! Книга 

Жизни – туда надо ещё пойти, могут не дать, Посвящение ты можешь не прочесть, в Ядре 
оно записано, но ты прочти его там. В Доме – это где в Доме? В каком Доме?  

(Из зала: – На первом этаже.)  
Во! Правильное слово – на первом этаже, на десятом. В кабинете. В служебном, 

частном – частном. Чувствуете слово «частном». Давайте вот к корректности приучаться – 
служебном, частном, то есть – моём. Ну, в моём не корректно, частном кабинете.  

(Из зала: – На стенке, что ли?) (Смех в зале.)  
Лично у тебя мы большими буквами напишем на стенку. Я мысль отправил, попросил. 

Для вас лично так. А вот для всех остальных, если попросят, то на стенке тоже будет. Но где 
должно быть написано? На листочке, на столе.  

(Из зала: – На столе у Владык.)  
Не, на столе тоже, если на столе напишете – это классно звучит, знаете – это… 
(Из зала: – На листочке.)  
На листочке, и лежит на столе. Понятно, да? И там есть то, что Владыка указал. 
Внимание! И то, что вы сейчас будете смеяться, реально попросили у Владыки. Знаете, 

почему будете смеяться? А потому, что когда я сказал: «Скажите Владыке два слова» – у 
некоторых из вас было несколько слов, и выбор, что выгоднее… (смех в зале). Вы меня 
поняли. И сложилось неповторимый сленг из двух слов, который вы могли даже не 
запомнить. Вы меня поняли. Вы меня поняли.  

А некоторые так произнесли, с таким акцентом, типа «мысль валя», «мысль валя». Есть 
Мысль Воли, а есть мысль валя (смех в зале). На язык Владык это перевелось совсем по-
другому, чем «мысль валя». И ваш путь записался как что? – Валя – это что? Ну, что-то типа 
валяет. Что у нас валяет? Мысль, да ещё… 4-й горизонт, спускаемся к Творцу – творит 
мысль. Не, просто творит мысль. Вы пытаетесь сложить мысль. Мысль валя. Мысли нет. 
Идёт Творение Мысли или Образ Мысли. Ну, больше Творение Мысли. Мысль валя. Это 
Творение Мысли. И вам записали: «Творение Мысли», ваш личный путь – «мысль валя».  

Вы неправильно произнесли, а Дом сработал по его смыслам, потому что «валя» в 
разных языках значит по-разному, берётся синтез и расшифровывается. Вот Воля 
однозначна, а валя… Вы постеснялись сказать, у вас что-то там склинило: «валя», «мудря», 
«любя», – не «Любовью», а «любя», «Любя Майтрейю». Чувствуете? Или «Любовь 
Майтрейи»? Ну, корректней «Любовь Майтрейи». Если «любя Майтрейю» – любите на 
здоровье, но ваш путь будет таким. То есть любя Майтрейю – это не путь, это некое 



Кут Хуми, Виталий Сердюк · 23-24 января 2016 · ИДИВО 192 И, Москва · 5й Профессиональный Политический Синтез ИВО 
Парадигма Человека Метагалактики. Основность Метагалактики. Ипостась Основ Аватар 

 

143 
 

состояние. Вы в итоге не путь попросили, а состояние. Чувствуете? Вот корректность слов. 
Вот это уже Алфавит. Всё-таки Аватар – это Алфавит.  

Простейшие вещи. Выводя в перспективе какой-то путь, вы должны очень чётко 
произносить слова. Очень чётко. Любовь Предвечного Огнём. И тогда станца звучит, и вы 
работаете. И она на вас работает. Желательно интонацию тоже держать, и состояние 
проникает. Прожили?  

Любовь Предвечного Огнём. Давайте сделаем. Войдите в Любовь Предвечного Огнём, 
и у вас всё сложится. Те же самые слова. Что, состояние идёт? Нет, я чуть ускорился, чтобы 
голос не работал мой. Ну, это так вы иногда перед Владыкой попытались сказать свой путь. 
Ситуацию увидели? Эффект в этом, проблема в этом. Всё.  

И последнее. Сколько-сколько жизней у вас есть? Ну, у Служащего должно быть пять – 
минимум. Мы стяжали только за две: за человеческую – это ваша свобода воли, как вы 
сформулировали, и то, что Владыка вам дал. Я не знаю, Владыка куда вам дал: или в 
служебную, или в ученическую, или в ипостасную. Можете ещё уточнить. А у вас ещё 
минимум три-четыре жизни в запасе. Четыре – это полномочно ещё, выше служебной, куда 
вы можете тоже попросить разные фразы.  

Вы скажете: «Зачем это мне сдалось?» – Ребята, вы от одной фразы устанете за два дня, 
возьмёте следующую, устанете – возьмёте следующую, устанете – возьмёте третью. Вы 
скажете: «А зачем так много?» Давайте так: Сознание занимается первой, Интеллект – 
второй, Разум – третьей, Истина – четвёртой. Пятой будет заниматься Синтезтело, 6-й 
горизонт кого? 6 горизонт кого? Ну, пускай Посвящённого. И 6 будет заниматься Синтезтело 
– кого? – 6-й горизонт, то есть 14, – Логоса. Ну, чтоб Мудрость была. И вы задействовали 6 
Частей 6-го горизонта на 6 фраз. Вам так интересно жить будет! Я не настаиваю, я 
подсказываю.  

 
Основность – это как вы можете являть Метагалактику 

 
И вернёмся к фразе «Основность Метагалактики». В чём Основность Метагалактики? 

Та тема закончилась. Всё. Я резко перешёл, вы извините. Всё! Резкий переход. Всё! Мы 
закончили эту тему. 

В чём Основность Метагалактики? Основность – это не процесс Основ. Это что-то 
выше философии, это 16-й вид Мышления – Синтезное. И у нас сейчас есть философия, а 
есть Основность. Чем они отличаются? Философия – это Любовь, Мудрость, когда я, как 
могу, так и говорю. А Основность – это когда из чётких, осознанных, разработанных, 
разумно взятых и так далее, и так далее разными Частями стандартов у меня сложилось, – 
нет, не концепция, – чёткое явление Метагалактики мною.  

Основность – это как вы можете являть Метагалактику. Сосед или соседка могут 
по-другому, а вы можете так. И Основность Метагалактики – это когда мы говорим слово 
«Метагалактика», каждый из нас под этим словом понимает, вроде бы, одно, а эманирует из 
нас совершенно разное.  

Самый простой пример. Какая эволюция в этот момент эманирует, с каким Миром она 
связана, в скольких Присутствиях вы действуете и какая мерность у вас при этом активна на 
сейчас? Из этого неповторимого Синтеза рождается ваша Основность Метагалактики. И 
вот таких наборов Основности как некоего внутреннего Синтеза некое определённое 
законченное количество, очень много, в тысячах, но их ограниченное число. И нас сейчас 
начинают обучать выражать разные виды Основности Метагалактики в целом, соображая 
на эту тему. Даже вот то, что я здесь рассказывал, – это соображение на тему этой 
Основности из разных параметров Метагалактики. Это правильный подход.  

Теперь забываем этот подход, и давайте просто подумаем.  
Основность – это 16-й вид Мышления. Да? Или там Синтезное Мышление. Основность 

– это 16-й вид, – как это называть? – взгляда. Ну, если Философия – это 15-й. Да? 
Основность – это ИДИВО, ИДИВО Человека Метагалактики. И теперь внутри вас, если 
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исходить из того, что Метагалактика имеет свой ракурс, Основность чем может выражаться 
внутри вас? Не Основами. Основность! Пути каких-то Основ вы уже несёте, мы это уже 
объяснили (чихнули в зале), – спасибо! Поэтому Основы у вас есть, из этого и рождается 
Основность, не все Пути, а какая-то Основность.  

Чем вы можете взять Основность Метагалактики? Я бы раньше сказал: «Идеология» – 
вам было бы легче. Её за два дня до Синтеза отменили, поэтому вам не повезло и повезло. 
Сейчас бы рассказывал идеологию, вы все были бы в счастье, и всё понимали. Идеологию 
взяли и отменили перед этим Синтезом, чтобы мы не путались, потому что в новой эпохе 
Идеи будут, идеологии – нет.  

Значит, мы все переходим с вами из идеологии на парадигму, я вчера с этого начал. 
Но Основность – это выше парадигмы, это 16, Парадигма – 13, Основность – 16. Основность 
может быть Условиями. Может быть? И синтезом Условий складывается ваша личная 
Основность.  

А вот не ваша личная Основность, а Основность Метагалактики, вот сама 
Метагалактика чем складывается? Не эволюциями, не Мирами, не Присутствиями, не 
мерностями – это убрали. Чем Метагалактика складывается в целом? Давайте 
представим без всего этого. Слова одни и те же, известные. 

(Из зала: – Началами.)  
Началами. 
(Из зала: – Условиями.) 
Условиями. Слова одни и те же, известные.  
Это вы пошли по Основам. Отойдём от Основ. Чем складывается Метагалактика 

как Основность в нас? Огнём – опять Основа, это легче ответить. Опять от этого отойдём. 
(Из зала: – Константой.) 
Константностью. Константностью связывается материя, любая материя константна, 

Метагалактика – то же самое. Но константы Метагалактики записаны в мерности, мы это 
даже на Синтезе проходили, поэтому это уже известно. Давайте так, по-другому скажем, 
отойдём от того, отойдём от этих слов.  

Метагалактика начинается, когда ты выходишь за пределы Планеты, но вначале 
надо дойти до пределов планеты, и ты выходишь не в космос, а сразу в Метагалактику. 
Почему? Потому что Метагалактика присутствует уже на Планете. Но прожить Основность 
Метагалактики ты можешь только за пределами Планеты, потому что на Планете – это смесь 
Планеты и Метагалактики. А чистая Метагалактика – за пределами Планеты.  

Значит, чтобы прожить Основность Метагалактики, надо выйти за пределы Планеты, в 
будущем – даже телом – космонавты. А сейчас – множественностью тел по Присутствиям – 
для нас.  

Для обычных людей? 
(Из зала: – Позиция наблюдателя?) 
Позиция наблюдателя – раз. Можно и попроще, и посложнее – Мировыми Телами. 

Выйти за пределы Планеты можно Огненным или Изначальным, или Метагалактическим 
Мировым Телом. Ну, Метагалактическим не стоит, но есть Мировое Тело. 

Основность Метагалактики – это выход за пределы Мировыми Телами. Допустим, 
для христиан это может быть Телом Духа, они это понимают, что в совершенстве 
христианской молитвы рождается Тело Духа. И вот выход за пределы любым Мировым 
Телом – с этого начинается Основность Метагалактики. Есть? – Есть. 

Вы скажете: «Зачем? Это на будущее надо!» Вообще-то это такая серьёзная тренировка, 
что даже когда вы летаете в космосе на звёздном корабле, как нам тут предложили, и у вас 
возникает проблема, вы иногда физическим телом даже в космолёте её решить не можете. 
Выходите вы другим телом: Тонким, Огненным, Изначальным – да? – и действуете в более 
другой, более высокой, в иной материи, – или Тонкой, или Огненной, или Изначальной, – на 
эту же самую тему, получаете ответ и применяете физически. И это то, чего разрешает 
Метагалактика, а Планета это не разрешает.  
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То есть Основность Метагалактики – это различение, что в Метагалактике «зя», а что 
на Планете нельзя. На Планете, чтобы действовать Тонким или Огненным Телом, надо, – по 
5-й расе, – умереть или стать великим подвижником типа Христа и Будды, которые имели 
соответствующие тела, чтобы этим жить. А в Метагалактике этим обладает каждый. Это – 
первая Основность – когда вы можете жить двумя телами, это стандарт, кстати, Синтеза, 
но вы должны это уметь говорить. И сознательно это расшифровывать и этим жить. Это 
Основность? – Основность.  

Но обычному человеку это не всегда расскажешь, это я вам показал, в чём Основность.  
А какая обычная Основность для обычного человека будет в Метагалактике?  
Я подскажу: из лозунгов партии самый главный – «первый среди равных». 

Метагалактика у каждого находит то, в чём он первый, показывая, с какими равными он 
может общаться. Он это будет чувствовать, он будет к ним тянуться. Помните – подобное 
притягивает подобное? То есть Метагалактика сориентирована на каждого, делая из него 
первого в чём-то. Это Основность? Ещё какая! То есть это вообще другой стиль жизни. 
Метагалактика сориентирована на каждого, а мы всегда проходили стандарт, что 
Метагалактика творит каждого, одного, – да? – делая его в чём-то первого среди равных. 
То есть, – внимание! – первого, ты не знаешь, чем ты первый. 

Очень простой ответ из стандартов Синтеза: у тебя единственное, уникальное Слово 
Отца для всей Метагалактики, неповторимое, некая фраза, которая есть только у тебя, у 
других нет. Помните такое? У тебя единственная Омега, у других нет. В этой Омеге твой 
единственный уникальный Огонь или, ну, в Монаде такого нет, – в Омеге. Я не шучу. Огонь 
твоей жизни – у других такого нет, это ориентировка на каждого.  

И Основность в Метагалактике – это ориентировка на каждого, Основность в 
Планете – это на всех.  

Пример. «Народ выбрал» – это планетарный взгляд. Метагалактический: каждый… не 
отдал голос. Скажете метагалактически «отдал голос народу, применил голос». 
Чувствуете разницу? «Отдал голос» и «применил». И вот Основность Метагалактики – это 
когда каждый применяется своим голосом, выбирая. Увидели? 

Если вы правильно это объясните, понравится? Понравится! Ещё и как понравится! Это 
Основность.  

То есть Основность Метагалактики у нас перед глазами – мы не видим, что это 
Основность. Основность – это то новое, чего нет на Планете. 

И мы должны взять Синтез, там масса параметров, мы должны взять Программу МГК и 
сравнить, что есть сейчас: коллективно, общественные, зависимые взгляды – есть пастух, 
есть стадо. Мы говорим это в шутку, а на самом деле на этом очень много стилей жизни 
построено. 

И берём Метагалактику: каждый сам себе пастух, стада нет, ты – первый среди равных. 
И у тебя уже будет другое отношение к окружающим людям. Это Основность.  

То есть Основность – это Метагалактика, которая закладывает новые показатели 
окружающей жизни, действия каждого и новых возможностей. Причём, я вам сейчас 
привёл примеры Синтеза, мы его там поднимали, но он там, в контексте Синтеза, и 
потерялся, а здесь он звучит политически очень даже интересно. Если мы начнём это 
публиковать, мы начнём складывать другую Основу жизни. 

Внимание! Всех принципов мы не перечислим. Я могу сказать несколько, а список, в 
принципе, из Синтеза достаточный.  

Сейчас объясню ещё один момент. Но наша с вами задача – найти те принципы, 
которые лично вам будут приемлемы. И увидеть: вот это несёт Метагалактика новую 
Основность, а мы вот так живём. И Основность – это то новое, что несёт Метагалактика для 
нашей старой жизни. А Аватар всегда несёт новое.  

Простой принцип – экономический, у нас в Программе написано. Сейчас считают 
экономические показатели по работе домохозяйств. Что такое домохозяйство? – Абстрактная 
семья, которая сколько-то там тратит на что-то там, на обслуживание своего дома. Не будем 
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говорить, что у многих квартиры, но это вот так построено на домохозяйства. И это 
абстрактная экономика, которая приводит к виртуальным результатам.  

При прошлых технических возможностях более высоко осмыслить было нельзя, сейчас 
вся экономика должна построиться на каждом индивидуальном налогоплательщике. Не 
на домохозяйствах, а на гражданине, платящем налоги, или просто на гражданине, который 
покупает. Смотрите: муж покупает жене что-то там, не важно, что – что придумали. Это 
домохозяйство или муж покупает? С точки зрения экономики прошлого – это 
домохозяйство. С точки зрения Метагалактики – это один гражданин покупает другой 
гражданке. Я добавлю: которая в этой жизни – его жена, – чтобы не пугать. Это не об одной 
жизни, это о множестве.  

И Метагалактика ориентирована индивидуально на каждого. Может, во многих жизнях 
– жена и муж, без вопросов. Да, пожалуйста! Любовь сильна. Помните – «вечная любовь»? Я 
ж не сказал, что это закончится. Но Метагалактика ориентирована на каждого, и экономика 
будет перестраиваться на каждого. 

 
Гражданская Конфедерация 

 
В итоге. Задача президента: сейчас он гарант Конституции. Конституция – это, вроде 

бы, для всех. Гаранты бывают разные. Да? А так он – первый среди равных, первый 
гражданин среди равных граждан. Правда, по-другому звучит? А чтобы это обеспечить, он 
ещё и гарант Конституции, никто это не отменял.  

И вот такие тонкости, которые мы вводим в политические, в ученические, в служебные 
процессы, называются Основностью Метагалактики. Когда мы осмысляем по-новому то, что 
действует не так. И осмысляя по-новому, и вводя эти принципы, мы складываем 
Основность Метагалактики. Так как это 16, 16 – это как раз ИДИВО Человека 
Метагалактики и Условия, и одновременно Аматика, это Идивность Метагалактики по 
сложению нового каждым из нас. 

Естественно, некоторые сидят, на меня смотрят и хотят список Основностей, как по 
пятой расе: как дашь список, так мы и пойдём. Но у нас Творческое мышление, у нас новая 
эпоха. И каждый из вас, если индивидуально фиксирован Метагалактикой, должен найти 
свою Основность. Она будет похожа, может быть, на соседнюю, но вы будете объяснять всё 
равно по-своему. Сможете найти свою Основность? – Попробуйте. Не сможете – берёте 
группу мозгового штурма, штурмуете. 

Пример. Любой вариант из зала. Основность, которую вы увидели как новый принцип, 
который Метагалактика вносит в нашу жизнь. Можно – для нас, для Служащих, можно – для 
каждого гражданина. Программу партии вспоминайте: любой раздел – это новая Основность. 
И тишина. 

Я знаю, что вы устали, осталось досидеть где-то час, я знаю, что вы досидите, я уже 
вижу, что вы досидите (смех в зале). Голова берёт всё, но политически она уже устала. Да 
ещё и жарко, нас поплавило. Ну, включите эти кондиционеры, если жарко, пускай пошумят. 
Остался всего час.  

Так, давайте подумаем: что нового несёт Метагалактика? Давайте, что нового? Детки, 
новое в Метагалактике – это что? А? 

(Из зала: – Человек.) 
Человек новый? 
(Из зала: – Другой.) 
А, другой. Давайте так, вот смотрите: Основность – она основана на показателях без 

прилагательных. Первый среди равных? 
(Из зала: – Конфедеративность.) 
Во! Конфедеративность. Понимаешь? А когда говоришь: «Человек другой», – 

возникает вопрос: «Какой? Что такое Человек?» То есть, есть масса дополнительных 
вопросов, на которые надо ответить, чтобы найти на главный ответ, это уже не хорошо. Мы 
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должны говорить какими-то чёткими, однозначными, – я по-ученически скажу, – станцами, 
которые вводят новое. Даже слово «Конфедеративность» – это новое, но, в принципе, в 
истории, допустим, Соединённых Штатов, были конфедераты, в Швейцарии есть 
Швейцарская конфедерация. А какое слово ты имеешь в виду? 

А вот когда ты говоришь: «Гражданская Конфедерация», это – новое. Может, где-то 
оно там и было, я не знаю, но, но мягко говоря, мы это придумали сами. В истории я такого 
не знаю. Может быть, кто-то знает, пожалуйста, подскажете (чихнули в зале), – спасибо, 
точно! Ну, это новое. Новая Основа – Гражданская Конфедерация. Это не первый среди 
равных. 

В чём новизна Гражданской Конфедерации? Кто-то ответит? Очень, кстати, классно, 
прямо по партии, ну, что все граждане равны между собой. Это демократия. 

(Из зала: – Равностность.) 
Равностность. Я и говорю: все граждане равны – равностно. Равностность между собой. 

Ну, это можно в демократию внести. 
(Из зала: – Иерархичность.) 
Иерархичность – уже не равностность. Смотри, смотри! Раз не равностность – 

иерархичность! О-па! И Основности нет! А вот именно в чём Гражданская Конфедерация? 
А вот именно в чём Гражданская Конфедерация? Единство граждан в одной нации.  

(Из зала: Единство граждан в многообразии.)  
Единство равных граждан в многообразии граждан в одной нации, то есть примерно 

увидели. А в чём здесь новизна? Скажете: «это и так есть». Мы поэтому добавили слово 
Метагалактическая, чтобы интересней звучало. И всех вышибает первое слово, вторые уже 
не видят.  

Но мы отойдём от слова «Метагалактика», посмотрим: а в чём ещё гражданская 
конфедеративность? В чем новизна этого? 

(Из зала: Каждый выразитель Отца и каждый пред Отцом один на один.) 
Согласен. Это те, кто верит в Отца. А некоторые – в России множество граждан, 

которые в Отца не верят.  
(Из зала: В форме организации.) 
В форме организаций, согласен, это для нашей партии пойдёт, для граждан не пойдёт. В 

чём специфика Гражданской Конфедерации?  
Я проще скажу: вначале ты должен стать гражданином, – ну я так, к слову. Поэтому 

надо ещё задаться вопросом, гражданин ли ты, чтобы быть конфедеративным. Чтобы ты стал 
конфедеративным – это с одной стороны, это так, попроще. Потому что у вас гражданин – 
это аксиома Гражданской Конфедерации, как бы, все граждане по паспорту, да? А вот по 
конфедеративности – не факт. Потому что чтобы войти в конфедеративность, ты должен сам 
быть гражданином. Нельзя быть конфедеративным другому гражданину, если ты не 
гражданин. Не по паспорту, не по бумажке, где написали «гражданин такой-то», а ты сам по 
себе гражданин.  

Ну, а теперь – кто такой гражданин? Вопрос не в конфедерации, вопрос в 
гражданине? Вначале – платящий налоги, это от государства, платящий – от государства, это 
всё, согласен. Гражданин – который платит налоги. Платит налоги не лично, это не 
обязательно в налоговую инспекцию ходить. А когда вы покупаете бензин, вы платите 
налоги? Однозначно, потому что НДС – это налог, там есть такое понятие, в России, я не 
знаю, как в других странах, есть такое понятие – НДС. Любая покупка облагается НДС, за 
редким исключением, и вы автоматически платите налог, даже покупая булочку хлеба в 
магазине. Булочку хлеба, ну, булочку. Это гражданин, но не то. Кто такой гражданин?  

(Из зала: – Единица Творения.) 
Единица Творения, пойдём в буддизм, у Будды Единица Творения – дхамма созидания, 

согласен. Но гражданин это ничего не скажешь. Кто такой гражданин?  
(Из зала: – Соблюдает законы страны.) 
Знающий законы страны, живущий законами страны – согласен.  
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Кто такой гражданин? Продолжаем. Пока эпитеты, пока нет реального выражения 
гражданина. Давайте так, чтоб было проще, в каждой стране гражданин есть, но граждане в 
разных странах разные, чем? Ну, допустим здесь, сидят граждане Белоруссии, Украины, 
России, Казахстана, да? Мы все граждане своих стран.  

(Из зала: Ответственность перед своим государством.) 
Да, вот ответственностью перед своим государством – это правильно, но это и так 

понятно. Конфедеративность делает особый акцент.  
 

Первый принцип. Гражданин – выразитель нации 
 
Ребята, мы занимаемся Метагалактической Нацией. Гражданин – это в первую очередь 

выразитель нации той страны, где он живёт. Не государства, не страны, – нации. Потому 
что нация – это конфедерация граждан. А у нас пока гражданин – это платящий налоги 
государству. То есть, нации нет, и я и государство.  

Объясню проще: в ооссийском контексте граждане смотрятся так, в украинском 
контексте неповторимом для их граждан – граждане смотрятся так, да? В белорусском 
контексте – по-другому. Это фактически одинаковые народы по истории, но у нас 
совершенно три разные позиции гражданства, исходя из той нации, которая формируется в 
стране. Это неповторимый контекст, который не передаёт ни конституции, ни налоги, в 
каждой стране гражданин платит налоги, но даже платя налоги, он выражает не государство, 
он выражает нацию. Понимаете? 

А государство – это управление чего? – Не территорией, нацией. Понимаете разницу? 
Потому что территорией управляет министерство в России, не территорией. Не, ну, есть 
министерства Дальнего Востока, экологии и природных ресурсов. О. Я не знаю, как в других 
странах, это территория, они знают все ресурсы, и они ими управляют, это территория. А 
граждане каждой страны – это нация, и гражданин – это яркий выразитель нации. И слово 
«яркий» можно убрать, просто выразитель нации той страны, в которой он живёт. 

И Гражданская Конфедерация – это группа граждан, рождающих и поддерживающих 
нацию страны собою. Гражданин – это тот, кто своими неповторимыми действиями 
формирует и поддерживает нацию собою. Не швыряет деньги государству раз в год как 
налоги. Это я смеялся над этой рекламой «Заплатил налоги и спи спокойно». У меня вопрос: 
«А когда зарабатывать?» Вот чисто такой дзен. Я заплатил налоги, заснул до следующей 
оплаты налогов, проснулся, о-па, а теперь опять платить налоги. Знаете, вот обратная 
реклама «Заплатил налоги и спи спокойно» – с одной стороны, и понятно, а с другой – 
осталось добавить: «вечным сном», что ли, да? То есть, это не тот контекст, хотя вы 
понимаете, о чём они говорят. То есть ты спишь, а не зарабатываешь. Другой вариант – 
«Заплати налоги и зарабатывай спокойно».  

(Из зала: – Живи спокойно.)  
Живи спокойно. Понимаете, и вот контекст нации идёт. И то, что одним понятно, у 

других это вызовет недоумение, потому что в нации есть неповторимый контекст, который 
понятен нации, а другим нациям он уже не всегда понятен. То, над чем смеётся русский, 
немцы плачут, – это знаменитое, это не в смысле, что они плачут, это в смысле 
национальный контекст другой. 

Пример. Мы прилетели в Берлин, там буквально проездом, нам решили что-то 
показать, я говорю: «Давай кофе выпьем, холодно». – «Ну, давайте». – «Низя!» Мы заходим 
в кафе, все работники: «Нам ещё нельзя продавать кофе». – «Как нельзя, клиент пришёл, на 
деньги». – «Нам нельзя». – Немцы, которые нас сопровождали: «Это нормально». – Я 
говорю: «Как, нормально? У них всё работает, что нельзя кофе выпить?»  

В России все на работе, заходишь попить кофе – «Что? Та, на!», слово «низя» проходит 
мимо. «Ты замёрз – на, согрейся». А у них по правилам кофе с 11-00 в этом кафе. Мы 
пришли пол одиннадцатого – «нельзя». Мы пробежали три кафе. Нет, все открыты уже, но 
нельзя. Нашли то, которое разрешено подавать кофе до одиннадцати. Это капитализм. И 
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попили там кофе, позавтракали, я навсегда запомнил Берлин, я сказал: «Буду рекламировать 
везде».  

Я считаю после этого, что в России нормальный капитализм! (Взрыв смеха в зале). У 
нас если кафе открыто – ночью, днём, утром – всегда можно. Главное, чтобы был на месте 
клиент и бармен. У нас иногда бармена нет на месте, а там все на месте, но кофе низя! У нас 
можно даже сделать вариант: «иди сам попей, деньги положи, у меня состояние не то». И 
нормально.  

Вот контекст двух наций. Почувствовали?  
Вот гражданин – это яркий выразитель нации, и то, что в России «зя», там… И вот я 

столкнулся с этим, простейшая вещь. Ну, нельзя… Я нашим говорю: «Это капитализм?» – 
«Да, вот так вот здесь! Ну, это всё по правилам, чтоб другим не нарушать, чтобы этим 
зарушать». – Я говорю: «О, господи, они всё это знают?» – «Да, они ещё это учат». Бармен 
ещё должен знать, когда зя, когда нельзя, и что можно, что нельзя. Не знают – на работу не 
примут, – у меня голова сломалась от двух слов: «во сколько можно». Я без шуток. И для 
них это нормально, а для меня был культурный шок.  

Я-то приехал в открытый капитализм, где всё… И от всей души решил… А меня, как 
капиталиста, сразу обломали по полной программе, и кофе не подали за мои же деньги 
(чихнули в зале), – спасибо, точно. А я привык, что капитализм – за твои деньги… клиент 
всегда прав. Я только попытался это сказать, благо я не по-немецки это сказал… Ну, в 
общем, на меня так посмотрели, и сказали: «И пойдём отсюда, а то ещё и полицию вызовут. 
Скажут, что ты наезжаешь на бармена не за что. А он прав. У него только с одиннадцати». 
Понимаете? У нас попробуй, вызови милицию, когда ты скажешь: «Мне кофе не налили». 
Милиция скажет: «Разберитесь». А там вызовут полицию, ты ещё будешь объясняться, что 
ты неправильно сказал, за то, что тебе не налили кофе. И вот две нации – контексты разные. 

Ладно, забыли. Итак, гражданин – это яркий выразитель нации – раз.  
Второе, кроме нации что ещё? 
(Из зала: …платит налоги.) 
 

Второй принцип. Гражданин – носитель своего государства 
 
Не-а. Гражданин – носитель своего государства. Отойдём от налогов. Государство – это 

не там кто-то, а ты его носитель.  
Анекдот. «Путин – гражданин?» – это президент, кто не знает. – «Да». – «Медведев – 

премьер и гражданин?» – «Да». – «Иванов, глава администрации, гражданин?» – «Да». – 
«Любые министры – граждане?» – «Да». – Значит, они исполняют свои обязанности, как 
тоже носители государства. Я по русской иерархии. То же самое на Украине, Белоруссии. 
Ну, мы на территории России – так легче. Понимаете? И они тоже носители государства, и 
как только мы внедрим, что мы все вместе – носители государства, не государство само по 
себе, а мы ему платим налоги, а мы носители государства, поддерживающего налогами. 
Это простая мысль на самом деле.  

И вот с этого момента, со второго пункта начинается конфедерация. Мы – носители 
государства, которое устроено конфедеративно. Внимание! По конституции именно так 
написано. Вы не ошибётесь, если это так скажете. Только это не понимается в сленге нации 
России. Или так подозревается…  

Давайте так, вот тут сидят все граждане. Россияне, вы чувствуете себя носителем 
государства? Правда, вопрос? А носителем нации? Уже по-другому. Ну, государство – это не 
кто-то там, это мы с вами. Мы не государство? А кто государство? Чиновники? Так, они 
такие же граждане, как и мы. Чем отличаются? По Конституции России главное – это 
гражданин России или народ, который стал нацией. Значит, мы носители всего. Или мы не 
носители всего?  

И вот конфедерация – когда ты отвечаешь за всё, что есть на твоей, – «территории» 
хотел сказать – неправильно, – в твоей стране. Ты есть носитель всего, что есть в твоей 
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стране, и в синтезе рождается гражданин, и ты видишь конфедеративные отношения не 
только между нами гражданами, а внутри государства, внутри нации, внутри видов 
управления, внутри финансового обеспечения, внутри. Когда ты есть единица всего этого – 
одновременно и ты это распознаёшь, и конфедеративишь между этими единицами 
одновременно. Увидели? Сложили? Увидели и сложили. Ладно, это второй пункт.  

 
Третий принцип. Культура нации 

 
И последний пункт, и идём в практику. 
Чем ещё гражданин конфедеративен, кроме государства и нации? Всё по графику. Чем 

ещё гражданин конфедеративен, кроме государства и нации? 
А? Не слышу. 
(Из зала: – Природные ресурсы.)  
Ну, Родиной тогда. Давай так – природные ресурсы… Ну, я сейчас пойду, в снег 

окунусь… Ресурсы (смеётся). То есть, я и понимаю, что я этим владею, но это не 
конфедеративно, – так скажем. Это нам принадлежит как носителям государства. 
Понимаешь, природными ресурсами управляет государственное управление, министерство. 
И если я носитель государства, то я и частично управляю природными ресурсами. Правда, 
это не видно, это надо ещё организовать, но принципиально так. Чем ещё? 

(Из зала: – Идеологией.)  
В России нет идеологии. Будет. Лучше не стоит, нам Идеологическое Мышление 

отменили – переходим на Парадигму. Парадигмой. Но у нас её тоже нет. Когда будет – 
зайдёшь. Чем ещё?  

Я хотел бы, чтоб вы сказали простейшие вещи, а вы уходите в сложнейшие.  
У нас есть нация, у нас есть государство. Что ещё есть у нас, кроме этого? Родину я 

назвал, не трогаем. Для России – Родина, но для европейцев государство и Родина – это одно 
и тоже. А у нас государство и Родина – это разные вещи. Поэтому я прошу сейчас Родину не 
трогать, потому что мы нарвёмся. Немцы, посмотрев этот Синтез, меня не поймут. А русские 
поймут. То есть это уже совершенно чётко – у нас это два разных понятия – «Родина» и 
«государство», а в западных странах это одно. Я понимаю, что там… Всё. Поэтому мы не 
трогаем пока «Родина»… Мы, всё-таки, на международной арене работаем. Синтезы смотрят 
в нескольких странах. 

Кроме Родины что у нас ещё есть? Нация, государство. Ещё что? 
Можно сказать «страна» тогда. Но государство и страна – это одно или разное? 

(Смеётся.) У русских уже три варианта: Родина, страна и государство. Уничтожили одно, 
два осталось (смех в зале). 

(Из зала: – Отечество.)  
Да, да, а ещё Отечество – четвёртое. Это анекдот Великой Отечественной Войны: когда 

немцы почти уничтожили страну, из-за угла вышла Родина. Поэтому в Волгограде стоит 
Родина-Мать, осталось добавить – «твою». И наши выиграли битву под Москвой со словом: 
«Родина и Мать». Осталось добавить – «твою» (смеётся). И наши выиграли битву под 
Москвой. Со словом «Родина и мать твою» дошёл до столицы страны. Ни плохо, ни хорошо 
– это вот из военных действий. Поэтому у нас это не всегда совмещается, мы опять страну 
можем отделить, но я не о стране. Что у нас ещё есть? 

(Из зала: – Культура.)  
Давайте так. Во! Мы вспомнили не идеологию, а культуру. Любая нация, не, не, не, не 

образование, не философия и даже не религия – любая нация и государство отличается 
разной культурой. Внимание: юридической культурой, – специально говорю, – разная; 
образовательной культурой – разная; культурой управления – разная. И так по всем. 
Профессиональной культурой – разная. Культурой.  

Причём, я именно отделяю культуру от наций, потому что в разных областях: в Москве 
есть своя культура управления, а в Татарстане – своя. Они и близки, и разные. Ну, как два 
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ярких экономических субъекта России, понимаете? То есть вот культура разная. Потому что 
есть ещё, туда включается и религиозный контекст, и национальный контекст, в хорошем 
смысле слова.  

Многообразие культуры развивает нацию и государство. Однообразие культуры – 
губит их. Я без шуток. И гражданин – это представитель высокой культуры этой страны, 
нации или территории. Высокой культуры. Я не знаю – то, что для одной страны высокая, 
для другой – вполне себе низкая. Но мы сейчас говорим о реальных вещах. Гражданин – это 
человек высокой культуры своей нации, государства, страны, Родины. Я без шуток. 

(Реплика из зала.) 
Ты знаешь, на фоне семи миллиардов с точки зрения Отца наша страна входит в двойку 

лидеров по культуре. 
(Из зала: – Причём на первом месте.) 
Естественно. Я сказал: «в двойку лидеров». Я без шуток. Вторая страна по культуре – 

кто мне назовёт? С точки зрения Отца. Я понимаю, что вы шокированы: «А почему Россия 
первая?» А потому, что все знают русскую поэзию и литературу, русское искусство, как 
представителя культуры. А в других странах не особо это знают. Вторая страна по культуре? 
Подскажу, выбирайте: Австрия или Италия? 

(Из зала: – Италия.)  
Ну, понятно, Италия. У Отца – Австрия (смех в зале), а Италия на третьем месте. Я не 

знаю, чем, вот теперь не спрашивайте. Австрия, да! Россия, Австрия, Италия. Я сказал вам: 
«Выберите!» Италия – на третьем. В Италии больше памятников. Кладбище культуры – 
памятники. 

(Реплика из зала.) 
Так не надо говорить, это не кладбище, это всё-таки культурные памятники, всё 

нормально. Я без шуток. Я понимаю, что больше звучит Италия для нас с вами, но я не знаю, 
чем, я честно, я сам не знаю, чем. Австрия. Наверное, «Венским вальсом», Отец любит балы. 
У нас же тоже новогодний бал. А самый знаменитый бал на планете – он какой? – Венский. 
Это Австрия. Или не Австрия? 

(Из зала: – Австрия империей была.) 
Нет, то, что была Австро-Венгрия – я помню, я чуть-чуть историю помню. Для меня 

интересно, почему культура Австрии вторая после России. Для меня это сейчас, для меня это 
самого шок! Вот я расшифровал вам, а у меня в голове крутится это всё. Почему она вторая? 
Всё. Ну, очень интересно! Австрия. А Италия потом.  

Почему не Франция и не Германия? Ну, почему не Германия – я понимаю, а почему не 
Франция – я не понял. Австрия. Ладно. Всё. Пока забыли. Ну, вот. Не, а там пошёл список 
дальше. 

 
Гражданин – носитель высокой культуры 

 
Так вот, третье – что? Гражданин – это носитель высокой культуры. И здесь вопрос 

не воспитания, а в том, как сформировать Конфедерацию Культуры Граждан. Чувствуете? 
Не «культурную конфедерацию» – это некорректно, конфедерация будет культурной, а 
каждый гражданин – как может, а Конфедерацию Культуры Граждан. И когда гражданин 
выезжает в другую страну или внутри страны – он носитель культуры. И вы это не 
замечаете, вы живёте автоматически и считаете, что вы не есмь культура.  

На самом деле, независимо от вашего желания, Отец и Планета вас воспринимают 
как единицу культуры вашей страны, единицу нации вашей страны и единицу 
государства вашей страны. Это три обязательных пункта, по которым Метагалактика и 
Планета отслеживают граждан, и это – Основность в том числе. 

(Из зала: – А как это культура связана с воспитанием…) 
Вот так это: воспитание вводит культуру, но некоторые виды культуры отрицают 

воспитание. Знаешь такое? Я тебе по-другому отвечу, по-русски: воспитанность 
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воспитанности рознь. Если меня воспитает пьяница и научит пить, для папы это будет 
культурно, который научил дитяшку этому.  

(Реплика из зала.) 
Да ты чё!? А я универсален! Я говорю о воспитанности всех граждан, которые несут 

свою воспитанность. А некоторая воспитанность граждан – это матом трёхэтажным с детства 
покрывать человека, и вырастает такое воспитанное чудо, где о культуре лучше не говорить. 
А естественно, мы имеем в виду идеальное воспитание у нас в облаках, а надо спуститься с 
облаков и поработать в обычной школе, и посмотреть, как воспитывают детей родители. И 
потом понять, какая сложная специфика – эта область воспитания. Там выравнивать нечего, 
и каждый прав по-своему, потому что он отвечает государству за это дитя, и он имеет право 
воспитывать по воспитанию и воспитанности его семьи. 

А вот если мы введём Культуру Нации, то воспитанность подтягивается до культуры. И 
воспитание воспитанию рознь, уж извините! Это профессионально просто. 

 
Четвёртый принцип. Гражданин – носитель языка 

 
Кроме культуры ещё один носитель, последний? Идеологию не трогаем, философию не 

трогаем, науку не трогаем.  
(Из зала: – Государственный язык.) 
Язык. Язык. И четвёртый – носитель языка, двух, трёх, но у каждой нации свой один 

язык. 
(Реплика из зала.) 
У тебя – да, у Отца Алфавит – это другое, чем культура. Культура относится к 

Иерархии, а Алфавит – сам по себе. Всё. Видишь? Сразу консенсус. Правда? Извиняйте.  
Так вот, в нации и в государстве есть ещё язык, который – носитель всего этого, потому 

что на нашем языке мы понимаем и культуру, и нацию, и государство, на котором написано 
всё. Или не понимаем. К сожалению, так.  

Я знаю, что в отдельных странах идёт битва за язык, но это не битва. У каждой нации 
должен быть свой язык, я согласен, но тогда идёт два языка, три языка. И в России, 
допустим, в одних областях – только русский, а в том же Татарстане официально русский и 
татарский, и всё нормально.  

Я вырос в республике, где официально кабардинский, балкарский и русский – три 
языка официально. В Крыму три языка сейчас, всё нормально: татарский, русский и 
украинский официально. Поэтому вот это явление одного языка и многообразия языков – это 
уровень и глубина развития нации, её культуры и государственности. 

Вот эти четыре единицы и рождают конфедеративность гражданина. Вы скажете, 
это простенько? Спросите любого министра, знает ли он это, и вы поймёте, что это не 
простенько.  

И вот Гражданская Конфедерация – это синтез языка, культуры, нации и государства 
каждым гражданином в конфедеративности граждан между собою. Смотрите, как хорошо 
звучит. А? Хотя, вроде бы, ни о чём, а о самом главном! Я повторять не буду, запись есть.  

У нас практика. Стяжаем! А что мы стяжаем сейчас? Основность Метагалактики 
Гражданином. Практика. Нет, там, в практике кое-что ещё будет, но это не обсуждается.  

Внимание! Маленький контекст от Владыки в практике! То, что вы называете 
культурой гражданина, такой может не являться. Понимаете, да? То, что вы считаете себя 
культурным – это не факт. То, что вы считаете, что вы – носитель языка, говорите вы, вроде 
бы, по-русски, но это не факт. Это не к тому, что у вас не русский язык, вопрос – какие 
внутренние смыслы в языке вы имеете в виду. И так далее. То, что вы считаете себя 
носителем нации – это по факту – да, юридически – не обязательно. И наоборот: юридически 
– да, по факту – не обязательно. Ты точно проживаешь, что ты нацию носишь собою?  

Это как с государством: по идее государство – это мы, но никто не проживает, что ты 
есть единица государственного выражения.  
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Так вот, все четыре пункта, которые мы обозначили, их надо не знать, а надо 
научиться ими быть, а самое главное, что этому надо научить других, чтоб они этим были. 
И тогда у нас появится Гражданская Конфедерация. А если этих четырёх пунктов нет – нет 
явления гражданина, и тогда нет смысла конфедеративить кого-то с кем-то, потому что 
конфедеративить, – вслушайтесь! – население между собою – правда, не звучит? Я по-
другому скажу: «конфедеративное стадо». Тоже не звучит. А почему? Всё по Евангелию: 
пастух – в Кремле, конфедеративное стадо – это население.  

Я без обид, я никого не хочу обижать, я по православию иду, и православие не хочу 
обижать. То есть, нам надо поменять вот это – сленги, и сделать гражданина единицей 
выражения любых возможностей страны. И после этого пойдёт конфедеративность. Пока 
нет гражданина – нет конфедеративности. Поэтому Гражданская Кофедерация.  

А теперь практика.  
 

Практика № 7. ПЕРВОСТЯЖАНИЕ. 
Стяжание Основности Гражданина, Основности Метагалактики,  
стяжание фиксации Изначального Аватара физически явлением 

Основности Гражданина Основностью Метагалактики 
 
Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначальными 

Владыками Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал Ипостаси Синтеза ИДИВО 192-изначальный 
Явленно. Развёртываемся пред Изначальными Владыками Кут Хуми Фаинь в форме 
Ипостаси 47-го Синтеза в Служении. 

И синтезируясь с Хум Изначальных Владык Кут Хуми Фаинь, стяжаем Цельный 
Синтез Основности Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и 
синтезом нас. И возжигаясь, преображаемся им.  

И стяжаем Цельный Синтез Основности Гражданина Изначально Вышестоящего 
Отца каждым из нас и синтезом нас. И возжигаясь, преображаемся им.  

Синтезируясь с Изначальными Владыками Кут Хуми Фаинь, стяжаем Основность 
Метагалактики каждым из нас. И возжигаясь, преображаемся ею.  

И стяжаем Основность Гражданина каждым из нас. И возжигаемся ею.  
И развёртывая эти явления каждым из нас, мы синтезируемся с Изначальным 

Аватаром, Ипостась Основ Изначально Вышестоящего Отца, развёртываясь пред ним 
Ипостасью 47-го Синтеза формой Служения.  

И синтезируясь с Хум Изначального Аватара, стяжаем Живу Основности 
Гражданина Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И возжигаясь, 
преображаемся ею.  

И стяжаем, Живу Основности Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца 
каждым из нас и синтезом нас, прося Изначального Аватара научить каждого из нас 
явлению важных и базовых Основ Основности Метагалактики физически собою. И 
возжигаясь, преображаемся этим.  

Являя две Живы физически собою, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим 
Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 256-изначальный Явленно.  

Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем и возжигаемся 
Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим 
Отцом, стяжаем Основность Гражданина Основностью Метагалактики в росте 
Нации, Культуры, Государства и Языка в Синтезе этим с явлением Единицы 
Гражданина Конфедеративным явлением Метагалактической Нации отдельной 
страны и Землян в целом каждым из нас и синтезом нас собою. 

И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся этим. 
Обратите внимание, как горят у вас Огненные центры в грудной клетке. Справа и 

слева, буквально на эти фразы, без всяких шуток. Проживите действие Огненных центров, 
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чтоб вы не думали, что политическость не активирует Огненности. Я бы даже сказал, 
Изначальности. Очень чётко горят правый и левый Огненные центры в грудной клетке, 
вверху её. Физически горят. Проживаются физическим телом. А ты стоишь пред Отцом. 
Это насколько важно, эта тема, для Отца, – чтоб было понятно. В Творении, в Творении. 

И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначальных Владык 
Кут Хуми Фаинь.  

Возвращаемся в физическое Присутствие и стяжаем фиксацию Аватара, 
Изначального Аватара физически явлением Основности Гражданина Основностью 
Метагалактики каждым из нас и вспыхиваем физическим явлением Аватара. Это тот 
третий шаг, о котором я говорил, каждым из нас и синтезом нас в явлении Гражданской 
Метагалактичности Основно        ̀ сти физически собою.  

И вспыхивая, преображаясь, развёртываясь, реализуясь физически, мы эманируем всё 
стяжённое и возожжённое в ИДИВО, в Метагалактическую Нацию Землян, в 
Подразделения ИДИВО участников данной практики, в Метагалактическую Нацию стран-
участников данной практики и ИДИВО каждого из нас. 

И выходим из практики, благодаря Аватара за фиксацию каждым из нас.  
Аминь.  
 

Гражданская Конфедерация – преодоление коллективной зависимости 
 
Вот такой моментик. По практике можно отследить соответствующие тонкости. 

Надеюсь, понятно.  
Две фразы буквально, у нас итоговая практика. 
Именно Метагалактика из гражданина делает независимую единицу, реализующуюся в 

государстве. Такая тонкость. Именно после этого гражданин может конфедеративить между 
собою, неся то, что мы с вами обсуждали. 

Теоретически мы можем сказать, что сейчас каждый гражданин легко конфедеративит, 
но практически без Метагалактической Основности, реализованной каждым гражданином, 
это не особо возможно. И проблема здесь в Метегалактической Самоорганизации Огнём. То 
есть в некой независимости каждого гражданина. Легко сказать, что: «я могу, 
конфедеративен», при этом я буду зависеть от всего. В итоге я не смогу быть 
конфедеративен, если у меня формы коллективной зависимости. Правда? И если у нас сейчас 
традиция форм коллективной зависимости, гражданская конфедеративность как 
независимость единицы каждого гражданина – что? – не особо возможна. Увидели?  

Поэтому Гражданская Конфедерация – это преодоление любых форм 
коллективной зависимости при формировании Единицы гражданственности каждого в 
конфедеративном взаимоотношении друг с другом. И вот тут можно добавить: 
равностно. 

Увидели? Это я так итог сформулировал. И тогда это будет правильная Основность 
Метагалактики каждым из нас в Гражданской Конфедерации. А форм коллективной 
зависимости валом, много. Вот такая у нас Метагалактика. 

 
Подготовка к Итоговой практике 

 
На сегодня у нас всё. Сейчас у нас итоговая практика. По итоговой практике мы 

стяжаем сейчас 16 инструментов. У нас есть такая тематика. Там и книга, и меч и всё 
остальное. Мы список не перечисляем. Все эти 16 инструментов в данном случае на этом 
Синтезе будут идти от Аватара в синтезе с Изначально Вышестоящим Отцом, то есть 
стяжаем мы у Отца, и это явление Отца и Аватара нами. 

Плюс мы стяжаем контекст этого Политического Синтеза, то есть Ядро Синтеза этого 
Политического Синтеза – не как Ядро Синтеза 47-го только, как мыслят в предыдущих, – в 
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16-ти этих тоже есть Ядро, – а как собственно Политический Синтез, которым вы можете 
пользоваться вокруг. То есть вы можете пользоваться это и как 47-м Синтезом ИДИВО, – да? 
– и как применением Политического Синтеза в вашей политической жизни и деятельности. Я 
без шуток. 

То есть можно возжигаться Политическими Ядрами Синтеза при общении с 
гражданами или, как говорят политики, с электоратом. Я без шуток. В этих Ядрах заложен 
принцип политических партийных взаимодействий. В других ядрах не заложен. А вот в этих 
пяти – Политического Синтеза – заложен. И этому надо учиться будет. Но это вне данных 
занятий. Это я просто уточнил по опыту предыдущих Синтезов. В Ядрах взрощена 
политичность взаимодействия. В хорошем смысле слова. В высоком смысле этого слова.  

Итоговая практика.  
 

Практика № 8 Итоговая. ПЕРВОСТЯЖАНИЕ 
Стяжание Политика–Аватара.  

Стяжание 16-ти инструментов 47-го Политического,  
5-го Профессионального Политического Синтеза  

Изначально Вышестоящего Отца 
 
Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначальными 

Владыками Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал Ипостаси Синтеза ИДИВО 192-изначально 
Явленно.  

Синтезируемся с Хум Изначальных Владык Кут Хуми Фаинь, стяжаем Цельный 
Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас 
на явление 47-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца физически собою окончательно 
в ИДИВО.  

И взрастить Изначальный Дом Изначально Вышестоящего Отца, в том числе в 
физической фиксации, из 46-ти в 47 Синтезов Явления Изначальностью каждым из нас и 
синтезом нас.  

И явить каждому из нас итоговую практику и реализацию 47-м Политическим 
Синтезом, Профессиональным Политическим Синтезом. Нет, 47-м Политическим 
Синтезом, всё правильно, 5-м Профессиональным Политическим Синтезом физически 
собою. То есть, сам 47-й Синтез несёт политический контекст, смысл в этом.  

И возжигаясь Цельным Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся 
этим.  

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы переходим в зал Изначально 
Вышестоящего Отца 256-изначально Явленный. Синтезируясь с Хум Изначально 
Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося 
преобразить каждого из нас и Синтез нас на явление 47-го Синтеза Изначально 
Вышестоящего Отца физически собою.  

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Политика–Аватара 
физически собою. Политик–Аватар, через тире. Стяжаем Политика–Аватара физически 
собою. Я без шуток. Это первостяжание. Указано – делаем.  

Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально 
Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас Политиком–
Аватаром ракурсом 252-й Изначальности.  

И возжигаясь, преображаясь, развёртываемся данным выражением пред Изначально 
Вышестоящим Отцом в форме Политика–Аватара этим.  

Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 16 инструментов 47-го 
Политического, 5-го Профессионального Политического Синтеза Изначально 
Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас, в синтезе их, явлением Политика–
Аватара каждым из нас.  
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Возжигаясь этим, переходим в зал Книг Синтеза Ипостаси Синтеза ИДИВО, 
развёртываясь пред Изначальными Владыками Кут Хуми Фаинь, получаем книгу 5-го 
Профессионального Синтеза 47-го Политического Синтеза собою. Это один из 
инструментов, мы её уже стяжали, надо получить. Она пред нами, берём её в руки. 
Переходим в служебные кабинеты каждого из нас. Кладём Книгу на стол. Ничего оттуда 
не забираем.  

Возвращаемся к Изначальным Владыкам Кут Хуми Фаинь. И стяжаем ночную 
подготовку 47-м Политическим Синтезом 5-м Профессиональным Политическим 
Синтезом Политиком–Аватаром каждым из нас.  

Некоторым советую расслабиться. Для вас это звучит по-сумасшедшему. Это не на 
ближайшие месяцы, это вообще навсегда, на эпоху. Новая форма ученического 
осуществления. Или служебного осуществления. Отец нами сотворил, радуйтесь. 
Исполнять тоже придётся, вопрос – как. Это уже наше восхождение с вами.  

И возжигаемся фиксацией специального Огня Изначальных Владык Кут Хуми Фаинь на 
ночную подготовку в течение месяца каждым из нас. Не важно, приедете вы или нет, весь 
месяц будете готовиться. Завершится, как только начнётся следующий Синтез.  

Возвращаемся в зал к Изначальному Вышестоящему Отцу, становимся пред 
Изначально Вышестоящим Отцом, развернувшись в форме Политика–Аватара, – это один 
из инструментов, кто не знает, – в синтезе всех инструментов каждым из нас. Книга на 
столе. Могла быть подмышкой, но мы могли потерять её. Сложная Книга.  

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируемся с Политиком–
Аватаром Изначально Вышестоящего Отца, стяжая явление Политика–Аватара 
Изначально Вышестоящего Отца Политиком–Аватаром собою. 

И возжигаясь, являем Изначально Вышестоящего Отца Политиком–Аватаром 
каждым из нас и синтезом нас. 

Благодарим Изначально Вышестоящего Отца за 47-й, 5-й Профессиональный 
Политический Синтез каждым из нас и синтезом нас, за новые стяжания, новые 
восхождения и допущение каждого из нас на данный Синтез.  

Переходим в зал к Изначальным Владыкам Кут Хуми Фаинь. Благодарим за 47-й, 5-й 
Профессиональный Политический Синтез Изначальных Владык Кут Хуми Фаинь, за 
допущение каждого из нас на этот Синтез и новые возможности, подаренные нам, 
поддержку каждого из нас.  

Возвращаемся в физическое Присутствие, развёртываясь Политиком–Аватаром 
физически, развёртываясь 16-ю инструментами его: Форма, Меч, Нить и так далее, – кто 
что помнит, выучите, – Ядром Синтеза 47-м, то же самое – здесь же, в списке. 
Возжигаемся. Кто потерялся: «где Ядро?» – Всё в шестнадцати. Автоматика. 
Возжигаемся Ядром 47-го Синтеза, чтоб не потерялись. Физически. Мы его стяжали 16-
рицей инструментов. Это профессиональный подход, мы ж профессионалы.  

И эманируем в синтезе 16-ти инструментов явлением Политика–Аватара всё 
стяжённое и возожжённое в ИДИВО, в Метагалактическую Нацию Землян, в 
Подразделение ИДИВО участников данной практики, в Метагалактические Нации стран-
участниц практики и в ИДИВО каждого из нас.  

Возжигаемся этим, преображаемся этим, реализуемся этим и развёртываемся этим 
физически собою.  

И выходим из практики. Аминь.  
 

Политик–Аватар – новая форма организации Служения 
 
Буквально одну, несколько секунд.  
Политик-Аватар – это новая форма организации Служения, которая 

предполагает, что политически мы несём новые идеи Метагалактики, Гражданской 
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Конфедерации, Метагалактической Цивилизации, Нации и так далее. И чтобы это 
внедрить и это было дееспособно, необходимо усиление Аватара.  

Поэтому политически, – это можно не объявлять другим, – что бы мы ни делали 
политически, не важно, участвуем мы в выборах или нет, но, занимаясь партией, мы 
являемся Политиком-Аватаром, где Политик – это социально-партийно-политическое 
выражение, а Аватар – Идивное, Отцовское. И Политик-Аватар – это синтез того и другого в 
развёртывании того нового, что Отец запланировал всем на Планете, да? Ну, в 
Метагалактической Нации Землян. Это вообще новая форма созидания.  

Я не знаю, повторится ли это в следующих Синтезах. Это мы вышли, нам сейчас 
объявили прямо в практике. Я до практики вообще такого не знал. Это вообще новое. И весь 
месяц советую всем вам, независимо от ваших, там, перспектив, даже если вы не собираетесь 
заниматься партией, но, вы здесь оказались, я не о партии, – разработать Политика-Аватара 
вами. То есть это настолько неожиданное Творение, что сейчас там, недоумение, как у нас 
здесь. То есть это мы вышли к Отцу, и Отец сказал: «так». 

Понимаете, вы сейчас участвовали в прямом Творении без обсуждения. Мы вышли, 
Отец сказал: «так», и мы тут же это выразили.  

Мы – первые, которые выразили это, даже по отношению к Владыкам. Я не хочу 
обижать, просто Отец решил так, что всё пойдёт с физики.  

Поэтому разработка Политика-Аватара – что это, как это, чтоб этот контекст прожился 
– это наша первейшая задача Профессионального Синтеза на месяц, пока мы учимся у 
Владык. И осмысление этого.  

Результаты соединятся там, в ИДИВО. Никаких от вас не понадобятся ни текстов, 
ничего, просто это то новое Творение, и вы месяц проживёте, что такое вот это новое 
Творение. Когда именно вами Отец творит вот это новое. Вы не пожалеете, если будете этим 
проникаться. То есть, даже просто прожить, что это новое вами творится – уже классно!  

А как будет применяться – кто боится в этой жизни, так у нас следующие есть (смех в 
зале). А то некоторые, стояли, боялись: «Я, что, теперь буду политиком?» – Добавь: «вопрос, 
в какой жизни?» – В этой можешь ты не быть, а в следующей… (смех в зале). И отправьте 
это на следующую жизнь, и будьте счастливы!  

На сегодня всё. Всем спасибо за внимание. До свидания! 
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